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 مع اكتمال رمضان تتم الحجة على المكتب العربي

:::::::::::::::::::::::::::::  

 

Hazeem Ahmade 

 . بشرى لكم

 

========= 

 

بشرى لكم قد جاء ابن إمامكم , بشرى لكم قد جاء ابن مسيحكم , فطوبى لمن عرفه 

ولم ينكره , لأنه هو ذا يوسف ابن المسيح الذي تكلم عنه المسيح طوال الوقت , 

الله , لأنه لأنهُ هو ذا نور الوقت والعصر , لأنهّ هو ذا حبيب الله , لأنه هو ذا هدية 

هو ذا كنز الله , لأنه هو ذا ابن الأنبياء , لأنه هو ذا يوسف قمر الأنبياء , لأنه هو ذا 

الذي ينير برهان المسيح الموعود , لأنه هو ذا الأبن الموعود , يوسف ابن المسيح 

 . المسعود , هذه كلماتي لكم قلتُ في مطلعها , بشرى لكم قد جاء ابن إمامكم

 

ربّ العالمين , باعث النبيين , رحمة للعالمينوالحمد لله   . 

ساعتين  2منذ   Messenger أرسلت من ·

Hazeem Ahmade 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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ساعتين  2منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم أحسنت يا حبيب اليوسفيين

 

 

Said Malki 

 لقد رايت في المنام في الاسابيع الماضية رؤيا وهي 

رأيت كنت في مكان فيه ابنية على الشكل البدوي مبني بالطين وهناك بيوت ومن 

احمديون كثر بينما كنت لوحدي رأيت الماء يعلو سطح الارض تلك البيوت كان فيها 

وفي ماكن يوجد فيها خيوط كهربائة مقطعة في المفصل او في المكان الذي نضع 

 فيه مثلا خيط الثلاجة 

و المسأولين فقلت لهم او قلت له ان هناك في ملقى الخيوط فذهبت الى المسؤول ا

عاري فأحذروا ربما يحدث خطرا لقد سمع مني شخص ذلك الكلام ولكني لم يبدي 

 لكلامي اي اهتمام وكنت قلقا قلت في نفسي فلماذا لا يسرع الى غلمكغن ويصلهه 

ي الخيوط فلصق لقد ذهبت بنفسي الى ذلك المكان واخذت ذلك الخيط الغليظ على باق

على ايدي قلت الان سأموت لان فيه الكهرباء وفعلا لقد لصق بعض الشيء على 

 يدي ولم يحدث او يسبب لي اي جروح او صعق 

لقد كنت في ذلك المكان وكان جموع من الاحمديين ولم يهتموا به كأني غير احمدي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/messages/attachment_preview/?mid=mid.$cAAAAAdcOQ6xpikGZ9VjWPwszCDX4&threadid=cid.c.100005788003202:100011508918318&fbid=541221599604799&refid=12
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 وكانوا مرتابين من جهتي 

 يوسف ايها االصديق افتوني في رؤياي

ساعتين  2نذ م  Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

لقد أوصلت النور و الكهرباء لك يا سعيد الدارين و يخاف المرتابون أن تؤذيهم تلك 

 الكهرباء لأنهم غير أطهار

 

Said Malki 

 ايخافون مني انا العبد الضعيف

 يانبي الله اخبروني بما اخبركم ربي

دقائق  9منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم إنك أنت الأعلى

 

Said Malki 

 يانبي الله انتم الاعلون اما انا لا شيء

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

طلين يا سعيد الدارينأنت الأعلى في مناقشاتك مع المب  

 

Said Malki 

 لا احب ان يصفونكم بأشنع الاوصاف 

 لقد وفقني ربي لاجعل لهم هدودا يقفون عندها ببطاريتكم

 Messenger أرسلت من ·الآن 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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Said Malki 

 انا اعلى منهم ؟

 اقول في نفسي ربما النبي يوسف غير راض عن نقاشاتي معهم

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 بل راض

 

Said Malki 

اريد منكم اشارة اذا تجاوزت الحدود الاشارة وهي النقطة اما على الخاص او على 

 العام

دقائق  5منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحبكم الله

دقيقتين  2منذ  ·  

Said Malki 

 صدقتم في كلامكم عن المراحل التي سأمر بها 

هذا المساء لقد غمر نفسي الهدوء والطمأنينة الى حد لا يوصف وبدأ قلبي يبكي 

بالاوصاف التي ليست فيكم  على من يصفونك  

 ارجو منكم الدعاء ولا تغفلوا عني ولو للحظة 

 حاشا وان تغفلوا عنا 

 جعلكم الله نورا لقلوبنا

دقيقتين  2منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

الدارين بركات ربي عليكم الى الأبدآمين حبيبي سعيد   

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Said Malki 

 اللهم آمين 

=============================== 

 

 محمد الحاج احمد

::::::::::::::: 

 . الأحد . 13/5/2018

 . السحَر

 أراني الله في الكشف سيّدي الدكتور محمد ربيع طنطاوي و تلقيّت فيه الوحي الآتي

:  

صحابيُّ مصر -يأتي قمر الأنبياء و أمرك يتأتىّ من كل فج عميق  )  ) . 

 

 . الضحى

 : تلقيت الإلهام التالي

 . ( أدُيمَت حافظةُ روحِك )

ساعات  4منذ   Messenger أرسلت من ·

 محمد الحاج احمد

 سيدي ما معنى أديمت حافظة روحك ؟

ساعات  4منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

حبيبي بليغ , لقدقرأت تعليق المجرمة الخبيثة صافي عن أنني لو كنت أعمل 

العمليات الجراحية لنشرتها , و ذلك في معرض ردها على حبيبي سعيد الدارين 

ا يقوم باجراء الجراحات الطبية ؟ و عندما قال لها هل هناك شخص مضطرب عقلي

أنا أقول أنني من الجراحين المهرة بفضل الله تعالى و ان اردت ارسلت لك صور 

اعلانات مستشفى خاص تدعو الناس للحضور و الكشف الجراحي لديّ و كذلك د 

مروة عبد السلام زوجتي , كذلك حبيبي لديّ اللوجبوك وهو سجل عمليات جراحي 

تذة من جامعة القاهرة و عين شمس ان اردت صورت لك كذا تحت اشراف اسا

 صفحة منه و ارسلته لك , ما رايك يا بليغ ؟

  ·منذ ساعة 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 كذلك لدي صور مؤتمرات جراحية ؟

 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

جستير في الجراحة العامة هكذا دون أن كذلك هل أعطتني جامعة الأزهر درجة الما

 تتأكد من مهاراتي الجراحية ؟ ألا بالفعل يتبين في هذه المعارض خباثات الخبيثين

 منذ ساعة · تعديل · رد · تفاعل · أعجبني · 1

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://tantawypedsurg.blogspot.com.eg/2018/05/blog-

post_30.html 

 

 هذا فضل الله

tantawypedsurg.blogspot.com.eg 

 منذ 57 دقيقة · تعديل · رد · تفاعل · أعجبني · 1

 

 محمد الحاج احمد

 لا يا سيدي الدكتور لماذا تفعل ذلك ؟!!!! هذه صافي تافهة متعجرفة

 تسيء الظن و ألفاظها غير محترمة

 تحسب الناس مثلها فتصفهم بما فيها

دقيقة  45منذ   Messenger أرسلت من ·

 محمد الحاج احمد

 نحن واثقون منكم و على يقين تام 

 و لا يجب على أهل الله الرد على ترهات تخرج من نفوس خبيثة كمثلها

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=733441580192102_736114076591519&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=733441580192102_736114076591519&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=736114076591519&snowflake&ft_ent_identifier=733441580192102&gfid=AQBskdGHldik3ENg&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=733441580192102_736114076591519&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D733441580192102%26id%3D100005788003202%26refid%3D17%26_ft_%3Dtop_level_post_id.733441580192102%253Atl_objid.733441580192102%253Athrowback_story_fbid.733441580192102%253Athid.100005788003202%253A306061129499414%253A2%253A0%253A1527836399%253A-3548689286370975815%26__tn__%3D%252AW-R&av=100005788003202&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=733441580192102_736114076591519&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=733441580192102&gfid=AQBqOadFk4w2PLSb&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R#comment_form_100005788003202_733441580192102_reply_733441580192102_736114076591519
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=733441580192102&at=edit&ctoken=733441580192102_736114076591519&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftantawypedsurg.blogspot.com.eg%2F2018%2F05%2Fblog-post_30.html&h=ATM7S2zac5kTSNCYfMBvj0EHSrCysxboTIt4I4-7ytP7-ZdqASMJcV_yBPJJJyGUB8RbD7ZdevmFEUUqqJovtxWEZG6c7-lv97w57J7IWK8afXTxhj4iukto1YMFtALvUmg-8XA6zdaMS6tVP84y7icj8gbwWKuo0YaAD_CZU_H4ihTS4zo7NSlu5kYYpSP7XWfYN6AwORgoQZ5BKfFvgt0npgb5h9wFRIAzSnpYGnOJvG4-VTr1RdrvpnV98gTapuizWdYxG2FlIP9OQLZB3EtOJ-id3zUS
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftantawypedsurg.blogspot.com.eg%2F2018%2F05%2Fblog-post_30.html&h=ATM7S2zac5kTSNCYfMBvj0EHSrCysxboTIt4I4-7ytP7-ZdqASMJcV_yBPJJJyGUB8RbD7ZdevmFEUUqqJovtxWEZG6c7-lv97w57J7IWK8afXTxhj4iukto1YMFtALvUmg-8XA6zdaMS6tVP84y7icj8gbwWKuo0YaAD_CZU_H4ihTS4zo7NSlu5kYYpSP7XWfYN6AwORgoQZ5BKfFvgt0npgb5h9wFRIAzSnpYGnOJvG4-VTr1RdrvpnV98gTapuizWdYxG2FlIP9OQLZB3EtOJ-id3zUS
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=733441580192102_736126099923650&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=733441580192102_736126099923650&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=736126099923650&snowflake&ft_ent_identifier=733441580192102&gfid=AQArTRNpwEMDp1rc&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=733441580192102_736126099923650&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D733441580192102%26id%3D100005788003202%26refid%3D17%26_ft_%3Dtop_level_post_id.733441580192102%253Atl_objid.733441580192102%253Athrowback_story_fbid.733441580192102%253Athid.100005788003202%253A306061129499414%253A2%253A0%253A1527836399%253A-3548689286370975815%26__tn__%3D%252AW-R&av=100005788003202&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=733441580192102_736126099923650&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=733441580192102&gfid=AQBOik88BXn9N77H&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R#comment_form_100005788003202_733441580192102_reply_733441580192102_736126099923650
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=733441580192102&at=edit&ctoken=733441580192102_736126099923650&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102%3Atl_objid.733441580192102%3Athrowback_story_fbid.733441580192102%3Athid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=733441580192102_736114076591519&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102:tl_objid.733441580192102:throwback_story_fbid.733441580192102:thid.100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=733441580192102_736126099923650&refid=52&_ft_=top_level_post_id.733441580192102:tl_objid.733441580192102:throwback_story_fbid.733441580192102:thid.100005788003202&__tn__=R
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دقيقة  43منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم حبيبي لكنه قانون التدافع ليتأكد المبطلون

دقيقة  38منذ  ·  

 محمد الحاج احمد

 كذلك الخير عمّ محبيّنك يا حبيبي

حظينا بأربع صور جديدة لسيدّنا ابن المسيح يوسف عليكم الصلاة و السلاملقد   

دقيقة  34منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله هو صاحب الدفع المقدس

 

 محمد الحاج احمد 

 الحمد لله

 حبيبي لم تجبني عن إلهام اليوم , ما معنى أديمت حافظة روحك ؟

دقيقتين  2منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

عني أديمت حافظة روحكي  

 يعني حسن ختام , يعني نصر يوسف سبب روحك

 

 محمد الحاج احمد 

 الحمد لله .. بوركتم يا حياة أرواحنا

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 آمين

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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================== 

 

  

Said Malki 

 اللهم آمين

 اتمنى ان اراكم وماذا تقولون في ذلك ؟

 Messenger أرسلت من · م 07:37في  أمس

Said Malki 

نمت الآن الرؤى كثيرة ومنها روسيا ستسلم لبشار الاسد صواريخ ارض ارض 

 ارض جو هكذا 

 يوسف ايها االصديق افتوني في رؤياي

ساعات  10منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

أهوال الشام من أدلة صدقي كذلك انتصار حلف الشمال على حلف الجنوب’ نعم   

======================= 

Hazeem Ahmade 

  : تلقيتُ البارحة هذا الإلهام

المتعلق بالقرارات السماوية 7فاصلة  0 )  ) 

 Messenger أرسلت من · م 08:34في  أمس

Hazeem Ahmade 

http://hazem1439.blogspot.com/2018/05/blog-

post_92.html?m=0 

 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fhazem1439.blogspot.com%2F2018%2F05%2Fblog-post_92.html%3Fm%3D0&h=ATNc7f9i5UPGrqycMtkGUnT-R_LW3lcDaubvubqEGMVErj1ee-pbRtuDWDqlKvLAWS69eMFRZd1z8BisnC_G4uG3CmrkUvFla50rSTHnlQX1OciO2L8R
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fhazem1439.blogspot.com%2F2018%2F05%2Fblog-post_92.html%3Fm%3D0&h=ATNc7f9i5UPGrqycMtkGUnT-R_LW3lcDaubvubqEGMVErj1ee-pbRtuDWDqlKvLAWS69eMFRZd1z8BisnC_G4uG3CmrkUvFla50rSTHnlQX1OciO2L8R
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 .المكتوب لرجال الدين , من جماعة المسيح الأميين

hazem1439.blogspot.com 

 Messenger أرسلت من · م 08:50في  أمس

Hazeem Ahmade 

لي : " لن يهزمك ربك كما يقولونرأيت الجيوش تتجهزّ وقيل   " . 

 

 ( ذلك العربي وليد الموعود , شاطئ البحر , يأتي بالماء )

كنت قد دعوت الله بأن يخبرني عن الوقت المعلوم , فنمتْ فرأيتُ في الرؤيا أنه تم 

بيني وبين د. محمد ربيع مراسلات روحانية , وكنت خاضعا للعمليات الروحانية 

محمد يكتب لي المعارف كثيرا , كان فعله عظيما كبيرا , ولقد  النبوية , وكان د.

 .( وأوحي إليّ في الرؤيا ) مع إكتمال رمضان , تتم الحجة على المكتب العربي

  .ولا أدري ما إذا كان المقصود برمضان هو إكتمال وجه القمر

  ( رأيت وقت الضحى أن أحدا بعث لي برسالة وقال : ) ياعدنان الرحمن

 

مد لله رب العالمينوالح .  

 

 م14/5/2018

ساعات  4منذ   Messenger أرسلت من ·

Hazeem Ahmade 

  : تلقيتُ البارحة هذا الإلهام

المتعلق بالقرارات السماوية 7فاصلة  0 )  ) 

ساعات  3منذ  لت منأرس ·  Messenger 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 هو على ظاهره اكتمال رمضان , نعم 

 

============ 

 

 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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  .المكتوب لرجال الدين , من جماعة المسيح الأميين

 

 

 

 

  المكتوب لرجال الدين , من جماعة المسيح الأمين.

 

 

بعد : بسم الله الرحمن الرحيم , والصلاة والسلام على محمد خير المرسلين , أما 

  والمهدي أحمد إمام الدين , ويوسف ابن المسيح الأمين.

 

ولقد كثرُت أسألتكم واستفساراتكم , وسُخريتكم واستهزائكم , وتسرّعكم وتعصبكم , 

وأخبركم بإقبال فوجب عليّ أن أخبركم وأكتب لكم , وأطمئن قلوبكم , وأبشركم 

يوسف ابن المسيح الموعود , يوسف المسعود , بشرى المهدي الحبيب المعهود , 

والذي تواتر ذكره في وحي المسيح الموعود , والذي بشر الله تعالى مسيحه به , 

وأخبره وقال يأتيك قمر الأنبياء , وأمرك يتأتى , أنظر إلى يوسف و إقباله , و فيه 

تولى تولي ؟! إنا نرى , يأتيك من كل فج عميق , أنظر إلى قوم متشاكسون , أإذا 

يوسف و إقباله , و قالوا متى هذا الوعد , قل إنّ وعد الله حق ,خرّوا له سجّدا , 

يأتي قمر الأنبياء و أمرك يتأتى , يسرّ الله وجهك و ينير برهانك , أنظر إلى يوسف 

لا يعلمون , لا تحاط أسرار  و إقباله و الله غالب على أمره و لكنّ أكثر الناس

الأولياء , إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون , عيسى عند المنارة دمشق , إنّ 

الذي فرض عليك القرآن لرآدّك إلى معاد , ينصرك رجال نوحي إليهم من السماء , 

لا يهُدّ بناؤك و تؤتى من ربّ كريم , يا نبي الله كنت لا أعرفك , يخُرج همه و غمه 

ة إسماعيل , فاخفها حتى تخرج , إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون , قيل دوح

  ورِثوه. ارجع إلى مكانك , و فضله قوم متشاكسون , إنهم قوم

  فيا أيها النجباء , اسمعوا الكلام المكتوب , تسعدوا في وصال المحبوب.
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, أنتخلى عنه ,  ولقد قلتم ما هي حقيقة دعواه , ومن هو والخليفة الأواه , أنتركه

وماينبغي لنا ذلك , ولقد بايعناه على الطاعة كذلك , أقول لكم إنه قيام يوسف ابن 

المسيح , بالصدق والقول الصريح , ولو أعرضتم كالأعرج الكسيح , إن الله تعالى 

لمّا رأى بناء المسيح الموعود هشًّا مغبرّا , ولقد كثرُت حُجب الظلام , في تأويل 

, ولقد كثرُت تأويلات وحي الله العلام , ولقد رأى الحكيم ذلك , وقدم لكم  كلام الإمام

هديته كذلك , وأنهّ تعالى لمّا كان يحب المسيح أحمد , خلق ابنه يوسف محمد , 

  الذي ينير برهانه , فلا تكونوا من القوم المتشاكسون.

 

 لا ينظر اعلموا يا مشايخ الجماعة , ويا أصحاب الكراسي واللعاعة , إن الله

لأعدادكم , ولا لكثرة مساجدكم , إن ربنا العظيم المحيط ينظر إلى قلوبكم , نعم 

وبالخصوص أنتم , أنتم الذين أوتيتم الفضل وكانت فيكم المهدوية والقمّة , فخروا 

سجدا لتلك النعمة , ولا تجعلوها عليكم نقمة , إن ربنا لا ينظر للعمائم , ولا لإحِاكم 

ل المدائن , إنه ينظر لقلوبكم , وأنه يرى مدى توحيدكم وشرككم يا النظام وجما

أبناء المسيح الموعود , فلا تكفروا بما آتاكم , ولا تكذبوا ذلك الأبن الذي أتاكم , 

يريد خيركم وصلاحكم , يريد نفض الغبار عن كلام المسيح , ويظهر لكم جمال 

  حروف المهدي الميمون. معنى قول ذلك الفصيح , جمال النور المكنون , في

 

واعلموا إنَّ أعداء الله تعالى منذ القدم هم مكذبين الصادقين , وكذلك أولئك الذين 

يحرفون معاني الدين , إنهم مشايخ الدين وأي دين كان ويكون هم أعدائه , من 

حيث لا يشعرون , أغرّتهم المناصب , ونسو تعليم المسيح الغالب , وظنوا أنفسهم 

المسيح وهم لمعاني كلامه يحرّفون , وما ينبغي لنا أن نسكت لذلك , ونعبد يحبون 

العمائم كذلك , بل ربنا لن يسكت لذلك ولم يسكت لذلك , فلذلك قد أحسن للمسيح 

الموعود مرّة أخرى حبا له وكرامة , وأعاد له ثانيا تلك الكرّة , ولقد تكلم الله اليوم 

نظر للتوحيد والشرك الأليم , فلا تكونوا من لغرض , ونظر لجماعته في الأرض , 

  الذين يكذبون الصادقين.

 

واعلموا أنكم ظننتم أنفسكم شعب الله المختار , وأحباء المسيح الأخيار , وظننتم 

الخلافة مملكة الله في الأرض , فاعلموا أيهّا الناس إن مملكة الله هي التوحيد , 

الأزلية , هي التوحيد وتطهير سيرة النبين ,  وليس الكثرة بالتحديد , إن مملكة الله

إنها مملكة الله الكريم الجواد , ليست مملكة الله أوراق وأعداد , وإجتماعات وعمائم 

وسادات , واعلموا رغم الطقوس والعبادات , أن تكذيب الصادقين , عند الله عظيم , 

تلو أخرى , لتكذيبهم  وشديد لدى ذلك العظيم , وأنهّ أهلك أقواما تلو أقوام , وأمم

  أنبياءه الصادقين , إنّها سنةّ الله الأزلية , وإنها نور الإله الأبدية.
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اعلموا أيها الأحباب , هداكم رب الأرباب , وفتح لكم ذلك الباب , وأخذكم بحضنه 

أيها الأعراب , إن الله يبعث على رأس كل مئة لهذه الأمة من يجدد لها دينها , وأما 

وائل القرن الخامس عشر , لقد كان المسيح الموعود , مجددا ونبيا نحن ففي أ

عظيما بعثه الله على رأس القرن الرابع عشر , فأحيا الدين , وأقام في قلوب متبعيه 

التوحيد العظيم , ولقد أحسن للدنيا ذلك الكريم , وأحسن للعالم وللأنسانية ذلك 

, فأين المجدد يا أولي الأبصار , الحليم , وهانحن في أوائل القرن الخامس عشر 

أين المجدد يا أيها الأخيار , وإن قلتم الخلافة الراشدة هي أصل للتجديد , فأقول لكم 

ليس لديكم دليل بالتحديد , وما كانَ خُلفاء المصطفى للتجديد , وإن كان كذلك فلزم 

واعلموا أن  فسادٌ يعقبه تجديد , فأين الفسادُ في قرنِ المصطفى يا أيها السعيد ,

التجديد منةّ إلهية من عديد , وهي إحسان الإله للأمة بالتأكيد , وإنهّا رحماتُ 

الحبيب , ومداواتٌ بأيدي ذلك الطبيب , أخبروني إن كانت الخلافة رداء التجديد , 

فأين حلَّ الفساد للزوم التجديد , فالتجديد يأتي إثرَ فسادٍ لا إثر إرشادٍ رشيد , ثم 

الفسادْ التأويلي قد أحاط تفاسيركم , وفسادُ التأويل بدء في عهد بشير اعلموا أن 

الدين الحبيب , الذي أخطأ في تفسير الأبن الموعود الطبيب , لا أقول لكم أنه ليس 

بموعود بل موعود بلسان المصطفى , يتزوج ويولد له , يولد له وينصره , ويكون 

ولد له ابنا مجتبى , حليما ذو عقلٍ سببا في تمكين جماعته , نعم تزوج المهدي و

دقيق , وأوتي روحا مقدسة , وأنوارًا مؤنسة , وكذلك وعد المصطفى إشارة لزواج 

المهدي وأنه سيكون له أولاد كثيرة , وستكون زريته كبيرة , ولكن اختلط على 

بشير الأمر , فظن أنه ذلك الأبن يوسف الموعود بعد عمرْ , ويثيبه الله بالأجر , 

ى ذلك التفسير لأنه أخطأ فيه , وللمصيب أجران , وإن قلتم كيف يخطئ وهو من عل

المعصومين , فأقول لكم اذكروا أبراهيم الخليل , كيف بفهمه الخاطئ للوحي كان قد 

ذبح أبنه , ولكن الله علمّه , وفهمه أنهّ ليس كل الوحي يؤول على الظاهر , وكان 

رع ولا بناءٍ عامر , هو الذبح المعنوي في ذبح إسماعيل تركه في وادي غير ذي ز

معاني الوحي العظيم , ثم اذكروا نوح ومخاطبته مع ربه في أمر ابنه , إني أعظك 

أن تكون من الجاهلين , واذكروا رؤيا فتح مكة لخاتم النبيين , إنهّا حكمة الإله في 

 العصور ليعُلم إثبات بشرية النبيين , والخلفاء والأولياء المقربين , دوما على مرّ 

أنه كل ما دون الله بشر يخطئ ويصيب , كلها خاضعة تحت الجناح الإلهي السميع 

  المجيب , فافهم أيها اللبيب , وكن من الخاشعين.

 

واعلموا أن الخليفة الثاني كان ناصرا للمهدي ولكنه ليس من المجددين , لأن 

ومة , إن الخلفاء ليسوا من للمجديين أوقاتٌ معلومة , يأتون على رأس كل مئة محر

المجددين , لأن المجديين يأتون إثر فسادٍ عمّ بالتصريح أو بالتلميح , ستقولون لي 

هل فسدت جماعة المسيح , أقول لكم ليس ذلك الفساد العظيم , لكنه بوادر الأعظم 

 الأليم , لقد بدأ فساد التأويل منذ عصر الخليفة الثاني , وليس ذلك منقصة ودونية ,
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بل هي حكمة إلهية , إن الله يرحم هذه الأمة ولن يتركها في هذه الغمة , نعم أنه 

 يشعل مصابيع النور والتجديد على رأس كل مئة .

 

وإن مبدأ الفساد في أتباع المسيح الأولين , كان في التأويل الفاسد وتعصب 

 , فبحث عن الجاهلين , ولقد تلقى المسيح الموعود رؤيا أن حياّ لدغتهُ في ذراعهِ 

الطبيب , فكان هناك مرزا غلام قادر الحبيب , فبدأ يشقّ صدره الطاهر لكي يخرج 

منه السمّ العجيب , وتلقى أثنائها وحيا وهو "نردها على النصارى" , فافهم وإن 

اللبيب يفهم من الإشارة , وإن الله قادر على إخراج سم التأويل الفاسد من صدر 

اللعاعة , ببعث يوسف الطبيب , انظر إلى يوسف وإقباله , الجماعة , بعد اللوعة و

 وفيه قومٌ متشاكسون .

ولقد تلقى المسيح الموعود رؤيا أخرى ورأى في المنام , أن عيسى عليه السلام , 

موجود في داره. فقال في نفسه ماذا سنطعمه , لأن حبات المانجو قد فسدتْ. عندها 

  . والله أعلم ما تأويلها.وجد من الغيب حبات أخرى من المانجو

ويعلم الله تأويلها , وقد ظهرت إشاراتها ودليلها , إن عيسى عند المنارة , ففهم 

وحي الإشارة , ألم تعلموا أن عيسى في دارنا , موجودٌ في جماعتنا , عيسى يوسف 

ابن المسيح , ألم تفسد حبات المانجو بالتلميح , قد فسد التأويل , بالحجة والدليل , 

  ولكن المسيح الموعود برحمة إلهية , وجد حبات مانجوا أخرى جليّة.

 

ثم اعلموا يا مشايخ الأحمدية , وأبناء الملةّ المحمدية , إنكم أغلقتم باب النبوّة , 

وفتحتم باب البنوّة , وحصرتم فيض التجديد , في الخلافة بالتحديد , وخالفتم رسول 

ي أمر النبوّة بجهد جهيد , وكنتم على ذلك الله في أمر التجديد , ومسيح الله ف

مُصرّين , وذلك عندي من دلائل الفساد , وسنة أهل التكبر والعناد , ويعلم مافي 

  قلبي رب العباد.

 

ومن دلائل بدايات الفساد , مشابهة أهل التكبر العناد , ومشابهة القدماء في إحتكار 

, وأنه لمّا ظهر بعض الدجالين , الدين , وغلق باب بعث النبيين , وتجديد الدين 

كذبتموهم , ثم أتى غيرهم فكذبتموهم , فنطبعت عادة التكذيب في قلوبكم , وصار 

التكذيب من صبغتكم , وما سألتم الله في أمر الصادقين , وما تدبرتم في الوحي 

والنبوءات كالخاشعين , وأغلظتم قلوبكم وكنتم من المستعجلين , ثم إن هذه العادات 

ليس من أخلاق أهل الطاعات , بل من أخلاقهم وعلاماتهم , أنهم إذا سمعوا أمرا , 

جليلا كالنبوّة والنبيين , هرعوا إلى الله سائلين , مستخبرين مستكشفين حال 
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الصادقين , لله تعالى خاشعين , للصمت ملتزمين , ولأمر الله ومشيئته منتظرين , 

 بة المكذبين .سيروا في الأرض ثم انظروا كيف كان عاق

 

واعلموا أن من عادات المكذبين , التسرّع في التكذيب كالمستعجلين , والهرع إلى 

مشايخ الدين كالمشركين , والتشبث بالكراسي والعمائم بمظاهر الليّن , ومن 

عاداتهم أنهّم قومٌ يتعلقون بالظاهر , تجد في ألسنتهم الحب العامر , ولو حدثتهم 

الصادقين , تغيرّ وجههم وظلّ مسودا كالمرتبكين الحاسدين , وإذا عن عباد الله 

استحوذ عليهم الحسد صاروا كالعمين , تهالكت عليهم حجب الحقد كالحاقدين , 

وأصبحوا يروا كلام الصادق كالكفر اللعين , وظنوا أنهم شعب الله المختار الأمين , 

لأمين , وقال الذين من قبلهم ومن عاداتهم أنهم يقولون الموعود من جلدة نبينا ا

هذا كالمستعجلين , وقالوا مسيح من الإسرائيلين , ومهديٌ من الأعرابيين , وابنٌ 

موعودٌ من الأعجميين , تلك هي سنة الله في المكذبين , وما أرسل الله من نبي إلا 

  أخزى به قوما لا يؤمنون.

 

ختيار , الهرع لعالم السر واعلموا أن من علامات الأبرار , عند ذكر النبوّة الإ

الأسرار , والإنطراح واستكشاف حال عباده الأخيار , فيا أيها المعنيين , من رب 

العالمين , اقبلوا موعودكم , ففي التذكرة ذكره كثيرا خيرا لكم , وإن هذه لتذكرة 

  للعالمين.

 

الله به  يا أيها الجماعة , في قلبي لحبكم لوعة , إن يوسف ابن المسيح , أكرمكم

وخصكم برجلٍ من أبناء أحمد , يوسفٌ ربيعٌ محمد , عليمٌ حليمٌ وأمجد , واعلموا يا 

أهل التقوى , وأبناء ابن المصطفى , أن الخلط بين التفاسير والتأويلات الفاسدة قد 

أحاطكم , وتهالكت على خزائنكم فساد التأويلات , ولقد ظهر فيكم مشايخ الضلالات 

ع الجماعات , وأوكد لكم أنه بسبب مشايخ الضلالات , تحلّ , كما حصل في جمي

  بأرواحكم المجاعات.

 

يا أيها الفرقة الناجية , يا من كان فيكم المهدي وصحبه القطوف الدانية , اعلموا 

أن لكل وقت فرقة ناجية , فأنتم تقُررون بأعمالكم , هل تبقون الفرقة الناجية أم أن 

ية , لا يسُأل عما يفعل وأنتم تسُألون , أم سيصطفي له الله سيصطفي منكم فرقة ناج

فرقة ناجية غير منفكة عن محمد وأحمد ,واعلموا أننا في برزخ بين المقام 

  والدعوة فتدبروا خيرا لكم , وكونوا مع الصادقين.
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==== 

واعلموا أننا في برزخ بين المقام والدعوة فتدبروا خيرا لكم , وكونوا مع 

  الصادقين.

==== 

 

فاقبلوا يوسف ابن المسيح المسعود , بشُرى المهدي المعهود , وهدية الله لجماعته 

الأخيرة , وإن لم تقبلوه فانتظروا أمر الله , وإنيّ معكم من المنتظرين , هذا بلاغٌ 

للعالمين , والحمد لله رب الروح والروحانين , رب النبيين والصديقين والصالحين , 

محمد خير البشر ومسيحه القمر , وابن مسيحه يوسف  والصلاة والسلام على

 المسعود , ابن المسيح الموعود .

 

 

هذا ما وُفقنا لكتابته , في قالب المكتوب , لمشايخ الدين , من جماعة المسيح 

  الأمين.

  وآخر دعوانا أن الحمد لله رب العالمين.

 

 م13/5/2018

 

 

=========================== 

 

 

 محمد الحاج احمد

السلام عليكم و رحمة الله و بركاته , حبيبي يا ابن المسيح هذا ما تلقّى خادمكم 

 اليوم و الحمد لله العظيم .

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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::::::::::::::: 

 . الإثنين . 14/5/2018

 السحَر .

فقلت يا ربي ماذا أفعل لقد مللت و لم أعد أطيق بعدي عن سيدي اعتصر حزنا قلبي 

فتلقيت المكالمة ) ادرس ( قلت ماذا أدرس يا ربي ؟ قال ) ادرس الدكتور يوسف ( 

. 

 

 الضحى .

رأيت في الرؤيا أن معي مالا كثيرا و كان معي رجل تتردّد صورته بين محمد سلامة 

سرفيس ( , أنا في المقدمة و هو في و محمد رائد , فركبنا سيارة بالأجرة ) 

الكرسيّ الخلفيّ فقلت للسائق خذنا إلى دوّار البلديةّ و الغريب أنه في الرؤيا ليس 

ذات المكان بل شارع اسمه شارع السعادة و استفقت جارٍ على لساني الإلهام التالي 

 ( . ) سبحان الذي سخّر لنا هذا و ما كنا له مقرنين و إنا إلى ربنا لمنقلبون

 

 الضحى .

اليوم ضحًى أراني الله في الكشف اللطيف سيدّي الدكتور محمد ربيع خاشعا منيرا 

جالسا بثياب سوداء جميلة و تلقيت الوحي الآتي ) رمضان كريم و الموعود يوسُف 

اللهُ أخبارُه لا تتغيّر ( . ثم رأيت سيدّي الدكتور يقرأ القرآن بقراءة جديدة  -آتٍ 

عبادة  -فأوحى إليّ الله و قال ) لكي يقرأه أهل الأرض و أهل السماء جميلة أتى بها 

 التوحيد ( .

 

 الضحى .

 تلقيت الإلهامات التالية : 

 -إناّ لنراك  -صلّ على النبي  -اذكروا الله قياما و قعودا  -يا نبيَّ الله  -) يا محمّد 

مَسْكَنُ الصورةِ التامّة (  -يّ صارت معي مُماثلةٌ و عِقْدٍ رَقْم -أنزِلْ عليَّ ذلك الفيض 

 , ثم فورا هبط في باطني تجلّ من السماء عظيما جدا و ألهت فيه لإلهي .

 Messengerأرسلت من ·  م 12:06في  أمس
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 محمد الحاج احمد

ل لي ما تشاء مما رأيت لأن رُقينّا يكون بكلماتكم القدسية . و من فضلكم حبيبي أوّ 

 -صارت معي مُماثلةٌ و عِقْدٍ رَقْميّ  -من فضلكم ما معنى ) أنزِلْ عليَّ ذلك الفيض 

 مَسْكَنُ الصورةِ التامّة ( ؟

 Messengerأرسلت من ·  م 12:10في  أمس

 محمد الحاج احمد

 و عِقْدٌ *

 Messengerأرسلت من ·  م 12:48في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

  الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد

 

ده و بعد : يا بليغ أحسن الله إليكم و إلى والدكم الحبيب , و من تبعه من أنبياء عه

الحقيقة أنّ المماثلة هي المناظرة و العِقد الرقمي هو تسلسل ردودك نصلها كوصل 

الخياط في المدونة كالعقد الفريد , هنا الله يحكي لملائكته على لسانك , يذكرك في 

امة لوحي الله و تأييده و ملأ خير من ملأ , حيث بعدها تسكن فيك الصورة الت

الحقيقة أنّ الله اطلع على قلبك الذي يقول أنزل عليّ ذلك الفيض و فسبرك في 

السدرات المتتاليات في مستقبل السنين و هو يحكي مقدما لما سيحدث , الحقيقة أنّ 

مع نهاية رمضان تتم الحجة على المكتب العربيّ , و قد علمت ذلك قبل تلقي حبيب 

  لذلك . الله ربي و رب آبائي الأولين . د محمد ربيع , مصر اليوسفيين

 

 محمد الحاج احمد

اللهم لك الحمد و المنة المعظمة . شكرا لكم سيدي الحبيب . و اليوم ضحًى أنعم الله 

عليّ بلقائكم في عالم الحقيقة , في الرؤيا أتيتم إلى بيتنا و كنت أنتظركم بالباب حتى 

فتحته لكم و إذا بك ترتدي ثوبا و طاقية زرقاوين و كنت جميلا جدا و طويل القامة 

أصبر و احتضنتك من كتفك الأيمن و أنت تضعها في باب  و كان معك أغراض فلم

الصالون , ثم دخلنا الصالة و تحدثنا حتى و قفنا في مقابلة بعضنا و تعانقنا عناقا 

روحانيا جدا و صار يخرج نور و روحانية من باطني إلى باطنك فبكينا و قلت لي 

و يدخل في باطني  راضٍ نعم يا محمد , و بدوركم يخرج من باطنكم نور و روحانية

و كان أمرا مهيبا و ما زلنا متعانقَين ممتلئيَن بالروح حتى جذب الله قلبي إلى ما بين 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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( . و الحمد لله  1النوم و اليقظة و أراني مكتوبا أمامي بالخط الأزرق الكبير ) 

 الكريم .

 

======================== 

 

 

Hazeem Ahmade 

 الرسالة الإيمانية بالحضرة اليوسفية . 

 

======================= 

 

بسم الله الرحمن الرحيم , والصلاة والسلام على محمد العظيم , وأحمد الحليم , 

 ويوسف الحكيم , ومن يقتفي أثار النبيين كالخدام المُخلصين .

 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته. 

 

السلام عليكم يا نبي الله , وهدية الرب ونور الإله , السلام عليكم يا نبي الجمال 

والكمال والوصال , السلام عليكم يا أيها الصدّيق العظيم , السلام عليكم يا أيها 

ليكم يا ابن الحليم الكريم الحكيم , يا إحسان الطبيب , يا عطاء الحبيب , السلام ع

المسيح الموعود , كلمة العزيز المسعود , ويوسف المولود , يا صاحبَ الفصوص , 

والحارس عند غارات اللصوص , إن روحي لكم فداء , وإن قلبي لكم نعلٌ وحذاء , 

ومن للروح غير أنفاسكم دواء , سلامٌ مقدسٌ من حضرة الكبرياء , لكم أيهّا 

إن أبي المهدي العظيم , يحبُّ العرب لأجلِ نورٍ كانَ السعداء , من العرب النجباء , 

فيهم قديم , أشرق من فاران , وأشرقتْ بإشراقتهِ أرواح العربان , فألف حمدٍ لذاتٍ 

واحدة متفرّدة بالحُسن والإحسان , المتفرّدة بالأمر ومداواة الإنسان , فالحمد لله 

 الديان .

 

د الطبيب , كم يرغب قلبي من فوران حبكم , أن أ , م , أكتبُُ يا أبي الحبيب , د . محم

يجلس أحد يحدثني عنكم , وكم يفور ذلك القلب بالحب ويرغب بقدوم من يريد مني 

شرح كلماتكم القدسية , الصافية النقية , وكشف الحجاب , عن جمال وجهك 

المستتر خلف النقاب , وإشراق النور المكنون , من كونِ قلبكم الميمون , فوالذي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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نفسي بيده , وتوكلي عليه وحده , لشرحتُ له كل حرف من حروفكم , لجعلتهُ بإذن 

الله أن يشرب من بحر علومكم , معنى كل حرف كتبته , وكل إحساس وشعور 

بحروفك أودعتهُ , يا نبي الله لقد غرقتُ جدا في معاني كلماتكم , وأصبحتُ بنار 

, ووالله ستذُكَر كتاباتكم بالإجلال عشقك من المحترقين , وبنار حبك من المشتعلين 

والإكرام , والحب والتعظيم والإمتنان , يا أبي الحبيب مذ رأيتُ في الرؤيا أنني فيك 

وأنت فيّ , ما أدري ماذا حصل لي , وأفاضت روحك عليّ فيضانا , وسُقيتُ من 

والقراءة , مائك إحسانا , منذ تلك اللحظات لمّا أقرأ كلماتك الطاهرة , وابدأ بالتأمل 

ينزل نور كلماتك وحروفك بالحب عامرة , في قلبي تلُقى قبل أن أعرفها , كأنني 

ألُهمتها , لقد سقيتني في الرؤيا كثيرا , كذلك في عالم الشهود كرما كبيرا , كان لي 

مناسبات كثيرة معكم في بحور الغيب الكبيرة , يا نبي الله إنني أقسم بالله أنك من الله 

 وكُلُّ مقرّبٍ أوّاه , ماذا لو أحد يقول لي حدثني عن محمد ربيع الكريم , , ويعلم الله

في تلك اللحظة سيفُتح النبع الإلهامي العظيم , سأكتب وما أنا بكاتب عليم , إنني 

أشعر بإفاضاتك الروحانية على روحي , إن روحي منذ عرفتك تحقق لها وصال ذلك 

ك يا نبي الله يوسف النوراني , ابن المسيح الحبيب الأزلي , الصلاة والسلام علي

 الرباني. 

 

ص , ق , أقول يابن المسيح اليوسفي , وقبل رسالتي , رأيتُ تحرّك الجيوشِ 

الغيبية , وفارتْ عينُ الحضرة الأحدية , إن النصرَ على الأبواب , وإن الظفر أشرق 

 تراءت لي من غياهب من الأعتاب , ياربي انصر نبيكّ تعلقتُ بالأهداب , يا نبي الله

الغيوب , صورة المهدي المحبوب , وهي تتردد بينه وبين يوسف المطلوب , ولقد 

رأيتُ الضجّة السماوية , وألُهمت نصرتك بإشاراتٍ إلهامية , وأتيتكُ كالخدام من 

الحضرة الإلهية , أتيتكُ أقدم روحي وقلبي لكم كالنعال , لمّا حظيتُ بقربكم والوصال 

 لله ذي الجلال ., الحمد 

 

ن , يا نبي الرحمن , وحضرة السلطان , مفتاحُ القرآن , بإذن الله الحنان , إن 

الأنوار اليوسفية أشرقتْ , والخلافة المهدوية في الابن الموعود قامت , والنبوة في 

الأحمدية نزلت , والتأييدات الإلهية تنزّلت , والإلهامات الإلهية تواترت , وإذا 

عضها اتصلت , وإلى الله هرعت , ونصُرةُ نبييّه تقرّرت , وإن قدم القلوب بب

المحمدييّن على المنارة العليا وقعت , وإن جموع اليوسفيين تهيئّت , وإن النفوس 

اليوسفية قد خُلقتْ , وإن المنايا لا تطيشُ سهامها , والله أعلم بأي مكذب ستكون 

ومستقرّها ومنتهاها , والحمد لله  ختامها , وإن الله يعلم مسارها ومستودعها ,

 باعث النبيين , من بعد إحتكارٍ للدين. 

 

ط , ي , بتموّج الإنطواء والتواضع جئتكم كالخدام , يابن المسيح الإمام , وأتوب 

على أيديكم من ذنوبي والآثام , وإني لكم كنور الدين , أو كعبد الكريم , أو كصاحب 
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أو كالغلمان , على الأبواب كالخدام , وإنيّ أشُهد  زاده , أو كالسنوري ولا زيادة ,

ربي , على مافي قلبي , من محبة لكم يا حِبيّ , وإن قد زرتُ في الغيوب مكتب 

مسيحنا , وجُذبتُ بحضورِ مهدينا , واستفضتُ من إفاضتهِ , وأحُييتُ من إحيائه , 

لأرواح تألقّات لا يراها ومُلئتُ من عرفانهِ , فعرفتُ ابنه اليوسفي الرباني , لأن في ا

إلا المجذوبون , وإن الله لمع الصادقين . ك , هكذا انفك سمٌّ لازمني , بحبكم انفك 

السمّ الذي أزّمني , ز , هكذا كانَ يأزني أزا , ويحرقني حرقا , وبمائكم انطفئت ناره 

لله , وذاب واحترق , وصار رمادا كاحتراق الورق , ولم يبق حزنٌ ولا أرق , الحمد 

الهادي بعد الضلال , مُكِرم المستقيمين بالوصال , الباقي والكل إلى زوال , ت , 

هكذا كان الإنقطاع , هكذا كانَ فيض الإتبّاع , وأكلَ الذي جاع , وشرب بعد الإقلاع , 

وسجد شكرا وأطاع , وألقى الرسوم والمتاع , واستمسك وما باع , وبالحب 

الأشواق , هكذا كان الحب الذوّاق , هكذا تم الرواق والعشق يلتاع , ع , هكذا كانت 

, وبعد الظلام جاء الإشراق , م , هكذا هو حال المشتاق , د , هكذا كانت كلماتكم في 

 القلب , ن , وهكذا تحقق الأرَب , وأنتم هدية الإله للعرَب. 

 

كم يا يوسف السلام عليكم يا نبيَ الله , وهدية الإله , ادعوا لي أيها الأوّاه , أحب

 محمد يا ابن المسيح أحمد , صلوات الله عليكم , صلواتُ ربي الممجّد .

 

والحمد لله رب العالمين رب الروح والروحانيين , رب الدلال والجمال والوصال , 

 سبحانه في الغدو والآصال . 

 

 

 م14/5/2018

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و لقد أحبكم بذلك الله

 

======== 

==== 

 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Ashraf Saqlawe 

 الخبيثة؟!!!

 لا حول ولا قوة الا بالله

 Messengerأرسلت من ·  م 12:44في  أمس

Ashraf Saqlawe 

 

 

 Messengerأرسلت من ·  م 12:45في  أمس

https://mobile.facebook.com/ashraf.saqlawe?refid=12
https://mobile.facebook.com/ashraf.saqlawe?refid=12
https://mobile.facebook.com/messages/attachment_preview/?mid=mid.$cAAAAByQUZFxpj4aczljXkFF2GxOH&threadid=cid.c.100001022496734:100005788003202&fbid=1871798336197565&refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

بهذا و الله على شهيد و و قد اخبرني بأمور عظيمة فيها ما هو نعم فالله من تكلم 

 وصف منذ سنين و منها ما هو عذاب مستطير سيأتيها

 الله ربي و رب آبائي الأولين , صدق , صدق ربك فانا هدية الله لكم فاقبلوني آمين

============ 

========= 

 

Mohamed Ali 

 السلام عليكم و رحمة الله و بركاته

 تم الإرسال من الويب·  ص 12:08في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ليكم السلام ورمة الله و بركاته حبيبي محمد عليو ع

 ·  ص 10:22في  أمس

Mohamed Ali 

 كيف الاحوال

 يا رب تكون بخير

 تم الإرسال من الويب· ساعات  10منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله حبيبنا الكريم . أتقلب في نعم الله و فضله

 

Mohamed Ali 

 دائما فى خير

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
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 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نحن و إياكم آمين

 

 Mohamed Ali 

 كنت عايز اعرف طبيعة دعوة حضرتك

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

أنا هو ذا يوسف الذي تكلم عنه المسيح كل الوقت فطوبى لمن عرفني و لم ينكرني 

 , لانني هو ذا شاهد الله على العالم و شاهد العالم على الله

 · دقيقة  23منذ 

Mohamed Ali 

 و راى حضرتك ايه فى الدعوات الاخرى زاى عبد الرحمن كوناتى

 تم الإرسال من الويب· دقيقة  18منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الله منه غرضلا أدري و فربما كان وليا أو أراد 

 · دقيقة  16منذ 

Mohamed Ali 

 و اليسع الشامى هل راى حضرتك فيه زاى ما هو

 -د.محمدربيع طنطاوي

, لأنني اطلعت على دعوى اسماعيل حمد اما كوناتي فلا , لذلك وجب احسان لا 

 الظن ابتداءا , كتبت ثلاثين دليلا من ادلة بطلان دعوى اسماعيل حمد فراجعها

 سنوات 4منذ 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
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 · دقائق  9منذ 

med AliMoha 

 تمام

 و موقف الجماعة حاليا من حضرتك ايه

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الكلام واضح , مع اكتمال رمضان تتم الحجة على المكتب العربي

 فأنا هدية الله لكم فاقبلوني , آمين

    

Mohamed Ali 

 جميل

 

 

Mohamed Ali 

ازاى الانسان يتقدم روحيا فى ظل المجتمع الصعب اللى بنعيش فيه و يصل لاعلى 

 يةالدرجات الروح

 تم الإرسال من الويب· دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 قم بزيارتي

 ) أنت حربي ( 2018\5\16ولقد تلقيت المكالمة التالية من ربي وقت الضحى  

 

 

Mohamed Ali 

 و ما تفسيرها
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 تم الإرسال من الويب·  م 11:25في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الكافرينأنا حرب الله على 

   

===== 

======== 

Hazeem Ahmade 

 فيلم بعث النبييّن عبر التاريخ على مرّ العصور .

 

======== 

 

 

إن من سنةّ المكذبين , من العوام وكهنة الدين , هو طلب الآيات والمعجزات , 

والإلحاح على ذلك , والإلحاح على الدلائل والبراهين , ولا شك أن الآيات 

والمعجزات , والدلائل والبراهين هي من أدلة صدق النبيين , لكن الله تعالى لا 

يخضع لأمر العوام وكهنة الدين , إنه تعالى يظهر الآيات بحسب مشيئته وحده , ولا 

ه منذ القدم يخالف كهنة الدين والمتكبرين يخضع للكهان والملحيّن على الآيات , إن

أعداءه ولا يخضع لكلامهم , وأنه بحسب مشيئته يظُهر الآيات والمعجزات والدلائل 

والبراهين , وبحسب حاجة الزمان , وحاجة الإنسان , وحاجة العقل , وحاجة القلب 

 , إنه لإلهٌ عزيز متفرد في مشيئته واحد كلامه واحد وسنته واحدة. 

 

الفيلم الروحانيّ المتكرر منذ القدم , في كل عصر يعُاد بث ذلك الفيلم في آخرين  إنه

غير الذين من قبلهم , ولكنهم في حُللهم , إنه فيلم بعث النبيين , عندما يظهر 

المتكبرون ويحُتكَر الدين , ويَحِلّ القحط الروحي , يبعث الله النبي ذلك الإنسان الذي 

ي يكون في زوايا الخمول , يبعثه الله تعالى فيدعو للإيمان , لايؤُبه له أبدا , والذ

فيخرج أعداؤه من كهنة الدين , ويقولون ما سمعنا بهذا في أبائنا الأولين , فيقول 

إن أتبع إلا ما يوحى إليّ , فيقولون أنه لا قيمة لك ولا أحد يعرفك وأنه يتبعك بضعُ 

كهنة الدين بعقائدهم وتأويلاتهم  مجانين , أتريد أن تفتننا بسحرك ؟ . يتشبثّ

الفاسدة , ويظنون أنهم شعب الله المختار , فيصُرّون على طلب الآيات فيظهر الله 

الآيات بخلافهم , لكي يخزيهم لأنهم بدّلوا كلامه وكلام النبيين , ويؤمن بالنبي 
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ي أصحابُ الفطرة السليمة الذين هم على فطرة ربهم , لم يشوّهوا تلك الصورة الت

خلقهم عليها ربهم , وإن كان فيهم نقص إلا أنهم يؤمنوا فيحظَون بفيوض الله تعالى 

وبركاته , ويحُرم كهنة الدين من ذلك عذابا لهم بما بدّلوا وحرّفوا , إلا من أحاطت 

به دائرة رحمة الله , ثم في المشهد الأخير يقول الكهنة ائتنا بعذاب الله , فلا يعذبهم 

عث النبي ليبيد البشر بل رحمة بهم , لكنه يعذب الذين يصرّون على الله لأنه لم يب

 كفرهم وعنادهم والذين يحاربون النبيّ أيضا. 

 

 

هذا هو الفيلم المتكرر عبر التاريخ وعبر جميع العصور , فاختر أيها الحبيب 

 الشخصية التي تريد أنت تكون منها في ذلك الفيلم المقدس. 

 

 .والحمد لله رب العالمين

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 سلمت اناملك يا حبيب اليوسفيين

============= 

 

Latifa Latifa 

يوسف الصديق والخليفة السادس لقد رأيتكم اليوم تتوجون السلام عليكم يانبي الله 

ملكا بتاج على رأسكم وملابس مثل ملوك زمان وأنتم جالسين على كرسي عالي 

 كرسي ملوكي وحوليكم مساعديكم وانتهت الرأيا

 السلام تلى نبي الأمة اطلب دعاؤكم لبناني ولأسرتي يانبي الله ولأمة سيدي

 Messengerن أرسلت م· دقيقة  21منذ 

Latifa Latifa 

مبارك الشهر الكريم شهر رمضان فيه ساق الحجة على المكذبين تعنتا وتكبرا ليس 

الا للحفاظ على كراسيهم في الجماعة هي مصالح دنيوية فارغة تماماً من 

يات الذي يتغنون بها في منابرها مثلهم مثل سابقيهم من المشايخ نعم لقد الروحان

أحتظرت الأحمدية بالولادة لتنتقل ثانية النبوة الى العرب بظهور الابن الموعود 

الذي اخبر به ابي الحبيب المسيح المحمدي يوسف المسعود لينقذ بيضة العرب 
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ين طويلة ويقضي على الشرك والمسلمين من الموت الروحاني الذي لازم هم سني

الخفي والفساد المستشري في الأمة ويقيم التوحيد في الارض اللهم اصلح حالة أمة 

سيدي على يديه الشريفتين لسيدنا يوسف الصادق الأمين لهذا الزمان عليكم السلام 

 يوم ولدتم يايوسف

 Messengerأرسلت من · دقيقة  11منذ 

Latifa Latifa 

ستنتشر دعوتكم المباركة انتشارا سريعا في كل العرب لقد رايت كشفا البارحة ان 

مكاناً كبيرا اجتمع فيه كيوم الحج سبحانك ولقد ظهرت يايوسف المسعود في 

يضيء ان المكان وتارة كنورا فوق تلك الجموع والله على ما وسطهم تارة كقمرين 

 أقول شهيد ما تفسير هذا الكشف يانبي الله ياقمر للأنبياء

 Messengerأرسلت من · دقائق  5منذ 

Latifa Latifa 

ا كبيرة جداً جداً من الناس تنتظر قدوم يوسف عليه السلام ولقد لقد كانت جموع

ظهر تم كما سبق الذكر فوق تلك الجموع من الناس كقمر مضيء وتارة فوقهم 

كنور يشع فوقهم سبحانك والله على ما أقول شهيد ولقد رايته بالعين المجردة 

مهيب سبحانك الذي كالتلفاز وكان واضحا جداً ومكث كثيراً وامك ترى هذا الكشف ال

 ليس كمثله شيء

 

 

Latifa Latifa 

الفرج قريب جداً يانبي الله وسيذهب الله همكم وغمكم وسينصركم الله نصرا عزيزا 

 ياعزيز مصر الثاني

م تتوجون كملك وتكرر معي هذا الكشف كثيراً والله على ما أقول شهيد لقد رأيتك

 يايوسف الصديق الثاني

 

 

========= 

===== 
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== 

 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 بارككم ربي يا أبو بليغ اليوسفيين

 ·  ص 01:02في  اليوم

 إبراهيم الحاج أحمد

بارك الله لنا فيك يا حبيب، يا أمل أمة الحبيب، وجبر الله بك قلوبنا يا يوسف 

 الصديق

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين يا صادق

================= 

 

Said Malki 

 اللهم آمين

 اتمنى ان اراكم وماذا تقولون في ذلك ؟

 Messengerأرسلت من ·  م 07:37في  الأحد

Said Malki 

نمت الآن الرؤى كثيرة ومنها روسيا ستسلم لبشار الاسد صواريخ ارض ارض 

 ارض جو هكذا 

 يوسف ايها االصديق افتوني في رؤياي
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 Messengerأرسلت من ·  م 11:39في  الأحد

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أهوال الشام من أدلة صدقي كذلك انتصار حلف الشمال على حلف الجنوب’ نعم 

 ·  ص 10:20في  أمس

Said Malki 

جزاكم الله احسن الجزاء سيدي يوسف المسيح ابن المسيح من الناحية الروحية 

 كاني اراكم ابنه ولكن لا حياة لمن تنادي

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم الحمد لله تعالى بارككم ربي

 ·  ص 12:50في  اليوم

Said Malki 

 اللهم آمين

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يانبي الله يوسف المسيح

 ادعوا لي يانبي الله بالعلم والثبات

 Messengerأرسلت من · دقيقة  15منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته يا سعيد الدارين , علمكم ربي و ثبتكم ربي 

 آمين 

 و اتمنى من كل من سمع بي أن يلتقيني ليجد الله 

 

Said Malki 

 مع حضرتكم عيانا هل من الممكن ؟ اريد ان التقي
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 وحدت الله ولكن لا اراه جيدا توجد ضبابية

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 إن استطعت ائتني في مصر

 و كل من أراد أخبره أن يأتني

 

 Said Malki 

 اين تسكنون

 

Said Malki 

 ؟

 Messengerأرسلت من · دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 فقط عندما تنوي أرسل لكم العنوان

 بأمر الله تستطيع لقائي في القاهرة أو بني سويف

 · الآن 

Said Malki 

البلاد لما الم شوية فلوس انا مقيم في فرنسا ولدي مسؤولية على العاىلة وامي في 

 ان شاء الله ااتي ولاراكم لمدة اقصاها اسبوع

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت و أخبر كل من أراد أن يزورني بذلك

 

 Said Malki 
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 يا فرحتي لكي التقي مع نبي الله وتتحقق تلك الرؤيا فكشفت عنه الغطاء 

 اي ادعو الناس اليكم 

 وايضا سأراكم

 

Said Malki 

 تحقق تلك الرؤيا فكشفت عنه الغطاء يا فرحتي لكي التقي مع نبي الله وت

 اي ادعو الناس اليكم 

 وايضا سأراكم

 Messengerأرسلت من · دقائق  7منذ 

Said Malki 

 اخبرت زوجتي الاحمدية 

 م فيمازالت لم تقرر في امركم كل يوم اتكلم عنكم كانكم دخلت

 Messengerأرسلت من · دقائق  5منذ 

Said Malki 

 والله ثم والله لن اتردد في دعوة الناس اليكم ولو قطعوا رأسي

 Messengerأرسلت من · دقائق  5منذ 

Said Malki 

 ازا في خدمتكم ما استطعت

 Messengerأرسلت من · دقائق  4منذ 

Said Malki 

 حضرتكم تأذنوا لي بالمغادرة 

يستطيعون العمل لوحدهم لأني مسؤول في ورشة عمل اذا لم اتحرك انا فالعمال لا 

 اي انا انفذ ما جاء في حندسة المعمارية ؟

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 تفضل و انتظر زيارتكم و كل من اراد
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MalkiSaid  

 لن شاء الله

 عفوا إن شاء الله

 نعم وانا مشتاق اليها

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

Said Malki 

 مبروك علينا يانبي الله يوسف المسيح

علي العظيم الذي وهب لي نحن بين ايديكم كالميت آمنا بكم بكل صدق اشكر الله ال

ذلك الايمان بكم ليس بفهمي ولا سطارتي ولا فطنتي وانما رب العالمين الذي 

غرسكم في قلبي ولا يوجد عندي ولا نسبة واحد في المئة من الشك بانكم من 

 الانبياء ان هذا الزمن يدعوكم بأن تكونوا 

 اي سيكون د. محمد طنطاوي

 وبدأ الغراس علي ايديكم 

 هون الفريسيين وستواج

 بالعلم اللدن والنقي الذي تنالونه من روح القدس 

 سلام الله عليكم يا نبي الله يوسف المسيح الموعود الصديق

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 إيمانك العظيمنعم يا سعيد الدارين , بورك 

 

 

Said Malki 

 يا نبي الله اطلبوا الله ان يحفظني 

 انا عبد ضعيف وسريع التفكير وافكر فيما اكبر مني احب ان اخوض الصعاب 

 يوصف يا نبي الله يوسف لا تنسوني بدعائكم وربي الكعبة احبكم حبا لا

 Messengerأرسلت من · دقائق  3منذ 
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Said Malki 

يانبي الله قلبي انحنى لكم بقدرة الله وليس بحيلتي ولا بفرض ذلك الحب على قلبي 

 جل في علاه هو ملك قلبي وصخره لكم في الدفاع عنكم

 Messengerمن  أرسلت· الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 دعائي لك

 

 

Said Malki 

بي الله لا اطلب منكم ولا شيء لا مال ولا جاه فقط ان اخرج من هذه الدنيا وفي قل

 ونبيه

 Messengerأرسلت من · الآن 

Said Malki 

 تلك الدار نجعها للذين لا يريدون علوا في الارض ولا فسادا والعاقبة للمتقين

 Messengerأرسلت من · الآن 

Said Malki 

 استأذنكم يانبي الله يوسف المسيح الموعود الصديق للمغادرة

================ 

 

Assia Demikri 

عليكم يا روح اليوسفيين رايت اليوم وكأنني في مكان العمل وكانني كنت السلام 

تحت الإختبار وبدى لي كانني لم اكن اعلم بذلك وأرسلوني الى المكتب لأقوم بعمل 

ما .على شاشة الكمبيوتر وقد قمت بذلك العمل بسهولة ونجاح ثم رأيت نفسي في 

راق تخص العمل في مكتب صاحب العمل وكأنه راض عني وأعطاني بعض أو

الشركة وهي عقد عمل دائم وشيكات للأكل المجاني وورقة اخرى نسيتها ثم قاموا 
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بتوصية من استخلفته بمساعدتي وكذلك من هو اعلى مني ) ملاحظة انا لا اعرف 

 درجات العمل وكانني في الدرجة الثامنة هذا ما استقر في قلبي والله اعلم

 من الويبتم الإرسال · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته يا هالة , أرى و الله احكم أنها على ظاهرها

 

=================== 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

 يا وارثاً لعلومِ سيدّي أحمدا

 ذاكَ الذي وَرِثَ النبيَّ محمّدا 

 يا يوسُف الصدّيق يا عينَ الندى

 أنتَ الربيعُ لكلّ قلبٍ أسُْعِدا 

 يا دوحةَ الأبرارِ يا بحرَ الجَدا

 حادي غرامي في محبتّكم شَدا 

  العِدااللهُ ناصركَ على كلّ 

 وبِوحيِ روحِ القدُْسِ صرتَ مُؤيَّدا 

 اكشِفْ نقِابَ الوجهِ عن بدرٍ غَدا

 للعاشقينَ ككعبةِ الحُسنِ بَدا 

 وانشرْ جمالَ الدينِ دين محمدا

 واصدعْ بما تؤمر وأسكِت حاسِدا 

 يا وارثَ الأسرارِ يا نَبْعَ الهُدى

 إنا وجدنا في رياضِكَ مورِدا 

دافخُذْ بأيدينا لربّ حُ   مِّ

دا   إناّ نراكَ مُصلِحًا و مُجدِّ

 يا ربّ صلِّ على الأحبةّ سَرْمَدا

 طهٰ و أحمدَ و الذي بهما اقتدى

 منذ ساعة·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  2

Hazeem Ahmade 
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https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNjc4ODk3MzE5MDY5Ng%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D736758119860448%26id%3D100005788003202&refid=52&__tn__=R
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السادس والستة رمز الإكتمال وتكتمل دعوة المهدي الحبيب على السادس , والحمد 

 لله.

 دقيقة 13منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  1

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم و أحسنتم يا أيها اليوسفيون الابرار . بركات ربي عليكم و هنيئا لكم إيمانكم 

 العظيم

 

========= 

====== 

 حمدي عبد الكريم

وهي :  -عليكم ورحمة الله وبركاته : من فضلكم أخي فسر لي هذه الرؤيا السلام 

رأيت طفلا راكبا لعبة تمشي على قضبان  -رأيت اليوم قبيل الظهر وأنا نائم طبعا 

السكة الحديد وأنا ماشي في طريقي ومارر من فتحة تعتبر بين بلوك للسكة الحديد 

ا قادما وكان حاجبه مبنى البلوك ولما عديت لمحت قطار -وجزءا آخر مقابلا له 

وسمعني من في البلك وقال لي  -فناديت مسرعا يا ناس إلحقوا هذا الولد  -عني 

فجريت إليه وخلعت شبشبي وأنا بجري عليه وأخذته من بين  -إلحق بسرعة 

ورأيت بين القضيبين شنطا لطفلين آخرين وقادمان عليها والقطار قادما  -القضبان 

وللعلم القطار كان قادما  -بصوت عالي فاخذوا شنطهما وبعدا  ففزعت فيهما -

ووقت أخذي للطفل الأول رأيت بطتان سمينتان لكن عمرهما صغير  -وليس مسرعا 

فاعطيت الطفل لرجل كبير كان واقفا  -يسبحان في ترعة مارة أسفل قضيبي القطار 

البطتان السمينتان وذهبت أنا لصيد  -مستسمحا إياه أن يمسك به حتى يمر القطار 

وللعلم  -بل من الطيور التي تعيش في البحر  -)وللعلم هما ليس من البط البلدي 

وكان إسمهما بالنسبة لي في الرؤيا  -أيضا أول مرة أرى هذا النوع من الطيور 

قفزتا قفزة مرتفعة قليلا  -مفردها بطة كما تعلمون( ولما ذهبت تجاههما  -بطتان 

فذهبت للأولى  -سقطت كل واحدة في مكان يبعد قليلا عن الأخرى و -وممتدة للأمام 

بحثت  -موطيا جسمي ورأسي لأنظر أين هي مختبأة أسفل الأعشاب التي في البحر 

وجزاكم الله تعالى  -فسروها لي  -إنتهت  -ثم إستيقظت من النوم  -قليلا فلم أجدها 

ولا ننسى أن نختم  -بركاته والسلام عليكم ورحمة الله تعالى و -عنا خير الجزاء 

كلامنا بالصلاة على حبيبنا محمد صلى الله تعالى عليه وعلى آله وأصحابه أجمعين 

 وعلى عبده المسيح الموعود .

 تم الإرسال من الويب·  م 03:47في  أمس
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https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNjgwNDE5MzE4OTE3NA%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D736758119860448%26id%3D100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
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 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمد لله وحده و الصلاة والسلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : 

هذا نور الله يأتيك و يصف لك حالك الإيماني , فلما ان ناصرت الطفل يوسف ابن 

المسيح الذين ارادوا ان يقتلوه , كافأك الله . الله ربي و رب آبائي من قبل . د محمد 

  ربيع , مصر

 حمدي عبد الكريم

 وعلى الحق -وللحق  -بالحق  -ونصركم  -جزاكم الله خيرا 

 تم الإرسال من الويب· ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين يا شيخ حمدي عبد الكريم

==== 

================ 

 محمد الحاج أحمد 

د . ي المُجدِّ  الإنسان المُزكِّ

=============== 

" الدنيا لن تقبلني لأني لست منها، ولكن الذين وُهبتْ فطرتهُم نصيباً من ذلك العالَم 

، والذي يوطد هم يقبلونني، وسوف يقبلونني. والذي يهجرني إنما يهجر مَن بعثني

الصِلة بي إنما يوطدها بالذي جئتُ من عنده. إن في يدي سراجًا، فمَن أتاني نال من 

هذا النور نصيباً حتما، ولكن الذي يفرّ عني من جراء الشك وسوء الظن فسوف 

يلُقَى في الظلمات. أنا الحصن الحصين لهذا العصر، مَن تحصَّن بي فقد وقى نفسه 

لطريق والوحوش الضارية. وأما الذي يفضّل البقاء بعيدًا عن من اللصوص وقطَُّاع ا

أسواري، فسيواجه الموت من كلّ طرف وصوب فلن تسلَم حتى جثتّه. مَن الذي 

يَدخل حصني؟ هو من يَهجُر الرّذيلة ويَختار الفضيلة، ويتَخلىّ عن الاعوجاج، 

، ويَصير عبدًا ويَسلك مسلك الصدق والسداد، ويحُرّر نفسَه مِن عبودية الشيطان

مطيعاً لله تعالى. كلّ من يفَعل ذلك فهو مني وأنا منه. ولكن لن يقدر على ذلك إلا 

ي، فيضع قدمَه في جحيمِ نفسِ هذا  الذي يضعه الله تعالى تحت ظل الإنسان المزكِّ

العبد، فتبرُد كأنها لم تكنْ فيها نارٌ قط. ثم يحُرِز هذا العبد تقدمًا إثر تقدم حتى تسَكن 

روحُ الله تعالى فيه ويستولي رب العالمين على قلبه بتجلٍّ خاص، فتحترق بَشَريتّهُ 

القديمة ويوُهَبُ إنسانيةً جديدة طاهرة، كما يَصير اللهُ تعالى له إلـهًا جديدًا ويؤسِّس 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100009983949516&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12


38 
 

معه صِلةً جديدة وخاصة، فينال في هذا العالم نفسه جميعَ الأسباب الطيبة لحياة 

 (  ٣٤,  ٣٣لإسلام ص الجنة. " ) فتح ا

جئتُ كطارق ليل، أو غثاء  ما! العزيز الأخ أيها: "  صلى الله عليه وسلمو يقول المسيح الموعود 

سيل، إن جئتُ إلا في وقت الضرورة وعلى رأس المائة، وجعلني الله لهذه المائة 

دًا لأجدّد الدين، وقد جاء في الأخبار الصحيحة أن الله يبعث لهذه الأمّة على  مجدِّ

ؤيدّ رأس كل مائة من يجدد دينها، فتحسَّسْ.. مَن مجدّد هذه المائة؟ وتفكَّرْ فإن الله ي

 المتفكّرين. 

 رب يا: فقالت الأرض صاحت توُفي لما صلى الله عليه وسلموقد جاء في أخبار أخُرى أن رسول الله 

 الله فأوحى. أجمعين عليهم الله صلاة الأنبياء أقدام من القيامة يوم إلى خالية بقيت

 الأقطاب، منهم الأنبياء، كقلوب قلوبهم أنُاسًا عليك أخلق إني: وقال إليها تعالى

بدال، ومنهم الغوث، ومنهم دون ذلك، وكلٌ من المكلَّمين الملهَمين، ومنهم الأ ومنهم

من يكون قلبه كقلب نوح وإبراهيم وموسى، ومنهم الذي كان قلبه كقلب عيسى، 

 ويجيئون على أقدام النبيين. 

فانظر، يا أخي، آثارَ رحمة الله كيف أكرم هذه الأمّة وجعلهم بأنبياء بني إسرائيل 

إن تعجَب فعجبٌ قول الذين يقولون: كيف جاء مثيل المسيح.. وإنْ هذه مُشابهين. و

إلا كلمة الكفر؟ ولا ينظرون إلى ما قال الله ورسوله، ولا يتفكرون في الآيات والآثار 

 (  ٢٠ويعيشون كالنائمين." ) تحفة بغداد ص 

ق أوّلا العش بثورة تنزل مقدسة حالة الدين تجديد إنّ : "  صلى الله عليه وسلمو يقول المهديّ الحبيب 

على قلب طاهر وصل درجة مكالمة الله ثم تسري إلى الآخرين عاجلا أو آجلا ." ) 

 (  ١٠فتح الإسلام ص 

 الأمم و الأنبياء بين كالبرزخ المُحَدَّث خلق قد تعالى الله أنّ  الحق بل: "  صلى الله عليه وسلمو يقول 

 الضروري فمن.  آخر جه و من أيضا نبيٌّ  لكنه و كامل بوجه الأمة من أنه فمع. 

للمُحَدَّثْ أن يكون مثيلا لنبي , و ينال عند الله اسم ذلك النبي . " ) إزالة أوهام ص 

٤٣٤  ) 

 والبدعات، الفتن شيوع عند الوحدة، وعتبة العزّة حضرة من فجئتُ "..:  صلى الله عليه وسلمو يقول 

 الله عادة جرت وقد. المسلمين المؤمنين وضعف والسيئات، المفاسد وظهور

ريم، أنه يبعث مُجدّدًا على رأس كل مائةٍ.." ) مكتوب الك المولى وسُنةّ الرحيم،

 ( . ٤أحمد ص 

 وحده المحمدي بالفيض الوحي تلقي معناها التي الظلية النبوة أما"..:  صلى الله عليه وسلمو يقول 

 فكرة الدنيا من تمحى ولا الناس إكمال باب يغُلق لا لكي القيامة، يوم إلى باقية فهي

مكالمة والمخاطبة الإلهية مفتوحة إلى ال أبواب تبقى أن شاءت صلى الله عليه وسلم النبي قدرة أن

يوم القيامة، وألا تفُقَد المعرفة الإلهية التي هي مدار النجاة." ) حقيقة الوحي ص 

٣٥ ) 
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" ..ومن جملة الدلائل على صدق دعواي وصحتها من نصوص الحديثِ، الحديثُ 

 عن بعثة المجددين في أبي داود والمستدرك؛ أي سيبُعث على رأس كل مائة سنة

د لها" الموجودة في  د لهذه الأمة بحسب الضرورات المعاصرة.وإن جملة "يجدِّ مجدِّ

ح بوضوح أنه على رأس كل قرن سيبعث مجدد يصُلح المفاسد  الحديث تصرِّ

 ( ١٥٣المعاصرة.." ) كشف البرية ص 

 

 

\============= 

 

 

  

Hazeem Ahmade 

, وقلنا أنه رقم مميز لأن  2019تجاذبنا أطراف الحديث أنا ومحمد الحاج حول سنة 

سنين من  9هو رقم التولد , التولد اليوسف بعد  9هو رمز الإبتلاء , ورقم  19رقم 

 الإيمان بالمسيح .

ق التي ستكون فيها سنة مميزة بالإضافة إلى حادثة القمر الأزر 2019فسنة 

 والحمد لله

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

Hazeem Ahmade 

إن قلبي يعتصر شوقا للهجرة إليكم , هجرة لله ورسوله , ادعوا لي أن ييسير الله 

سفري لمصر لأرض يوسف ابن المسيح , إني عازم لذلك , وسأسعى وأول ما 

أسعى فأول الطريق الدعاء فدعوا لي أنت كذلك لأنني حقا بحاجة ملحة لكم , إن لم 

طاعتكم فلا أرى نفسي سأستطيع  أذهب إليكم وأقيم في دياركم , وأفني نفسي في

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/photo.php?fbid=214204322510642&id=100017632266122&set=a.172726019991806.1073741829.100017632266122&refid=52&_ft_=qid.6555902763810659174:mf_story_key.-7007351735092761113:top_level_post_id.214204365843971:src.22&__tn__=EH-R
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للعيش يا نبي الله إن قلبي وروحي تعلقت بك صدقتك آمنت بكم , إن آتيكم أحبكم 

 أنصركم أكون أدنى خادم لكم عند نعالكم والحمد لله

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -دربيع طنطاويد.محم

أحسن الله لكم و بارك في إيمانكم , أخبر كل من أراد زياتي بأنني أتوق شوقا إلى 

 لقائه

 

=============== 

 

Assia Demikri 

صافية وكانني أشاهد فيلم في سيدي لاحظت انني عندما ارى رؤى تخصكم أراها 

التلفاز لا تشويش ولا غموض ضف الى ذلك عندما استيقظ احس بلذة وسعادة لا 

مثيل لها واتذكرها بكل تفاصيلها لا استطيع وصف تلك المشاعر وانا اراكم في 

رؤياي وكانني كنت في عالم آخر وهذه شهادة لا بد من ذكرها . وكأنني في حالة 

 ح عليه السلام عن هذه الرؤى ؟سكر هل تكلم المسي

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

Assia Demikri 

 ادع لي سيدي بارك الله فيكم

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم يا هالة و كل من آمن بيو اتقى الله فيّ , هلت عليه فيوض الرحمن و سيق 

 بالروح القدس , فأنا هدية الله للعالم

 , 

 و إن شئتم زيارتنا فأهلا بكم و بزوجكم

Assia Demikri 

 ان شاء الله ولما لا؟ هذا شرف لي

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 وكذلك انتم

 تم الإرسال من الويب· الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

  مقدورفي زمنٍ 

 · الآن 

Assia Demikri 

 اذا اردتم زارة فرنسا

 تم الإرسال من الويب· الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أنتمبل تأتونا 

 

Assia Demikri 

 مع انني افضل الجزائر على فرنسا

 سنأتيكم باذن الله ، اتمنى زيارتكم

 ورؤية زوجكم وولادكم

 في زمن مقدور

 تم الإرسال من الويب· الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين=========

 

  

 محمد الحاج احمد
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اليوم ضحًى أنعم الله  اللهم لك الحمد و المنة المعظمة . شكرا لكم سيدي الحبيب . و

عليّ بلقائكم في عالم الحقيقة , في الرؤيا أتيتم إلى بيتنا و كنت أنتظركم بالباب حتى 

فتحته لكم و إذا بك ترتدي ثوبا و طاقية زرقاوين و كنت جميلا جدا و طويل القامة 

و كان معك أغراض فلم أصبر و احتضنتك من كتفك الأيمن و أنت تضعها في باب 

, ثم دخلنا الصالة و تحدثنا حتى و قفنا في مقابلة بعضنا و تعانقنا عناقا  الصالون

روحانيا جدا و صار يخرج نور و روحانية من باطني إلى باطنك فبكينا و قلت لي 

راضٍ نعم يا محمد , و بدوركم يخرج من باطنكم نور و روحانية و يدخل في باطني 

لئيَن بالروح حتى جذب الله قلبي إلى ما بين و كان أمرا مهيبا و ما زلنا متعانقَين ممت

( . و الحمد لله  1النوم و اليقظة و أراني مكتوبا أمامي بالخط الأزرق الكبير ) 

 الكريم .

 Messengerأرسلت من ·  ص 09:31في  اليوم

 د الحاج احمدمحم

و تذكّرت أني اليوم ضحًى رأيت في الرؤيا أنكم أمرتموني و عائلتي بالرحيل إليكم و 

قلتم لنا أن الرحلة معكم ستكون بدايتها من مصر فنظرت ببصر الروح فرأيت 

طريقنا من الأردن إلى مصر ثم أمرتم أخي حازم و عائلته للرحيل إليكم و قلتم أن 

صر فنظرت ببصر الروح فرأيت طريقهم من لبنان إلى الرحلة معكم ستكون من م

مصر , كنت في الرؤيا متعجّبا و أقول في نفسي لقد قال الدكتور أن الرحلة ستبدأ 

من الساعة السابعة مساء و سوف نصل إليه بسرعة فسحبان الله , و كنا جميعنا 

 متأهّبين و الحمد لله رب اليوسفيين .

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله

 

================ 

 

Latifa Latifa 

 مبارك لكم سيدي

 ساعتين 2منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  1

Latifa Latifa 
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https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=721059414763652_736883483181245&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=721059414763652&gfid=AQDIwjmAHpWVUO9R&refid=52&__tn__=R#comment_form_100005788003202_721059414763652_reply_721059414763652_736883483181245
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=736883483181245&delete_comment_fbid=736883483181245&ft_ent_identifier=721059414763652&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQDYVQ7h6qentg4s&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzIxMDU5NDE0NzYzNjUyXzczNjg4MzQ4MzE4MTI0NQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D721059414763652%26id%3D100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=52&__tn__=R
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 اللهم أجمعنا مع ابني يوسف في الدارين

 ساعتين 2منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  1

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين , كلهم يأتون لزيارتي أما أنت فأنا الذي آتي لك يا قديسة اليوسفيين

 

 

Latifa Latifa 

ابتداء بحول الله من السنة القادمة  ستنتشر دعوتكم يايوسف الصديق بسرعة البرق

 فقوة الله هي قوتكم يارحمة للعالمين

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 

تدمعان شكرًا لله الذي أرسلك ياحبيبي ياابني كم احبك يايوسف الصديق والله عيناي 

الي حقيقة ياالاهي الحبيب حبي لك ليس كمثله شيء احمدك حمدا كثيراً على أرسل 

لكم لي هذا النبي كابن لي حقاً لساني عجز عن الكلام ماذا سأقول عندما قرأت في 

المدونة ان حبيبي أبهي يوسف قال لامه كلهم سيزورونني آمالنا ياامي فأنا من 

قاً ابكي من الفرح ولساني عجز تماماً عن الكلام يامبيبة يابني يانبي سيزورك ح

الرحمة هل حقيقة ياربي ام حلما اشكرك ياالاهي الحبيب على هذه النعمة العظيمة 

الحمد لله الذي عرفنا عليكم أيها الملاك الطاهر ياروح الله ونوره وسلام عليكم يوم 

 ولدتم يايوسف

================ 

 محمد فوزي أبو أحمد

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 ما هي دعوتك أخي الحبيب

 هل أنت نبي مكلف من الله تعالى.

 اصدقني القول بحق من خلقك وسواك رجلا

   

https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=721059414763652_736884019847858&refid=52&__tn__=R
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https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=721059414763652_736884019847858&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D721059414763652%26id%3D100005788003202&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
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https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=736884019847858&delete_comment_fbid=736884019847858&ft_ent_identifier=721059414763652&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQArkul-cetpWN98&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzIxMDU5NDE0NzYzNjUyXzczNjg4NDAxOTg0Nzg1OA%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D721059414763652%26id%3D100005788003202&refid=52&__tn__=R
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 إنه قسم عظيم

 همت من كلامك؟هل أنت رسول الله كما ف

 وشكراً لك وهدانا وإياكم الله إلى كل مايحبه ويرضى.

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم , و ربي إني لصادق , لأنني هو ذا يوسف الذي تكلم عنه المسيح كل الوقت 

طوبى لمن عرفني و لم ينكرني . لأنني هو ذا شاهد الله على العالم و شاهد العالم ف

 على الله

 فأنا هدية الله لكم ليعطيكم اليقين فاقبلوني . آمين 

 محمد فوزي أبو أحمد 

الكريم. أشعر انك لصادق. ولكن عندي لك سؤال. هل تؤمن بأن اليسع والله يا أخي 

 الشامي رسول الله؟

 

 محمد فوزي أبو أحمد 

 وهل ترى دعوته على حق. أم على باطل؟

 وهل سألت الله في أمر اليسع الشامي؟

 و سألت الله فماذا اجابك؟ول

 وشكراً على سعة صدرك لأسئلتي أخي الكريم.

 -د.محمدربيع طنطاوي

حبيبي الكريم , منذ أربع سنوات كنت قد سألت الله تعالى عن سؤالك هذا فتلقيت 

ين ) في شأن مجموعة الشام ( و ) من أدلة مكالمات و رؤا كلها موجودة في مقالت

بطلان دعوى إسماعيل حمد ( كذلك حبيبنا ان استطعت زيارتي فافعل و لا تتردد , 

 سترى فيض الله 

============== 
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 -د.محمدربيع طنطاوي

المكالمة التالية بعد مشاهد و مكالمات أخرى إذ  الضحى  2018\5\16تلقيت اليوم 

 قال ربي لي ) أنت حربي (

 · دقيقتين  2منذ 

Said Malki 

 الله الله 

 ماذا فهمكم ربنا في هذه المكلامة حضرتكم

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 المكالمة واضحة و تعني أنني حرب الله على أعداء التوحيد و النبيين

 

Said Malki 

 نعم الله ناصركم وربي الكعبة

 Messengerأرسلت من · دقائق  3ذ من

Said Malki 

ربي زرع في قلبي انكم المنصورون مع العلم نحن نعد على الاصابع ايما شجاعة 

 اكثر من هذه 

 انه الله الذي يفعل مايريده

================ 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

تلقيت اليوم الضحى المكالمة التالية بعد مشاهد و مكالمات أخرى إذ قال ربي لي ) 

 أنت حربي (

 · الآن 
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hmadeHazeem A 

 الله أكبر

 Messengerأرسلت من · الآن 

Hazeem Ahmade 

 تلقيت هاذين الإلهامين البارحة : ) كمال ( ) بوسويف يعطيك بضاعة (.

 

ى شاهق عظيم جدا في رأيتُ ضحى اليوم أنني وأهلي ومحمد الحاج , دخلنا مبن

علاه , وتجولنا فيه فرأينا في من الأنهار ما يذيب القلب , كان مليئ بالكمرات , 

فتجولنا وصعدنا حتى بلغنا قبل أخر نقطة في الأعلى , وقلت لهم أنني في ما مضى 

صعدتُ لتلك النقطة , إلا أنك تستطيع أن تقول صعدنا لأعلى المبنى , حتى بلغنا 

قلت لهم هذا أخر ما نستطيع الوصول إليه , ثم رأيتُ مكتوب ) ويلٌ حجرة بيضاء , 

للعرب , والعارُ للعرب ( ثم بدأتْ إرهاصات دمار المبنى , رأينا أن المبنى بدأ ينهار 

, وجرات الغاز تصدر أصوات مخيفة توحي بالإنفجار , فقلتُ لهم اتبعوني , فهربنا 

بنى متاهات فقال ابي كيف سنعرف بسرعة ثم فتحت باب تلو باب , كان في الم

الصحيح , ففتحتُ الباب الصحيح بعفوية , وفتحتُ جميع أبواب الخلاص , حتى 

وصلنا حجرة بيضاء , فأصبح ضجيج كبير وأصبح حراس المبنى يطلقون رصاص 

عشوائي , فجاء محمد الحاج وأطلق عليهم , وأطلقوا عليه النار وأذوه , ثم صرخ 

مهيب مُزلزل وقال : ) الأن حان وقت الركوع ( فقلت له  محمد الحاج صوت عظيم

لا ينبغي أن تطلق عليهم النار فقال لي لن يفهموا قلت له لا ينبغي أن نطلق عليهم , 

ثم ذهب محمد الحاج وهو متألم منهم هرع للصلاة , وبهروعه للصلاة , بمجرد أن 

ارج المبنى بسلام , بفضل ذهب للصلاة والدعاء , بدت آثار هلاكم , ثم خرجنا كلنا خ

 الله رب العالمين. 

 ورأيتُ أنه قد صار العصر في رمضان وبدأ الغروب , وبسرعة .

 

16/5/2018 

 Messengerأرسلت من · الآن 

Hazeem Ahmade 

 ما تأويل رؤياي هذه

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 هي حربي التي انتم جنود فيها , هي الله يحارب بنا و لنا

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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AhmadeHazeem  

 الله أكبر

 كتاب الجفر لعلي ابن أبي طالب

 Messengerأرسلت من · دقيقة  11منذ 

Hazeem Ahmade 

Hazeem Ahmade 

 Messengerأرسلت من · دقائق  7منذ 

Hazeem Ahmade 

 نور العالم .

 

هو ذا الأبن الموعود , ويوسف المسعود , ابن المسيح الموعود , وهو بينكم 

موجود , ألا فعرفوه , ألا فأبصروه , هوذا ذا نور العالم , هوذا حجة الله , هو ذا نبيُّ 

الإله , إرهاصات النبوّة , علامات الظهور , ظهور النبيين , في عهد المهدي 

 الأميين. 

 

, والحجة تتم على أعدائه , الله ربي ورب آبائي , عهد  أنظر إلى يوسف وإقباله

 عشق ربي , في عهد ربي , سيرة النبيين. 

 

كرامات الله تحرق النفوس , ووحي الله يحُرق الكاهن اليؤوس , ألا أدلكم على سيف 

الله المسلول , الذي يجعل الصحيح كالمشلول , ويصول على كهنة الدين ويجول , 

لهام , القاطع الهمّام , أنّها نار الروح القدس والتأييد , تحرق أنه سيف الوحي والإ

الحاسدين بالتأكييد , أنها أنفاسُ القداسة , تمحي آثار النجاسة , وتدفن أطباع 

 الخساسة. 

 

 والحمد لله رب العالمين .

 Messengerأرسلت من · دقائق  7منذ 

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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سبحانك رب النبيل بها المبارك ستهاجرن أنتم ومحمد قريبا ورب الكعبة وتنالوه 

هناك جنتان وخيرا كثيراً مع يوسف الصديق ورب الكعبة قريبا جداً له تمسكه شعرة 

 ياابناء امكم لطيفة الريفية اليوسفية أمه ليوسف الصديق

جرون ورب الكعبة وستتركون بلدانكم وآلام بلدكم هو بلد نزول يوسف ياخدام ستها

 يوسف عليكما السلام جميعا

 Messengerأرسلت من · دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و الكتب حتى إذا ظهرت ظهرت قوية  لقد أخفى الله هذه النبوءة في صدور النبيين

 مفنية للمكذبين ناصرة للمؤمنين

 

 

=========== 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله

 ·  م 10:25في  أمس

 محمد الحاج احمد

 الحمد لله

 Messengerأرسلت من ·  م 11:24في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

تلقيت اليوم الضحى المكالمة التالية بعد مشاهد و مكالمات أخرى إذ قال ربي لي ) 

 ( أنت حربي

 · دقائق  3منذ 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 محمد الحاج احمد

 الله أكبر !!!! 

 و ضحى اليوم تلقيت ) الليل يخشى وجوه القمر (

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!و انظر ماذا رأى حازم ؟؟؟؟؟؟؟؟؟؟؟؟!!!!!!!!

 لقد رأى أنك و هو جنود في تلك الحرب الروحية , راجع الرؤيا بتفاصيلها العظيمة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الغريب أنّ المكذبين لا يعرفون تفاصيل المعالجات الروحية , فمثلا اليوم تلقيت هذه 

المكالمة من ربي الحبيب ) أنت حربي ( , و في نفس الوقت تلقى طيري محمد ) 

شرح تفاصيل تلك الحرب , ألا الليل يخشى وجوه القمر ( و تلقى طيري حازم رؤيا ت

لعنة الله على المكذبين . إنّ مكالمة الله تصحبها لذة عظيمة لمن عرفها , الله ناصري 

 و مؤيدي و أقسم بالله على ذلك

 

======= 

============ 

 

  

adeHazeem Ahm 

من شوقي وحزني لم أذهب اليوم للعمل , ودعوت الله أن يخبرني في أمر السفر 

وكانت الرؤية وقت الضحى بصفاء عظيم , وبصراحة لما استيقظت أنجب قلبي 

لتاويل الرؤية حيث أولت إن البناء بناء الجماعة كان عظيم ثم بدأ ينهار بأعمالهم 

بلغنا الأعلي خرجنا منه لأنه ينهار , وتكذيبهم , حيث هربنا أن ومحمد بعد ما 

الحراس هم مشايخ الأحمدية الذي يرمون رصاص التكذيب بشكل عشوائي فأصابوا 

محمد الحاج حيث أنني وجدت ملامح الحزن على وجهه من تكذيبهم لوحي الله , ولقد 

رموه برصاص التكذيب كما رموك ورمونا جميعا نحن اليوسفيين , نعم لقد رأيت من 

 ني بالرصاص وأخبرتك وأنبأتني بتكذيبهم .يرمي

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
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لقد ظهر كثير من المرتدين من الأحمدية بسبب التأويلات الفاسدة وترك الكثير 

المسيح الموعود بسبب مشايخ الأحمدية وهكذا البناء ينهار مع بداية الثلث الأخير , 

المسيح  الحق انه أرتد الكثير وهم يشبهونتا به الحق والحق أقول : إن يوسف ابن

 وطيوره يغزون بالوحي السماوي , وإن بيدهم وحي قدسي وسيف الله لمسلول .

والحمد لله ربّ العالمين ربُّ الروح والروحانيين , ربُّ الدلال والجمال والوصال , 

 سبحانهُ في الغدو والآصال .

 Messengerأرسلت من · دقائق  7منذ 

Hazeem Ahmade 

 لكن البناء لن ينهار كله لأن يوسف أتى وسيرمم ذلك البناء بإذن الله

 لا يهد بنائك

 Messengerأرسلت من · دقائق  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت

 Hazeem Ahmade 

 ثم إن وحي ) بو سويف يعطيك بضاعة ( توقت أنه إشارة للهجرة لله ورسوله

 ولقد رأيت من قبل أنوار يوسفية نزلت عليّ .

العار للعرب ( وكانت  -للعرب  والخوف الأكبر كان في الرؤيا وقت الضحى )ويل

 صفحة طويلة لم أتذكر سوى ذلك

=========== 

 

 محمد الحاج احمد

قرأتها و سبحان إله الروح و الروحانيين من أبناء أحمد اليوسفيين , نحن وجوه القمر 

 يخشانا .الليل 

 

 هذا ما تلقيت اليوم من وحي ربي العظيم : 

الليل يخشى وجوه القمر  -يا عظيمَ الدعاء  -معتادون نرى كمال كفاءتك  -) أنا ربك 

 ( .  Update bread -شَمْوالى  -إلى أماكنَ بعيدة  -الشهادتين  -

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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رؤيا و ضحًى في الرؤيا قال لي محمد سالم شريف باتصال هاتفي أنه رأى في ال

الزلزال المهيب استمر سبع ساعات فقلت له أخبر بها سيدي الدكتور محمد ربيع لأن 

 علمه عنده .

 

 ( . القمر أبناء بعيدا نسلا ترى)  هو و صلى الله عليه وسلمهناك وحي للمسيح الموعود 

 Messengerأرسلت من · دقيقة  47منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت

========== 

Mohammed Barae 

 ] لا تنسوا نية الصيام [ 

 النية ضرورية ياأخوات الدين 

الكلمات : ..اللهم إني نويت أن أصوم رمضان كاملاً لوجهك من الآن قولوا هذه 

 الكريم إيماناً واحتساباً ..اللهم فتقبله مني..

 واغفر لي فيه وبارك لي فيه وزدني علما ..

 

 ذكروا أصحابكم عسى اّللّ يذكركم بالشهادة..

 وكل عام وانتم بالف خير وبركه وصياما مقبولا إن شاء الله .

 Messengerأرسلت من ·  م 04:04في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

تلقيت اليوم الضحى المكالمة التالية بعد مشاهد و مكالمات أخرى إذ قال ربي لي ) 

 أنت حربي (

 

Mohammed Barae 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/mohammed.barae.7?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 أبشر حبيبي 

فإذا كان الله تعالى قد أحَبَّك واختارك وعلَّمك وألهمك ألا تكون عبدا شكورا ! فاصدع 

 بما تؤمر وخذ ما أتاك الله بقوة واذكر إسم الله عليه

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 حسنتأ

 

============= 

 

 

 نور محمد

نحن معك يا نبي الله ونؤمن بك كما آمنا بالسيد المسيح الموعود عليه الصلاة 

 والسلام. 

ولقد نشرت قبل قرابة سبعة أشهر في مجموعة كونوا مع الصادقين أنني رأيت في 

المنام أن الخليفة أمير المؤمنين مسرور أيده الله سوف يحرر وصية لم يوصي مثلها 

أحد من الخلفاء قبله قط ويترك للأحمديين الحرية لكني نسيت جملة أخرى مع كلمة 

 "الحرية" ولا أعلم تأويله 

ن بنبوتك يا إبن المسيح كما آمنت بالسيد المسيح الموعود مع الإحتفاظ وإنني أوم

بطاعة الخليفة أمير المؤمنين مسرور أيده الله ورفع منزلته وحفظه وأطال بقاءه 

وأمده بالصحة والعافية لأني رأيت آية عظيمة في نفسي عندما دعى لي الخليفة 

كل ثروة وممتلكات والدي رحمه  بالغنى والشهرة وكنت مثل أبناء السبيل بعد ضياع

الله وكنت وحيدا بلا مأوى ولا سكن ولا زوجة لكن دعوة واحدة من الخليفة قلبت 

حياتي رأسا على عقب وأصبحت من الأغنياء وكنت ملكت كل شئ والحمد لله وأنا 

أعتبر ذلك من معجزات وكرامات والدنا وخليفتنا أمير المؤمنين مسرور حفظه الله 

ي بعد سبع سنوات من المعيشة الرفاهية والسعادة الزوجية ضاع مني كل ورعاه، لكن

شئ وطلقت زوجتي وأصبحت وحيدا فقيرا معدما بلا مأوى ولا سكن كما كنت إثر 

حادث سياسي لا أستطيع أن أذكرها هنا، فأرسلت إلى الخليفة مرة أخرى ليدعوا لي 

ركة والسعادة وعودة المال وفعلا رد علي برسالة تحتوي أدعية جميلة بالخير والب

والجاه لكن لم يستجاب حتى الآن وربما يتأخر كثيرا أو أموت دون أرى أي أثر 

 للإستجابة. 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=52&__tn__=R
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ولقد سعدت جدا بخبر ظهور النبي يوسف إبن المسيح الموعود فهل أحظى يا نبي الله 

ة بدعوة لا أشقى بعدها أبدا لا في الحياة الدنيا ولا في الآخرة وأحصل على زوج

وسكن ومال وجاه وحياة كريمة آمنة مطمئنة يأتيني الأرزاق من كل مكان دون أن 

 أتعرض للكفران بنعم الله 

 

أريد دعاء منك يا سيدي الكريم يظهر أثره في حياتي فلعل الله يجعل ذلك سببا يزيد 

ويضاعف ويقوي إيماني أكثر وأكثر ويكون سببا كذلك في إيمان الكثيرين إن شاء الله 

 نه وجوده وكرمه.بم

 

 محبكم: محمد جلال القاسم

 ساعتين 2منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  تم تعديله

 -د.محمدربيع طنطاوي

محمد جلال القاسم , نور محمد , إن استطعت زيارتي فافعل و لا تتردد , أنتظرك . 

 سترى فيض ربي

 

Mohammad Kohily 

 بالجوار سكناهم..يا بختك من 

 دعواتكم مولانا الدكتور اليوسفي.

 .#جيفارا

 ساعتين 2منذ ·  إبلاغ·  حذف·  تفاعل·  أعجبني

Said Malki 

بي الله واتعلم العلم المزكي على صراحة لو كنت في مصر كل يوم التقي بكم يان

 ايديكم

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=736758119860448_737204266482500&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=737204266482500&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQCO18il28QJZ7mQ&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737204266482500&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D736758119860448%26id%3D100005788003202&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=736758119860448_737204266482500&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQB0ZWCO0qkr9-lX&refid=52&__tn__=R#comment_form_100005788003202_736758119860448_reply_736758119860448_737204266482500
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=737204266482500&delete_comment_fbid=737204266482500&ft_ent_identifier=736758119860448&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQDxz0rm3LWq7VMT&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNzIwNDI2NjQ4MjUwMA%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D736758119860448%26id%3D100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/mohammad.kohily?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/hashtag/%D8%AC%D9%8A%D9%81%D8%A7%D8%B1%D8%A7?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=736758119860448_737256626477264&like_comment_id=737260929810167&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQC0F94E2gqSOa1h&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737260929810167&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=737260929810167&delete_comment_fbid=737260929810167&ft_ent_identifier=736758119860448&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQBy3LfpDSCqOJe0&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNzI2MDkyOTgxMDE2Nw%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&__tn__=R
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 ساعتين 2منذ ·  إبلاغ·  حذف·  تفاعل·  أعجبني·  1·  تم تعديله

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسن الله لكم أحبتي

 ساعتين 2منذ ·  تعديل·  تفاعل·  أعجبني·  2

 نور محمد

وا أسفي وحزني على نفسي يا حبيبي يا نبي الله لو كنت أملك جواز سفر لما تأخرت 

دقيقة واحدة عن تلبية دعوتكم لي بالحضور لأتشرف برؤية وجهكم المبارك لكن 

السفر فأنا أعيش غريبا لا أرض لي ولا وطن  الظالمون سحبوا مني الجنسية والجواز

 ولكن القلب قد وصل إليكم فعلا وفرح بكم أيما فرح 

أسأل الله أن يثبت إيماني بالله العظيم وبمحمد نبيه الكريم وأحمد نبيه الحليم ويوسف 

 نبيه الحكيم صلوات ربي وسلامه عليكم إلى يوم الدين.

 منذ ساعة·  إبلاغ·  حذف·  تفاعل·  أعجبني·  1

Said Malki 

 ى اخينا واعطيه ما يتمناه من خيراللهم فرج عل

 دقيقة 56ذ من·  إبلاغ·  حذف·  تفاعل·  أعجبني

 -د.محمدربيع طنطاوي

 فرج قريب من ربي لكم ببركة إيمانكم

================= 

 Moustafa Hussin 

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته تحية طيبة د. محمد ربيع كل عام وحضرتكم بخير 

وصحة ورمضان مبارك اسمحوا لى ان ارسل اليكم بعض الفيديوهات والت تتحدث 

عن صحابى مصر وهو مأخوذ من كتاب الجفر الآعظم للإمام على كرم الله وجه وأن 

 ووقت ظهور صحابى مصر  هناك حدث جلل سيكون فى رمضان واننا فى زمان

 

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=736758119860448_737261459810114&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737261459810114&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737261459810114&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=736758119860448_737256626477264&like_comment_id=737261459810114&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQAXGBr8TpDQbLDw&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737261459810114&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=737261459810114&delete_comment_fbid=737261459810114&ft_ent_identifier=736758119860448&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQBAABdAo8bx7H_W&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNzI2MTQ1OTgxMDExNA%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737264743143119&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737264743143119&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=736758119860448_737256626477264&like_comment_id=737264743143119&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQDVgNgdJmyqkQI6&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737264743143119&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=736758119860448&at=edit&ctoken=736758119860448_737264743143119&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737279009808359&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737279009808359&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=736758119860448_737256626477264&like_comment_id=737279009808359&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQDXlglzHgewstnc&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737279009808359&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=737279009808359&delete_comment_fbid=737279009808359&ft_ent_identifier=736758119860448&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQB-FedKvF-i0odn&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNzI3OTAwOTgwODM1OQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=736758119860448_737256626477264&like_comment_id=737290523140541&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQAirj99gDAhMTsc&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737290523140541&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=737290523140541&delete_comment_fbid=737290523140541&ft_ent_identifier=736758119860448&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQB-IeYeClXqQmt3&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczNzI5MDUyMzE0MDU0MQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737256626477264%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQA_OewgUpBU4t2Q&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/moustafa.hussin1?refid=12
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737261459810114&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737264743143119&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737279009808359&__tn__=R
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Moustafa Hussin 

وأن حضرتكم تعنون بأنك يوسف بن المسيح الموعود عليهالسلام وان حضرتكم 

مجددا للمائة وأنك نبى فهل أخبرك الله أنك نبى وهل هناك مكالمات وكشوفات 

الله عن أحداث زماننا هذا والوقت ونحن نتبع خلافة على منهاج النبوة وانا أخبرك بها 

أتابع بعض مقالاتكم وخاضة الآخير عن اكتمال الحجة للمكتب العربى فى رمضان 

فأربط هذه الآحداث كلها واسأل الله أن ينبر بصيرتى ويعرفنى الذى أتبعه فما رأيكم 

 ركاتهدام قضلكم والسلام عليكم ورحمة الله وب

 تم الإرسال من الويب· منذ ساعة 

Moustafa Hussin 

watch?v=Bxt5AJI8q3Uwww.youtube.com/https://&t=115s 

 

 

 نبؤات ومخطوطات قديمة تتحدث عن صحابى مصر الممهد للمهدى المنتظر

youtube.com 

watch?v=VbHo94pudJkwww.youtube.com/https://&t=90s 

 تم الإرسال من الويب· منذ ساعة 

 -.محمدربيع طنطاويد

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبنا الكريم , أنا هو ذا يوسف الذي تكلم عنه 

و لم ينكرني , لأنني هو ذا شاهد الله على العالم المسيح كل الوقت فطوبى لمن عرفني 

 و شاهد العالم على الله

============= 

 

Said Malki 

ربي زرع في قلبي انكم المنصورون مع العلم نحن نعد على الاصابع ايما شجاعة 

 اكثر من هذه 

 الذي يفعل مايريده انه الله

https://mobile.facebook.com/moustafa.hussin1?refid=12
https://mobile.facebook.com/moustafa.hussin1?refid=12
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DBxt5AJI8q3U%26t%3D115s&h=ATPdmo_NlRb9NE8vQh7m9Bdz-dxFqojFlmKAe-aj7W-hLP70MERPP4DtiHrr_CXyWpbpbr7OQagP7D1z_EDNOZGGoREzcvrYs2a_ej2IMp2w7FPESv6r
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DBxt5AJI8q3U%26t%3D115s&h=ATPdmo_NlRb9NE8vQh7m9Bdz-dxFqojFlmKAe-aj7W-hLP70MERPP4DtiHrr_CXyWpbpbr7OQagP7D1z_EDNOZGGoREzcvrYs2a_ej2IMp2w7FPESv6r
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DVbHo94pudJk%26t%3D90s&h=ATMYF4opNdrIwhZGVeb40qQo2CYaAO8z1tg_abIxH_IKqo-DzpgadQE_PW5olIimSl2Ibe2gnZDvX7AuehiAdZTTwXWZEIA2RLvIUJeYx0qXL1EtbQcM
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DVbHo94pudJk%26t%3D90s&h=ATMYF4opNdrIwhZGVeb40qQo2CYaAO8z1tg_abIxH_IKqo-DzpgadQE_PW5olIimSl2Ibe2gnZDvX7AuehiAdZTTwXWZEIA2RLvIUJeYx0qXL1EtbQcM
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 Messengerأرسلت من · ساعات  7منذ 

Said Malki 

 يوسف المسيح الموعود الصديق 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

ا انا صلي لقد رأت زوجتي البارحة رجلين من رجال الامن وقالت لي بانني قلت له

 عليهما اي كما يصلي الانسان الصلاة ربما صلاة الجنازة

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

Said Malki 

 ثم لما استيقظت من النوم انطقت هذا نبي .

بهاتين الكلمتين قال لي لا اكن  ولما سألتها هل كتت تفكين في شيء قبل ان تنطقين

 افكر ولا في شيء 

 افتونا يوسف المسيح الموعود الصديق 

 جزاكم الله احسن الجزاء

Messenger 

 -د.محمدربيع طنطاوي

او إيذانا بوفاة الرسم و آمين يا سعيد الدارين كل عام أنت بخير , صلت الجنازة إعلان

الكهنة إلى الأبد لأنه هذا نبي , أنا نبي يا سعيد الدارين . هكذا الملائكة دوما تهيء 

 الأجواء و القلوب و الأرواح

  · 

Said Malki 

 الامنزوجتي رأت انا اقول لها صلي على رجلا 

 عفوا هي التي قالت لي صلي عليهم

 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم , تعني معنيين , أنّ الملائكة ستصلها كذلك إيذان وفاة الرسم و الكهنة لأنني نبي 

 الله و فهذا كرامة لي

 · الآن 

Said Malki 

 هي التي قالت لي

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 كذلك أنت الذي آمنت تنطبع عليك تلك المعالجات في الرؤيا

 · الآن 

Said Malki 

 الله اكبر يوسف المسيح الموعود الصديق

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 فتعلنون وفاة الرسم و الكهنةتصل الملائكة التي وصلتك يا سعيد 

Said Malki 

 زوجتي اصبحت تردد هو نبي افتوني يا نبي الله

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

id MalkiSa 

 اخاف عليكم يانبي الله 

 ولكن عين الله تحرصكم

 Messengerأرسلت من · دقيقة  50منذ 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 لا تخف فالله معي و ناصري

 

============== 

 

Assia Demikri 

 رمضان احلى مع اليوسفيين كل عام وانتم بخير آميين

 تم الإرسال من الويب· دقيقة  45منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و انت بخير و نور

 

=========== 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

تلقيت اليوم الضحى المكالمة التالية بعد مشاهد و مكالمات أخرى إذ قال ربي لي ) 

 أنت حربي (

 · ساعات  8منذ 

 إبراهيم الحاج أحمد

 ألا إن مصرا بها الدين نصُرا..نصرك الله يا حبيبي

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

 إبراهيم الحاج أحمد

 كل عام وأنتم بألف خير

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12


59 
 

 رمضان مبارك يا سيد اليوسفيين

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و حضرتكم بخير يا أبو بليغ اليوسفيين

========= 

 

 محمد الحاج احمد

 هذا رمضان يوسفيّ فريد 

 كل عام أنتم بخير آمين

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ت بخير حبيبي بليغنعم , و ان

 

 

========== 

 

 

 

الأول من رمضان من  2018\5\17تلقيت اليوم الضحى  -د.محمدربيع طنطاوي

تصديق  -هبة الله كمال  -مصادقة  -ستة  -السادس  -ربي الوحي التالي ) مولد النبي 

 الوصل وقت الظهر ( و الله على ما أقول شهيد و كل عام أنتم بخير أحبتي -

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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============== 

 

 

Said Malki 

السلام عليكم ورحمة الله. وبركاته رمضان مبارك يانبي الله يوسف المسيح الموعود 

 الصديق 

 لقد جرى على لساني بعد استيقاظي من النوم

 بهذه العبارة بالضبظ

 هو ذا النبي يوسف

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

Said Malki 

لساني كان رطب وكنت احس بذوق في لساني وفمي وحتي الان مازالت تلك الحلاوة 

ل هذا لم تتركن لقد مرت ساعة وربع ولم تبتعد عني تلك اللذة الهدوء والطمأنينة ك

 ببركة نبوتكم التي افاضها الله عليكم ونحن نستاق منها 

 عينا يشرب بها المقربون

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 صدقك ربي يا سعيد الدارين و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

============= 

==== 

 

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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بُّ قَادِمٌ إِلىَ مِصْرَ يَرْكَبُ سَحَابَةً سَرِيعَةً، فتَرَْتجَِفُ 1) ( نبُوُءَةٌ بِشَأنِْ مِصْرَ: هَا هُوَ الرَّ

 مِصْرِيِّينَ فيِ داَخِلِهِمْ. أوَْثاَنُ مِصْرَ فيِ حَضْرَتِهِ، وَتذَوُبُ قلُوُبُ الْ 

( وَأثُيِرُ مِصْرِييِّنَ عَلَى مِصْرِيِّينَ فَيَتحََارَبوُنَ، وَيَقوُمُ الْوَاحِدُ عَلَى أخَِيهِ، وَالْمَدِينَةُ 2)

 عَلىَ الْمَدِينَةِ وَالْمَمْلكََةُ عَلَى الْمَمْلكََةِ، 

مْ، وَأبُْطِلُ مَشُورَتهَُمْ، فيََسْألَوُنَ الأوَْثاَنَ ( فتَذَوُبُ أرَْوَاحُ الْمِصْرِييِّنَ فيِ داَخِلِهِ 3)

افيِنَ.   وَالسَّحَرَةَ وَأصَْحَابَ التَّوَابِعِ وَالْعرََّ

بُّ 4) ( وَأسَُلِّطُ عَلَى الْمِصْرِيِّينَ مَوْلىً قَاسياً، فيََسُودُ مَلِكٌ عَنِيفٌ عَلَيْهِم. هَذاَ مَا يَقوُلهُُ الرَّ

 الْقَدِيرُ. 

 ( وَتنَْضُبُ مِيَاهُ النيِّلِ وَتجَِفُّ الأحَْوَاضُ وَتيَْبَسُ. 5)

(6 . ، وَيَتلَْفُ الْقَصَبُ وَالْبَرْدِيُّ عَاتُ النِّيلِ وَتجَِفُّ  ( تنُْتِنُ الْقنَوََاتُ، وَتتَنََاقَصُ تفََرُّ

(7 ، ( وَتذَْبلُُ النَّبَاتاَتُ عَلىَ ضِفَافِ نهَْرِ النيِّلِ، وَالْحُقوُلُ وَالْمَزْرُوعَاتُ كُلُّهَا تجَِفُّ

ةً.   وَكَأنََّهَا لَمْ تكَُنْ مُخْضَرَّ

يَّادوُنَ وَطَارِحُو الشُّصُوصِ فِي النيِّلِ وَيَنوُحُونَ وَيَتحََسَّرُ الَّذِينَ يلُْقوُنَ  )  فَيَئِنُّ الصَّ

 شِبَاكَهُمْ فِي الْمِيَاهِ. 

( وَيَتوََلَّى الْيَأسُْ قلُوُبَ الَّذِينَ يَصْنَعوُنَ الْكَتَّانَ الْمُمَشَّطَ، وَيَفْقِدُ حَائِكُو الْكَتَّانِ الْفَاخِرِ 9)

 كُلَّ أمََلٍ. 

جَالُ، وَهُمْ أعَْمِدةَُ الأرَْضِ، وَيَكْتئَِبُ كُلُّ عَامِلٍ أَ 10)  جِيرٍ. ( وَيسُْحَقُ الرِّ

( رُؤَسَاءُ صُوعَنَ حَمْقَى، وَمَشُورَاتُ أحَْكَمِ حُكَمَاءِ فرِْعَوْنَ غَبيَِّةٌ. كَيْفَ تقَوُلوُنَ 11)

 لِفِرْعَوْنَ نحَْنُ مِنْ نَسْلِ حُكَمَاءَ، وَأبَْنَاءُ مُلوُكٍ قدُاَمَى؟ 

بُّ الْقْدِيرُ عَلىَ مِصْرَ؟ ( أيَْنَ حُكَمَاؤُكَ يَا فِرْعَوْنُ لِيطُْلِعوُكَ عَلَى مَا قَضَى 12)  بِهِ الرَّ

 ( قَدْ حَمِقَ رُؤَسَاءُ صُوْعَنَ وَانْخَدعََ أمَُرَاءُ نوُفَ وَأضََلَّ مِصْرَ شُرَفَاءُ قبََائِلِهَا 13)

فَاتهَِا، حَتَّى ترََنَّحَتْ 14) بُّ فيِهَا رُوحَ فوَْضَى، فَأضََلُّوا مِصْرَ فىِ كُلِّ تصََرُّ ( جَعَلَ الرَّ

 رَنُّحِ السَّكْرَانِ فِي قيَْئِهِ. كَتَ 

 ( فَلَمْ يَبْقَ لِعظَُمَائهَِا أوَْ أدَْنِيَائهَِا مَا يَفْعَلوُنَهُ فِيهَا. 15)

هَا 16) بِّ الْقَدِيرِ الَّتيِ يَهُزُّ ( فيِ ذلَِكَ الْيوَْمِ يَرْتعَِدُ الْمِصْرِيُّونَ كَالنِّسَاءِ خَوْفاً مِنْ يَدِ الرَّ

 فوَْقهَُمْ. 
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بَّ 17) ( وتغَْدوُ أرَْضُ يَهُوذاَ مَثاَرَ رُعْبٍ لِلْمِصْرِييِّنَ فيََعْترَِيهَا الْفزََعُ مِنْ ذِكْرِهَا لأنََّ الرَّ

 الْقَدِيرَ قَدْ قَضَى قَضَاءَهُ عَلىَ مِصْرَ. 

 مصر وآشور يعبدان الرب 

طِقُ بِلغَُةِ كَنْعَانَ، وَتحَْلِفُ ( فيِ ذلَِكَ الْيوَْمِ يَكُونُ فيِ دِيَارِ مِصْرَ خَمْسُ مُدنٍُ تنَْ 18)

بِّ الْقَدِيرِ، وَتدُْعَى إحِْداَهَا مَدِينَةَ الشَّمْسِ.   بِالْوَلاءَِ لِلرَّ

بِّ عِنْدَ 19) بِّ فيِ وَسَطِ دِيَارِ مِصْرَ، وَيَرْتفَِعُ نصُُبٌ لِلرَّ ( فيِ ذلَِكَ الْيوَْمِ يقَُامُ مَذْبَحٌ لِلرَّ

 تخُُومِهَا، 

بِّ مِنْ ( فيََكُ 20) بِّ الْقَدِيرِ فيِ دِيَارِ مِصْرَ، لأنََّهُمْ يَسْتغَِيثوُنَ بِالرَّ ونُ عَلامََةً وَشَهَادةًَ لِلرَّ

 مُضَايِقِيهِمْ، فيََبْعَثُ إِلَيْهِمْ مُخَلِّصاً وَمُداَفعِاً ينُْقِذهُُمْ. 

بُّ نَفْسَهُ لِلْمِصْرِييِّنَ. وَفيِ ذلَِكَ الْيَ 21) مُونَ ذبَِيحَةً وَقرََابِينَ ( فيَعُْلِنُ الرَّ وْمِ يَعْبدُوُنَهُ وَيقَُدِّ

بِّ نذُوُراً وَيوُفوُنَ بهَِا.   وَيَنْذِرُونَ لِلرَّ

بِّ 22) بُّ مِصْرَ؛ يَضْرِبهَُا وَيبُْرِئهَُا، فيَرَْجِعُ أهَْلهَُا تاَئِبِينَ إِلىَ الرَّ ( وَيَضْرِبُ الرَّ

  فيََسْتجَِيبُ دعَُاءَهُمْ وَيَشْفِيهِمْ.

( فيِ ذلَِكَ الْيوَْمِ يَمْتدَُّ طَرِيقٌ مِنْ مِصْرَ إِلىَ أشَُّورَ، وَمِنْ أشَُّورَ إِلىَ مِصْرَ، فَيَعْبدُُ 23)

بَّ مَعاً.   الْمِصْرِيُّونَ وَالأشَُّورِيُّونَ الرَّ

وَبَرَكَةً فِي وَسَطِ ( فيِ ذلَِكَ الْيوَْمِ يَكُونُ إِسْرَائيِلُ ثاَلِثَ ثلَاثَةٍَ مَعَ مِصْرَ وَأشَُّورَ، 24)

 الأرَْضِ، 

بُّ الْقَدِيرُ قَائِلاً: 25) مُبَارَكٌ شَعْبِي مِصْرُ، وَصَنْعَةُ يَدِي أشَُّورُ، »( فيَبَُارِكُهُمُ الرَّ

 «.وَمِيرَاثِي إِسْرَائِيلُ 

 Messengerأرسلت من ·  م 10:52في  أمس

Hazeem Ahmade 

 في ذكر مخلصّ مصر

 Messengerأرسلت من ·  م 10:53في  أمس

Hazeem Ahmade 

 اسم المهدي في زبور داود

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 ١/  ١١١مزمار 

 

 بقلبي في مجلس المستقيمين وجماعتهمأحمد الرب  -1

 

. 

أخبر شعبه بقوة أعماله، ليعطيهم ميراثا  6جلال وبهاء عمله، وعدله قائم إلى الأبد.  3

 للأمم

 Messengerأرسلت من ·  م 10:56في  أمس

hmadeHazeem A 

 بعض الرؤى حول القمر في السنوات الأخيرة. 

 

===== 

 

 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

السلام عليكم ...اليوم رايت رؤيا اخرى..فقد بدأت منذ الاحد الماضي الصيام لقضاء 

ماء على دين بسبب المرض .الرؤيا كانت فجر اليوم الجمعة وكأن كوكبا هبط من الس

كوكبنا وقد اقترب من الغلاف الجوي...والناس في هول..مما رأو ...وقد سمعت بان 

يعقوب عليه السلام كان في ارض العرب والناس مجتمعة من حوله وتكبر...حاولت 

الاقتراب ولكن لم استطع من شدة الزحام عليه..وانتهت الرؤيا باننا ننظر الى السماء 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12


64 
 

ن كبير جدا وقد اقترب من الغلاف. الجوي...استيقضت وكوكبا اخر هابط علينا كا

 من نوم ينتابني شعور بالقلق ..?

 من المغرب مقيمة في ايطاليا

 

 الرؤيا نشرت قبل عدة اسابيع

 منقولة

 

+++ 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

حول حدث فلكي ضخم  cnnرأيت انني اتابع خبر مباشر عاجل علي قناة الجزيرة او 

 غير متوقع و المذيع يتساءل عن عجز النازا وعلماء الفلك توقعه مسبقا..

ثم خرجت من المنزل لاتابع الحدث بعيني فرءيت اتجاه القبلة وانا من المغرب 

" وهو بدر مظلم ومن مكان بعيد رأيت 9العربي رايت القمر بجانب الارض"الساعة

علي يمين اسفل خلف حتي اصطدم اسفل القمر كوكب يجري في مسار عشوائي ا

اصطدام جد عنيف فغطت غمامة من الغبار المشهد كاملا وبعد مدة انجلي الغبار اما 

الكوكب تفتت و اختفي واما القمر لم يتأثر ب الاصطدام ولفه غبار مشع ما لبث ان 

السماء ترسب و حط فوقه فأشع القمر بنور ساطع جدا وانطلق بسرعة كبيرة الي كبد 

وكان بجانبي اشخاص لا اعرفهم مرعوبين الا انا وكنت اقول لاحدهم كنت اعلم 

 مسبقا موعد وقوع هادا الحدث......انتهت

 

 الرؤيا منقولة

2017-02-18 
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+++ 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

 قبل أن تضع الرؤيا

 لا تنسى أن تتأكد من محرك البحث في المنتدى بعدم تكرار الرؤيا 

 

تقول .... رأيت القمر منور نور جامد قوى وفى ناحيه تانيه نجمه منوره برضو 

 جامد.

القمر اتحرك ومشى لغاية ماوصل للنجمه وزاد النور لما القمر غطى عليها حصل 

ان والورد كانه اتجمع فى ورده كده مرتين وبعدين السما اتجمع فيها ورد كل الالو

 وحده واتفتحت بكل الالوان والمنظر كان يفرح جدا.

 انتهى .

 الرؤيا لأخت مصرية فاضله

 

+++ 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 وصل اللهم على نبينا محمد واله وصحبه الكرام وسلم تسليما كثيرا
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فجأة والناس كانوا فى مجون ولعب ولهو وانا كنت انظر رأيت ان ضوء القمر انقطع 

اليه وعرفت ان امر عظيم جدا قد بدأ ثم فجأة رجع ضوء القمر وكان اقوى من 

 الشمس ففرحت جدا لهذا .

وفي نفسي اقول لم  11:50علما قبل يوم شفت في المنام ساعة تنزل من السماء تشير 

 مع صفارات الانذار .دقائق لأمر عظيم جدا وكنت اس 10يبقى الا 

 انتهت

 الرائي من تونس

9/3/2018 

 

 +++ 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

 رأيت القمر نزل فوق الكعبة والناس تصلي في الحرم

 فجاؤا بدرجين حديد الي سطح الكعبة

 واحد للرجال والآخر للنساء

 ليصعدوا ويلقوا السلام علي القمر

 في الامام وصعدت علي درج النساء قبل الآخرياتوكنت 

----------- 

 الرائية من مصر

 من الشهر الحالي 3تاريخ نشر الرؤيا 

 



67 
 

 

++++ 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

رأيت في المنام أن أناساً تحت المسجد الأقصى وإذا بالقمر طالعة في كبد السماء 

قمرا آخر حتى إذا تطابق القمران على بعضهما إذا بنجم يضرب القمران وبجانبها 

 فيختفيان والناس في حالة رعب كبيرة جداً إلا أنا كنت أكبر فرحا ولا أدري لماذا.

 ً  هذه الرؤيا قبل اسبوعين تقريبا

 تعذر علينا معرفة بلد الرائي  -تنويه :

 

 نشُرت في

 2017يونيو 

++++ 

 

 حيمبسم الله الرحمن الر

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 وصل اللهم على نبينا محمد واله وصحبه الكرام وسلم تسليما كثيرا

 

يا شيخ رأيت رؤية خسف القمر: قبل ان يخسف القمر كانت الارض تهتز بقوة يوم 

خلص الاهتزاز طلعت اشوف وش صاير نظرت للسماء القمر خسف واصبح بداخل 

كبير ونورها ساطع جداً وتذكرت انه هذي علامة  الشمس والشمس صار حجمها

 خسف القمر رجعت البيت قلت لأهلي ينطقون الشهادة يوحدون الله 
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بعدها الارض صارت غير طبيعية براكين من السماء تنزل على الارض والاحجار 

 تتناثر في البيوت والشمس مازال حجمها ضخم واحداث كثيره 

بس البيت تدمر من شدة البراكين والزلازل الا  يا شيخ اهلي وانا ما صار لنا شي

 الغرفة الي كناّ موجودين فيها ما صار فيها شي..

بعدها سمعت صوت من السماء بس ما كان واضح بعد ما خلص الارض امطرت 

 بأمطار ما شفتها من قبل.

 الفجر..لا إله إلا الله.٣:٣٠الفجر وانا رأيت الرؤية ٢كانت الساعة 

 الرائي من بلاد الحرمين 

 

 نشُرت في

 2017ديسمبر 

** 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

رأيت بالمنام القمر ولاحظت بجانبه قمر اخر وكل ما رفعت رأسي ارى قمر اخر 

تقريبا عددها سبعه وكان سحابه بيضاء خفيفه تمر بالسماء وانادي اخواني ينظرون 

 عي لكن لا ادري من كان بجانبي منهم وكل الاقمار مكتمله بدراللقمر م

 تعذر علينا معرفة بلد الرائي  -تنويه :

 

 نشُرت في

 2017يوليو 

+++ 

 بسم الله الرحمن الرحيم
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 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 

 حلمت ، اني قاعد بالحاره مع عيال الحاره 

يهربون للحرم وهربت معهم للحرم  والقمر صار له خسوف ومدري ليه كانو الناس

وسوينا عمره او حج ماادري ، بس انا ضيعتهم بالحرم وكنت لوحدي وكان الحرم 

 حوله شبوك لازم بطايق عشان تطلع وقدرت اطلع واروح للبيت

 الرائي من بلاد الحرمين 

 

 تاريخ الرؤيا

 2015أكتوبر 

 

============ 

 

 

Hazeem Ahmade 

تلقيت اليوم الإلهامات التالية : ) فشل عجيب وفوضة كبيرة بالجماعة صارت , 

 أرهقتنا , يأتي قبل هؤلاء الثلاثة (

 

 وجرى على لساني الإلهام التالي : ) كل يوم عن يوم أزداد علم وآية وحكمة (

 التالي : ) اللهم أخرجني من هذا البلد الظالم أهلها (. وألُهمتُ الدعاء

 

 والحمد لله رب العالمين , أصدق الموحيين.

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 م16/5/2018

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم صحيح هي الحقيقة

 أنت حربي .قال تعالى لي : 

============ 

 محمد الحاج احمد

 السلام على سيدّنا نبيّ الله يوسف ابن المسيح و رحمة الله و بركاته .

 

 . الخميس . 17/5/2018

 الضحى .

 إشارة إلهية : ) أنت وليّي ( .

 

 ى .الضح

 حرفي بها ( . ٥١ -نجح  -تلقيت الإلهامات التالية ) مِن يوسف و مِن مصر 

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم نجح 

 

 

============= 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Atef Nour 

 السلام عليكم و رحمة الله و بركاته

 و كل عام و انتم بخير

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام ورحمة الله 

 و حضرتك بخيرو بركاته حبيبي عاطف نور 

 · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 حبيبي ان استطعت زيارتي فافعل و لا تتردد

=========== 

 

 دافو الشبلي

  وبركاته السلام عليكم ورحمة الله

 اهنؤك بقدوم هذا الشهر المبارك 

 رمضان مبارك 

 دعواتك

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://mobile.facebook.com/atef.nour.94?refid=12
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 و عليكم السلام ورحمة الله وبركات وحضرتك بخير , دعائي لك

 

 دافو الشبلي

 باركك الله وزادك من نعيمه ايها المبارك

 Messengerأرسلت من · دقيقة  12منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين و إياكم

============ 

 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يابني يوسف الصديق الأمين مبارك عليكم الشهر الفظيل شهر 

 اليوسفيين النورانيين

 Messengerأرسلت من · ساعات  7منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته امي قديسة اليوسفيين و أنت بخير و صحة و 

 سعادة آمين

======== 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

إن القيادة الروحية ٠٠٠بشرى لنا نحن اليوسفيون الأحمديون المحمديون ولله الحمد

كانت ٠٠٠من أراد الولاية العظمى فعليه بمصر٠٠٠لأولياء الله موجودة في مصر

ة مباركة طاعنة في السن صديقة لعائلتنا اسمها )الشيخة عائشة( وكانت إمرأة صالح

تقول أنها في مقام المحبوبية وأنها تسمع نداء من السماء السابعة يقول لها يا حبيبة الله 

وتقول أن اسمها في الباطن فتحيّة ولون حلتّها الأزرق السماوي، وكانت تشاهد 

https://mobile.facebook.com/davochebli?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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يقظة، وكانت تقول أن مقامها على قدم محمد رسول الله صلى الله عليه وسلم في ال

وعلى مشرب المسيح عليهما السلام، وتقول أن الله أعطاها ما أعطى لكبار الأولياء 

كعبد القادر الجيلاني وغيره من كمّل الأولياء، وأن الأنبياء أخوانها وأن سيدنا محمد 

ول أن للنساء نصيب صلى الله عليه وسلم هو سيد الأنبياء والمرسلين والعالمين، وتق

في المكاشفات والإلهامات و القرب من الله لهن حظ كالرجال إلا أنهن لا يعطين 

وهذه الصالحة هي التي بشّرت أمي وأبي بي ٠٠٠العهود للمريدين من أجل التربية

وه إبراهيم وهو حبيبنا. توفيت رحمها الله وأنا في  وقالت لهما يولد لكما ولد مبارك سَمُّ

ة، وانتقل فيض سرها إلى أحد محبيها وابنها الروحي الشيخ موسى والذي سن الخامس

عندما رأى المريدين ابتعدوا عن حقيقة التصوف وانشغلوا في القيل والقال رحل من 

الأردن إلى الشام واستوطن هناك، ولكن أبي الحاج محمد رحمه الله ظل محافظا على 

رة بالرغم من بعد المسافة وقلة حب وود الشيخ موسى، وكان يزوره في كل شهر م

ذات اليد، وبالرغم أنني لم أره في حياتي إلاّ أني كنت أحبه وأحس أن بيني وبينه 

 ٠٠والشيخة عائشة علاقة روحية ومحبة عظيمة تجمعنا وكنت أراها في الرؤى 

لقد نشأتُ في بيت صوفي وحفظت أكثر القرآن الكريم وقرأت كل ما وقع بيدي من 

والسيرة والفقه والفكر وكتب التصوف والتزمت بالمسجد ورغم أنني  كتب التفسير

خالطت أغلب الجماعات الإسلامية والطرق الصوفية إلا أنني لم أكن أندمج معهم 

كثيرا وكنت أشعر أن فيهم قحطا روحيا، أحيانا كنت اصلي بهم إماما وأحيانا كنت 

دون مقدمات لأنني أخطب الجمع وأعطي بعض الدروس، وفجأة اعتزلت الجميع 

كنت أشعر أنني لم أتحقق من مقام الإحسان حتى أدل الله، .ولم أحظى بقربه حتى أكلم 

الناس عن حبه، كان عمري قارب العشرين عاماً، بعدها حدث معي أمر غريب 

كرهت الدرس والتدريس وأخذت مكتبتي وما فيها ووضعتها في المسجد وزهدت 

لرغم أني كنت من الأوائل وكانت صدمة كبيرة روحي بكل شيئ وتركت الدراسة با

للأهل لأني أمل والدي وكان يعلق عليّ آمال كثيرة، حاولوا اقناعي بالرجوع للدراسة 

لكن الأمر لم يكن بيدي وأنا لم أكن أعرف ما بي، بعض الناس قالوا أصابته عين 

عليه ما  وبعضهم قالوا حالة جذب، وأخيرا ذهب والدي لزيارة شيخه في الشام وقص

حصل معي وسأله الدعاء والإستخارة، يقول والدي رحمه الله تعالى نمنا تلك الليلة 

وفي الصباح قال الشيخ موسى لوالدي هل ابنك إبراهيم صفته كذا وكذا فقال أبي نعم 

، قال الشيخ موسى ابنك أصابته عين قوية ولكن الله لطف به فدعه وما يريد ولا 

مره، وابنك أمره عجيب ولقد رأيتني الليلة مع بعض تخف عليه والله سيسهل أ

الأولياء على ساحل شاطئ بحر نشرب منه إذ جاء ابنك إبراهيم مسرعا فعرفته وقلت 

 ٠٠له يا ولدي تعال واشرب من هنا فقال لي يا عم والله لا أشرب إلا من وسط البحر

ه، فلما رجع فسبح فيه حتى شرب من وسطه ونحن على شاطئه، فدعه والله يتكفل ب

أبي وقال لي ما حصل قلت له حدثني عن الشيخ موسى فقال أبي أنه يقول ) أنه قطب 

الشام ( وأنه ) يرى نفسه جالسا في الكعبة ( ويقول ) أن القيادة الروحية لأولياء الله 

موجودة في مصر ( ويقول )من أراد الولاية العظمى فعليه بمصر (ويقول )نحن 

مسيح(، فلما سمعت هذا الكلام من أبي تشوقت لرؤيته وقلت محمديون على مشرب ال

لأبي سأذهب معك إلى سوريا وآخذ منه البيعة )العهد(، ففرح أبي ووافق على ذلك 
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وانتظرت بشوق عظيم لوقت الزيارة القادمة ولكن لله أقدار دقتّ عن كل نظر. توفي 

ئه رحمه الله، وبعدها الشيخ موسى قبل أيام من وقت الزيارة ولم يكن لي نصيب بلقا

قلت لا بد من الذهاب إلى مصر لأبحث عن الحقيقة وعن هذه القيادة الروحية، 

فسافرت ومكثت مدة طويلة أبحث هنا وهناك في القاهرة، زرت كل المقامات وكثيرا 

من الزوايا والساحات )الخلاوي( والتقيت كثيرا من المتصوفة ولم أجد بغيتي 

يد فسافرت أتجول وأبحث حتى وصلت الى محافظة ووصف لي أولياء في الصع

أسوان والتقيت هناك بأصحاب طريقة عاملوني بكل كرم واحترام وحدثني شيخهم 

ببعض ما في نفسي فأخذت العهد منه وعشت معهم مدة، وشاهدت لهم أحوالا عجيبة 

في حضرة الذكر والمديح ويتكلمون بلغات غريبة يدعون أنها سريانية وكان للشيخ 

أثير كبير على المريدين من خلال نظراته أو حركات يديه تجعل المريد أحيانا ت

يخرج عن طور الأدب والحياء وهذا أشبه ما يكون بعلم المسمرية والترب 

والشعوذات، والتعامل مع الجن والتأثير عن طريق القرين، الغريب أنه لم يحدث لي 

لا يستطيع التحكم أو التأثير بي،  أي حال أو تغيير أو تأثر من شيخهم وكنت أحس أنه

وكنت أسمع أولاده وبعض الدراويش يقولون إبراهيم روحانيته قوية، ومرة سألني 

أحد المجاذيب هناك بلغته العامية الصعيدية يا ابراهيم إيه اللي جابك هِنا؟؟ قلت له 

انه جئت أبحث عن الوصول إلى الله، فقال لي بالحرف والله أن الشيء اللي جيت علش

مش حتلاقيه هنا، أنت موضوعك ومصلحتك وسرك عند حضرة النبي مش عند 

الناس دوول، وكأنني كنت نائما واستيقظت، بالرغم أنني كنت أحسن الظن بهم ولكن 

داخلي غير مرتاح لأنني كنت أحس أن بهم أشياء غريبة ومريبة، ولم ألمس عندهم 

تزام بظواهر الدين بحجة أن ولاحظت عدم الإل ٠٠الوصال والوحي والحب الإلهي

الشريعة قشور والحقيقة لب والظاهر غير الباطن وعلم موسى غير علم الخضر 

والإعتراض فيه الهلاك وأن شيخهم هو المهدي المنتظر الذي سيفتح البلاد بالسيف 

فقال أولاده ٠٠ويسفك دماء الكفار ويحثو المال ويغني العباد ووو، ومات الشيخ فجأة 

موته أنها غيبة وسيعود فأدركت أنهم واهمون كالشيعة فتركتهم خوفا  وأتباعه عن

على ديني، وما كنت لأؤثر على الله غيره، وبعد مدة شاء الله بفضله وكرمه أن 

 أتعرف على قناة الجماعة الأحمدية

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

 إبراهيم الحاج أحمد

ووالله أنني أول ما رأيت صورة سيدنا أحمد عليه الصلاة والسلام قلت أن هذا الوجه 

ليس بوجه كاذب وكأن روحي وجدت ما تبحث عنه وتابعت القناة بكل حب واهتمام 

الأولياء وشعرا  ولم أجد في كلام الإمام إلا كل كمال وجمال وبلاغة فاقت كل كلام

ليس كشعر الشعراء وهذا كله قبل البيعة وكثيرا ما كنت أقول لابني محمد هذا الشعر 

فيه روحانية وكأنه ممزوج بالوحي، وهذه البلاغة فاقت بلاغة البلغاء، وإني أحس 

وأعتقد أن هذا الرجل مقامه أعلى من مقامات الأولياء وبعض الأنبياء ،ولو أدرك 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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لياء كالجيلاني والبسطامي وابن عربي وغيرهم لكانوا من أتباعه و زمانه كبار الأو

 خدامه.

قيل للإمام جعفر الصادق على جده وعليه السلام هل أنت المهدي؟؟ قال لا ولو 

. وقام إبني محمد بتنزيل جميع  ٠٠أدركت زمانه لغسلت عن قدميه وخدمته بنفسي

نا أحسسنا أنا وقعنا على كنز الكتب والأشعار العربية والمعربة ،فمن حبنا وشوق

عظيم وقرأناها جمعيها بكل وجد وروحانية وهذا كله قبل أن نأخذ البيعة أو نتعرف 

على أي أحمدي، ورأينا والحمد لله رؤا جميلة وعظيمة فيها رسول الله وحبيبه 

المهدي عليهما الصلاة والسلام، وفي النهاية ظهر إحساس دفين كأن الله قد قذفه في 

قلبي ولم أكن أحب أن يطلع عليه أحد من الناس لأنني لا أملك عليه أي دليل  أعماق

إلا دليل المحبة وهو أن هذا الإمام الخادم الصادق لحبيبه المصطفى هو أفضل من 

جميع الأنبياء عليهم السلام وليس فوقه إلا سيده وسيد العالمين محمد رسول الله خاتم 

والسلام أجمعين، ولم أسمع من الأحمديين أو من النبيين والمرسلين عليهم الصلاة 

وبعدها أخذنا البيعة وتعرفنا على بعض الأخوة ٠٠٠قناتهم من يقول بهذا الكلام

الأحمديين وعاملونا بطيبة واحترام، ووجدنا الغالبية منهم بسطاء وأهل محبة ،ولكننا 

لا يقدرّون أهل  لم نجد الروحانية والوصال الذي لمسناه من كتب الإمام بل وجدناهم

التصوف والروحانيين وبعضهم أقرب للسلفية من الأحمدية ولا يأبهون لأهل الوصال 

والرؤى ،وكأنهم أخذوا أفكار سيدنا أحمد وبلاغته فقط ونسوا مواجيده ووصاله. 

أنكروا الجن المكلف وأولوا قصة الخضر مع موسى وسليمان والذي عنده علم من 

وا كثيرا من كلام الإمام المعصوم والحكم العدل وادعوا الكتاب وأمور كثيرة ،خالف

العصمة للخلفاء، فكانت صدمتنا بهم كبيرة ولكن محبتنا للإمام لم تهتز ولم تنقص 

والحمد لله،وكذلك محبتنا للخلافة والخليفة أيده الله بنصره العزيز، ومع ذلك كنت 

توحات أو علوم لدنيِةّ كأحمدي جديد أتمنى أن أسمع بعض إلهامات أو نبوءات أو ف

للخليفة وأقول في نفسي هل هو مسوق بروح القدس ؟ وأين تأثيره الروحاني بأتباعه 

؟ وبالذات هؤلاء الذين حوله الذين تصدروا الكلام عن جواهر الإمام ! وبعضهم ينتقد 

أهل التصوف الذين أنصفهم وأحبهم سيدنا أحمد عليه السّلام، وكان كثيرا ما يستدل 

مهم وأحوالهم ليثبت لأهل زمانه أن وحي الإلهام لم ينقطع وأن النبوة التابعة من كلا

والظلية والبروزية لخاتم النبيين صلى الله عليه وسلم لم تنقطع وهي مستمرة إلى يوم 

القيامة وهذا كله من بركاته وفيوضه العظيمة وأن الله ما زال يتكلم ويصطفي ويتجلى 

 عز وجل خاطب سيدنا أحمد وكلمه بوحي أصفى في كل زمان، مع العلم أن الله

وأكثر من جميع الأولياء على الإطلاق، ولكنه استدل بكلامهم لأن الناس 

ولا ننكر أن سيدنا أحمد عليه السلام أنكر على كثير من أصحاب الزوايا ٠٠يعرفونهم

ل ومدعي الولاية هؤلاء الأرزقية الذين ادعوا الولاية من أجل الصلات لا من أج

الصلاة واستغلوا أتباعهم ليأخذوا أموالهم باسم المحبة وعبدوا اللطيف من أجل 

وبينّ لهم بصفته الحكم العدل أن ٠٠٠الرغيف، وهؤلاء موجودون في كل جماعة

العبودية الحقيقية والحب الصادق لله سبحانه وتعالى لا يكون إلى بالاتباع الكامل 

وبهدوء ومحبة اعتزلنا الجميع لنحافظ وأخيرا ٠٠للمصطفى صلى الله عليه وسلم 

على الصورة الجميلة والنقية و الصادقة لهذا الإمام الذي جاء وأنكرته الدنيا وأهلها 
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ولم يعرفه أكثر أتباعه مع كل أسف !، اعتزلنا وكادت أن تضيق علينا الأرض بما 

د ربيع رحبت ولكن رحمة الله وفضله وعنايته تداركتنا بأن دلنّا على الدكتور محم

طنطاوي الذي منذ أن وقعت عيوننا على مدوّنته المباركة حتى كشف الله عن قلوبنا 

كل هم و غم وشرح الله صدورنا ورأينا في هذه المدونة من كلام وإلهام وتفسير 

وتعبير وتقدير وحب للإمام كمرآة انعكست فيها أنوار الإمام لتنير الطريق لكل طالب 

ي والوصال ،ووالله ما رأينا أحدا يقدر الإمام ويفهم أبعاد وباحث عن الروحانية والوح

كلامه ويحبه بكل طاقاته ويجسد روحانيته ويمثلّه كالدكتور محمد ربيع طنطاوي 

الذي تنطبق عليه جميع صفات الإبن الموعود المسوق بروح القدس الذي بشّر به 

مر الأنبياء (، ووالله لقد الإمام المهدي عليه السلام )انظر إلى يوسف وإقباله، يأتيك ق

سعدنا كثيرا وكدنا نطير من الفرح عندما قرأنا في مدونته المباركة وهو يقول أن 

الإمام المهدي أفضل من جميع الأنبياء والمرسلين إلا سيدنا محمد المصطفى صلى 

أقول للأخوة الأحمديين أن هذا الحبيب الدكتور ٠٠٠الله عليه وسلم وأباهل من يريد

بيع طنطاوي هو الطبيب الروحاني والوحيد حصرا المكلف من قبل الله لعلاج محمد ر

أرواح وقلوب أهل هذا الزمان وليصلح ما فسد في الناس والأحمديين ويجبر الله به 

قلوب أمة الحبيب المصطفى صلى الله عليه وعلى جميع إخوانه من النبيين 

القدرة الثانية المتجسدة  يوسف هو بشرى إمامكم المهدي وهو ٠٠والمرسلين وسلم

بظهوره وهو الإبن الموعود والمجدد لهذا الزمن المسوق بروح القدس وهو سيد 

الروحانيين المتربع على عرش الروح عزيز مصر ويوسفها الثاني، وهو صحابي 

مصر الذي تنبأ به الولي الكبير محي الدين ابن عربي، وهو قطب الدائرة للقيادة 

 في هذا الزمان الذي أشار إليه الشيخ موسى قطب الشام، وهو الروحية لأولياء الله

الوارث المحمدي ومجدد هذاالقرن ،وهو بروز المسيح أحمد المهدي الذي بشر به 

الإمام، وهو اختيار الله لكم فلا فلاح ولا نجاح ولا صلاح لكم أيها الأحمديون خاصة 

ين أحمديين محمديين ليرضى والناس عامة إلا باتباعه لأنه قدركم ، فكونوا يوسفي

 عليكم الله ومحمد وأحمد ويوسف

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

 إبراهيم الحاج أحمد

انيين ومن كان في شك من هذا فليقرأ مدونته المباركة سيرى أن له طيورا روح

أصبحوا بفضل تربيته وأنفاسه الأحمدية اليوسفية أصبحوا من أهل الوحي والتلقي 

والوصال فتبارك من علّم وتعلمّ، واعلموا أن الله القدير سينصره برجال يوحي إليهم 

من السماء، ينصره بأقطاب الأرض وأبدال الشام وعصائب العراق ونجباء مصر 

من ملائكة وأنبياء وأولياء )وما يعلم جنود ربك  ونقباء المغرب وبالعسكر الروحاني

إلا هو( )والله غالب على أمره( ومن أراد اليقين فليسأل الله الحي القيوم الذي هو ولي 

المؤمنين والذي لا يضيع عباده وأولياءه، فاتبّعوه وأطيعوه تهتدوا من قبل أن يأتي يوم 

أسأل ٠٠٠طوبى لمن عرفه واتبعهويقول كل واحد منكم يا نبي الله كنت لا أعرفك، ف

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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الله لي ولكم الهداية والسداد وحسن الخاتمة آمين. ربي كل شيء خادمك ربي فاحفظنا 

 وانصرنا وارحمنا آمين والحمد لله رب العالمين.

 والد محمد الحاج أحمد٠٠٠

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت يا شيخ إبراهيم و لقد أحسن الله لك و هنئك بإيمانك

 

 إبراهيم الحاج أحمد

بل عبيد عبيدهم ٠٠بلاش من شيخ دي يا حبيبي )نحن والله عبيد عبيدكم

شاهدونا نقتبس من نوركم(أنا بحاجة لدعواتك ٠٠سركمانظرونا نلتمس من ٠لعبيدكم

 يا جابر القلوب ياحبيبي

 Messengerأرسلت من · دقيقة  33منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

, الله طيب و الله يتذكر تلك اللحظات التي كنت فيها تخلو في المقبرة تحت الأرض له 

 صالح و وفيّ , لا زال يحبك يا شيخ إبراهيم مهما حدث منك , أنا أعلم

 

=========== 

====== 

Said Malki 

 اخاف عليكم يانبي الله 

 ولكن عين الله تحرصكم

 Messengerأرسلت من ·  م 10:24في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

 لا تخف فالله معي و ناصري
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 ·  م 11:15في  أمس

Said Malki 

ان مبارك يانبي الله يوسف المسيح الموعود السلام عليكم ورحمة الله. وبركاته رمض

 الصديق 

 لقد جرى على لساني بعد استيقاظي من النوم

 بهذه العبارة بالضبظ

 هو ذا النبي يوسف

 Messengerأرسلت من ·  ص 05:54في  اليوم

Said Malki 

لساني كان رطب وكنت احس بذوق في لساني وفمي وحتي الان مازالت تلك الحلاوة 

لم تتركن لقد مرت ساعة وربع ولم تبتعد عني تلك اللذة الهدوء والطمأنينة كل هذا 

 ببركة نبوتكم التي افاضها الله عليكم ونحن نستاق منها 

 عينا يشرب بها المقربون

 Messengerأرسلت من ·  ص 06:48في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

 صدقك ربي يا سعيد الدارين و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته 

 

Said Malki 

ه عين تبصر يا نبي الله بارككم الرب ادعوا لكم في صلاتي الانتصارات تبدو لمن ل

 في كل يوم ليعطيكم الله علوم كثيرة

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

Said Malki 

 فأدعوا لي ربي ان يزيل عن قلبي الغشاوات لكي ارى بنوره
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 Messengerأرسلت من · ساعات  8نذ م

Said Malki 

يوسف ايها االصديق افتنوني في رؤيا رأيتها في آخر العام الماضي بالضبط في شهر 

24/11/17 

ذهبنا الى نهر كبير رأيت التقيت مع بعض الناس كان لهمةحفل بدأوا يغنون وبعدها 

جدا وكانت الناس كثيرة على قواربهم ومن بينهم السيد ابو دقة وكان ينصحهم إما ان 

 تتبعوا الخليفة وإما محمد السادس وابوه وكان حاسما في كلامه

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 

Said Malki 

 عفوا كان لهم حفل

 محمد السادس كان يقصد فيها ملك المغرب الحالي وابوه الله يرحمه

 

Said Malki 

وبعدها جاء اي ابو دقة نحوي اي بإتجاهي في المكان الذي كنت فيه لأني انا لم اكن 

لك القوارب نظرت اليه وبعدها ادرت له ظهري وبعد ذلك رأيت الناس راكب في ت

 تنقص من ذلك المكان وبقي هناك بعض الناس انتهت الرؤيا

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 

Said Malki 

 07/12/17لكم قبل قليل في آخر العام المنصرم  رؤيا أخرى بعد هذه التي حكيتها

رأيت كتت في مكان اعرفه جيدا كنت في مكان يوجد فيه اشارات المرور الثلاثة 

ونظرت الى الامام فإذا بي ارى الخليفة الخامس حفظه الله وكان معه شخص احمدي 

ه فلما اسمه سعيد مثل اسمي وكان هذا الاخ يدل الخليفة على المكان الذي كانا في

اقترب مني مد يده لي فأمسكت يده وقبلتها بينما هو لم يكن راض عني كانه يقول لي 

 ولكن لم يقل لي فهمت من خلال نظراته ليس راض عني لاني لم انفذ اوامره انتهى

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12


80 
 

Said Malki 

وبعد هذه الرؤى جائت ماجرى على لسلني بعد الاستيقاض من النوم سيكون ربيع 

 الطنطاوي

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

Said Malki 

د كنت قضيت الليلة واليوم وجدت نفسي اردد دون قصد هو ذا النبي يوسف وق

 وكانني كنت غير ناىم ولكن كنت نائما

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

Said Malki 

اي الليله ما احلاها وللغد بعد السحور نمت حوالي ساعة ولما استيقضت هكذا كنت 

 ذا النبي يوسف  اردد الكلمات هو

والعجيب ان زوجتي البارحة قالت لي لما استيقظت وجدت نفسها تردد هو النبي هو 

 النبي

 -د.محمدربيع طنطاوي 

نعم سيكون ربيع الطنطاوي و قد كان , دعائي لكم حبيبي سعيد الدارين و الرؤا 

واضحة و تعبر عن نفسها و تؤيدنا و هو أبلج لمن كان له عين من نور و روح , الله 

 ربي و رب آبائي الأولين

 

 

Said Malki 

 جزاكم الله احسن الجزاء 

 وحفظكم اللهم آمين

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

Said Malki 
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 يوسف المسيح الموعود الصديق 

 اي كنتم تدعون لي منذ زمان طويل هل هكذا ؟

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -ربيع طنطاويد.محمد

لقد كان مقدورا في شمعات الزمان المقدور دعائي لك يا سعيد الدارين . لأنك طير و 

 من الطيور

 

======== 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 لا يؤمن بقمر النبيين إلا الأطفال . أطفال القلوب

 ساعات 9منذ ·  تعديل·  تفاعل·  أعجبني·  2

Hazeem Ahmade 

 الله الله يا نبي الله.
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=============== 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

يا بليغ , هل أصابتك رصاصات الجاهلين و المكذبين ؟ اضرع بالصلاة لربي و اعلم 

 انه قال لي : أنت حربي

=========== 

 إبراهيم الحاج أحمد

أسأل الله أن يوصلني بحبلكم ولا يحرمني من حبكم وودكم وأن أكون من 

 آمين٠٠خدامكم

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين يا شيخ إبراهيم

 

========= 

 

 

 

 عليكم بالأتباع وأياكم والأبتداع. 

==================== 

دُ لها دينهَا ".  " إنَّ اللهَ يبعثُ لهذه الأمةِ على رأسِ كلِّ مائةِ سنةٍ من يجُدِّ

 أمام صوته يرفع الذي ذا من,  مجدد لا يقول الذي ذا من صلى الله عليه وسلمهكذا قال المصطفى

 ؟..!وسلم عليه الله صلى النبي صوت
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المسيح الموعود وعصره وأعلن أنه مجدد القرن الرابع عشر , لقد هـ هو عهد 1300

سنة فكان المسيح الموعود 1300مضت على هجرة رسول الله صلى الله عليه وسلم 

مجددا للقرن الرابع عشر , نعم أنه المسيح الموعود العظيم بشُرى رسول الله صلى 

ميلاد وقد مضى على وفاته لل 1908الله عليه وسلم , لقد توفيّ المسيح الموعود في 

سنين أي قد مضى على وفاتهِ قرن وعشرت سنين , فأين مجدد القرن الخامس  110

 !؟… عشر يا أولي الأبصار

إن قلتم لي إن الخلفاء مجددون فأقول لكم لا يصح هذا القول أبدا , لأن التجديد يستلزم 

 فساد وإهتراء فهل أنتم فاسدون ..!؟

ل يكون ناصر لدعوة النبي , أما ظهور المجدد يستلزم فساد لا يكون الخليفة مجدد ب

 يأتي المجدد فيجدد ذلك الإهتراء , ويرمم ذلك البناء , ويجدد دين هذه الأمة .

وإن قلتم أنظر للخليفة الخامس كيف فتح الغرب ببناء المساجد وغيرها فأقول لكم هذا 

 . دينها ادينه دينها لها يجدد صلى الله عليه وسلمليس تجديد أبدأ بل قال المصطفى

 أي يجدد دين الإسلام سواء اتبعه الناس أو لم يتبعوه. 

أيها الناس بيننا وبين المسيح الموعود قرن وكان المسيح الموعود مجدد القرن الرابع 

 !؟… عشر فأين مجدد القرن الخامس عشر

لايكون الخليفة مجدد فالخليفة يتبع خليفة قبله وهذا الطريق مستمرّ , ولكن المجدد 

 لح ما فسد , وينشر بركاتهُ وفيوضه في العالم. يص

يا أيها الأخوان من جماعة مسيح الزمان ألا أدلكم على من بشرّ به المهدي الحبيب , 

ألا أدلكم على يوسف الطبيب , ألا أدلكم على مجدد القرن الخامس عشر , أكون ظالم 

لى رأس هذا القرن , إن لم أخبركم على الدوام حتى يضجّ العالم كما ضجّة السماء ع

أنه دكتور محمد ربيع , هو بينكم هوذا ابن المسيح يوسف , هوذا مجدد القرن 

 الخامس عشر كما أخبر المسيح الموعود. 

نعم إنه صحابي مصر وابن المهدي , إنه كما قيل في النبوءات مثيل يوسف , 

ءات المسيح وإنعكاسه , إنه النور الذي بشرّ به أحمد المسيح الموعود , إن نبو

الموعود مليئة بالبشرى بمجيئه كهدية لجماعة الله فأقبلوه , أنظر إلى يوسف وأقبالهُ , 

وفيه قوم متشاكسون , أإذا تولى تولي ؟! إنا نرى , يأتيك من كل فج عميق , أنظر 

إلى يوسف و إقباله , و قالوا متى هذا الوعد , قل إنّ وعد الله حق ,خرّوا له سجّدا , 

ر الأنبياء و أمرك يتأتى , يسرّ الله وجهك و ينير برهانك , أنظر إلى يوسف و يأتي قم

إقباله و الله غالب على أمره و لكنّ أكثر الناس لا يعلمون , لا تحاط أسرار الأولياء , 

إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون , عيسى عند المنارة دمشق , إنّ الذي فرض 

, ينصرك رجال نوحي إليهم من السماء , لا يهُدّ بناؤك عليك القرآن لرآدكّ إلى معاد 



84 
 

و تؤتى من ربّ كريم , يا نبي الله كنت لا أعرفك , يخُرج همه و غمه دوحة إسماعيل 

, فاخفها حتى تخرج , إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون , قيل ارجع إلى مكانك , 

 و فضله قوم متشاكسون , إنهم قوم ورِثوه. 

مرارا , وكشفتُ لكم الإشارة , إن صحابي مصر يمهد للمهدي , نعم به قد بينت لكم 

 سيرُفع صرح المهدي , أنه قمر الأنبياء .

الأن نتم الحجة عليكم , ونقول لكم يا أيها الأحباب من جماعة مهدي رب الأرباب , 

أخبرناكم بنبوءات المسيح , وبشرّناكم بواتر الوحي المصدق ليوسف ابن المسيح , لقد 

بشرّ المسيح الموعود بيوسف , ومحمد ربيع تلقى كثير من الرؤى التي تخبره بأنه 

مثيل يوسف وإسماعيل لتشابه بينهما كذلك تلقى المسيح الموعود وحي " دوحة 

إسماعيل , يخرج همّه وغمّه " كذلك تلقى المسيح الموعود " " عيسى عند المنارة 

عث الإيمان بقلب مجدد القرن دمشق " ومجموعها بحساب الجمل يساوي سنة ب

 الخامس عشر .

ولقد تكلم وحي المسيح عن السهيل البدري , قاتل ولد الزني , فها هي ظبية الدجال 

الإباحية فمن ذا الذي خلقه ربي لإحراقها بأنفاسه الطاهرة أنه أتم مظهر للطهارة 

مّن طول يوسف الصديق الطاهر المطهر عليه صلوات القدوس أبد الدهر وسلام المؤ

 عمر الدنيا , صلوات وبركات تملأ أرجاء السماوات والأراضين. 

هو يوسف نور القرن الخامس عشر , هو من تدعوه الأرض , وهو من تبحث قلوبكم 

 عنه , بقربه ستجدون مرادكم , وبالإيمان به ستبلغون الأعلي , في الروح والوصال .

ن الحلقة المفقودة , لأنها عنده هو يوسف بشرى المسيح أحمد , هو الذي يخبركم ع

موجودة , هو يوسف الذي يكشف لكم أسرار الوحي والوصال , هو كلمة الله , كلمة 

العزيز , هو بشرى المهدي , إنه يخبركم عن تلك اللحظة الكونية الدقيقة , ليتجلى 

وجه صفات ربكم الصافية في قلوبكم , هو من يخبركم عن الأداة والمؤدي إليه , هو 

فير ماوراء الطبيعة خليفة الله , وهو مخلِّص عصرنا وزماننا , نعم هو وجه المسيح س

الموعود , هو يد المسيح أحمد , هو أنفاس مرزا غلام أحمد , هو صحابي مصر , إنه 

عمنوئيل العظيم , أوتي روحا مقدسة , يفك رقاب الأسارى , يا أسارى المشايخ 

 فكم يفك عنكم تلك الأغلال وأوكد لكم .والنفوس والأهواء , تعالوا إلى يوس

إنه إحسان الحبيب , يوسف الطبيب , إنه من بني سويف ارض يوسف الأول , وها 

 هو ذا يوسف الثاني وعزيز مصر الثاني يقطن في أرض يوسف .

واعلموا أنه كما رمى أخوة يوسف أخيهم في الجب كذلك رميتم سيدي يوسف بطعنكم 

 , ولقد أوحى ربي له كما أوحى ليوسف الأول .وقولم عليه إفكًا كبيرا 
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وأعلموا أن مبدأ حسد أخوة يوسف هو حب أبيه , وأبيه أحبه للوحي والوصال الذي 

أشرق له من الصغر , فكان مبدأ ظلمهم حسدا , كذلك إن ربي أحبّ يوسف الثاني من 

الحبيب قال له " بين أولا المسيح الموعود , فأشتعل أخوته حسدا وحقدا , إلا أن ربي 

موفق ربيعي " , حاول أخوة يوسف أن يحظوا بحب أبيهم فأفنوا يوسف لذلك 

الغرض , ويسعى أظلالهم الأن لأطفاء نور يوسف إلا أن الله تعالى يأبى إلا أن يتم 

 نوره .

أعود لذكر بدعة أبتدعتها المبطلون من جماعة المسيح الموعود من بعده كما فعل 

جماعات النبيين , لقد حرفوا كلام المسيح وقالوا لا نبوة مع  الذين من قبلهم في

الخلافة , ولا مجدد مع الخليفة , يقولون ما يخالف صريح القرأن , ويظنون أنفسهم 

أتباع مسيح السلطان , خالفوا مسيحهم ومهديهم , هم مشايخ الدين على مرّ العصور , 

بمراكزهم وماهمهم كلام أصحاب الأوراق والكراسي , وكلها مأسي , تشبثوا 

 المصطفى ولا المسيح ولا حتى القرأن. 

فأول ما خالفوا خالفوا كتاب الله القرأن ثم نبي الإسلام ثم مهدي الأنام , أما قولهم لا 

نبوة مع الخلافة ففيه تحديد صفات الله حسب أهوائهم واتبعوا أهوائهم كما أتبعها 

وحِ مِنْ مشايخ الأديان على مرّ العصور إلا أن الله لُ الْمَلَائكَِةَ بِالرُّ  ماذا قال : ) ينَُزِّ

هَ إلِاَّ أنََا فَاتَّقوُنِ ( النحل )  (٣أمَْرِهِ عَلىَٰ مَن يَشَاءُ مِنْ عِبَادِهِ أنَْ أنَذِرُوا أنََّهُ لَا إِلَٰ

 … على من يشاء

فة تدخلوا في مشيئة الله وحصروها في خلافتهم , ويستدلون على إستمرارية الخلا

بدليل )ثم سكت( , الله تعالى أقام الخلافة وهو تعالى عند الفساد ينزعها وبقي قليل , 

 في الثلث الأخير , أما هم فستدلوا بالإستمرارية بهذا الدليل الواهي .

ثم لما أختاروا هذا الطريق فيسرهم الله لهذه العسُرة التفسيرية التأويلية , فزدادوا 

 كل رأس على قال صلى الله عليه وسلملا مجدد مع الخليفة , إلا أن المصطفىوخالوا رسول الله وقالوا 

 لهم أنىّ  ولكن مجدد الخليفة فقالوا المهتري ثوبهم يرقعوا أن وحاولوا,  مجدد قرن

 هم فهل فسد ما فيصلح,  والروح الدين في عمّ  فساد إثر يأتي المجدد أن إذ,  ذلك

أن المسيح الموعود لم يترك  فة , إلاالخلا مع نبوّة لا أنه على أصرّوا ثم,  فاسدون

 كتاب إلا وذكر فيه معنى إستمرارية النبوة , فلماذا الإبتداع .

 أيهّا الأخوة عليكم بالإتباع وأياكم والإبتداع. 

ألا أنني سأطلعكم على حال أسوء وأشرّ من ذلك قد يكون المذكور أعلاه أخطاء 

جاوز الله عن تكذيب عباده تأويلية يتجاوز عنها الله برحمته الواسعة , لكن هل يت

الصادقين المجددين , إنهم أساءوا أشدّ الإساءة كما هي عادة مكذبي النبيين على مر 

العصور , فأساءوا ليوسف ابن المسيح الذي جعله الله مجدد القرن الخامس عشر , 

وجعله يوسف ابن المسيح وأهداه للعالم عامة وللجماعة الأحمدية خاصة , لأن أصل 
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هو إصلاح الفساد الذي أنتشر في جماعة المسيح من تأويلات فاسدة , خروجه 

 ومخالفة للقرأن والنبي والمهدي , وبسبب تكذيبهم عباد الله الصادقين .

لقد كذبوه وقالوا مجنونٌ وازدجر , قالو حالم وكاذب وغير معروف , وغيرهم من 

 قالوا كلام لن أنقله حفاظا على طهارة المقال .

+++++ 

!؟ أقول لك أيهّا الأعمى لا تعبد أقوال وتفاسير … أيها القائل بماذا أتى محمد ربيعألا 

المشايخ وأهوائهم ولا تغترّ بالكراسي والمظاهر تعالَ وأقرء ما قاله ابن مسيحنا , 

أتدعي إتبّاعك للمسيح وما فيك نسمة من نسمات المسيح , ألا أيها المتسرّع , يا من 

, أأنت تعرف مسيحا أأنت عرفتَ مهديا , أشربتَ من نبع  تلقي كلامك على عواهنه

مسيحٍ , أو أكلتَ من ثمار مهدي , يأمستهزء بوحي الصادقين ويحك أتق الله وطهر 

 قلبك ولا تكن من المستهجلين. 

ويحك تكذب مهبط أنوار الإله , أتكذب حبيب الله أتكذب كليم الله , لا تلقي ببشرى 

 كيّ , توقف وتدبر إن الله يحب الخاشعين المتدبرين .المهدي تلُقى في حُجرة ال

تعالَ وتعلمّ , ووأقرء وأدرك افهم , وناقش بالمحبة والحوار وتكلم , واحترم أحباب 

الله وأولياءه المحتجبين في علم رب العالمين , المخفيين تحت رداء الحبيب , ويحك يا 

ويحك فرائحة نفسك الكريهة من تختبئ تحت شعار الحب للجميع ولا كراهية لأحد , 

 نجست هذا الشعار الطاهر .

ويحك أتقول عن وحي قدسي حديثُ نفسٍ أو شيطان مبين , أو كنت في القلوب ترى 

مهبط الوحي , افهم وتذكر إن هذا إلا قولُ المكذبين , أتقول عن فيض الإله عمل 

, استغفر ربك  شيطان , أم أن الذي يخالف أهوائك شيطان , وأنت من أتباع السلطان

 وتدبر كتابك , فحسبك كتاب الله , كفى بنفسك اليوم عليك حسيبا. 

تعالَ وتحقق من الأخبار , واستخير ربك عالم الأسرار , واستخبر رب العصاة 

والأبرار , إنه يعلم السرّ وأخفى , الرحمن على العرش استوى , الله ربي ورب آبائي 

 الحمد لله رب العالمين. محمد وأحمد ويوسف , وآخر دعوانا أن

 العامة· ساعات  6

 

 

 من الأشخاص الآخرين 3و محمد الحاج احمدأنت و

https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407&refid=52
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 إبراهيم الحاج أحمد

 لا فض فوك يا طير يوسف الموعود

 ساعات 5منذ ·  إبلاغ·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  2

Djawhar Alg 

 حدثني عن اي شيء قد اقبله..

ولا تحدثني عن بناء جدران من الفولاذ والاسمنت بأموال الفقراء والتباهي بها على 

 انها مساجد ...

 شئت..كما قال الرومي.. طهر قلبك وصل حيث 

 

=========== 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

يا بليغ , هل أصابتك رصاصات الجاهلين و المكذبين ؟ اضرع بالصلاة لربي و اعلم 

 انه قال لي : أنت حربي

 ساعات 9منذ ·  تعديل·  تفاعل·  أعجبني·  2

 محمد الحاج احمد

  -د.محمدربيع طنطاوي

 أيا حربَ ربيّ و يا شُربَ قلبي

 فِداكَ كياني فذاكَ أماني

 

 لأنّ الإلهَ عيوني جلاها

 , تباهى جَناني و نورٌ تلاها

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407_543051429421816&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407_543051429421816&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=543051429421816&snowflake&ft_ent_identifier=543022186091407&gfid=AQDDOEP5HDK8cs0s&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=543022186091407_543051429421816&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D543022186091407%26id%3D100011508918318&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=543022186091407_543051429421816&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=543022186091407&gfid=AQAsDwnKXPxgOuV9&refid=52&__tn__=R#comment_form_100011508918318_543022186091407_reply_543022186091407_543051429421816
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NTQzMDIyMTg2MDkxNDA3XzU0MzA1MTQyOTQyMTgxNg%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D543022186091407%26id%3D100011508918318&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/alg.djawhar?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737780186424908&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737780186424908&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=736758119860448_737577306445196&like_comment_id=737780186424908&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQAGTMTEjI8u0lnM&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_737780186424908&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D736758119860448_737577306445196%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D736758119860448%26gfid%3DAQDFWhplJ2ei1iUg&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=736758119860448&at=edit&ctoken=736758119860448_737780186424908&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407_543051429421816&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=543022186091407_543051429421816&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737780186424908&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=736758119860448_737780186424908&__tn__=R
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 سأضرعُ عِشقاً لربيّ و فَتْقاً

 لهامَةِ خِرْقٍ بذيءِ اللسانِ 

 

 و يدعو عظيمُ الدُّعاءِ عظيمًا

نانِ   فهذي الحروبُ بهذا السِّ

 

 ألَا إنَّ يوسُفَ وعدٌ و عهدٌ 

 و حشْدٌ لِأحَمدَ جُنْدُ الِإوانِ 

 

 و من شاءَ حُسناً فمن رامَ حامَ 

 الحَنانِ و قرََّ و دامَ بوَصْلِ 

 

========= 

========== 

 Latifa Latifa 

السلام عليكم يابني يوسف الصديق الأمين مبارك عليكم الشهر الفظيل شهر 

 اليوسفيين النورانيين

 

 -د.محمدربيع طنطاوي 

مي قديسة اليوسفيين و أنت بخير و صحة و و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته ا

 سعادة آمين

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Latifa Latifa 

وإياكم يانبي الأمة أحبكم كثيراً ياحبيب الله وحبيب امك والله على ما أقول شهيد لما 

ارتاح نفسيا وأحس بالراحة والسعادة وان لخ أتواصل مع ابني يوسف الصديق 

أتواصل مع أبني ولو نصف يوم احس بشيء في ذالك اليوم كأن شيء ينقصني 

سبحانك خلاصة القول اذهب لحي ترتاح نفسي أتصفح صفحة ابني نبي الله وانظر 

الى وجه الملتءكي وتشبع روحي من النظر اليه والى صفحته المباركة سواء في 

او الهاتف الاخر أتصفح المدونة وتشبع عيني ونفسي وروحي وحينها  هذا الهاتف

أمس بالراحة وانصرف سبحانك ربي أحس حين أتصفح مدونة ابني توصف كان 

المباركة استقي البركات الكثيرة والله يانبي الله حقيقة عجز لساني عن وصف ماتحس 

ة ولو ان امك به امك عندما أقراء ماتخطه لامك من حين لأخر لايوصف حقيق

محاصرة ليس لي حرية كما الطيور ابناءي ولكن عندما اقرأ ماتكتبونه لي يعطيني 

 قوة وراحة نفسية سبانح ربي وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 Messengerأرسلت من · ساعات  8منذ 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الله يوسف اطلب منكم ان تشرحو لي هذه الآية وذر الذين اتخذو 

دينهم لعبا ولهواوغرتهم الحياة الدنيا وذكر به ان تبسل نفس بما كسبت ليس لها من 

دون الله ولي ولاشفيع وان تعدل كل عدل لايؤخذ منهاأولاءك الذين ابسلو بما كسبو 

من حميم وعذاب أليم بما كانو يكفرون اطلب شرحها يانبي الله وشكرا  لهم شراب

 جزيلا

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

Latifa Latifa 

الصديق ولو نزلنا عليك ومعذرة اطلب أيضاً شرح هذه الآية يانبي الرحمة يوسف 

كتابا في قرطاس فلمسوه بأيديهم لقال الذين كفرو ان هذا الا سحر مبين وقالو لولا 

أنزل عليه ملك ولوأنرلنا ملكا لقضي الأمر ثم لاينظرون ولو جعلناه ملكا لجعلناه 

 رجلا وللبسنا عليهم ما يلبسون وشكرا جزيلا يانبي الأمة يوسف الصديق

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

Latifa Latifa 

 اطلب من سدنا يوسف شرح هذه الآيات وشكرا جزيلا

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي 

ى الانسلال و التحرر, يعني منع من التحرر أي وقع أسيرا مرهونا , و أبسل , أب

معنى الآية هو تحذير لتلك النفس اللعوبة المستهزئة بوحي الله لا تأخذه على محمل 

الجد حيث أنّ كلام الله عزيز يحتاج لتقدير و خشوع و تكريم من أنفسنا لكن إن كانت 

ة فستكون رهينة لذلك الذنب أسيرة فيه النفس غير عادلة بل لعوبة مستهزءة معرض

تأبى التحرر و الانسلال منه فتقع في الظلمة و تهوي في الظلمات ابد الآبدين , لأنّ 

ذنب اللهو عن وحي الله لا يجبره اي خير و عدل و خلق حسن من تلك النفس . الأمر 

هم الرديء خطير أؤلئك الذين أبسلوا بما كسبوا أي ابو الانسلال من معصيتهم و كسب

 الخبيث. فذكر بالقرآن و هو أمر للرسول و لكل أنبياء عهده من بعده

 -د.محمدربيع طنطاوي

و تطلق بسالة و باسل على الشجاع الذي يأبى  -بسالة  -باسل  -أبسلو  -أبسل 

 الانسلال من المعركة

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

طاس , قر قرير مستقر كائن في طاس أي إناء أو وجه القمر و  -قرطاس : قر 

المعنى لو أنزلنا هذا القرآن مكتوبا مستقرا في ورقة كانها إناء للأكل حيث أنّ القرآن 

ذلك و لمسوه بأيديهم لكفروا ايضا كذلك لو نزل النبي  هو غذاء الروح , لو فعلنا

ملاكا من السماء لكشف الحجاب بالغيب و لانتهى امر اختبار الدنيا فلم يستعجلون , 

الله هنا يشرح نفسيات المكذبين بالنبيين عبر القرون , أتواصوا به ؟؟؟ و الطاس هو 

 لقمروجه القمر , قرطاس أي مستقر في الاناء الذي هو وجه ا

 

Latifa Latifa 

الله اكبر ولله الحمد على هذا النبي المبارك انه حقاً قمر الأنبياء نعم امك فهمت جداً 

الحمد شكرًا جزيلا ابني الحبيب من علمكم الرباني السماوي نستقي ونأخذ البركات 

لك يارب على هذه النعمة العظيمة على أرسل لكم للأرض هذا النبي اليوسفي رحمة 

 للأرض اولا والبشر ثانية

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 
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الطيبون في كل أنحاء الارض السلام عليكم ياأحباءنا العرب السلام عليكم أيها 

ويانجباء مصر ففيكم نزل يوسف الصديق الثاني فاقبلوه ولاترفظوه انها هدية الرب 

إليكم رحمة بكم وبأرضكم المباركة وبالغرب والمسلمين والبشرية جمعاء إقبلوه 

نبيه ومجدد هذا القرن  ولاتستعجلون في رفضكم لنبيكم أستخيرو واسألوا بكم في امر

لكي يرحمكم ويكشف عنكم الغطاء فمن استقم من ينبوعه لن يضمىء بعده أبدا انه 

ينبوع الأولياء ينوع ابي الحبيب المسيح المحمدي واتباعه فالتقبلوه ياأحباءنا وياأهلنا 

في مصر اولا وياأحباءنا العرب والمسلمين فإماممكم منكم ومن جلدتكم لقد ارسله الله 

مجددا لهذا القرن لإنقاذ بيضة العرب والمسلمين فاقبلوه طاعة لله ولرسوله وسلام 

 عليكم يوم ولدتم يايوسف

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

 ونبيه وصفيه جمعة مباركة ياحبيب الله

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و حضرتكم طيبة يا أمي

Assia Demikri 

 دقت يا سر الأحمدية الثانينعم ص

 ساعات 4منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  2

 إبراهيم الحاج أحمد

 يا قدسّ الله سر اليوسف الثاني

 ساعات 4منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  1

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم و أحسنتم و هنيئا لكم إيمانكم و موهبة الروح القدس

 محمد الحاج احمد

 الله الله !!!!! و الحمد لله
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 فليأتوا بتفسير من مثله إن كانوا صادقين

 ائقدق 4منذ ·  إبلاغ·  حذف·  أعجبني·  1

 -د.محمدربيع طنطاوي

و والله و تالله لقد سعدت اليوم و بثت البسمة لوجهي لما علمت ان هناك من سماني 

 بالمعتوه , و أنت تفهم لماذا يا بليغ ؟

============== 

 

 

 دافو الشبلي

 باركك الله وزادك من نعيمه ايها المبارك

 Messengerأرسلت من ·  ص 12:20في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين و إياكم

 ·  ص 12:33في  ومالي

 دافو الشبلي

 امين يا رب

 اذكرني عند ربي

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أفعل باسم ربي

================ 

 -د.محمدربيع طنطاوي 
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يا بليغ اليوسفيين السلام عليكم و رحمة الله و بركاته . أطلب منك أن تجمع لي كل 

ردودك على المعارضين و الجاهلين و المكذبين كل بضعة أيام و تجمعها و تبعثها لي 

 ايميل كما فعلت سابقا . أحسنت يا بليغ

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

كذب تميم المجرم , بل الامساك وقت تبين الخيط الابيض من الخيط الاسود من 

 الفجر , اي تقريبا بعد ساعة و ربع من اذان الفجر الحالي

 · ساعات  5منذ 

 محمد الحاج احمد

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته , حاضر سيدي الحبيب أفعل ذلك بكل سرور . 

لكنهم يستكبرون  و بالنسبة لوقت الإمساك فكما قال الله و قلتم , و الأمر واضح جدا و

. و اعلم يا سيدي أنني و عائلتي نعمل بقولكم يا نبي الله و ابن مسيحه و الحمد لله رب 

 العالمين .

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 محمد الحاج احمد

 ما أراني رحماني : و انظر إلى 

 . الجمعة . 18/5/2018

 الضحى .

أراني حضرة الغيب في الرؤيا سيدّي الدكتور محمد ربيع طنطاوي يقول بجمال و 

جلال ) يَخرُج من سريري عرق و عطر الأنبياء فوافق طبائع كثير من أبناء 

سيدّي محمد الجماعة فعرفوني , و قد أمُِروا أن يبقوا على دعوتهم ( . ثم قرأت قولا ل

" و عندما runربيع مكتوبا على ورقة يقول فيه ) لقد كانت بيعة المكذبّين جارية "

أتيتُ بطلت و تعطّلت ( . و لقد رأيت بيعتهم ملقاة على الأرض بالية كان عليها 

صورة خالد عبد الله و قد مُحِيَت و لم يبق لها ملامح و لا أثر , و عرفت أن فتحي 

لينَ عبد السلام منهم .  ثم قرأت على ورقة أخرى و جرى على لساني بقوة ) إنّ للمُبَدِّ

هُلْكُ القَلائلِ ( , ثم تلقيت الإلهام التالي ) تطُبعُ على قلوبهمُ الذلةّ ( . ثم تلقيت الإشارة 
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التالية ) زنادقة و زناديق ( , ثم فيما يتلو ذلك تلقيت الإشارة التالية ) قمرٌ و ليلةٌ قمَْرةٌ 

 ضَوْء القمر ( . و الحمد لله رب العالمين . ينُيرها

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 محمد الحاج احمد

لينَ هُلْكَ* القَلائلِ (  ) إنّ للمُبَدِّ

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم هو كما رأيت

============== 

 

Said Malki 

 كيف حالكم ؟السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يا نبي الله يوسف المسيح يانور قلبي 

 Messengerأرسلت من · دقائق  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام و رحمة الله وبركاته يا سعيد الدارين الحمد لله

 

Said Malki 

 اريد ان اسألكم

 Messengerأرسلت من · دقائق  7منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تفضل

 · دقائق  7منذ 
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Said Malki 

 متى علمتم بأنكم نبي الله اي متى اوحى لكم الله بذلك ؟منذ 

 Messengerأرسلت من · دقائق  6منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 منذ سنوات

 

 

 -بيع طنطاويد.محمدر

 لكن كنت انتظر التاكيد و الامر

 · الآن 

Said Malki 

 الله الله

 هل اوحى لكم بانكم الخليفة السادس ؟

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 عدة مرات

 

Said Malki 

 اي اخاطبكم بالخليفة السادس

 Messengerأرسلت من · الآن 
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 

 

 

Said Malki 

 ولو كل الناس تسمع

 اريد الاذن منكم

 Messengerأرسلت من · دقائق  8منذ 

Said Malki 

اي اريد ان اعرف الان اي بيعة الخليفة الخامس حفظه الله لم تعد قائمة اي توجد 

خلافتكم لهذا وجب علي البيعة اهكذا لاني اذا قلت الخليفة السادس سيقولون لي لماذا 

 لخامسانت مازلت مبايع للخليفة ا

 Messengerأرسلت من · دقيقتين  2منذ 

Said Malki 

 ؟

 Messengerأرسلت من · دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تمر بيعته و لو رفضني و عاداني تنفك بيعتهلو قبلني تس

Said Malki 

 حضرتكم لو رفضها سابايعكم اخلع يد البيعة منه

 واخلع البيعة
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 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 حتى آمرك 

 

 

Said Malki 

 جميل فهمت

 

 

Said Malki 

 جميل فهمت

الفيسبوك يا خليفة الله على الارض الخليفة  هل تسمحون لي ان اكتب على العام في

 السادس يوسف المسيح الموعود ؟

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 كما شئت

 

Said Malki 

يبدو الرؤيا التي رأيتها سابقا عن الخليفة فيهي تتحقق في هذه الايام اي ما يعلوا 

الكتفين تحول الى شبه الذي صعقته الضوء اظن ان كل ما يشغل ذهن الخليفة 

 الخامس حفظه الله انتم ونحن اي طيوركم اليس كذلك يا نبي الله ؟

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي
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 نعم==========

 

 نور محمد

 السلام عليك يا نبي الله ورحمته وبركاته 

 

 والمسلمين خير الجزاءجزاكم الله عن الإسلام 

 دقيقة 14منذ ·  إبلاغ·  حذف·  رد·  تفاعل·  أعجبني

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبي نور محمد أحسن الله اليك

 

 

 نور محمد

 السلام عليك يا نبي الله ورحمته وبركاته 

 

 جزاكم الله عن الإسلام والمسلمين خير الجزاء

 تم الإرسال من الويب· دقيقة  22منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته حبيبي نور محمد أحسن الله اليك

 

 نور محمد

 اللهم آمين يارب

https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=738084123061181&snowflake&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQBu1gTFJdi9u3Pj&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=736758119860448_738084123061181&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D736758119860448%26id%3D100005788003202&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=736758119860448_738084123061181&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=736758119860448&gfid=AQCTb_6gABzv34CW&refid=52&__tn__=R#comment_form_100005788003202_736758119860448_reply_736758119860448_738084123061181
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=738084123061181&delete_comment_fbid=738084123061181&ft_ent_identifier=736758119860448&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQC0s3_pPOG4P6oe&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzM2NzU4MTE5ODYwNDQ4XzczODA4NDEyMzA2MTE4MQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D736758119860448%26id%3D100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12
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بعد أن آمنت بكم سيدي حصلت على شعور جميل وراحة نفسية عجيبة لم أكن أتوقع 

 أنتم حقا نبي الله ولا يشك في نبوتكم إلا جاهل أو مكابر كل هذا

 Messengerأرسلت من · الآن 

 نور محمد

 الحمد لله على نعمة الإيمان

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت و هنيئا لك اليقين و الإيمان فقد بعثني ربي لكم هدية

============= 

 

Mohamed Ali 

 السلام عليكم

ى و يوسف زيدان من قبل ان شهر من يومين اثار ابراهيم عيسى و ضيف سور

رمضان لا ياتى فى الوقت الصحيح و ان الاصح ان تتفق الاشهر القمرية مع 

 الشمسية فما رد حضرتك على هذه النقطة

 تم الإرسال من الويب· منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

السلام و رحمة الله و بركاته حبيبي محمد علي , الحمد لله وحده و الصلاة و عليكم 

والسلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : هذا قول قال به التائهون عن 

سنة الله و حكمته من رمضان القمري , الذي يأتي في كل الأوقات و كل المواسم و 

يعُبد في مواسم شتى و أزمنة مختلفة و أوقات  الأزمان ليعلم العالم ان لهم اله واحد

مقدورة فيعلم الله تقواهم فينظر فيعجب و يبصر فيفرح بعباده . الزمن هو الحياة و 

الحياة مواسم لا يشكل بعضها بعضا , دعك من قول الملاحدة و المشككين في الدين و 

 ثق في إلهي إله محمد

https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Mohamed Ali 

 رد جميل

سؤال اخر حول تفسير ايه )لكل جعلنا منكم شرعة ومنهاجا ( هل من الممكن وجود 

 اكثر من شرع و اتباع اى منهم يكون صحيح

 تم الإرسال من الويب· ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

حبيبي الشيخ محمد علي أحسن الله إليكم , الحقيقة أنه لابد لنا ان نقرأ القرآن متكاملا 

إذ انه يفسر بعضه بعضا حبيبنا , فاقرأ الكلمات في سياقها إذ يقول حبيبي : وَأنَزَلْنَا 

قًا لِّمَا بيَْنَ يَديَْهِ مِنَ الْكِتاَبِ وَمُهَيْمِناً عَليَْهِۖ  فَاحْكُم بَيْنَهُم بِمَا إِليَْكَ   الْكِتاَبَ بِالْحَقِّ مُصَدِّ

ا جَاءَكَ مِنَ الْحَقِّ ۚ لِكُلٍّ جَعَلْنَا مِنكُمْ شِرْعَةً وَمِنْهَاجً  ُۖ  وَلَا تتََّبِعْ أهَْوَاءَهُمْ عَمَّ ا ۚ أنَزَلَ اللَّّ

يَبْلوَُكُمْ فيِ مَا آتاَكُمْ ۖ فَاسْتبَِقوُا الْخَيْرَاتِ ۚ إِلَ وَلَ  كِن لِّ
ةً وَاحِدةًَ وَلَٰ ُ لَجَعَلكَُمْ أمَُّ ِ وْ شَاءَ اللَّّ ى اللَّّ

مَرْجِعكُُمْ جَمِيعاً فَينَُبِّئكُُم بِمَا كُنتمُْ فيِهِ تخَْتلَِفوُنَ , أتدري ما معنى ذلك ؟ المعنى هو أنّ 

على كل الشرائع السابقة و هو حكم الله الأخير في هذا الكون , لكل القرآن مهيمن 

جعلنا منكم شرعة و منهاجا هي للوصف و التوصيف و ليست للتقرير و الاقرار 

 بصلاحية بعد المهيمن , الله ربي و رب آبائي الأولين

=========== 

 

Hazeem Ahmade 

لقد طلب مني رئيس الجماعة هنا أن نتكلم في أمرك , وتكلمنا معه تكلمنا كثيرا 

 وسنتكلم معهم كثيرا

 Messengerأرسلت من · دقائق  10منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت

 · دقائق  9نذ م

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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, وقلت لهم إننا   أخبرتهم عن يوسف ابن المسيح ولكن كان إعتراضهم حول خليفتين

 أمام أيام عصيبة جدا. 

الأيام في خلافة مسرور أحمد ,  وأرى صعوبة هذه بقلبي , وأقول إن هذه الأيام أخر

 وهناك كثير من النبوءات عن ذلك , وبدت تتحق ومابقي لجلائها إلا القليل القليل

 Messengerأرسلت من · دقائق  6منذ 

Hazeem Ahmade 

لقد وعدوني بلقاء أخر ولكن كانوا يطالبوني بالدليل دوما , كنت أحدثهم عن الوحي 

وتواتره وما يكون لنا أن نكذب وحي الله ولو كُذبنا , نعم أنه وحي الله الصادق الذي 

يدل على الصادقين , إنني بصراحة أنتظر رد الخليفة بكل شوق , إنني منتظر أمر الله 

 نقيم الحجة بالتصريح الكامل  الصريح بلهفة قلب , لكي

ووالله لنطوف ببناء مسيحا , ولنعيد رونقه وجماله بنفحات الوحي القدسية المطهرة , 

أنني معك يا نبي الله في كل حين , سأكون يدك التي تردّ على المعارضين , وقدمك 

 التي ستدوس المكذبين , ولأخر أنفاسي , سأشرب من نبعك المطهر إلى أخر أيامي ,

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 ·الآن 

 

Hazeem Ahmade 

 الكامل *

وأرجو أن ألتمس منهم الصدق , وستكون مناظرات سيكون معهم لقاءات كثيرة 

 ونقاشات طويلة , سيأتي أمر الله وستأتي أيام العزّ 

 إن أصل مصداقية الدلائل والبراهين هي الوحي

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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الوحي قوّة وجلال ونصر وظفر , ولقد غزونا بالوحي , وسنغزوا بالوحي , 

 وسننتصر بالوحي

 

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 · الآن 

 ============== 

Said Malki 

 لو قال لكم الخليفة الخامس مسرور حفظه الله تعالوا لتكونوا خليفة فهل ستذهبون الى

 لندن ام سيبقى المقر في المكان الذي اختاركم فيه الله اي في مصر ؟

 Messengerأرسلت من · دقائق  6منذ 

Said Malki 

 وايضا هل سيبقى نفس نظام الجماعة او ستغيرونه او تعدلونه ؟

 Messengerت من أرسل· دقائق  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 من مصر

 سأفعل ما يأمرني ربي

Said Malki 

 الله الله 

 جميل جدا ورائع

========= 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 نور محمد

 اللهم آمين يارب

 

بعد أن آمنت بكم سيدي حصلت على شعور جميل وراحة نفسية عجيبة لم أكن أتوقع 

 كل هذا أنتم حقا نبي الله ولا يشك في نبوتكم إلا جاهل أو مكابر

 Messengerأرسلت من · دقيقة  16منذ 

 نور محمد

 الحمد لله على نعمة الإيمان

 Messengerأرسلت من · دقيقة  15منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 فقد بعثني ربي لكم هديةأحسنت و هنيئا لك اليقين و الإيمان 

 · دقيقة  14منذ 

 نور محمد

أنا أتمنى من كل قلبي زيارتكم في مصر لكن العائق هو عدم وجود جواز سفر والله 

مني  أسأل أن يفرج عني كربتي وأحصل على جنسية أي دولة وأستعيد كل ما ضاع

 وزيادة بفضل دعواتكم المستاجابة

 Messengerأرسلت من · دقائق  8منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين حقق الله لك كل ما تتمنى في الخير

========= 

Alaa Hayani 

 السلام عليكم دكتور

https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12
https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 كيف حالكم شو بصير اخي با الله

 شو يعني يوسفين

 ونبي

 Alaa Hayani 

 ونبي

 مش انت الي رديت على حمد بردود تفشل دعوته

 وبينت حضرتك شروط نبوة ووو

 بسالك من كل محبة الك طبعا وبارك الله فيكطبعا 

   

Alaa Hayani 

 دعيلي اخي ليوم السبت اريد دعوتك

 Messengerأرسلت من · دقائق  10منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته حبيبنا الكريم نعم انا هو ذا يوسف الذي تكلم عنه 

المسيح كل الوقت فطوبى لمن عرفني و لم ينكرني , لانني هو ذا شاهد الله على العالم 

ني ان و شاهد العالم على الله و لقد ارسلني لكم علامة و يقينا و هدية و هداية فاقبلو

 كنتم متقين آمين و سادعوا لك حبيبي يسر اله امرك في الخير و الى الخير 

========== 

 

Said Malki 

 يا نبي الله يوسف احبكم كثيرا حتى اني نسيت امي وزوجتي واولادي واخواني 

ولا اموالها ولا عماراتها ولا سياراتها ولا نساؤها الذي يؤثر في  لم تؤثر في لا الدنيا

 حب الله وحبكم 

https://mobile.facebook.com/alaa.hayani.12?refid=12
https://mobile.facebook.com/alaa.hayani.12?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 والله شهيد على ما اقول 

لا ادري كيف تسللتم الى قلبي نعم ربي هو الذي ادخلكم في وجداني يانبي الله يوسف 

 المسيح الموعود

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

هو الله ربي و رب آبائي الذي خاطبني دائما و كان من ضمن خطابه الأخير لي : 

 أنت حربي

 

Said Malki 

فأعدوا لهم ما استطعتم من قوة بالدعاء ام ستكون قوة عسكرية في المستقبل اي 

 ترهبون به عدوكم

 ترهبون

 Messengerأرسلت من · دقائق  8منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الله أعلم

 · دقائق  6منذ 

Said Malki 

 جزاكم الله احسن الجزاء يوسف المسيح الموعود

 اسمحوا لي لقد اخذت من وقتكم الكثير 

كل هذه الاسألة تدور في ذهني واحب ان استفسر منكم مباشرة ولدي اسألة كثيرة 

 ولكن لا تحضرني 

 الآن لقد سالتكم بالتي الح علي دافع من الداخل لطرحها عليكم يا نبي الله

 Messengerأرسلت من · الآن 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 تفضل في أي وقت يا سعيد الدارين

========= 

 

Alaa Hayani 

 انت نبيوانت كلمك الله وقلك 

 نبي

 ولك عمل تتوجه فيه للاسلام

 وكيف اتبين ذلك

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

توجه لله بالدعا والسؤال فهكذا الله يضطركم اضطرارا و جبرا لكي تسالوه فاسالوه 

  نان كنتم من المتقي

Alaa Hayani 

 طيب اخي

 انا شو نفع الانبياء بلا عمل

  وانقاذ الامة

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تشابهت قلوبهم , أتواصوا به

 صمونبل هم قوم خ

 أتعرف ما معنى خصمون ؟

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 أنا حرب الله

 فاحذر

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 النبي هو المزكي و هو باعث اليقين و الإيمان و هو وجه الله

 Alaa Hayani 

 اسف اخي ربيع جوالي رح ينتهي من شحن

 علاء حيانيادعو ا لي ليوم اسمي 

 وان يحقق الله امنيتي غدا او بعد غد

 وان اعود لما كنت عليه من بحر روحانيات

Alaa Hayani 

 ارجوك اريد دعاء لي ليوم

 وجزاكم الله لنا حديث اخي

 السلام عليكم

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و لقد قدمت لأردك للروح

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

 

========= 

 

Latifa Latifa 
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https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/alaa.hayani.12?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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والفتح قادم يانبي الأمة فسيخسأ المكذبون الظالون وسيبكون دما بدل الدموع النصر 

 ورب الكعبة ياخليفة الله السادس يامهدي اخر الزمان يازينة شباب مصر

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 عم آمينن

 

 

Latifa Latifa 

فتلك الخبيثة صفية وأبو دقة الخبيث سينالون قريبا جزاءهم بشتمهم لنبينا يوسف 

 الصديق قمر الأنبياء

 لأنهم تطاولوا على نبينا الطاهر الصادق الأمين

 تمكين لسيدنا يوسف واليوسفيين قريبا جداالنصر وال

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين , سيحدث=================

 

 

Hazeem Ahmade 

 الإمساك .

 

++++++++++ 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 يقول تميم ابو دقة في إحدى تعليقاته التي وردتنا من أحد الأحمديين حول الإمساك : 

 

أكل بمجرد بدايته. إلا " أذان الفجر هو أذان الإمساك. أي لا يجوز أن يشرب أحد أو ي

إذا كان في يده كأس ماء مثلا أو كان يمكن أن يتناول كأسا بسرعة وفاجأه الأذان 

 فيجوز أن يشربه ثم يمسك.

الإقامة ليست وقت الإمساك.. ولا أذان الإمساك التنبيهي الذي يؤذن به قبل الفجر 

 بربع ساعة تقريبا.

حلول الفجر بقليل احتياطا.. أما ابن أم  أما بلال وابن أم مكتوم فكان بلال يؤذن قبل

مكتوم فكان أعمى ولا يقوم للأذان إلا بعد تنبيه الصحابة.. ولذلك قال النبي صلى الله 

 عليه وسلم إن بلالا يؤذن بليل.

 انتهى قوله .

 

====== 

 

أقول : إن قول تميم يخالف الآية القرأنية ) فكلوا واشربوا حتى يتبين لكم الخيط 

 من الخيط الأسود من الفجر (.الأبيض 

 

وأستدل على ذلك بقول الخليفة الثاني الحبيب : " قوله تعالى )وكلوا واشربوا حتى 

يتبين لكم الخيط الأبيض من الخيط الأسود من الفجر( يعني كلوا واشربوا إلى أن 

 يتضح خيط الصبح من خيط الظلام جلياّ. 

ه الآية كان بعض الصحابة يحتفظون يتبين من الحديث الشريف أنه عندما نزلت هذ

بخيط أبيض وخيط أسود ظناً منهم أن لهم أن يأكلوا ويشربوا إلى أن يستطيعوا التمييز 

بين الخيطين، فقد ورد أن عدِياً جاء مرة إلى النبي صلى الله عليه وسلم وقال له: "يا 

ل رسول الله رسول الله، جعلت تحَت وسادي عِقَاليَْن، أعرف الليل من النهار، فقا

صلى الله عليه وسلم: إنَّ وسَادكََ إِذاَ لعَرَيضٌ أنْ كَانَ الْخيط الْأبَيض والاسود تحت 

 وسادتك، إنما هو سواد الليل وبياض النهار" )البخاري، الصيام( " .
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 ص ( 474 -المجلد الثاني  -) التفسير الكبير 

 

نه ما جاء لينقض بل ليتمم , كذلك قال يوسف ابن المسيح كما قال الخليفة الثاني لأ

 والحمد لله رب العالمين .

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 

Hazeem Ahmade 

 كانت خالية و امتلأت .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 

Hazem Mstafa 

 …..سلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته

 كيف الحال آخ محمد

اليوم رآيتني رؤية طويلة مما أتذكر والجليّ فيها أنني كنت أأكل زيتون أخضر 

وأسود لمدة طويلة متعجبًا فقلت لخالتي أنني أفطر منذ الصباح إلى الظهر حتى 

خضر والأسود وإلى الآن فرغت، وكان في فطوري الذي أذكر منه هو الزيتون الأ

 ….وأنا ذاكرهم، كأنني الآن آرى هذا المشهد

 و جزاكم الله أحسن الجزاء… ما تأويل رؤياي هذه

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من انبياء عهده و بعد : 

مصطفى و ثبتك على الحق . الرؤيا تقول لك أنّ فترة  جزاكم الله خيرا اخي حازم

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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ضحاك و هي فترة اي مدة ما بين الشروق و قبل الظهر و هي تلك المليئة بنبضات 

الروح القدس و لا تكون الا بالتضحية قد فتحت بابها لك . نور على نور يهدي الله 

مختلف الصور  لنوره من يشاء . و هي صفة زيت الزيتون الكامن في ثمرة الزيتون

و التجليات. و هي صفة الوحي مختلف الصور و الدرجات و التجليات . و لقد قالت 

حالتك الروحانية لماضيك الخالي في نفسك و هي المعبر عنها في الرؤيا بخالتك أي 

حالتك التي كانت خالية . الآن انت تخبرها انها امتلئت من ذلك النور و لا تشبع منه 

أنت لاتزال تفطر به و لن يمل الله حتى تمل و الحمد لله رب بعد طول صيام . ف

 العالمين . د محمد ربيع و مصر .

 

 

 ذكريات الحبيب

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

Hazeem Ahmade 

 يبنا. ماذا فعلتَ بنا يا حب

 

================== 

 

 

باسمك ربنا أبدأ , وإليك ألجأ , وبحمدك وشكرك أيضا أبدأ , وأقول متسائلا في جهات 

الروح , التي بعطر حب الله تفوح , ماذا فعلتَ بنا يا حبيبنا , إن جمالك الروحاني 

 جذب قلوبنا , وإن أنفاس روحك الطاهر أذابت أرواحنا , لقد أحرقتْ نار وحييك

وإلهامك نعم أحرقت أهوائنا , إن كراماتك أحرقت نفوسنا , ماذا فعلت بنا يا حبيبنا , 

لقد غدونا محترقين بنار عشقك واللهفة إليك , ولقد ترقينا بين يديك , منك نحن وإليك 

نعود , وعلينا بنورك تجود , لك حمدا وشكرا غير مكفٍ ملئ السماوات والأرض يا 

 رب الوجود .

 

 بنا يا حبيبنا , إن فيضان روحك المقدس ضُحى , قد أغرقنا بنور الهدى , ماذا فعلتَ 

يا حبيبي يا رب السماوات العلُى , لقد جذبنا شذاك , وأمطر علينا نداك , يا محبوبي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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روحي وقلبي فداك , والله لو سمعتُ صوتاً لي يقول , إنك في النارِ مخذول , ما فترَ 

ت نار عشقك التي أنا عليها مجبول , ماذا فعلتَ بنا في قلبي حبك والوصول , ولا هدئ

يا حبيبنا , لقد تاهت العقول فيك , وتعذر عندها الوصول إليك , لكنك بسهولة تأتي 

بمُحبك وتجعله يوحدك ساجدا بين يديك , سبحانك ماذا فعلتَ بنا , لقد قالوا عنا موتى 

, أمواتٌ عن الدنيا الدنيةّ , ونحن عنهم منقطعين إليك , أحياء بوصال روحك العلياّ 

إنني لا أدري كيف عرفتك , ولم أعرفك ولا عرفتك , ولا أدري كيف فهمتك , ولم 

أفهمك ولا فهمتك , كنت قبل الذي كان , كنت ولم يكن غيرك حنان , ثم خلقتنا 

 وأفضتَ نورك في الجَنان , يا نورنا يا سرورنا , يا عشيقنا , ماذا فعلتَ بنا يا حبيبنا .

 

ماذا فعلتَ بنا يا حبيبنا , إنني أتأملك وأرى فيك كُل الحسن والإحسان , والنور 

والسلام والحنان , إننا لم نكن فخلقتنا لنعشقك , ثم أفضتَ علينا من نورك وفيضك , 

ما كان لنا حقيقة غير أنك خلقتنا لنحبك , ثم لننال حبك ووصالك , ونسبح في بحر 

عيوننا بنور جمالك , إنني خُلقتُ لأكتب في حبك حروفا قربك ودلالك , وتتلألئ 

عربية , وأودعها نفحات إيمانية , وأنوار يقينية , وقطرات من الندى الإلهامية , ماذا 

 فعلتَ بنا يا حبيبنا .

 

ماذا فعلتَ بنا يا حبيبنا , لقد شحذتَ أرواحنا بحبك , وشحذتَ قلوبنا لعشقك , لقد أفنيتنا 

يرى نفسه بعد ما يراك , وإن الذي يراك لا يرى سواك , ويحظى  عن أنفسنا , فمن

بقربنك ونداك , ويحظى بوصال برائتك , ودلال لطافتك , وجمال طفولتك السرمدية 

, ووحدانيتك الأبدية , والامثالية الأزلية , ترائت لي أنوارك من بعيد , ولما تقدمتُ 

مثله , وما عرفتُ سواه , سُقيتُ من  لها بعزمٍ شديد , ظهرتَ لي إلها جديد , لم آرى

أنواره , وأشربتُ من أفضالهِ , ومُلئتُ من نعمائه , ولقد أصبحتُ غريق فيضانك , 

وغدوتُ شاكرا لإحسانك , أسيرَ جمالك , وفنيتُ في حب ذاتك , وغدتْ أنفاسي 

وكلماتي , ومشاعري وأحاسيسي , ووجداني وعقلي , وروحي وقلبي , تذوب في 

 تتبع أظلال ردائك , بحمدك وشكرك وثنائك , ماذا فعلتَ بنا يا حبيبنا .ذكرك , ت

 

ماذا فعلتبَنا يا حبيبنا , هكذا سنكتب وكتبنا , وفي حبك أكلنا وشربنا , وسوف أظل 

أكتب فيك كلما مددت قلمي بمداد عشقك , وزودته بحبر حبك , وكلَّ ما شحذتَ 

وجداني وروحي بنور حبك , أظلُّ في حبك أسيرا كاتبا , ثم يأتي الذين من بعدي 

, ويشعرون بوجودك , ويتلمسون حقيقة يتذوقن آثار عشقك , ويرون فيضان حبك 

النار التي أضرمتها في قلوب عبادك , اللهم ارزقني لذة وصالك التامة الفياضة , 

الحمد لله الذي أنعم عليّ بالوصال الدائم , هذا تلقيتهُ من حبيبي , وأحمد وأشكر طبيبي 

لك , وذبت من , الذي بأنفاسه داواني , وشافاني وعافاني , ومن قربته سقاني , إني 
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شدةّ نورك , ومُحيتُ من آثار وجودك , ماذا فعلت بنا يا حبيبنا , هكذا بدأنا متسائلين , 

ونختم متسائلين ماذا فعلتَ بنا يا حبيبنا , يا حبيب العالمين , والحمد لله ربّ العالمين 

رب الروح والروحانيين , رب الدلال والجمال والوصال , سبحانهُ في الغدو 

 ل .والآصا

 

=========== 

========= 

Atef Nour 

 السلام عليكم و رحمة الله

اخى محمد هل تريد ان نتكلم على المجموعه التى انشأتها على الماسنجر ام ان لك 

 رأى اخر

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته , رأيي هو أن تركب القطار يا عاطف و تأتيني 

 زيارة . هذا أيسر لك صدقني . اختصر طريقك

 

 

================= 

 

 

Hazeem Ahmade 

 الله أكبر

 في الثلث الأخير ينزل ربنا هكذا هي عادته الحمد لله

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

https://mobile.facebook.com/atef.nour.94?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 · ساعات  6منذ 

Hazeem Ahmade 

لقد أمسكت )الإمساك( بعد الفجر بساعة فغضبوا أهلي وقالوا أنني مجنون ومسحور 

وفاطر وتائه وضلالي ومنذ اتبعت المهدي هكذا سُحرت , لقد سطى عفن التراث على 

, لقد تعمدت ذلك أمام أمي تنفيذا لكلمة الله في القرأن فكلوا واشربوا  عقولهم وقلوبهم

 حتى يتبين لكم الخيط الأبيض من الخيط الأسود من الفجر .

قالت لي أمي بغضب أفعل ماتشاء ولكن ليس أمامي مع أنها هي التي أتت لغرفتي 

ث الذي في وسألتني عن الإمساك , ولكنني تعمدت إعلاء كلمة الله على عفن الترا

أذهانهم , أنه جلال عظيم لما تؤثر كلام الله على عفن المشايخ وغيره , إن في شربة 

الماء تلك قد شعرت بجلال الله فيها , لقد شعرت أن جلال الله وعظمة كلامه تجلى 

 اليوم .

 

 الحمد لله في الأولى والأخرة.

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

ساعة و ربع خذ راحتك . أحسن الله لكم . احسنت , إكسر الخبث و العفن و الضلال 

 و كن من الرواد اليوسفيين

 و ابدأ السحور بعد أذان الفجر و انصحك بالزبادي و الفول و الخيار و الماء 

 

===========\ 

 

 ربيع طنطاوي  د محمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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و اعلمي يا نور الله أنّ حالتك هذه هي المخاض الروحي و تعلمين يا حبيبة أنّ  

الولادة عبارة عن قبض و بسط , انقباضات و انبساطات , بسط روحي و قبض 

لترقي في السدرات المتتاليات , لا تقلقي فقط داومي على   روحي حتى تتم ولادتك

 المحافظة و الثبات الروحي . 

 

   شفاء محمد

 هل مقام النبوة هبة ام كسب ؟

 د محمد ربيع طنطاوي .1

 مقام النبوة هو هبة كسب و كسب هبة .

2.  
 شفاء محمد .3

 

 لم أفهم

4.  
5.  

 د محمد ربيع طنطاوي

يعني المريمية مرحلة حفظ فروج النفس هي لكل أحد ينتج عنها مخاض 

القبض و البسط , و حينها تتولد هبة الكسب أي هبة كسب المقام و بعدها 

كسب الهبة أي كسب موهبة الروح القدس . لكن الدعوى لا تكون إلا 

 الاصطفاء فقطب

6.  
 د محمد ربيع طنطاوي .7

 

 و المقام هنا يسمى بالمرحلة العيسوية

 

 

https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Shefaa_lelnas
https://twitter.com/Shefaa_lelnas
https://twitter.com/Shefaa_lelnas
https://twitter.com/Shefaa_lelnas
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
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 مريمية ثم عيسوية

1.  
2.  

 

 

 و هي لكل احد

3.  
4.  

 

 

 اما الدعوى و هي بعد العيسوية فهي للمصطفين فقط

5.  
 هبة الكسب هي المريمية و هي سد فروج النفس .6

7.  
8.  

 

و كسب الهبة هي العيسوية و هي موهبة الروح القدس و تكون بعد 

 ض الذي هو عبارة عن قبض و بسط و هو المريميةالمخا

 

هبة الكسب تعني الله اعطانا القدرة على كسب حفظ فروج النفس 

المختلفة و ثغراتها و هي المريمية , و بعد المخاض يحدث كسب الهبة 

 و هي الروح القدس و هي العيسوية و هي مقام النبوة

 

 شفاء محمد 

 طيب وصلاة الفجر متى أول وقتها ؟

 د محمد ربيع طنطاوي  .1

https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
https://twitter.com/Moneer92135230
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أعرف الجدل المثار حولها و الحكم هو الصلاة فور الأذان و 

الإمساك بعده بساعة و ربع , قضي الأمر الذي فيه تستفتيان , 

أما وقت الغسفار فهو وقت الأفضلية لأداء الصلاة لا اقل و لا 

 أكثر

=============== 

 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الله لقد رايت كشفا عجيبا بعد ان عفوت اشوي بعد 

قليل سبحانك رايت كشفا الشمس ساطعة ولكن ولكن حواليه كله لون 

ما أقول شهيد وكانت واضحة  احمر ماءل البرتقالي سبحانك والله على

جداً الشمس ومحيطة سبحانك بلون احمر ماءل البرتقالي ماتفسير هذا 

 الكشف ياخليفتنا السادس أيديكم الله بنصره العزيز

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الله لقد أرسلت لكم كشفا واطلب سيدي يوسف 

الصديق ان يدعو لي لبيع بيت في مدينة عير مدينتي الشتوي بيت هنا 

أوسع اشوي من هذا يانبي الرحمة اطلب رب يوسف ان يوفقني ربي 

في بيع ذالك البيت بثمن مناسب لكي أستطيع شراء بيت أوسع اشوي 

تعرفون يانبي الأمة امك لها احفاد وزوج ابني فالدعاء لامك ان أنتم 

يباع ذالك البيت في المدينة الداخلية بثمن جيدا وشكرا جزيلا ياخير 

 البشرية

 Messengerأرسلت من · منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

حده و الصلاةو السلام على محمد و من تبعه من أنبياء الحمد لله و

عهده و بعد : امي الحبيبة إلى قلبي لطيفة , الحقيقة أنّ الشمس التي 

رايتيها هي العالم الجديد الذي يخلقه ربي في هذا التوقيت , عالم 

يناسب زمن يوسف و عهد يوسف و مهمة يوسف , زمن الإيمان و 

و إيمان , أحمر و برتقالي , واضحة جدا الوصل و فتح الصالة , وحي 

لأن مهمتي واضحة جدا و انا واضح جدا ولا يردني عن الله لومة لائم 

و لا أداهن بل أنا السيف الحاسم و الله على ما أقول و شهيد , و أسال 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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الله الحبيب أن تحل بركاتكم علينا دوما و ان يجيب دعائكم و ان يحقق 

ذلك المنزل بثمن جيد ليتحقق مرادك . الله لك كل ماتتمنين و أن يباع 

 ربي و رب آبائي من قبل , د محمد ربيع , مصر

 

Latifa Latifa 

ياالاهي حقاً ان سيدنا يوسف نبي عظيم جميل الخلقة والخلق حقاً 

عك وماارحمك فأنتم يايوسف الصديق ملح هذه ماأجملك وما أرو

الارض حقاً داءما يعجز لساني عن وصفكم كل الصفات الحميدة 

اجتمعت فيكم ياقمر الأنبياء والله على ما أقول شهيد لساني عجز عن 

الكلام أنكم يانور الله بشر ملاءكي نزل الى هذه الارض رحمة لهذه 

حقاً عن وصفكم ياخير  الارض والبشر ماذا أقول بعد عجز لساني

البشرية ياخليفة الله السادس فنحن حقاً لم نكن قبل شيء يذكر الا بعد 

ان عرفنا رب العزة عن نبيه يوسف الثاني زينة شباب مصر والحمد 

لله كثيرا على هذه النعمة العظيمة لولاكم يايوسف الصديق لبقينا من 

 الجاهلين

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

أحبكم كثيراً كثيراً صادقا من رب الحبيب الى أبني الحبيب يوسف 

الصديق الخليفة السادس لهذا القرن بوركتم وبوركت مصر ارض 

 نزولكم

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 بل أنا الذي أحبكم كثيرا يا أمي============

 

 

 محمد الحاج احمد
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ركاته , سيّدنا يوسف ابن المسيح صلىّ السلام عليكم و رحمة الله و ب

الله عليكم و على أبيكم آمين , هذا فضل الله على خادمكم , أرجو 

 تعليمي أسرار معانيه و جزاكم الله كل الخير آمين .

 

::::::::::::::: 

 . السبت . 19/5/2018

 الضحى .

بينما أدعو الله تعالى رأيت بعين الكشف أني أشرب زيت الزيتون من 

و آكل الزيتون العائم فيه . ثم تلقيت الإلهامات التالية ) ينام و  طبق

 -يا نورَ علمي  -يا محمد أحسن الله إليك  -يا محمد اخطبْ  -يجيء 

 سرمد الحب ( . -المُعلِّم هو التنبيه لتلمسونا 

 

 الضحى .

رأيت في الرؤيا أني أسير مع أبي و قال لي إن يوسف سيتزوج , فقلت 

قال الله لي اخطب , فقال أبي و أنت أيضا ) يعقوب ( قد له و أنا قد 

وضع الله عليك حال النوم فشعرت أني النبيّ يعقوب فاعتراني حال 

وجد عظيم و تراءت أنوار الله لي و كأني في حضرة الله فغبت عني 

بين يديّ أبي و جُذب قلبي لحال الكشف و اعتراني بكاءُ عظيمِ العشق 

ظيم الحبيب ينظر إليّ مبتسما في مشهد مهيب فبصرت فرأيت الله الع

 متمثلا بصورة إنسان عيناه جدا جميلتان . 

 

 الضحى .

 سيدّنا يمدح كان و صلى الله عليه وسلمرأيت في الرؤيا أني مع سيدّنا النبيّ محمّد 

 العظيمة مدائحه من كلمة كل إلى استمعت لقد و,  صلى الله عليه وسلم أحمد المهديّ 

 لا و عظيم بحب لمهديَّ ا يمدح كان,  العالم هذا من ليست التي العجيبة

 من العطر منه يقطر و. . أندى و ألطف و) . . إلا إياه مدحه من أذكر

. . ( , و ما زال صوت المصطفى يجوب في  المعطّر الأبيض وجوده

قلبي أغنية للضحى . ثم رأيتني في بيت عيسى أحمد و كان المسيح 

 مزدحما كان و الدرج عبر فصعدت الثاني الطابق في صلى الله عليه وسلمالموعود 
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 المسيح وجدت وصولي عند و,  الطعام يحملون الخدام منهم و بالناس

ني رئيس الخدم فأعطا,  الأكابر من جمع في كالملك جالسا الحبيب

طبق طعام و كان يجب عليّ الغناء فغنيّت بصوت جميل ) لو ترك 

الناس المسيح الموعود لا يهتزّ قلبه و لو تركه نور الدين اهتزّ قلبه ( 

 بصوت الكرسيّ  آية له رتلّت و صلى الله عليه وسلمثم وقفت في مقابلة الملك المسيح 

سيح الم أبي و هذا كل و النور يملؤهما عينيّ  و خاشع قلب و جميل

 الحبيب جالسا أمامي ينظر إليّ بحب و سرور . و الحمد لله النور .

 

 الضحى .

بينما أدعو الله الحبيب و أناجيه بملئ باطني تواردت على قلبي الجملة 

 التالية ) في متتاليات الذكر ( .

 

 الظهر .

و الله ندىّ قلبي  -تهنئاتي بالسعادة  -تلقيت الإلهامات التالية ) حبيب 

 -تجلىّ على قلبك يا روعة الروعات  -إني أدركتُ حبّكَ  -بالندى 

 حبيب ( .

 

 و الحمد لله الحبيب الرفيق .

 Messengerأرسلت من · ساعات  9منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 يئا لكم رزقكم العظيمو عليكم السلام و رحمة الله و بركاته هن

 محمد الحاج احمد

 الحمد لله رب العالمين . 

 سيدي المحبوب ما تأويل رؤيا يعقوب ؟

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 
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https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12


121 
 

 -د.محمدربيع طنطاوي

انظر يا بليغ , نفسية يعقوب و وجدانه تجاه يوسف . هل وجدت مثلها 

في الحنين و الاشتياق و الحرص و الم الفراق ؟ إذن ذلك الحب قد 

 انطبع في قلبك تجاهي

 محمد الحاج احمد

اللهم لك الحمد و المنة المعظمة . بوركتم حبيبي , لقد أكدتم ظني . و 

بينما أفكر ضحًى في معاني تلقيات البارحة تلقيت فيها الإلهام التالي ) 

أقوى البرارات ( , ثم تلقيت ) حتى لو رموه في البئر رأوه باليوسف ( 

 ( .  solo mention, ثم تلقيت )

========= 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 Messengerأرسلت من · ساعات  9منذ 

Hazeem Ahmade 
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حبيبي يوسف ابن المسيح , يتولدُ من وجوده آثار فيض النبيين , إنَّهُ 

ويترّشح من مُحياه وصلا مع السماء , ووصالا مع أصل الوجود , 

وعلاقة حيةّ مع مبدأ الفيض , وتشُرق الأنوار من عينيه , أما جبهتهُ 

فرتسم أيام العزّ الروحاني القادمة , وأما وقوفه أمام البحر , آه آه آه يا 

ير كلمات الله , أيهّا السابح في بحر الكلم الرباني , الراسي على سف

الشاطئ الرحماني , فإبتسامته مفتاح خزائن العرفان الإلهي , يترشح 

 منها السلام والطمئنينة , وتنبثق منه ينابيع السكينة .

 

اسمك يا محمد ربيع في البحر , ابتغوا بيوتاً لكم في المدينة أهل عزّ , 

الأحد يوم الأحد , عهد عشق ربي في عهد ربي , سيرة  عشق الله

يوسف , سقط وعاش من جديد , 106النبيين , هو يوسف كلامُ الله , 

كل يوم في شيء جديد , فتبصرونهُ ويبصرون , وتحتاج ستْ يوسف 

جميلات , اسمك يا محمد ربيع في البحر , فتبصرونهُ ويبصرون , 

 نور الوحي أشرقَ له منذ الصِغَر .كمال , يوسف كلام الله , إن يوسف 

 

والحمد لله رب العالمين رب الروح والروحانيين , رب الدلال 

 والجمال والوصال , سبحانهُ في الغدو والآصال . 

 

 والحمد لله رب العالمين.

deHazeem Ahma 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12


123 
 

 

 ============ 

 

 

 

Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يا نبي الله

اطلب من حضرتكم الدعاء لنا بالثبات وزيادة في الايمان والشفاء من 

 الامراض 

 مي واخواتي واخواني وكذلك الدعاء لابنائي الثلاثة وزوجتي وا

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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جزاكم الله احسن الجزاء يا نبي الله وياخليفة الله السادس على الارض 

 النبي يوسف المسيح الموعود 

 سلامي لكم ولعائلتكم

 Messengerأرسلت من ·  ص 11:07في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبي سعيد الدارين بارك الله 

لكم في زوجكم و ابنائكم و ممتعكم بمتع الدنيا و الآخرة التي ترضي 

 ربنا آمين

======== 

 

Latifa Latifa 

الحمد ياحبيب قلب امك والله على ما أقول شهيد لما قرأت  الله اكبر ولله

كلماتكم النبوية ياحبيب امك حقيقة دمعت عيناي امك لما سمعت هذا 

ياابني حبيبي مغروس في قلب امك   الكلام ياحبيب قلبي يايوسف حبك

غرسا من لذن حكيم فأنتم يانبي الله يوسف الصديق جنة انزلها رب 

سبحان من أحسن صوركم وخلق كم يازينة العزة الى هذه الارض 

شباب مصر فهنيىءا لأهلنا في مصر المباركة بهذا النبي العربي 

اليوسفي الجميل مباركة انت ياحبيبتي يامصر العروبة لاستقبالكم 

 خليفة الله السادس يوسف الصديق الصادق

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الله اطلب من سيدنا يوسف عليه السلام شرح هذه 

الآيتين وشكرا أن تقولو إنما أنزل الكتاب على طائفتين من قبلنا وإن 

 كنا عن دراستهم لغافلين أو تقولو لو أنا أنزل علينا الكتاب لكنا أهدى

منهم فقد جاءكم بينة من ربكم وهدى ورحمة فمن أظلم ممن كذب 

بءايات الله وصدف عنها سنجزي الذين يصدفون عن أياتنا سوء 

العذاب بما كانو يصدفون اطلب تفسير هذه الآيات يانبي الرحمة 

 وشكرا جزيلا
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 -اويد.محمدربيع طنط

ثمَُّ آتيَْنَا مُوسَى الْكِتاَبَ تمََامًا عَلَى الَّذِي أحَْسَنَ وَتفَْصِيلًا لِّكُلِّ شَيْءٍ 

ذاَ كِتاَبٌ أنَزَلْنَاهُ 155وَهُدًى وَرَحْمَةً لَّعلََّهُم بلِِقَاءِ رَبِّهِمْ يؤُْمِنوُنَ ) ( وَهَٰ

أنَ تقَوُلوُا إنَِّمَا أنُزِلَ  156) مُباَرَكٌ فاَتَّبِعوُهُ وَاتَّقوُا لَعَلَّكُمْ ترُْحَمُونَ 

( 157الْكِتاَبُ عَلَىٰ طَائِفتَيَْنِ مِن قبَْلِناَ وَإِن كُنَّا عَن دِرَاسَتِهِمْ لَغاَفلِِينَ )

أوَْ تقَوُلوُا لَوْ أنََّا أنُزِلَ عَلَيْناَ الْكِتاَبُ لَكُنَّا أهَْدَىٰ مِنْهُمْ ۚ فقََدْ جَاءَكُم بيَِّنَةٌ 

بِّكُ  ن رَّ ِ وَصَدَفَ عَنْهَا ۗ مِّ ن كَذَّبَ بِآيَاتِ اللََّّ مْ وَهُدًى وَرَحْمَةٌۚ  فمََنْ أظَْلَمُ مِمَّ

سَنَجْزِي الَّذِينَ يَصْدِفوُنَ عَنْ آياَتنَِا سُوءَ الْعَذاَبِ بِمَا كَانوُا يَصْدِفوُنَ 

(158)   

 

لِتحَْسَبوُهُ مِنَ الْكِتاَبِ وَمَا هُوَ وَإِنَّ مِنْهُمْ لَفرَِيقاً يَلْوُونَ ألَْسِنتَهَُم بِالْكِتاَبِ 

ِ وَيَقوُلوُنَ عَلىَ  ِ وَمَا هُوَ مِنْ عِندِ اللَّّ مِنَ الْكِتاَبِ وَيَقوُلوُنَ هُوَ مِنْ عِندِ اللَّّ

ُ الْكِتاَبَ وَالْحُكْمَ  ِ الْكَذِبَ وَهُمْ يعَْلَمُونَ ) * مَا كَانَ لِبَشَرٍ أنَ يؤُْتِيَهُ اللَّّ اللَّّ

كِن كُونوُا رَبَّانِيِّينَ وَالنُّ 
ِ وَلَٰ ةَ ثمَُّ يَقوُلَ لِلنَّاسِ كُونوُا عِبَاداً لِّي مِن دوُنِ اللَّّ بوَُّ

بمَِا كُنتمُْ تعَُلِّمُونَ الْكِتاَبَ وَبِمَا كُنتمُْ تدَْرُسُونَ )* وَلَا يَأمُْرَكُمْ أنَ تتََّخِذوُا 

سْلِمُونَ )* وَإِذْ أخََذَ الْمَلَائكَِةَ وَالنَّبِييِّنَ أرَْبَاباًۗ  أيََ  أمُْرُكُم بِالْكُفْرِ بَعْدَ إِذْ أنَتمُ مُّ

قٌ  صَدِّ ن كِتاَبٍ وَحِكْمَةٍ ثمَُّ جَاءَكُمْ رَسُولٌ مُّ ُ مِيثاَقَ النَّبِيِّينَ لمََا آتيَْتكُُم مِّ اللَّّ

لِكُمْ إِصْرِي ۖ لِّمَا مَعَكُمْ لَتؤُْمِننَُّ بِهِ وَلَتنَصُرُنَّهُ ۚ قَالَ أأَقَْرَرْتمُْ وَأَ 
خَذْتمُْ عَلىَٰ ذَٰ

نَ الشَّاهِدِينَ )* فمََن توََلَّىٰ بَعْدَ  قَالوُا أقَْرَرْنَا ۚ قَالَ فَاشْهَدوُا وَأنََا مَعَكُم مِّ

ِ يَبْغوُنَ وَلَهُ أسَْلَمَ مَن فيِ  ئِكَ هُمُ الْفَاسِقوُنَ * أفَغَيَْرَ دِينِ اللَّّ
لِكَ فَأوُلَٰ ذَٰ

 الْأرَْضِ طَوْعًا وَكَرْهًا وَإِليَْهِ يرُْجَعوُنَ )*السَّمَاوَاتِ وَ 

============================= 

 

هَ إلِاَّ هُوَ ۖ خَالِقُ كُلِّ شَيْءٍ فَاعْبدُوُهُ ۚ وَهُوَ عَلىَٰ كُلِّ 
ُ رَبُّكُمْۖ  لَا إِلَٰ لِكُمُ اللَّّ

ذَٰ

رِكُ الْأبَْصَارَ ۖ وَهُوَ اللَّطِيفُ لاَّ تدُْرِكُهُ الْأبَْصَارُ وَهُوَ يدُْ   شَيْءٍ وَكِيلٌ )*

بِّكُمْۖ  فمََنْ أبَْصَرَ فَلِنَفْسِهِ ۖ وَمَنْ عَمِيَ   الْخَبيِرُ )* قَدْ جَاءَكُم بَصَائرُِ مِن رَّ

فُ الْآيَاتِ وَلِيَقوُلوُا   فعََليَْهَا ۚ وَمَا أنََا عَليَْكُم بِحَفِيظٍ )* لِكَ نصَُرِّ وَكَذَٰ

هَ إلِاَّ   نَهُ لِقوَْمٍ يَعْلَمُونَ *درََسْتَ وَلِنبَُيِّ  بِّكَ ۖ لَا إِلَٰ اتَّبِعْ مَا أوُحِيَ إِليَْكَ مِن رَّ

ُ مَا أشَْرَكُوا ۗ وَمَا جَعَلْنَاكَ   هُوَ ۖ وَأعَْرِضْ عَنِ الْمُشْرِكِينَ * وَلوَْ شَاءَ اللَّّ

 عَليَْهِمْ حَفِيظًا ۖ وَمَا أنَتَ عَليَْهِم بِوَكِيلٍ )* 

 

https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
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تدرسون تعني فرقت بين الحق و الباطل و تفرقون بين الحق  درست و

و الباطل لأنّ الدراسة هي الفرز و التمييز و الجني الصالح . و درس 

أي درأ التسرب الخفي و هو الشرك الخفي و من يفعل ذلك فقد فرق 

بين الحق و الباطل . و يصدفون و صدف و تصدفون تعني : صد و 

و توهم و خبط خبط عشواء . و   تخرّص. و تعني   ف  تأفف , صد

 الحمد لله رب العالمين د محمد ربيع , مصر

 

 

 

Latifa Latifa 

 شكرًا جزيلا يانبي الرحمة والمعجزات

 Messengerأرسلت من · دقائق  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله

 · دقيقتين  2منذ 

Latifa Latifa 

 أسألكم ياحبيب امك هل فيما بعد سيكون لكم كتاب تفسير القران

 وسيكون في متناول الجميع

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

لا ادري و لكن حتى الآن هو متفرقات و لا ينبغي لنبي ان يفسر 

 القرآن كله

يتحجر اذ انه سبعة ابطن و الله يترك فرصة للاجيال القادمة حتى لا 

 المعنى

https://m.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
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 Latifa Latifa 

 نعم فهمت وقول نبينا هو الصدق

============ 

 

Hazeem Ahmade 

 القول الأخير لمن ..!؟

ى قلب رجل واحد وهو الخليفة الميمون , وكذبوا يقولون إننا عل

تحسبهم جميعا وقلوبهم شتى , يقولون على قلب رجل واحد , ولا 

يتبعون كلامه , بل يؤولون كلامه بسخف وحمق , لماذا يتكلم الخليفة 

إذا كان الأمر النهائي لمشايخ الجماعة , لماذا يقول هو والخليفة الثاني 

ويأتي ذلك السفيه المتحذلق يؤول الكلام كلام واضح عن الإمساك , 

بسخف وحمق , اتق الله وحسبك كلام خليفتك ولا ترفع صوتك أما 

 صوته. 

يا حبيبي يا مسرور رضي عنك ربي وذكرك في ملكوته وبلغك 

 مرادك , أميييين.

 العامة· ساعات  3

 

 

============ 

 

 

Latifa Latifa 

حاظر ياحبيب امك يانبي الله وصفيه أحبكم كثيراً لقد رايت لكم كشفا 

والله على ما أقول شهيد بعد الفجر رايت تلك المرأة المنتقبة متكأة على 

في عين ذالك الطفل عين ذالك الطفل الورود ثانية ورأيت كم يانبي الله 

اصبح لونها ازرق غامق وأنتم يانبي الله بلباسكم وجميل كالعادة 

https://m.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&fref=nf&refid=52&_ft_=qid.6557612049084765213%3Amf_story_key.-5738489863871861811%3Atop_level_post_id.544154729311486%3Asrc.22&__tn__=C-R
https://m.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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وإمامكم قمر كبير بلون السماء وبعدها فتحت لي داخل ذالك العين مد 

من البصر ورأيت شيء عجيب كأنكم جالسون هناك والنور ساطع من 

التي رايتها وكا نورها ذالك المكان ولا ادري كاتبة الأشياء العجيبة 

يأتي حتى عيني سبحانك والله يانبي الله على ما أقول شهيد أشياء 

غريبة عجيبة أرا وأركز فيا داخل ذالك العين سبحانك في الاول أرا 

كل مرة امرأة شكل منتقبة مرة امرأة متوسطة العمر بعد التركيز ومرة 

ين وبعدها ارى ارى أمراءة شابة منتقبة وناس يمشون داخل ذالك الع

نورا لم ارى مثله قط في هذه الدنيا وبعدها أراه لذالك الطفل والله على 

ما أقول شهيد يقترب مني فمه أراه يتكلم ويدخل ذالك الكلام في فمي 

وأحس به كتم تسمعني أءن سبحانك وبعدها أراه يلمسني وأحس 

نيماءيا بلمساته والله على ما أقول شهيد كأن امك داءما ترى فيلما سي

سبحانك ما شرح ما أراه يانبي الله يوسف الصديق وخليفته السادس 

 لهذا الزمان وشكرا فعلا يدهشني ماتراه 

 

 

=========== 

 

 

 

Hazeem Ahmade 

 دقين , من مشايخ الدين . في ذكر مكذبي وحي الصا

================================= 

يا ظلَّ أبا جهلٍ وظليلَ البطالوي في هذا الزمان , تعالَ وافهم ما يقول 

يوسف ابن الإمام , أترمي بشُرى المهدي بالهوس وأنت من 

المهووسين المكذبين ؟! , أيا سالكا مسالك التكذيب , أتقِ الله وتعلم 

واعلم أنه يكلمك بمثال للتقريب , وتارةً يكلمك بالترهيب , التهذيب , 

إنك لا تدري ما تقول , وكنت على التسرع في التكذيب مجبول , إن 

هي إلا أسماء سميتموها , ومقامات رفعتموها , والله يعلم المفسد من 

 المصلح , ومن هو من الضالين المكذبين. 

https://m.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&fref=nf&refid=52&__tn__=C-R
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ونوا مكذبين , لقد أخبرناكم أيا مكذبي الصادقين , اتقوا الله ولا تك

بمنشوراتٍ سابقة وبالبيان , عن تحريفكم لمعاني النبوّة في القرآن , 

 صلى الله عليه وسلموأخبرناكم عن تحريفكم لحديث المجدد , ومخالفتكم لقول الرسول 
 النبوّة معنى في الموعود المسيح لكلام بتبديلكم أخبرناكم ولقد,  الممجد

 شك   يبقى فهل,  الأبوّة ومعنى الخلافة لكلام بتحريفكم أخبرناكم ولقد, 

فسادكم , وتحريفكم وتبديلكم وفي التأويل إفسادكم , اتركوا أهواءكم  في

, وصلوّا قيامكم , خائفين خاشعين في أمر الصادقين , ألم يتطلب 

حالكم مجدداً , ولقد بشرناكم بيوسف ابن المسيح , بالبيان والتصريح , 

 م خاشعون ..!فهل أنتم مؤمنون , فهل أنت

لقد أخبرناكم بهدية الله إليكم , فاقبلوه وطهروا يديكم , هو مجدد تراثكم 

, ومطهر ميراثكم , منير برهان مسيحكم , مظهر وجه مهديكم , 

وناصر خليفتكم , فهذا النور بين ظهرانيكم , فبكلامكم آذيتموه 

إنه نعمة وكذبتموه , ووراء ظهوركم رميتموه , إنهّ هدية الله إليكم , و

الله عليكم , أهكذا تفعلون بنعم ربكم ؟ , أهكذا ترفضون هدية ربكم 

 ونور عصركم ؟ , أهكذا نقابل فيض رب العالمين...؟!

واعلموا أنَّ روح المسيح الموعود حزينة لأفعالكم , وأقوالكم وكبركم , 

وتحريفكم وتبديلكم , ولقد تحرّكت روح عيسى في السماء لإنارة 

رميم بنائه , فخلق الله يوسف كرامة لمسيحه , وقدم لجماعة برهانه , وت

حبيبه هدية كرامة لمهديه , إن ربنا هو الإله الذي ما زال يرسل النبيين 

, ولم ينقطع فيضه عن العالمين , ولكنكم حظرتموه كالمكذبين , وإنه 

لمّا رأى هذا الإعوجاج في القرارات , والكبر والتظاهر في النقاشات , 

كذيب والاستهزاء في الحوارات , خلقَ يوسف المسعود , ابن والت

المسيح الموعود , ليمهّد لأبيه أحمد , ويجددّ دين محمد , خلقه لذلك 

 إلهُنا الممجّد. 

واعلموا أنه لما ظهر الإعجاب بالنفس في الأعاجم , أحب الله أن يكرم 

الأعراب  العرب الأكارم , بيوسف ابن المهدي القائم , فبماذا تلقوّه

أتباع الأعاجم ؟ تلقوه مستهزئين , كعادة المكذبين , وقالوا عن وحي 

النبيين , كذبٌ وافتراءٌ بعيدٌ عن الدين , وأي دين هذا إنه دين عقولهم , 

إنه دين أهوائهم , إنه دين عمائمهم ومراكزهم , إنه دين كراسيهم , 

موها ما أنزل لذلك قال لهم يوسف ابن المسيح إن هي إلا أسماءٌ سميت

 الله بها من سلطان. 

أليس من يكذب وحي الله النازل على قلوب الصادقين , أليس مكذب 

الوحي يستدل بدلائل عقلية , وكتابات نقلية , فمتى كان وحي الله يقُاس 
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على الدلائل والبراهين , بل إن وحي الله غيبٌ أمين , لماذا التكذيب , 

 لك اللبيب ..؟!والخوف من كلام الأديب , ووحي ذ

أيهّا الأحباب , هداكم ربُّ الأرباب , إن وحي الله نور الأنوار , به 

تكُشفُ الحُجب والأسرار , ويكُرم به الأبرار , فكونوا من مصدقيه 

الأخيار , الذين يؤثرون وحي الله على أهوائهم , ولا يعبدون مشايخهم 

لبُّ الحياة وجوهرها ولا عقولهم , وإلى الله يسُلمون , إن وحي الله هو 

, ومن دون الوحي فلا روح وصلت ربهّا , ولا روح عرفتْ حبيبها , 

إنه وحي الله القدوس , يحرق أهواء النفوس , ويحرق الفكر الميؤوس 

, ويصبح للمستقيمين لبوس , إنه وحي الله الحبيب , إنه دواءٌ من ذلك 

 الطبيب .

الغرباء , وثانويٌ في قلوب  أيهّا السعداء , إن وحي الله عظيم في قلوب

التعساء , إنه وحي الله النازل من السماء , إنه حقيقة الحقيقة , وطريق 

الطريقة , ومحجة النبيين الصديّقة , إنه وحي الله الحق الذي نزل على 

النبيين . إلبسوا لباس الصديقين , واعلموا أن كل نبي لا يقُبل من 

من الأراذل , والعباد الموهومين جماعته وعشيرته , لأنه في نظرتهم 

الأسافل , وإنه عند الله إنسانٌ عظيم , وقلبه وروحه كريم , يجيء 

ويجيء الفضل بمجيئه , وتحيا الأموات بنزوله , إنه يوسف ابن 

المسيح الصديق , قالها لكم بالحق والتحقيق , فاقبلوه خيرٌ لكم إن كنتم 

فلا تقولوا لم نرى شيئا , فقد  مؤمنين , نعم نزل الفضل بنزوله الكريم ,

قال بنو إسرائيل كذلك فريا , وقالوا أوذينا من قبل أن تأتينا ومن بعد ما 

 جئتنا , هذا ما قيل في قديم الزمان , ويتكرر في هذه الأيام .

لماذا تكذبون وحي الصادقين , وتقولون أضغاث أحلام الكاذبين ؟! , 

ألمستم السماء وأنتم تترقبون ؟ , أتواصيتم به ؟ بل أنتم قومٌ خصمون , 

فقد مُلئت حرسا شديدا وشهبا للذين في أمر الله يتدخلون , أكنتم 

شاهدين على نزول وحي الله أو نزول النبيين ؟!!! , إن عيسى عند 

المنارة دمشق , إنه عند منارة المسيح المتداعية , فجاء يرممها من 

سعود , ابن المسيح دون أجر , هذا من الله أمر , إنه يوسف الم

 الموعود , ويشهد الله أصدق الموحين. 

أيها الأعزة , خذوا مني نصيحة معزّة , إلزموا تقوى الله القهار , ولا 

تظنوا أنكم شعب الله المختار , ولا تظنوا أنكم أمناء بعث النبيين 

الأطهار , ولا تظنوا أنكم أحطتم بالدين والأسرار , فلقد نزل من الله 

حرق الأهواء , ومجددٌ يجدد الاهتراء , ويرمم بناء مسيح وحيٌ ي

حضرة الكبرياء , قاتل الأعداء , حارق السفهاء , عزيز السعداء , 

 ويوسف العرب الغرباء , فالزموا الباب , باب رب الأرباب .
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ألا أطلعكم قليلا على المشركين المستخيرين , إنهم قوم قد وضعوا 

ثم أرادوا أن يستخيروا ربهم , فأشركوا  أمنية كذب يوسف في قلوبهم ,

أمنيتهم مع ربهم , فوكلهم ربهم لأهوائهم , وتركهم وشركهم , وزنت 

 قلوبهم بهذه الأماني , فهم بذلك كذبوا وكانوا من المشركين .

أما المؤمنون الموحدون , فقد ألُقيَ حب يوسف وصدقه في قلوبهم , 

الإنساني , إنّه فيضٌ رحماني , بالإلقاء الرباني , البعيد عن التدبير 

نزل في قلوبهم , وتلقوا وحي ربهم , وليس لهم من الأمر في شيء أبدا 

, إنهم قوم استسلموا لوحي ربهم , وصدقوا يوسف ابن مسيحهم , 

بوحي ربهم من البداية , وهم معه إلى النهاية , إنهم أحبوا يوسفهم , 

عهم ربهم على الحقيقة , ولما سمعوا في أمره استسلموا لربهم , فأطل

وأراهم سبيل الطريقة , وصارت السماء لهم صديقة , فكانوا ممن 

أصابتهم رحمة ربهم , وأحاتطهم أفضال إلههم , والحمد لله أصدق 

 الموحين .

والسلام على من اتبع الهدى , وفهِم حقيقة الوحي والنبوّة واهتدى , 

ورب آبائي محمد وأحمد والحمد لله ربّ السماوات العلى , الله ربي 

 ويوسف , لا نفرق بين أحد منهم ونحن له مسلمون.

 

 العامة· ساعتان 

 مشاركة تعليق تفاعل أعجبني

 

 

 إبراهيم الحاج أحمدو عبدالقادر مدلل

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://m.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=544220539304905&av=100005788003202&gfid=AQDThlLFZltMjFqz&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://m.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=544220539304905&av=100005788003202&gfid=AQDThlLFZltMjFqz&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://m.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=544220539304905&av=100005788003202&gfid=AQDThlLFZltMjFqz&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://m.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=544220539304905&origin_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&av=100005788003202&refid=52
https://m.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=544220539304905&origin_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&av=100005788003202&refid=52
https://m.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=544220539304905&origin_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&av=100005788003202&refid=52
https://m.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=544220539304905&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://m.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=544220539304905&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://m.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=544220539304905&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://m.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=544220539304905&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://m.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=544220539304905&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://m.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=544220539304905&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905&refid=52
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905&refid=52
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905&refid=52
https://m.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/photo.php?fbid=544220519304907&id=100011508918318&set=a.210941222632840.1073741828.100011508918318&refid=52&__tn__=EH-R
https://m.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=544220539304905&av=100005788003202&gfid=AQDThlLFZltMjFqz&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=/wap/story.php&refid=52
https://m.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=544220539304905&origin_uri=https://m.facebook.com/story.php?story_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&av=100005788003202&refid=52
https://m.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=544220539304905&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://m.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=544220539304905&m=self&exit_uri=https://m.facebook.com/story.php?story_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=/wap/story.php&refid=52
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905&refid=52
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905&refid=52
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 الله

 الآن·  تعديل·  رد·  تفاعل·  أعجبني·  1

 -د.محمدربيع طنطاوي

 لقد خاطبني ربي و أقُسِمُ إني لصادق فقال : أنت حربي

Hazeem Ahmade 

 ونحن أول المؤمنين.

============ 

 

 

 

Hazeem Ahmade 

 ردّ إعتراض قديم. 

============ 

يقول البعض من الأحمديين عن يوسف ابن المسيح أنه طعان , لأنه 

على وصف أحد الأحمديين بأنه ميت وراعِ الحشائش , لكنني لن أرد 

هذا الإعتراض بل المسيح الموعود سيرد عليهم , لأنه كما وُجه هذا 

الإعتراض للمسيح الموعود كذلك يوجهه بعض الناس لإبنه الموعود 

 يوسف المسعود .

 يقول المسيح الموعود في إزالة الأوهام : 

" أن كثيرا من الناس يعتبرون السب وبيان الواقع شيئاً واحدا، ولا 

مرين ، بل يعتبرون كل كلام يحتوي على الامر الواقع يفرقون بين الأ

ويكون في محله تماما ، شتائم. لكونه محتويا على شيء من المرارة 

التي تستلزم قول الحق . بينما مفهوم السباب والشتائم هو ما كان 

خلاف الواقع . وقد قيل كذبا وللإذاء المحض . وإن جاز حمل كل كلام 

ة بناءا على مرارته وقسوته وإيذائه ، فلابد قاس وجارح محمل الشتيم

من الإعتراف أن القرءان كله مليئ بالشتائم ، لأن كلمات الإستنكار 

https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905_544271339299825&refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905_544271339299825&refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=544271339299825&snowflake&ft_ent_identifier=544220539304905&gfid=AQA3_71CnyKNOREP&refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=544220539304905_544271339299825&origin_uri=https%3A%2F%2Fm.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D544220539304905%26id%3D100011508918318&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/comment/replies/?ctoken=544220539304905_544271339299825&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=544220539304905&gfid=AQBSjjo3H5M5qlBR&refid=52&__tn__=R#comment_form_100011508918318_544220539304905_reply_544220539304905_544271339299825
https://m.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=544220539304905&at=edit&ctoken=544220539304905_544271339299825&refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&__tn__=R
https://m.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&fref=nf&refid=52&_ft_=top_level_post_id.544272829299676%3Atl_objid.544272829299676%3Athrowback_story_fbid.544272829299676%3Athid.100011508918318&__tn__=C-R
https://m.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=544220539304905_544271339299825&refid=52&__tn__=R
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والإحتقار واللعن والطعن التي استخدمت في القرءان الكريم في حق 

الاوثان ليست مما تفرح لسماعه قلوب عبدة الأوثان على الإطلاق ، 

رت غضبا لسماعها ، ألا يعدّ قول الله بل مما لا شك فيه أن قلوبهم ثا

تعالى وهو يخاطب كفار مكة : ) إنكم وما تعبدون من دون الله حطب 

شتيمة بحسب مبدأ اختلقه المعترض من عنده ؟ أوَلا يدخل  ٣٨جهنم ( 

اعتبار الله الكفار شر البرية ، واعتبارهم اسوأ من أرذل المخلوقات 

زعم المعترض؟ ألم يقل الله في  وأنجسها ، في السباب والشتاءم بحسب

، ألم يرد في صفات المومنين  ٣٩القرءان الكريم ) واغلض عليهم ( 

؟ هل إطلاق المسيح عليه السلام كلمة  ٤٠انهم ) أشداء على الكفاّر( 

يسييِّن المحترمين من اليهود ،  الكلاب والخنازير على الكتبة والفرِّ

لثعلب " وتشبيهه الكتبة وتسميته ملك " الجليل " هرودوس " " با

يسيِيّن المحترمين بالزانية . وذكره زعماء اليهود الذين كانوا  والفرِّ

يحتلون مرتبة مرموقة في حكومة قيصر ويجلسون باحترام في بلاطه 

بكلمات سيئة ونابية وجارحة للقلوب جداّ  -فوق الكراسي باحترام 

اسقا وأولاد الحرام ، وتنافي الأدب واللياقة ، واعتبارهم جيلا شرّيرا ف

وعديمي الإيمان ، والجهال ، والمراءين ، والشياطين، وأهل جهنم ، 

والأفاعي ، وأولاد الأفاعي ، ليس بشتاءم فاحشة وقذرة بحسب رأي 

 المعترض ؟ " 

+++++ 

 المسيح الموعود عليه السلام 

 إزالة الاوهام

 

 

=========== 

 

 

 

Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يوسف المسيح الموعود

https://m.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 حفظكم الله ورعاكم وزادكم من علمه اللدن

 Messengerأرسلت من · ساعات  7منذ 

Said Malki 

 يوسف ايها الصديق افتني في رؤيا رأيتها الليلة الماضية 

وهي رأيت امرات قالت لي إن اليهود راضون عنك ولكن لما لم 

تستجب لهم كما ارادوا منك لأجل ذلك فهم غير راضون عنك ولما 

قالت لي هكذا كنت اضحك اي اسخر من كلامها وفي نفس الوقت لم 

 ود لم تستجب لهم اكن افهم ما المقص

ولقد رأيت قبل هذه الرؤيا الاخرى التي حكيتها على منشوركم اتمنى 

 منكم بعد الله ان تفيدونا جزاكم الله احسن الجزاء سيدي المبارك

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمد لله وحده و الصلاة والسلام على محمد و من تبعه من انبياء 

عهده و بعد : حبيبي سعيد الدارين بارك الله لكم و حفظكم , الحقيقة انّ 

لفظ اليهود هنا هو مطلق على المكذبين من الأحمديين الذين يكذبون 

 يوسف بن المسيح

 

 

Said Malki 

 هكذا فهمت صدقتم وربي الكعبة يوسف المسيح

 حضرتكم وما تأويلكم لرؤية التي حكيتها على منشوركم ؟

 اظن الرؤيتين تحققت البارحة فما رأيكم سيدي ؟

 Messengerأرسلت من · دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://m.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
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 أنقلها هنا

 

=========== 

 

 

 

Hazeem Ahmade 

ادعوا لي يا نبي الله لقد ألموا قلبي بتكذيبهم , وتبديلهم وتحريفهم , لقد 

الله ادعوا لي يا نبي الله ادعوا ألموا قلبي بما فعلوا , فدعوا لي يا نبي 

 لي يا نبي الله .

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

Hazeem Ahmade 

يحضرني الأن ذكر الرؤيا التي رأيت فيها المسيح الموعود كان يتعكز 

عكازتان , لا يستطيع المشي كأن شيء يعرقله , وذلك على خشبتان 

لأن جماعته تعرقل وصول جوهر كلامه للناس , ذلم بتبديل تعاليمه , 

 وتحريف تأويله وتفسيره .

 

أما الرؤيا الثانية عندما رأيت أنني أبحث عن يوسف زماني , رأيت 

وإني لأجد ريح يوسف , رأيت المسيح الموعود يجيء بالقوة والعزم 

 الشديد , وسيكون ذلك بمجيء يوسف الذي ينير برهانه .

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

Hazeem Ahmade 

بينما كنت أفكر في تكذيب المكذبين تلقيت الإلهام التالي : ) عسى ربكم 

 يرحمكم (.أن 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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وعلمت أن هذا قول موسى لأصحابه في بداية دعوته , عسى ربكم ان 

 يرحمكم. 

 كذلك هو الحال مع يوسف ابن المسيح. 

 

وفي هذا الوقت ألهمت الدعاء التالي : ) اللهم أصلح عشيرة أهلنا 

 والسلام (. 

وفهمت من " عشيرة أهلنا " أي من جماعة المسيح الموعود , التي 

 هي أهلنا. 

 

 م20/5/2018

 

تلقيتُ الإلهام التالي : ) ادخل البناء من البوابة الثانية ( ) وجرى على 

 لساني الإلهام التالي : ) الساعة السابعة في مناظرة (.

 

 م19/5/2018

 

فهمت من وحي ادخل البناء من البوابة الثانية أي أدخل بناء المسيح 

للمسيح الموعود في حُلة  الموعود من البوابة الثانية أي المجيء الثاني

 يوسف الصديق .

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

Hazeem Ahmade 

 قصتي مع الزيتون. 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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تذكرة أن رؤيتي للمسيح الموعود وهو يتعكز كانت في كرم الزيتون , 

ولقد رأيتُ نزول الثلج في نفس المكان الذي رأيت فيه المسيح الموعود 

في كرم الزيتون , وكنت أسكن وأنا في سن اليفوع في كرم الزيتون , 

ورأيت المسيح الموعود أكثر من مرّة في كرم الزيتون , تحضرني 

نا صغير هي غريبة , لما كنا نسكن في كرم الزيتون قصة لي وأ

وصار هناك فتن كنت صغيرا , فقال لي أبي سنرحل كنا كثيرا نرحل 

ونعود نرحل ونعود ولكن هذه المرّة أحسست أننا لن نرجع فذهبتُ إلى 

مكان في كرم الزيتون وأخذتُ حفنة تراب معي للذكرة , وأخذت قليل 

الحادثة الجميلة أسميها نور الفطرة ,  من الحصى تذكار لا أنسى تلك

لأن الفطرة تحب المكان الذي تعيش فيه , لأن للفطرة ذكريات جميلة 

في مكان سكنها , كذلك لمّا رحلنا من بيتنا ذهبتا لبيت جدي فكنت 

أعمل في أرضهم ومن حسن حظي أنني كنت أقوم بحفر حواف 

جار جميلة أشجار الزيتون خصوصا وأسقيها , كنت أضع حولها أح

حتى تصبح دائرة جميلة دائرة الزيتون , وكذلك كنا في ذلك المكان 

نقطف الزيتون ونأكله , ثم رحلنا لمنطقة أخرى وسكنا فيها وكانت 

مليئ بالزيتون وكنت كل يوم تقريبا أجلس تحت أشجار الزيتون , أو 

أمرّ بين أحبال الزيتون , تحت شجرة الزيتون أذنبت وتحت شجرة 

ن أهتديت , ثم ذهبنا لمنطقة أخرى كذلك كان من حسن حظي الزيتو

أنني قريب من الزيتون , ثم سكنا في منطقة أخرى كذلك كانت هناك 

شجرة زيتون بقرب الباب جدا , فسبحان الله , ثم سافرتُ للبنان , 

سكنت في العاصمة حيت لا تكاد تحد شجرة واحدة , إلا أنه رغم 

وكان العمل في التمديدات الصحية ,  سكني في العاصمة دعُيت لعمل

وسكنت في جبل كذلك كان بجانب هذا البيت شجر زيتون , ولقد قال 

لي صاحب العمل غدا ستعمل في قطف الزيتون وعادت قصتي مع 

الزيتون , وبعد العمل تجولت في هذه الأرض المليئ بأشجار الزيتون 

ضرع كبير , وكان أول جذب سماوي في هذه الأرض ودعوتُ الله بت

قريب من الزيتون , ولقد كنت أسمع القرأن في كنف هذه الأشجار 

المباركة , إنجذب روحي للقرأن في ذلك الجبل , إلا أن السكنة في 

الجبال عظيمة فهي أقرب للروحانية , ولقد سكنتُ في مكان آخر 

وعملت عند رجل عنده شجر زيتون وقال لي سنضع السواد الطبيعي 

تون , كذلك ذهب لكثير الكثير من المناطق وكلها قد حول أشجار الزي

صادفة في حادثة لشجر الزيتون إما اسم المنطقة أو العمل بالزيتون أو 

الجلوس تحته أو في الرؤيا , نعم إنها قصتي مع الزيتون المادية أما 

القصة الروحانية فكانت أعظم , فكنت كثير ما آرى أنني أأكل زيتون , 

زيتون , وكانت زوجتي كثير ما تراني في الرؤيا  أو أنني تحت شجر

في أرض زيتون , ولقد رأيت المسيح الموعود في كرم الزيتون وأنني 

سقطت تحت شجرة زيتون وتلقيت الإلهام التالي : سقط وعاش من 
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جديد , وفهمت بعدها أنني سقطت تحت شجرة الزيتون يوسف ابن 

ام هو شجرة زيتون , أذكر المسيح , ولقد علمت أن محلل دلالات الأرق

أنني على علاقة قوية منذ صغري مع شجرة الزيتون , وزيت الزيتون 

الذي كنت أدهن شعري به وأنا صغير وأمي كانت تداويني بزيت 

الزيتون , وما أتيتُ منطقة وسكنتها إلا كان الزيتون رفيقي إنني أحبك 

ا شجرة يا شجرة الزيتون , وأحب زيتك المبارك , نور على نور ي

وحي الحبيب , يا كوكبي الدُّري , يا إلهي الحبيب إن قصصك مع 

عبادك لا تنقضي لانزال ننتعش بألائك وعجيب أمورك وحكمتك , لا 

نزال نرتعش خشوعا من إشاراتك , وما الحياة إلا رسائل بين السماء 

والأرض , وما هي إلا إشارات إلهية تعليمية تربوية تحذيرية تبشيرية 

ة محبية محبوبية , إنني ممتن إليك يا ربي كثير يا حبيبي , وإنني إلهامي

أشكرك عظيم الشكر لأنك خلقتني في زمن يوسف ابن المسيح وأرجوا 

من حضرتك العلُيا وحضرتك القدسية أن ترزقني لقياه ونصرته وأن 

أكون في صحبته لأخر الأيام , رب إننا أمتلائنا من أفضالك ورحمتك 

لينا نعمك , واجعلنا من عبادك المخلَصين الكُمّل , أمييين , اللهم أتتم ع

 والحمد لله رب العالمين.

 -د.محمدربيع طنطاوي

اللهم اشرح صدر حبيب اليوسفيين و اربط على قلبه و ثبته و اجعل 

 رميك رميه آمين 

 

 

======== 

 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

السلام عليكم ورحمة الله ٠٠الحبيب الغالي سيدي يوسف ابن المسيح

نصرك الله نصرا مؤزراً في الحياة الدنيا ويوم يقوم ٠٠وبركاته 

أسألك برجاء الدعاء لي ولعائلتي وأن يسقينا الله من كؤوس ٠٠الأشهاد

وأرجوا من حضرتكم ٠٠٠٠معارفكم اليوسفيه الأحمدية المحمدية

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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رأيت هذه الليلة اني مع جمع من الناس في صالة ٠٠تفسير هذه الرؤيا

كبيرة إذ دخل علينا رجل كبير السن مهموما،فقلت له ما بك؟فقال لي 

أنا صاحب زرع واحترق جميعه،"ولا أدري أحترق زرعه من النار 

أم من شدة حر الشمس"،فقلت له وماذا تريد منا؟ قال اريد أن اسقي 

من السماء ليحيا زرعي،فقلت  زرعي وليس هناك حل إلا بنزول الماء

له ولجمع الناس ليس لنا إلا أن نصلي صلاة الإستسقاء وندعوا 

الله،فقالوا كيف والفصل صيف وليس فصل شتاء،فقلت لهم إن الله قدير 

مجيب،فصلينا الإستسقاء ودعونا ووالله ما هي إلاّ لحظات حتى هطلت 

ن شبابيك الصالة السماء بوابل ناعم غزير،فصار الناس ينظرون إليه م

ورأيت في هذه ٠٠٠ويتعجبون من نزوله في الصيف وحمدنا الله تعالى

الصالة مكتبة كبيرة كلها كتب قديمة فبحثت فيها فإذا هي كتب أهل 

التصوف ثم مددت يدي فإذا بكتاب كبير وهو أكبرها فقلت أنا أعرف 

رجل  هذا الكتاب وهو تذكرة الأولياء،فبينما كنت أقلب أوراقه إذ جاء

ومعه فتاة جميلة محتشمة وكانت تبحث عن كتاب في التصوف،فدفعت 

إليها كتاب تذكرة الأولياء وقلت لها عليك بهذا فاشتريه فسرت به 

 هذا والحمدلله رب العالمين٠٠واشترته بخمسين دينارا

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمدلله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء 

عهده و بعد : حبيبي الغالي الشيخ إبراهيم أحسن الله إليكم و بارك فيكم 

بركات السماء , الحقيقة انّ الزارع يحتاج إلى الماء , و لما أن بخلت 

ح ماء الوحي عليهم فطلبوه , لكن هل النفوس و شحت شح الماء , ش

يقبلوه , الحسد نارهم أهلك زرعهم و حر الشمس هي شمس النبوة 

تهلك زرع المشركين فهل من تقاة ؟ أنت برسائلك و بكلامك و 

بتجربتك الروحية صلاة استسقاء في حد ذاتها , تذكرة الأولياء , الله 

, و لقد فتحتُ الصالة و  يتذكر خطواتك يا إبراهيم , إنها الصالة اللطيفة

لن يستطيع أي شيطان أن يغلقها ابدا , الله ربي ورب آبائي من قبل , د 

 محمد ربيع , مصر

 

================ 

 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12


140 
 

Mohamed Ali 

 السلام عليكم

ابئِيِنَ مَنْ ما تفسير الايه إِنَّ  الَّذِينَ آمَنوُا وَالَّذِينَ هَادوُا وَالنَّصَارَىٰ وَالصَّ

ِ وَالْيَوْمِ الْآخِرِ وَعَمِلَ صَالِحًا فَلهَُمْ أجَْرُهُمْ عِندَ رَبِّهِمْ وَلَا خَوْفٌ  آمَنَ بِاللََّّ

 عَليَْهِمْ وَلَا هُمْ يَحْزَنوُنَ 

 تم الإرسال من الويب· ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء 

عهده و بعد " : حبيبي الشيخ محمد علي احسن الله لكم و بارك فيكم و 

ؤمنين في كل في جهودكم , الحقيقة أن هذه الآية آية تقريرية لنجاة الم

دين وقت زمان ذلك الدين و ليس على اطلاقه , يعني أنّ اليهود في 

عصر النصارىهم هالكون كذلك النصارى في عهد المسلمين هم 

هالكون و عهد هنا تعني عصر و لا تعني ذمة و كل دين هو لوقته 

 ينجوا مؤمنوه حتى يأتي دين ناسخ و هكذا , و الحمد لله رب العالمين

 

Mohamed Ali 

 شكرا على هذه الاجابة

 و لى سؤال اخر

لَاةَ وَلَا تكَُونوُا مِنَ  تفسير الايه مُنِيبيِنَ إِليَْهِ وَاتَّقوُهُ وَأقَِيمُوا الصَّ

قوُا31الْمُشْرِكِينَ ) دِينهَُمْ وَكَانوُا شِيَعاً ۖ كُلُّ حِزْبٍ بِمَا  ( مِنَ الَّذِينَ فرََّ

 لَديَْهِمْ فَرِحُونَ 

 تم الإرسال من الويب· دقائق  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمد لله و بعد : من الذين فرقوا دينهم و كانوا شيعا , هو وصف لما 

قبلها ) و لا تكونوا من المشركين ( و تقدير الآية من المشركين الذين 

 فرقوا دينهم و كانوا شيعا و هم اليهود و النصارى

========== 
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Mohamed Ali 

يكون اسم وصفى لوالد ابراهيم و بالنسبة ل آزر هل من الممكن ان 

 عليه السلام ام انه عمه

 تم الإرسال من الويب· دقيقة  12منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الحمد لله و بعد , الإزر هو الأصل و الصلب و يقال للمئزر مئزرا 

الرجل و آزر اي فاعل اي عاون و لانه يشد الاصل و هوصلب 

الأصل أنّ الكلمة هنا كلمة مطلقة وصفية لكل آباء إبراهيم في القبيلة و 

ليس والده الذي ولده تارح , أنا أرى أنّ آباء الأنبياء الذين هم من 

أصلابهم هم ناجون حتى و لو خالطوا الذنوب , الله ربي و رب آبائي 

 من قبل

============ 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الله يوسف الصديق وحليفتنا السادس لقد رأيتكم 

الليلة كشفا لقد رايت أولا صورة واضحة لابي الحبيب المسيح 

رتكم المحمدي عليه السلام مع قمر كبير أزرق ورأيت معها صو

يايوسف الصديق واضحة جداً والله على ما أقول شهيد ورأيت أيضاً 

الشمس وبعدها رايت عدة أولياء بعمامات ولا اعرف هل هم أولياء 

فقط ام هم أنبياء أيضاً كانت عماماتهم مثل عمامة ابي الحبيب المسيح 

المحمدي ولكن لا أعرفهم وكانت تمر صورهم سبحانه واحدة نبوة 

ما مرت صورته للمسيح المحمدي وصورتكم يايوسف الاخرى مثل

الصديق وانتهى الكشف ماهو هذا الكشف يانبي الله وخليفته السادس 

 جزاكم الله عنا خيرا

 Messengerأرسلت من ·  ص 05:39في  أمس

atifaLatifa L 
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ورأيت كشفا أيضاً يانبي الله ناس يهربون الى جهة غير معلومة 

ورأيت كان حربا قاءمة بين فريقين وكثيراً مايتكرر معي هذا الكشف 

يانبي الأمة والله على ماأقول شهيد كان اخر معي هذه الكشفوفات 

والمشاهد كأنها فيلم يانبي الله ماتفسيره لهذا الكشف جزاكم عنا كل 

 نبي الرحمة ياخليفة الله السادس عليكما السلامخير يا

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته يا قديسة اليوسفيين , القمر 

الأزرق هو أنا يوسف بن المسيح , و الحرب قائمة بالفعل إذ قال لي 

 ي : أنت حربي رب

Latifa Latifa 

وعليكم السلام ياحبيب امك والله وحشتيني يايوسف ياابني الغالي كنت 

 قلقانة تشوي عليك يانبي الله

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

Latifa Latifa 

نحن بدون يوسف نبي الله لاشيء حقيقة لأننا حقاً بتواصلنا مع حبيب 

الله ونبيه وخليفته السادس نستقي منه البركات الربانية والطاقة والقوة 

الأمين كان الله نزل حقيقة الى ارض والطمأنينة لان يوسف الصادق 

الدنيا فنحن اليوسفيين اتباعه لنبينا وخليفتما السادس بتواصلنا معه 

نحس بروحه الطاهرة معنا وبقربها حقيقة وصدقا ان النبي يوسف 

 عليه السلام معجزة هذا الزمان وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

Latifa Latifa 

بدون كم يانبي الله يوسف الصديق نحس نحن طيركم كأننا بدون 

   اجنحة طيران

================== 
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 محمد الحاج احمد

تلقيت قبل رؤيتي تعليقكم التحذيريّ هذه الإلهامات ) الدعاء يهتزّ في 

الكارثيّ الطارقيّ ( و وقر في قلبي  -فليحذر فليحذروا  -قلب محمد 

 أنكم الطارقيّ . .

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 ============= 

Hazeem Ahmade 

رأيت اليوم كثير من الرموز والأرقام , ورأيت أنك تفك الأسرار , 

رقام كتبها المسيح وتوضح الأخبار , وألقي في قلبي أنه هذا الأ

 الموعود. 

 وأنا قاعد بنعم بهذا العلم , واشرب من هذا النبع.

 Messengerأرسلت من · ساعات  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم صحيح ,و إبدأ من أدنى لأعلى في قراءة أرشيف كتبي

============= 

 

Hazeem Ahmade 

 إشارة لطيفة 

 

 . 2019هـ الموافق  1440
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الذي هو  9الهجرية يطلع مع المجموع  1440لو جمعت أرقام سنة 

 .9=  2019رمز التولد وهو إنعكاس لسنة 

 Messengerأرسلت من · الآن 

Hazeem Ahmade 

كنت تعرف نفسك أنك يوسف أنت يا  2010أشعر يا نبي الله أنك منذ 

نبي الله كنت تعلم بتولد يوسف , إن هذه التسع سنين كلها إرهاصات , 

ئة لمجئ يوسف ابن المسيح , كلها إرهاصات وبراهين تتهيئ كلها تهي

للمجيئ اليوسفي الكامل , يا نبي الله كنت أشعر بكل مقالاتك وكلمات , 

كنت أشعر بشعورك الذي كنت تضعه في ثناية المقالات والكلمات , 

كنت أشعر بك كيف كنت تهيئ عقول الأحمديين للقبول , أشعر كيف 

ولا نعجز " كنت أشعر بكلامك كيف كان  كنت تقول " فلا نتضرب

يريد تهيئة العقول لمجيء عظيم , كنت أشعر بتلك الجذبة النبوية 

المقدسة , كنت أشعر بالفيض الإلهي الذي يفيض على شفتيك , كنت 

أتذوّق كل طعم لذيذ كنت تودعه في ثناية المقالات والكلمات , كان في 

العالم المادي , كذلك كان إشتعال الربيع العربي الدموي في  2010

إشتعال ربيع العربي اليوسفي الروحاني في عالم الروح , لقد جذبني 

حبك , لقد رأيتكُ تتحنن على الناس بالتراحم والتصافي , وكانوا 

كالفراخ يأتونك , كل هذه التسع سنين كانت إرهاصا للمجيء العظيم 

ير , وفي التسعة الإبتلاء والثلث الأخ 19والتجليّ الأكبر , إن هذه 

التولد اليوسفي , والحُلة الجديدة التي نتشوق لها , كذلك ستكون تولد 

 أهوال الشام الآتية نجّانا الله من شرورها , وحفظنا بيده المقدسة .

 

يا نبي الله لقد أصبحتُ غريق عشقك وأسير حبك , يا نبي الله إن 

تحبني وتسعد تنزعج مني مجرد إنزعاج , فستكون نهايتي عنده , إن 

بي فهذه هي ستكون حياتي , يا حبيبي يا يوسف ابن المسيح , لن يهنئ 

لي عيش حتى أتيك , وسآتيك بسلام بأمر ربي القادر المقتدر , 

المتصرف رب الملوك والبلدان والحدود والسدود , ورب القوانين 

 والأوراق , ربي ورب آبائي , هو معيني عليه إتكالي .
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بابك لاهفا , والقوم بالتكذيب قد وافاني , انظر إليّ  يا سيدي قد جئتُ 

 بنظرة وتحنن , يا سيدي أنا أحقر الغلمان. 

 

يا حبيبي سيكون عما قريب والله ورسوله أعلم وقريبا من سنة أو أكثر 

أو أقل من ذلك , وعلمت ذلك عن طريق نبوءات وإشارات , ورؤى 

الأعظم الأكبر , وسيتم وإلهامات , وتفهيمات , سيتم التولد اليوسفي 

الإبتلاء الأكبر الأعظم , ستكون كثير من الحروب العالمية المادية , 

كذلك ستكون كثير من الحروب الروحانية المقدسة , كذلك ستتم الحجة 

وتتبين المُحجّة , سيكون مجيئ مجدد القرن الخامس عشر يوسف 

زل من صحابي مصر , ستتجلى قدرة الله بشكل عظيم , كأن الله ن

السماء , وكما أخبر المسيح سينزل الموت من السماء , وكما أخبر 

 بذلك كذلك ستنزل الحياة من السماء في عالم الروح.

 

 

 إرهاصات النبوّة علامات الظهور , اسمك سا محمد ربيع في البحر .

 

 

 زدني حبا وزدني مواساة لقلبي بكلمك الطيب , زدني يا حبيبي .

 Messengerأرسلت من · الآن 

Hazeem Ahmade 

 رؤيا

 

 رأيتُ سيدي يوسف يطلب قلم من المكتب ليكتب .

 -د.محمدربيع طنطاوي 

 الله أحسنت , أثبت ثبتك
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======= 

 

 

Hazeem Ahmade 

رأيتُ ضحى اليوم أن عاطف قال لي في الرؤيا سنترك فتحتان في 

المنور , ولقد رأيتُ المجذوب بأذُن واحدة , وقلت له إني أعرفك يا 

ثم ذهبتا أنا واسماعيل أبو ابراهيم إلى بيتهِ في حبيبي منذ زمن طويل , 

منطقة عز الدين , وقد دخل الخروف بيته من بين كثير من الخراف , 

ثم أكلنا عنده وعندنا للبيت , ثم قالت لي خالتي شذى لن تذهب من 

عندي حتى أطعمك , فقلت لها إنني مستعجل , فقالت سنحضر الغداء , 

 , وكانت خالتي نور هُناك تأكل معنا .فأحضرته وأكلنا والحمد لله 

 

ثم أخذ زوج خالتي مني جهازي ولقد دخل بعض المواقع الخليعة 

المقيتة , ثم أرجع لي الجهاز ولقد بقيت أثار الصور الخليعة السقيمة 

فيه , وكانت زوجي بجانبي تريد أن ترى ما في جهازي , فمنعتها من 

بقوة , وأرتجف جسدي لذلك ذلك , ولا زالت مصرّة إلا أنني منعتها 

 الأمر , ونظفت جهازي من تلك الأثار القبيحة .

 

 ورأيتُ أيضا أنني أكل معكرونة بالزيت الأصلي , زيت الزيتون .

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

madeHazeem Ah 

 ما تأويل رؤياي هذه

 Messengerأرسلت من · ساعات  6منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي
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يعز الله بك نبيه و دين به و تحوز نور زيت الزيتون و تكون عونا 

 لقتل ظبية الدجال

 · منذ ساعة 

Hazeem Ahmade 

 الله يجزيك لخير يا حبيبي

 أرسلت من الهاتف المحمول· منذ ساعة 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين

 

============== 

 

Hazeem Ahmade 

 كلمات يوسف قرة عيني , فداه ابي وأمي. 

 

تذكر كلماتي , واعلم يا حازم أنكّ مصطفى أنت ومحمد الحاج بالذات , 

 إن الله إصطفاكم لتكونوا رواد يوسفيين , فلاتخذل الله .

 

نبت جنتك في الدنيا قبل الأخرة , واسقي زرعك بماء الوحي , وأ

 واسقي زرعك بماء الوحي , واسقي زرعك بماء الوحي .

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

Hazeem Ahmade 

 موسيقى الحب متذكرين نور يوسففالنرقص على … أه

  

 -د.محمدربيع طنطاوي
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 و في اليوم السادس من رمضان كلمتُ طيري

 · الآن 

deHazeem Ahma 

والله كنت أريد أن أكتب لك هذا وربي يشهد أن لقائنا كان مع رمز 

 الإكتمال .

 Messengerأرسلت من · الآن 

Hazeem Ahmade 

تلقيت الإلهام التالي في غفوة خفيفة : )ما أحلى سلسلة اليوسفيين ( 

وألقي في قلبي أن الله تعالى معجب بهذه السلسلة اليوسفية , وجمالها 

 الروحاني , وهذا الرباط والوصال الروحي بينها وبين أصل الوجود. 

 ثم استخبرتُ في أمر بعد المغرب فتلقيت الإلهام التالي : )بين المغرب

والعشاء وجبَ الإستغفار , وسعدي غفار ( وفهمت من كلمة سعدي أي 

 ربي واهب السعادة أي أن الله تعالى غفار .

 

 م 22/5/2018

  

  

Hazeem Ahmade 

 الخليفة السادس تكلم في اليوم السادس

 Messengerأرسلت من · ن الآ

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 العجيب اني لم اكن اقصد ذلك

  

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 سبحان الله

 رت أمي لطيفة بشرت محمد بوصالكم وتم بعد يومين أو يومولقد بش

 Messengerأرسلت من · دقائق  4منذ 

Hazeem Ahmade 

والأجمل أنك كلمتنا بوقت من نهار أي بعد العصر , وهو وقت ولادة 

   ح الموعود , كلمتنا بعد العصرأدم والمسي

============ 

  

Said Malki 

 اللهم آمين

 يانبي الله هل كلمكم الله في الاونة الاخيرة ؟

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم قال لي : أنت حربي , ثم تتالى الرؤا

  

Said Malki 

 سينهزمون بإذن الله

 انهم يحرفون كلام المسيح عليه السلام

 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

Said Malki 

 لقد اراني الله اليوم كيف اختاركم ولماذا انتم بالضبط

 كانه كان مسلسل طرح في ذهني

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 Messengerأرسلت من · ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله حبيبي سعيد الدارين

 · ساعتين  2منذ 

Said Malki 

نعم الحمد لله يانبي الله يوسف احبكم الله لهذا اختاركم لتكونوا سفيرا 

 لرسولنا الكريم ولمسيحه عليه السلام 

 

============= 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و في اليوم السادس من رمضان كلمتُ طيري

 · دقائق  7منذ 

 محمد الحاج احمد

 نعم و الحمد لله ذي النعم

 Messengerأرسلت من · دقائق  4منذ 

 -اويد.محمدربيع طنط

 العجيب اني لم اكن اقصد ذلك

 · دقيقتين  2منذ 

 محمد الحاج احمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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سبحان الله !!! . كل حياة الأنبياء وحي و إشارات من رب الروح و 

 الحيوات

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 

 محمد الحاج احمد

 ) سرمد الحب شجرة شريفة إلى يوم القيامة (

  

  

========== 

=============== 

============================ 

  

  

 الإسلام الأصيل

  

 انا برأي ان تتركوهم وغيهم 

حتى نراهم خرجوا من وراء النت وبشروا ببعثتهم للناس وناظروا 
 علماء المسلمين بمساجدهم

 الطرقاتوفي 

 هذه دعوة الجبناء

 امثال المعتوه الطنطاوي

 والكوناتي وحمد الدجال

 كيف تبايع الخليفة نصره الله وبعدها تصبح نبي ياخريف طنطاوي

 اراك بحاجة الى مشفى امراض عقلية

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://web.facebook.com/profile.php?id=100003723011477&fref=ufi


152 
 

  

   

 محمد الحاج احمد

 

إلى أنك لا تكفرنا  -بعدما قلت كقولك هذا  -لقد تناقشنا قبلا و خلصنا 
و أنك لم تتحقق من صدق أو كذب الدكتور . فما بالك الآن تهذي 

كالسكران ؟!!! أتحققت من كذبه يا بذيء اللسان و مسيء الظن بأهل 
خلق الأحمديين الإيمان ؟!!! أهذا ما أملاه قلبك على لسانك ؟!! أهكذا 

؟!!! يا حسرة عليكم !!! . و هل ينتظر الله الإذن من الخليفة حتى 
يبعث نبيا ؟!!!! أقال لك الخليفة ذلك ؟!!!! أقال لك أنه كاذب ؟!!! .. 
أعيرونا صمتكم و اخشوا على أنفسكم من عذاب ربّ يغار على 

ننا من عباده الأطهار . اسمع يا هذا : أقسم بالذي أرسل أحمد مهدياّ أ
العباد الموصولين بحضرة الكبرياء يلهمنا و يكلمنا فنحن أبناء أحمد 
الروحانيين فلا تجعلوا أنفسكم عرضة لعذاب الله القهار . أقلّ الإيمان 
أن تتنظروا أمر الله و تخشوا من الطعن في إيمان المؤمنين و تسألوا 

؟؟؟؟ . ثم  ربكم كشف ستار الغيب , ذلك أقلّ الإيمان !!! فهل فعلتموه
اعلم أن الدكتور محمد ربيع هو الابن الموعود يوسف قمر الأنبياء 
رضيتم أم أبيتم لأن لله الإرادة و الحكم جميعا , هو الله من أراد ذلك 
فلا تصارعوا الأقدار و انتظروا تلك الأيام كالراشدين . و و الله أنتم 

سوء ظنكم  عالة على الخليفة الحبيب بأفعالكم و بشاعة ألفاظكم و
هداكم الله أن تكونوا ناصرين له لا عالة عليه آمين . الله لا ينظر إلا 
للروحانيبن أهل الوصال فكن منهم و إلا فاذهب بسوء ظنك و بعدك 
بعيدا عن أذية المؤمنين و الطعن في إيمانهم و نعتهم بما نعتهم و 

 حسبنا الله و نعم الوكيل

  

  

 الإسلام الأصيل

  

 امرنا الله ان نعرض عن الجاهلين 

  ونحن ننتظر اذا كان هناك انذار منكم

 وهل انت وكيل عن الطنطاوي ام مرشح لنبوة

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100003723011477&fref=ufi
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  الإسلام الأصيل

  

  وكان الله على اهوائكم 

 انتم من تستعجلون العذاب وليس نحن

 فأنتم انتظروا ونحن منتظرين

 وسيرى الذين ظلموا اي منقلب ينقلبون

  

  

 محمد الحاج احمد

 

 !!!!!من الذي طعن في إيمان أخيه ؟

 !!!!!من الذي لم يتق الله في أخيه ؟

 !!!!من الذي قرأ وحيا تلقاه أخوه و أنكره ؟

 !!!!من الذي نعت أخاه المؤمن بالعته و الجنون ؟

  !!!و لا دليل و لا يقين و كل ذلك بلا علم

 !!!!! فمن إذن هو من الجاهلين ؟

 

صلى الله عليك يا سيدنا يوسف الموعود و صلى الله على أبيك سيدنا 
 المهدي المسعود رغم أنف الذين لا يتقون و الذين هم 

بقحطهم الروحي سامدون .. الله الله و الحمد لله و لا حول و لا قوة إلا 
 بالله

  

  

  الإسلام الأصيل

 الا تكف على الهرطقات وتدع المعني بااموضوع يتحدث 

  

https://web.facebook.com/profile.php?id=100003723011477&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100003723011477&fref=ufi
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 حمدمحمد الحاج ا

  

لقد أوكلنا سيدي الدكتور بالرد و ذلك ليس بدعا من الرسل فنحن  
  .تلاميذه و ثماره

 

 !!!!!!!!و أي هرطقات و من منا يهرطق ؟

يا من ليس عندك إلا الطعن و الذم و الألفاظ التي تؤذي القلب و 
  العين

 هداك الله للإسلام الأصيل آمين

  

  

 الإسلام الأصيل

  

 انا لم انذركم بالعذاب كما تفضلتم 

 ولم اقل انكم خرجتم من الاسلام

 سوى ان هذا الطنطاوي عندي كذاب حتى يثبت لنا صدقه

  

  

 محمد الحاج احمد

  

لم أقل أنك كفرتنا بل أوردتُ قولك في نقاشنا السابق أنك لا تكفرنا  
!!!! و أيضا أنك لم يثبت لديك صدق الدكتور أو كذبه و كان الأخير 

, إذ تقول هو كاذب حتى يثبت لديك صدقه  فقط محور ردي عليك !!!
 و وصفتنا بالغيّ و الجنون و العته !!!!!!! , فهل 

إنا لله على ذلك !!! و حسبنا الله و نعم  !!!!!!!!!!هذا مسلك المتقين ؟
  .الوكيل

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100003723011477&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi


155 
 

ثم أليس الله من أنذر بالعذاب راجمي إيمان المؤمنين بالغيب ؟!!!! 
كم على القلوب !!!!!! فالله الله الذين كمثلك صدّروا أنفسهم بالح

  .فلتخشوا

  . أراك لست منصفا و لا أهلا للنقاش و قد ثبت لي ذلك سابقا

 سلاما . .

  

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

  

الجاهلين و المكذبين ؟ اضرع يا بليغ , هل أصابتك رصاصات  
 بالصلاة لربي و اعلم انه قال لي : أنت حربي

  

  

 محمد الحاج احمد

  

 أيا حربَ ربيّ و يا شُربَ قلبي

 فِداكَ كياني فذاكَ أماني

 

 جلاها لأنّ الإلهَ عيوني

 و نورٌ تلاها , تباهى جَناني

 

 سأضرعُ عِشقاً لربيّ و فَتقْاً

 لهامَةِ خِرْقٍ بذيءِ اللسانِ 

 

 و يدعو عظيمُ الدُّعاءِ عظيمًا

نانِ   فهذي الحروبُ بهذا السِّ

 

 ألَا إنَّ يوسُفَ وعدٌ و عهدٌ 

 و حشْدٌ لِأحَمدَ جُنْدُ الِإوانِ 

 

https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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 و من شاءَ حُسناً فمن رامَ حامَ 

 و دامَ بوَصْلِ الحَنانِ  و قرََّ 

  

  

============================ 

 محمد الحاج احمد

ساعة 16  منشور.. · 

يا أيها الأحمديوّن إنّ الله يختبر إيمانكم , لقد جاءكم يوسف الموعود 
 . فاقبلوا هدية النصير . هذا مقام خوفٍ و طوبى لمستنيرٍ مستخير

 أعجبنيعرض مزيد من التفاعلات

  تعليقمشاركة

 إبراهيم الحاج أحمد ومحمود سندي و17 من الأشخاص الآخرين19

 

 

 محمد زهراوي

وهل دعوتك هذه نابعة عن إخلاص لله ورسوله وأولي الأمر أو ضد  
هذا الأمر . وهل هي مصداق بيعتك أو خلاف ذلك . أرى أنك تلبس 
لباس الإخلاص لتخفي عكسه تحت رداء تبتغي من خلفه دنيا وكأن 
الجماعة لم يعد لها خليفة يسير شؤونها أو أنك تعيب على خليفة 

صلاحه و سعيه . أو تقصد بقولك أنك خير منه خلقك الله من الجماعة 
  .نار و خلقه من طين

  

  

 محمد الحاج احمد

  . .أشكرك على سوء ظنك الذي أكتفي به ردا عليك 

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&hc_ref=ARRnT89TRc6T_dFxQwwaiwNpQcRAm6wIChcmXlE7ggQqNwiR64HTt2BeYxyabA2zB8w&fref=nf
https://web.facebook.com/permalink.php?story_fbid=215971555667252&id=100017632266122
https://web.facebook.com/permalink.php?story_fbid=215971555667252&id=100017632266122
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122
https://web.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=215971555667252&av=100017632266122
https://web.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=215971555667252&av=100017632266122
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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 محمد زهراوي

ليس من حقك أن تحكم على ظني بسوء أو حسن لأن كلامي أسئلة  
توجب عليك الرد لو كنت على بينة من ربك وهروبك من الرد 

 سأعتبره فترة للبحث عن رد فهل سترد !؟

  

  

 محمد الحاج احمد

  ! لقد تساءلتَ و أجبتَ نفسك 

 اقرأ قولك جوابا على نفسك " أرى أنك تلبس الإخلاص لتخفي عكسه

.... " 

  

  

  محمد زهراوي

كما يعارض المعارضون وهم يدعون الإخلاص للدين فهل 
 المعارضون مخلصون لدين الله! ؟

  

  

 محمد زهراوي

 أجبني بعفوية ودون تكلف 

  

  

 محمد الحاج احمد

https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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نحن لم نعارض أحدا . إنما أخبرنا الله أن الدكتور محمد ربيع هو 
و ينصر المسيح و الخلافة و الخليفة . و يوسف ابن المسيح جاء ليتمم 

  !لا ضير في استخبار حضرة الغيب أخي الكريم

  

  

  محمد الحاج احمد

و اعلم أنه زادنا يقينا بالمسيح الموعود بما لم نكن نتصوره .. و 
 الحمد لله

  

  

  محمد زهراوي

الإستخارات بشأنه كانت مختلفة مع بعضعها فمنهم من قال نعم و 
منهم من قال لا . والوحيد الذي قال نعم سعيد المالكي وهو بالذات له 

وجيزة يقر فيه أنه ليس ملتزما ببيعته ويسأل فيه هل  منشور منذ فترة
 يجب عليه الخروج من الجماعة أو لا !؟

  

  

 محمد الحاج احمد

 المهم : هل استخرت أنت ؟ 

  

  

 محمد زهراوي

الإستخارة أمر خاص وتتم بعد تقديم أدلة تستوجب الأمر .هل  
 حضرتك أحمدي!؟

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
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 محمد زهراوي

 وهل أنت مبايع للخليفة نصره الله؟ 

  

  

  محمد الحاج احمد

  .بالنسبة للأدلة فللدكتور مدونة فيها ما تبحث عنه من أدلة و شهادات

  .للخليفة أيده الله نعم , أحمدي و مبايع

  

  

 محمد زهراوي

 متى تمت بيعتك لو سمحت!؟ 

  

  

 Athwari Ghanem Raweh Alأخي الحبيبMutaz  

 Kazak إن كانوا لا يعلمون فها نحن نعلمهم أن المسيح الموعود عليه
السلام عندما أسس هذه الجماعة الربانية وضع لها شروطا للبيعة 

وقد قام في إحدى المرات بطرد أحد أقاربه منها لأنه فقط ونظاما، 
اشترك بمظاهرة في جامعته مع الطلاب الآخرين. وعندما 

 عرض المزيد...بش

  

  

 محمد زهراوي

https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
https://web.facebook.com/ghanemraweh.alathwari?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100004354652565&hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100004354652565&hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122
https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
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 محمد الحاج احمد 

  سألتك عن بيعتك و ترفض الإجابة 

وتك لنا تقوم على أجوبة لتساؤلاتنا أو هي طلب وكفى . وأنت هل دع
مسؤول أمام الله على ما تدعي وعدم جوابك حجة عليك وعلى 

 دعواك ومن تروج له

  

  

  محمد الحاج احمد

س تمردا و نحن لا نتمرد على الخليفة لا سمح الله باختصار : هذا لي
و الدكتور محمد ربيع طنطاوي معروف بإخلاصه و حبه للمسيح و 

للخلافة و للخليفة . هذا أمر إلهي !! إنه يوسف الموعود يا أبناء 
 و الأمر هذا في الخليفة رد ننتظر أن أرى!!!! .  صلى الله عليه وسلمالمسيح الحبيب 

 لكشف منيب بقلب الاستخارة إلا منكم نطلب لم.  مقال حال لكل
 نالصادقي ولي الله و,  الحقيقة

  

  

  محمد زهراوي

توجه دعوتك للأحمديين ثم تقول ننتظر رد الخليفة . هل هذا إستهزاء 
رد الخليفة فالأحرى بك أن لا تدعوا إلى  بالأحمديين؟ إذا كنت تنتظر

ما تدعوا إليه حتى يفصل الخليفة في الأمر فما هذا التناقض في 
ردودك . حدد جبهة واحدة و بين مسعاك لنعرف مقصدك إن الفتنة 

 أشد من القتل

  

 محمد زهراوي

لو كان طنطاوي مخلصا للخليفة ما إدعى النبوة على صفحته قبل  
 التواصل مع الخليفة فلا تعاملنا كسدج أخي فنحن أحمديون

  

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&hc_location=ufi
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  محمد الحاج احمد

  . هذا هو اليقين بالحق يا أخي

أراكم متأكدون من رد الخليفة الذي يلبي أهواءكم , أعني الرد 
  .بالخلاف . . فانتظروا إنا منتظرون

 صلى الله عليه وسلمو اعلم أننا متيقنون بيوسف كيقيننا بالمسيح 

  

  

 Firas Sakarneh 

سألناك من قبل ولم تجب : هل ستلتزم بأمر و   :محمد الحاج احمد
توجيهات الخليفه بشأن الطنطاوي ؟ نحن سوف نلتزم بذلك مهما كان 

 القرار ، فهل ستفعل أنت ؟

 لماذا تتهربون من هذا السؤال دائماً ؟

  

  

 محمد زهراوي

في محله ليس تكذيبا لك و الإجابة  يا أخي تحدث بوضوح و سؤالي 
عنه سهلة ولي عذري في طرحه أو تريد أن نصدق كل من إدعى 

النبوة . أنت تعرف تماما كم من مدع ظهر مؤخرا و طنطاوي أحدهم 
فأجبني حبيبي متى تمت بيعتك لأتأكد من شخصك وأنظر في أمر 

  .دعواك . وليس لك عذر على أحد ما دمت تتحدث بهوية مجهولة

  

  

  محمد الحاج احمد

يكفي أن سيدي يوسف الدكتور محمد ربيع معروف لديكم و حين 
يأتي الوقت الذي يريده الله تعرفوني .. لقد قدمت أعذاري بأن عندي 

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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تي الحقيقية .. لكن ستعرفونني يوما .. ظروف فلا أستطيع البوح بهوي
  .و أقسم بالله الذي نفسي بيده أني أحمدي مبايع .. كفاكم هذا

  

  

 Ghanem Raweh Al Athwari 

وهل تستطيعوا أن تشهدوا على أنفسكم ! بل هو  محمد الحاج احمد
 تمرد واضح حتى للطفل الصغير

  

  

 محمد زهراوي

  .يقول الله عزوجل: إنه لا يخاف لدي المرسلون  :محمد الحاج احمد 

 !عذرك ليس في محله

  

  

Firas Sakarneh 

  :لا تتجاهل سؤالي من فضلك أعيده للمره العاشره 

محمد الحاج احمد : سألناك من قبل ولم تجب : هل ستلتزم بأمر و 
بذلك مهما كان  توجيهات الخليفه بشأن الطنطاوي ؟ نحن سوف نلتزم

 القرار ، فهل ستفعل أنت ؟

 لماذا تتهربون من هذا السؤال دائماً ؟

  

  

 محمد الحاج احمد

https://web.facebook.com/ghanemraweh.alathwari?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&hc_location=ufi
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Ghanem Raweh Al Athwari 

قبل بت الخليفة  -الذي هو مؤمن أحمدي مبايع-و هل تكذيبكم للدكتور 
 !!!!!!!!!في أمره و بلا دليل و برهان يعد تمردا و ظلما مبينا أم لا ؟

  

  

  محمد الحاج احمد

  محمد زهراوي

 أنا لست مرسلا

  

  

 محمد زهراوي

نحن نسأل وأنت ترفض الإجابة ولا دخل  محمد الحاج احمد 
  .تصديق أو التكذيب في الأمر فلا تتهم جزافالل

أقررنا أننا لخليفتنا طائعون بما يأمرنا به وأنت تدعوا الأحمديين 
وتستعبطهم برد الخليفة . إذا كنت تطيع الخليفة فما هدفك من زرع 
 الفتنة بين أفراد الجماعة !؟ وإن كنت ترفض الإجابة فلا عذر لك

  

  

 Ghanem Raweh Al Athwari 

ماذا قلت، نحن متمردون على من!!! ربما أكون قد نسيت من هو 
محمد  الخليفة، ذكرني من هو الخليفة هل هو الدكتور الطنطاوي؟

 الحاج احمد

  

  

Firas Sakarneh 

https://web.facebook.com/ghanemraweh.alathwari?hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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محمد الحاج  أتمنى أن تتواسط لي عند  :محمد زهراوي أخي 
  :لمسألة. ... أعيد سؤاليلكي يجيب على سؤالي فهو يحسم ا احمد

محمد الحاج احمد : سألناك من قبل ولم تجب : هل ستلتزم بأمر و 
توجيهات الخليفه بشأن الطنطاوي ؟ نحن سوف نلتزم بذلك مهما كان 

 القرار ، فهل ستفعل أنت ؟

 لماذا تتهربون من هذا السؤال دائماً ؟

  

  

  محمد زهراوي

من المتمرد على الخلافة ؟ هل من يقر بطاعته بما يأمر أو من يزرع 
 الفتنة دون الإفصاح عن حقيقته ! بأي مكيال تكيل

  

  

 محمد الحاج احمد

Ghanem Raweh Al Athwari 

لأنكم تقولون بغير رأيه  قصدت أنكم متمردون على الخليفة مسرور
 !!!!!!إلى الآن .. فهل قال لكم أن الدكتورمدع كاذب ؟

أما الظلم فهو تكذيب الصادقين و الطعن في إيمانهم و قد فعل ذلك 
 الكثير من أفراد الجماعة تجاه الدكتور و تجاهنا

  

  

 محمد زهراوي

أفصح عن هويتك قبل الحديث عن الخليفة ولا  محمد الحاج احمد 
تتهم أحدا بتكذيب مدع ظلما و بهتانا . يا أخي أتدعونا لأمر ونحن لا 
نعرف شخصك . وأقول لك إذا كنت لا تريد الإفصاح عن شخصك 
على العام فيمكنك التواصل على الخاص مع من أضمن لك تعامله 
معك بما يرضيك . أما أن يبقى كلامك على هذا المنوال :غموض 

https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&hc_location=ufi
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شخصية و تضارب في الردود وإتهامات باطلة في حق محاوريك 
 فليس ذلك من شيم الأحمديين أخي

  

  

 محمد الحاج احمد

  . تلك هي عادتكم تلجأون لرمي سهام الاتهام خبط عشواء 

  . هويتي لا تهم ما دام الدكتور معروف لديكم

صلاحه و لقد كذب الكثير من أفراد الجماعة الدكتور بل و طعنوا في 
تقواه بلا دليل و كذلك لقي المؤمنون به . و ليس عندي تضارب في 

  .الردود إنما هذا قولك

  

  

  محمد زهراوي

هل رأيت من طعنا في الدكتور!؟ أنا أسألك أنت  محمد الحاج احمد
شخصيا فأجبني بجواب واضح يا أخي . وأفصح عن هويتك . إني لا 

لا تتهمني ولا أتهمك  أجد لك عذرا في التخفي بل أرى في ذلك ريبا .
. أفصح عن حقيقتك وكما تشاء سواءا على العام أو الخاص . هل 

شخصا مجهول الهوية!؟ كيف تفكر بالله عليك .  تريد مني أن أحدث
لا عذر لك فما تفعله يمكن أن يفعله أي شخص لا علاقة له بالجماعة 

  . . وكلامي واضح جدا

  .ة لائم في الحقأفصح عن هويتك فصاحب الحق لا يخاف لوم

  

  

 محمد الحاج احمد

لقد قدمت عذري و هذا شأني و ليس شأنكم . أكثرتم القول في هذه  
النقطة , و لا أرى فائدة فيها لا لي و لا لكم . الابن الموعود يوسف 
هو الدكتور محمد ربيع طنطاوي و هو معروف لديكم و هذا يكفي . 
أحسن الله إليكم دعوا الناس تؤمن بما تراه حقا و ليخف كل امرئ 

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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 عجيب أفعاله دقت عن قصور العقول . الذي له على نفسه لأن الله
عينان بصيرتان و قلب طاهر يعرف الحق لأنه يتبع أمر ربه . و 

  :صلى الله عليه وسلمأذكركم بقول أبي المسيح الحبيب 

 

يجب على المرء أن يستخير حين لا تكون عواطف الحب والعداوة  "
ء هائجة لسبب ما .. إنّ صاحب المنام يجب أن يكون خالياً من الأهوا
النفسانية، وهادئ البال، ويستخير بقلب ميّال إلى الحق، ولإظهار 

" // المسيح الموعود )مرآة كمالات الإسلام( ص  227الحق فقط
227 

 

  : و أذكركم بقوله الكريم

 

لقد أنبأني الله قائلا إنني سأقيم لجماعتك من ذريتك ))) شخصا  "
سيقبله وأخصه بقربي ووحيي. وبواسطته سوف يزدهر الحق، و

الكثير من الناس.فانتظروا تلك الأيام. واعلموا أن كل))) مبعوث ((( 
يعُرف في أوانه إذ قد يبدو للناس قبل ذلك كشخص بسيط أو يكون 
محل اعتراض من جراء بعض الأفكار الخادعة. شأنه شأن الإنسان 
الذي يكون مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل أن يصبح إنسانا كامل 

  (..الحاشية ٧نه.((( " ) الوصية , ص الخلقة. م

  

  

 Firas Sakarneh 

  .شكراً على تجاهلك لسؤالي المتكرر  :اج احمدمحمد الح

  

  

  محمد زهراوي

 محمد الحاج احمد

معك يا مسرور !؟ أو هي  إني #هل فهمك لكلام الإمام مربوط بوحي 
  .منسوخة بحسب تفسيرك . لاحول ولا قوة إلا بالله

  

https://web.facebook.com/profile.php?id=100011964794641&fref=ufi
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  محمد الحاج احمد

 الخامس خليفته أنصر و صلى الله عليه وسلمأؤمن بجميع وحي المسيح الموعود 
 بابنه المسيح بشر ما كثيرا و.  بالمعروف أتبعه و الله أيده مسرور

  : المقدس الوحي ذلك من و بعده من" المبعوث" الموعود

أإذا تولى تولي  –و فيه قوم متشاكسون  –أنظر إلى يوسف و إقباله  )
و  –من كل فج عميق أنظر إلى يوسف و إقباله  ؟! إنا نرى ( ) يأتيك
خرّوا له سجّدا ( ) يأتي  –قل إنّ وعد الله حق  –قالوا متى هذا الوعد 

ينير برهانك ( )  يسرّ الله وجهك و –قمر الأنبياء و أمرك يتأتى 
أنظر إلى يوسف و إقباله و الله غالب على أمره و لكنّ أكثر الناس لا 
يعلمون ( ) لا تحاط أسرار الأولياء ( ) إني لأجد ريح يوسف لولا أن 
تفندون ( ) عيسى عند المنارة دمشق () إنّ الذي فرض عليك القرآن 

اء ( ) لا يهُدّ لرآدّك إلى معاد ( ) ينصرك رجال نوحي إليهم من السم
يخُرج  –بناؤك و تؤتى من ربّ كريم ( ) يا نبي الله كنت لا أعرفك 

فاخفها حتى تخرج ( ) إني لأجد ريح  –همه و غمه دوحة إسماعيل 
و فضله قوم  –قيل ارجع إلى مكانك  –يوسف لولا أن تفندون 

إني أرى ( ) –أإذا تولى تولي ؟! –إنهم قوم ورثوه  -متشاكسون 
يخرون  –يوسف و إقباله قد جاء وقت الفتح و الفتح أقرب  أنظر إلى

لا تثريب عليكم اليوم  –ربنا اغفر لنا إناّ كناّ خاطئين  –على المساجد 
  (يغفر الله لكم و هو أرحم الراحمين

  

  

  زهراوي محمد

  .إربط ما ذكرت ب : إني معك يا مسرور

  

  

  محمد الحاج احمد

هل الخليفة مسرور هو الابن الموعود يوسف قمر الأنبياء "النبي 
 !!!!!!المبعوث" من بعد الإمام ؟

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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 محمد زهراوي

 لا ترد على سؤالي بسؤال أخي . أجبني ثم إسأل 

  

  

  دمحمد الحاج احم

  . !في السؤال إجابة لذوي النجابة

 في الجماعة لهذه أراد الله,  صلى الله عليه وسلملا تحجروا على فيض المهدي أحمد 
مبعوث ال الشخص ذلك بواسطة ذلك و العالم في تنتشر أن الزمان هذا

الذي حذرنا المسيح من الكفر به .. و الكلام عاليه فاقرأه بقلب منيب 
 يا حبيب

  

  

 محمد زهراوي

 ...أفتؤمنون ببعض و تكفرون ببعض فما جزاء من يفعل ذلك إلا 

  

  

 محمد الحاج احمد

الله الله فلتخش يا أخي .. قلنا لك نؤمن بكل حرف صدر عن المسيح  
 صلى الله عليه وسلمالحبيب 

  

  

  محمد زهراوي
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إذا كنت ترفض الإفصاح عن شخصك فاحتفظ بكلامك لنفسك حتى 
  .خليفة نصره الله في أمر جماعتهيفصل ال

  

  

 محمد زهراوي

لكنك تستدل ببعض و تتغاضى عن وحي الإمام أكرر وحي تلقاه  
 الإمام : إني معك يا مسرور

  

  

 محمد الحاج احمد

نعم "إني معك يا مسرور "و لكن ماذا بعد مسرور ؟!!!! و ماذا إن  
بعث الله نبيا في وقتنا ؟!!! أرأيت كيف ترجع إلى نفس النقطة التي 

  .ديكم حجةبتتنا في أمرها ؟!!!! ليس ل

أحسن الله إليك اقرأ هذا المنشور قبل السحور , ففيه اقتباسات من 
كلام الإمام من أغلب كتبه و هي عن استمرارية النبوة التابعة من 

  :بعده

 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=20577

5086686899&id=100017632266122 
 
 

  

  

 محمد زهراوي

يكاد الفجر يبزغ ولم ترد على أي سؤال بجواب محدد . أسأل الله أن  
يهديني و يهديك أخي . للأحمديين خليفة و قائد روحاني يلجؤون إليه 

في أمورهم فإلزم بيعتك و عهدك أمام الله والله ينصر عباده 
 المخلصين

https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&fref=ufi
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 محمد الحاج احمد

لقد رددت على أسئلتكم بأجوبة محددة . و أشكرك على دعائك  
الجميل و أقول من أجلنا جميعا آمين يا رب العالمين . أنت و أنا نعلم 

 و الحمد لله رب العالمين أن الله ولي الصادقين المخلصين

  

  

 سليم كردي

محمد الحاج احمد سبق وقلت لكم منذ اسابيع انه كما للقرآن محكمات  
 ومتشابهات كذلك لسيد الخلق وخاتم النبيين محمد صل الله عليه واله
وسلم وخادمه الصادق المسيح الموعود عليه الصلاة والسلام في 
كلامهما ايضا اقوال محكمات واقوال متشابهات . فالنرجع الى 

سيد الخلق وخاتم النبيين محمد صل الله عليه واله  المحكم من كلام
وسلم في حديثان اولهما ) لاتهلك امة انا اولها وعيسى اخرها ( 

) تكون النبوة فيكم ماشاء الله أن تكون فإذا والحديث المحكم الاخر 
شاء الله رفعها رفعها ثم تكون فيكم ملكا عاضا ماشاء الله ان تكون 
فإذا شاء الله رفعها رفعها ثم تكون فيكم ملكا جبريا ماشاء الله أن 

تكون فإذا شاء الله رفعها رفعها ثم تكون فيكم خلافة على منهاج النبوة 
ل رسولنا الاكرم محمد صل الله عليه واله وسلم ( . هكذا نفهم من قو

الذي لولا كلامه في المسيح ما امنا باحد بعده . فههو عليه الصلاة 
والسلام يقول ان بعد عيسى لايوجد من بعثة نبي إلا خلافة على 
منهاج النبوة . وهي الى قيام الساعة . فمهما قال حضرة المسيح 

قوله لن يخالف قول سيده ومولاه . الموعود عليه الصلاة والسلام فان 
وانما لو ذهبت لنفس المقولة لرايت ان حضرته يشرحها بما لاتهوى 
انفسكم . كما يفعل المشايخ عندما ياتوننا باقوال لحضرته متجزئه 
ليطعنوا بحضرته . فاختم معك انه طالما للسيد الاكبر قول فإنه لن 

  .يكون لخادمه الصادق قول يخالف قوله
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  محمد الحاج احمد

  سليم كردي

 !!! ألم نجبك من قبل ؟

 بتّ  العدل الحكم أليس!!! .  صلى الله عليه وسلمكفاكم مخالفة لكلام المسيح الموعود 
 و ؟!؟؟ القيامة يوم إلى مستمرة أنها في بعده من التابعة النبوة أمر في

 تريدونها لكنكم و المتشابهة غير المحكمة المواضع عشرات في ذلك
يجعل رسالته . و ما معنى قول  حيث أعلم الله و أهوائكم بحسب

 أليس!!!! ؟(  أخرها وعيسى أولها أنا أمة تهلك لا)  صلى الله عليه وسلمالمصطفى 
 أعطيت الختمية لإن! ؟ لماذا أتدري!!!!! ؟ فيضا آخرها و أوّلها معناه

 العارفون إلا يدركها لا نكتة هذه و نيره تحت إلا نبي يأتي فلا للمسيح
  : سليم يا سليم بقلب فاقرأ

رَ  الذي إلاّ  بعده نبي فلا صلى الله عليه وسلموقد خُتمِت النبوة على نبينّا .."  بنوره نوُِّ
 من أعطيت الختمية أن اعلموا. الكبرياء حضرة من وارثهَ وجُعل

 من فتبارك ظلهّ وجعله روحه علمّه لمن أعُطيت ثم ،صلى الله عليه وسلم لمحمد الأزل
  . (٨٨ ص الإلهامية الخطبة.. " )  وتعلمّ علمّ

 

و بالنسبة للحديث ) ثم تكون فيكم خلافة على منهاج النبوة ( فكلام 
الحكم العدل يخبرنا بمعناه و هو أن الخلافة خلافة نبوة تتلو نبوة إلى 

 استمرار في صلى الله عليه وسلميوم القيامة . لقد جمعت أغلب أقوال المسيح الموعود 
 ليس محكم كلامه و,  المواضع عشرات في هي و بعده من النبوة

بكلام الحكم العدل  تؤمن و تبصر لعلك بعضها لك أنقل,  بمتشابه
فكفاكم استدلالا بحديثين تأولوهما على هواكم و اخنعوا لقول الله على 

  .صلى الله عليه وسلملسان مهديه 

 

م عذرٌ أن باب النبوة مسدود، وأن الوحي الذي ينـزل على )))" ولو قدُِّ
وه ولم ينقطع الأنبياء قد انقطع؛ لقلت: لم يغُلقَ باب النبوة من كل الوج

كل أنواع الوحي أيضا؛ بل إن باب الوحي والنبوة مفتوح جزئيا للأبد 
 "((( لهذه الأمة المرحومة

  : صلى الله عليه وسلمو يكمل 

بل الحديث يدلّ على أن النبوة التامة الحاملة لوحي الشريعة قد )))"
انقطعت، ولكن النبوة التي ليس فيها إلا المبشرات فهي باقية إلى يوم 

 "(((. قطاع لها أبداالقيامة، لا ان

فاعلم، أيدك الله، أن حاصل كلامنا أن أبواب النبوة الجزئية ))). .
 (((. مفتوحة أبدا

  ( ٦٩,  ٦٨توضيح المرام ص  )

 

النبوات كلها قد انقطعت الآن ما عدا النبوة المحمدية. لا يمكن أن .. "
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يأتي نبيّ بشرع جديد، ولكن يمكن أن يأتي نبيّ بغير شرع جديد 
كن بشرط أن يكون من الأمة أولا. فبناءً على ذلك أنا من الأمُة ول

ونبيّ أيضًا. وإنّ نبوّتي، أعني المكالمة والمخاطبة الإلهية، لظل لنبوة 
  ( ٢٤ ص الإلهية التجليات" )  ذلك من أكثر وليست ،صلى الله عليه وسلمالنبي 

 

و هنا يأكد المسيح أن عماد الرسالات هو بعث الأنبياء بالوحي و 
  : الذي ينزل اقتضاء لحاجة كل عصربالمعجزات 

 

فملخص البيان كله أن الكلام الإلهي المتجدد هو عماد الشريعة ))) "
الإلهية، ويوصِل بسرعة إلى بر الأمان السفينةَ الموشكة على الغرق 

 (((.بسبب الذنوب

فأكرر وأقول، لكيلا ينسى الناسُ، أن المراد من كلام الله هو ذلك )))
زل بصورة متجددة في كل عصر،((( ويؤكد للملهَم الكلام الذي ينـ

وجلسائه بناء على ميزته الطبيعية أنه كلام الله حتما. والملهَم بطبيعة 
الحال لا يجد فرقا بين وحيه وكلمات الله الأخرى التي نزلت على 
الأنبياء من قبل، وإن كانت هناك بعض الفروق من أوجه أخرى. 

بياننا هذا، إلهاماتُ عامة الناس المبنية  وليكن معلوما أنه يسُتثَنى من
على الشكوك والأوهام التي لا تصحبها الآيات الإلهية ولا ترافقها 
التأييدات السماوية المتواصلة التي تعززها الشهادةُ الفعلية. كما لا 
يكون الملهَم نفسه متيقِّنا منها يقينا كاملا بل يشك دائما إذا كان ذلك 

 " .. . أو الرحمن الإلهام من الشيطان

 

والسلسلة الثالثة هي الآيات السماوية التي مصدرها دومًا إمام "
د الوقت بعد الأنبياء. فالورثة الحقيقيون لهذه الآيات هم  الزمان ومجدِّ
الأنبياء عليهم السلام، وعندما تصير معجزاتهم وآياتهم بعد مدة مديدة 

 يخلق شخصًا آخر على ضعيفة التأثير إثر كونها منقولةً، )))فإن الله
سيرتهم لكيلا تكون مظاهرُ عجائب النبوة ميتةً وعديمة التأثير في 
المتأخرين لكونها منقولة، ولكي يجدّدوا هم أيضًا إيمانهم برؤية 

  (٣٥الآيات بأم أعينهم.((( ") كشف البرية ص 

  

=========== 

  

Mutaz Kazak 
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سيد محمد الحاج أحمد، يقُال إنك من الأردن، هل هذا صحيح، قبل  
أن تدعو لشيء عليك أن تعُرَف عن نفسك، من أنت؟ وكيف عرفت 

ا أمير المؤمنين نصره الجماعة؟ ومتى أرسلت رسالة البيعة لمولان
 .الله؟

  

  

 Hazeem Ahmade 

وهل هذا مهم وواجب لمن يريد أن يدعوا لشيء , ثم متى كانت 
  .الأوراق ذات قيمة في الدين

  

  

Mutaz Kazak 

السيد حازم، لم أوجه السؤال لك، فأنت سوري في لبنان وهذا  
معروف للأحمديين، أما بالنسبة للسيد محمد الحاج وابراهيم فهم غير 

يس فيه منقصة من قدرهم لو معروفين، فدعهم يتكلموا هم لو سمحت ل
صرحوا بالحقيقة. ومن جهة أخرى تعليقك يعني أن السيد محمد 

 الحاج لم يرسل بيعة لسيدنا أمير المؤمنين نصره الله؟

  

  

Hazeem Ahmade 

 Mutaz Kazak 

  .كما تشاء ولا تهتم بتعليقي , انتظر حتى يجيبك محمد

  

  

Mutaz Kazak 
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 Hazeem Ahmadeشكرا لك 

  

  

  جمال صالح

  ...Hazeem Ahmadeالاخ حازم احمد

 !!!لم اعرفه الا من خلال منشورات . دمحمد ربيع الاخيرة

ولايظهر له اي نشاط دعوي بين اخوته الاحمديين ..وأستغرب ان 
من الاخ حازم التعريف بنفسه  الكثيرين لايعرفون عنه شيئا ..فأرجو

وان لايختبيء خلف منشورات خارجة عن فكر الجماعة ...ارجو 
  .تقبل مروري وبارك الله فيكم جميعا

  

  

 Hazeem Ahmade 

  جمال صالح

 

  شكرا أخي جمال

 - 2016إن شئت تستطيع أن تتصفح صفحتي وترى منشورات 
2017.  

 

ثم أخي الحبيب أود أن أسألك سؤال هل معرفة الشخص ضرورية 
 وشهرته ضرورية ..!؟

 

إيمانه هل معرفة الشخص وشهرته بين الناس ضرورية لقياسة 
 !؟… وصدق مقاله

 

 .شكرا لمرورك الكريم

  

  

Mutaz Kazak 
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يبدو أن السيد إبراهيم الحاج أحمد قرأ تعليقي ولم يجب؟! أنتظر  
فَ السيد إبراهيم الحاج أحمد ومحمد الحاج أحمد عن  الإجابة لِيعُرَِّ
 .نفسيهما. وشكرا

  

  

 Said Malki 

هم احمديون ثقات والا لما تعامل معهم د محمد ربيع الطنطاوي 
 حفظه الله

  

  

 Said Malki 

  الدكتور يضع النقاط على الحروف

  رجاءا لا تشكوا فينا بأننا نتآمر او شيء آخر من هذا القبيل

نعم من حقكم التعرف عنهم ولكن اذا ارادوا الا يعرفوا انفسهم 
لدواعي امنية فأين المشكلة ان يخفي الانسان نفسه ويستعمل اسم 

 مستعار

  

  

 محمد الحاج احمد

أوافق قول أخي حازم . و لكن تنازلا عند إخوتي أقول : نعم بحمد  
 الله أيده الحبيب الخليفة يد على صلى الله عليه وسلمالله نحن مبايعون المسيح الموعود 

 لعدم بالنسبة أما.  مودّات و رسائل بيننا و آمين خطاه سدد و
صور أت.  ظروفه و أسبابه فلكل الأردن في هنا بالجماعة اختلاطنا

  .إجابتي فائضة عن الكفاية . بارك الله فيكم

  

Mutaz Kazak 
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 لاجابتك، ومتى أرسلت رسالة البيعة سيد محمدشكرا  

  

  

Mutaz Kazak 

 Said Malkiمي واضح وطلبي بسيط وليس فيه تشكيك أخ سعيد كلا
فيك، كل شخص حر فيما يؤمن به وهو يتحمل نتيجة ذلك، لا يوجد 
إيمان بالإكراه، أما فيما يتعلق بالسؤال عن الشخص هل هو أحمدي 
أم لا ومتى أرسل رسالة البيعة ومن أي بلد، فلا يوجد حرج في ذلك 

ولكن الحق أن ولا منقصة إن أجاب وليس فيه تهديد على حياته، 
 .يكون الشخص واضحا ويعُرف عن نفسه. تحياتي لك

  

  

Mutaz Kazak 

أكرر سؤالي للسيد محمد الحاج أحمد، متى أرسلت رسالة البيعة  
هل وصلك جواب رسالة البيعة، لسيدنا أمير المؤمنين نصره الله، و

 ومن يكون السيد إبراهيم بالنسبة لك، هل هو مبايع أيضا؟

  

  

 محمد الحاج احمد

  أرى أنكم بدأت تسيؤون الظن و تشكون 

  . .أجبتك و الله شهيد على قولي

  

  

Mutaz Kazak 
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إن بعض الظن إثم، سيد محمد سؤالي مشروع وليس فيه إساءة ولا  
تشكيك، سؤال بسيط: متى أرسلت رسالة البيعة لسيدنا أمير المؤمنين 

رسالة البيعة؟ ومن هو السيد إبراهيم  نصره؟ وهل وصلك الرد على
 بالنسبة لك، هل هو مبايع أيضا معك؟

  

  

Said Malki 

  mutaz kazak اخي 

  صحيح كلامكم ان يكون الشخص واضحا

 جزاكم الله خيرا اخي الحبيب

ردي على الاخ صلاح قال يختبأ خلف منشورات قلت لا تشكوا كان 
خارج فكر الجماعة الا يعلم ان كل ما قيل لا يخرج عن فكر مؤسس 

 الجماعة اذا فأين المشكلة

اذا كان الاسم غير معروف لدينا وحتى انا العبد الضعيف لا اعرفهم 
ولم ارى صورهم ولم اتعامل معهم من قبل ولكن لما كان ثقتي 

ر محمد ربيع الطنطاوي كما اثق في المسيح الموعود الكاملة بالدكتو
عليه السلام جعلت ثقتي الكاملة فيه وحلقة الوصل بيننا هو التقي 
والصادق اذا فلا مشكلة لدي اما انتم فمن حقكم لانكم لا تثقون في 
الدكتور لو كنتم تثقون فيه مئة في الماىة لآمنتم به ولأحسنتم الظن 

  بمن يتبعوه

م ناس صادقون ولديهم ايمان قوي ولا داعي للشك فيهم واضح كلامه
 هذا ما اظن بهم

  

  

Mutaz Kazak 

 Said Malki شكرا لك عزيزي، الوضوح أمر مهم، فإذا كان
الشخص أرسل بيعة وجاءه الرد، فلا يهينه ولا ينقص من مقداره إن 

قال أنا أرسلت رسالة البيعة لسيدنا أمير المؤمنين في تاريخ كذا 
وجائني الرد في تاريخ كذا، وانتهى الأمر، لماذا يتم تضخيم المسألة؟ 

 و الإجابة. وشكرا لكمبكل بساطة أسأل وأرج
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  محمد الحاج احمد

يا أخي ما بك ؟ أنت تضخم المسألة ! , قلت لك أن لي أسباب و 
  .ظروف . لقد أرسلت البيعة و أتاني الرد و الله شهيد

  

  

Mutaz Kazak 

شكرا لك: متى أرسلتها لو سمحت، منذ متى أنت مبايع، هل في ذلك  
 تضخيم للأمور؟

  

  

Wassim Alkhatib 

 محمد الحاج احمد 

اخي محمد إن كانت أسبابك وظروفك تمنعك من الإجابة على العام 
  .يمكنك أن تكتب للأخ معتز على الخاص بارك الله بك

 إلا كل خيرليس في سؤاله لك 

  

  

 Mutaz Kazak 

جيد، شكرا لك أخ وسيم المحترم، أنا أنتظر أن يجيبني على الخاص 
 إن كان محرجا

  

  

Wassim Alkhatib 
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Mutaz Kazak 

  .العفو أستاذي الكريم معتز

  

  

Mutaz Kazak 

بوركتم، ولكنه لم يكتب لي إلى الآن، لو كتب لي على الخاص  
 وأخبرني سوف أكتب لكم في التعليقات أنه أجاب على ذلك

  

  

 جميل محمد محو

 ولن يكتب 

  

  

  جميل محمد محو

  هؤلاء أوجدوهم ليمكروا بجماعتنا

 

 ويمكرون و يمكر الله والله خير الماكرين

  

  

  جميل محمد محو

  يعتقدون انهم بهذه الأساليب سيقضون على الأحمدية

 

 يعني بخططهم البشرية يريدون ان يقضوا على جماعة من خطة إلهية

 

نقول لهم لسنا نحن الأحمديين أتباع القدرة الثانية والخلافة التي 

https://web.facebook.com/profile.php?id=100004354652565&hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100004354652565&fref=ufi
https://web.facebook.com/jamil.meho?fref=ufi
https://web.facebook.com/jamil.meho?fref=ufi
https://web.facebook.com/jamil.meho?fref=ufi


180 
 

  نحميها

 

 نحن ندافع عنها لا لنحميها بل لنكسب حسنات الدفاع

 

 بينما من سيدافع عنها الله عزوجل

 

 .وكل خططكم سيصبح تاريخ خاوي على عروشه

  

  

 محمد الحاج احمد

و نعم بالله ناصرا لمهديه و للحق . الحمد لله نحن مطمئنون من ذلك  
اطمئنان الموقنين . إن الذي يريد الضرر بجماعة الله سيسحقه الله بيد 

  .قدرته في الدنيا و الآخرة

 صلى الله عليه وسلمصر أباه المهدي الله الله يا عباد الله إن يوسف ابن المسيح أتاكم لين
عجلوا كالجاهلين . و أذكركم بقول تست لا و كالراشدين انتظروا فقط. 

  : صلى الله عليه وسلمسيدنا أحمد 

لقد أنبأني الله قائلا إنني سأقيم لجماعتك من ذريتك ))) شخصا  "
وأخصه بقربي ووحيي. وبواسطته سوف يزدهر الحق، وسيقبله 

أن كل))) مبعوث ((( الكثير من الناس.فانتظروا تلك الأيام. واعلموا 
يعُرف في أوانه إذ قد يبدو للناس قبل ذلك كشخص بسيط أو يكون 
محل اعتراض من جراء بعض الأفكار الخادعة. شأنه شأن الإنسان 
الذي يكون مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل أن يصبح إنسانا كامل 

 (..الحاشية ٧الخلقة. منه.((( " ) الوصية , ص 

  

  

 جمال صالح

 *محمد الحاج احمد أخي 

نعم أن معرفة الشخص ضرورية جدا خصوصا واني علمت انك من 
  ..يسبق لي أن ألتقيت بك هناالاردن ولم 

  .وكما تعرف الاقربون أولى بالمعروف

  .واتشرف بمعرفتك خصوصا اذا ازدادت اواصر المعرفة بكم

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/jamal.wfaa?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&hc_location=ufi
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  .فذلك أدنى

  .وليست القضية لها علاقة بقياس الايمان والصدق من عدمهما

  .لان الصادق حتما سينتصر لامحالة ..لكنها من منطلق التعارف

  .فنا على نفسك اكثر ؟وماهي الموانع ان وجدتفهل تريد ان تعر

  

  

  محمد الحاج احمد

  جمال صالح

 بمعرفتكم أخي الكريمأتشرف 

 و لكن قلت قبلا لي ظروف خاصة

 لكن بأمر الله يأتي يوم و ألتقي بك و بأخوتي الكرام

 أسأل الله أن يحفظنا جميعا آمين يا رب العالمين

  

  

 -يد.محمدربيع طنطاو

 معتز قزق , إحذر . إحذر ربي 

  

  

Mutaz Kazak 

 يا دكتور، ما مشكلتك؟ 

  

  

 Mutaz Kazak 

 سؤال بسيط للأخ، متى أرسل بيعته، فلماذا تنزعج؟

https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/jamal.wfaa?hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100004354652565&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100004354652565&fref=ufi
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  جمال صالح

 اخي الدكتور د.محمدربيع طنطاوي

- 

  .السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

  .وبعد

  .هذا سؤال مشروع وليس فيه اي حرج

 الاخ معتز قزق يسأل سؤال مشروع

فهل في سؤاله اي حرج او اساءة لاسمح الله ..ولماذا انت انزعجت 
 من هذا السؤال ؟

ارجو من حضرتكم الرد ..ومن الاخ محمد الحاج احمد كذلك مع 
  ..فائق الاحترام والتقدير وشكرا

  

  

 سليم كردي

د. محمد ربيع طنطاوي المرتزقه التابعين لك كررت مرارا سؤالي  
لهم ولم يجيبوني وانما طلبوا مني ان اتركهم وشانهم دون ان يردوا 
علي . وقد قلت لهم اثبتوا لي بالبيان المحمدي الذي طرحته لاقتنع 

لهم في عدة منشورات وارجو ان منكم فلم يجيبوا . وهذا ماقلته 
وتشرح لي ماذا يعني هذان الحديثان لرسول الله صل  تتفضل جنابك

  :الله عليه واله وسلم

 

محمد الحاج احمد لقد تعبت بمنشور اخر لاخوتك ولم يجيبوني وانما 
طلبوا مني ان اتركهم وشانهم بعدما اتهموني بمفردات اقرائها إذا 

  :شئت

 

 Said Malki 

قبل به ليس فقط على الفضاء الافتراضي فقط بل ليكن من المريخ انا ا
والزهره . فقط اجيبوني كيف اني افسدت بتاويل الحديثان وحرفت 

  :وبدلت بهما في ردي عليكم السابق والذي هو هكذا

Djawhar Alg 

https://web.facebook.com/jamal.wfaa?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100007225158040&fref=ufi
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اي مكذبين واي نبيين يامتعمد الكفر المبين . ماذا تفعل بقول رسولنا 
سان رب العالمين ) لاتهلك امة انا ا لها وعيسى بن الكريم الناطق بل

مريم آخرها ( اين وجود ابنك الطفل من وجود بعد عيسى . ام انكم 
تنتحلون صفة المشايخ الاشرار الذين لايعظم امامهم ابطال الحديث 
وتضعيفة هربا من اثبات حق . ) تكون النبوة فيكم ماشاء الله أن 

عها . ثم تكون خلافة على منهاج النبوة تكون فإذا شاء الله رفعها رف
فإذا شاء الله رفعها رفعها . ثم تكون ملكا عاضا ماشاء الله ان تكون 
فإذا شاء الله رفعها رفعها . ثم تكون ملكا جبريا حتى إذا شاء الله 

رفعها رفعها . ثم تكون خلافة على منهاج النبوة ( . هل بعد الخلافة 
البلهاء المتعطشين للعرش اكثر من داعش  على منهاج النبوة نبوة ايها

. التزموا الادب مع خاتم النبيين محمد صل الله عليه واله ولا تزيدوا 
  .على قوله فإنه لسان حال الله في الارض

تفضلوا ردوا علي اين افسدت التاويل فهذان الحديثين واين حرفت 
  .ء جميعكموبدلت بهما . تفضلوا اجمعوا خيلكم واجيبوني ايها الانبيا

  

  

 سليم كردي

د. محمد ربيع طنطاوي رايت انك تجذر الاخ معتز القزق من ربك  
الضعيف الذي هو هواك لذلك فانا احذرك ربي الله الذي ارسل محمد 

وسلم واعطاه تبيان خط السير في الاخرين من صل الله عليه واله 
امته . لذلك تركنا رسول الله صل الله عليه واله وسلم على المحجة 
البيضاء ليلها كنهارها وقد قدمت اليكم قولان من اقوال حضرته فلم 

 يستطيع ربك ان يلهمك الجواب عليهما

  

  

Hazeem Ahmade 

  سليم كردي 

 

لقد تجاوزتَ الحدود , كذلك أقول لك إحذر ربنا , إحذر ربنا , إحذر 
  .ربنا

  . , واتق الله في آيات الله , واتق الله في نبي اللهواتق الله في وحي الله

https://web.facebook.com/profile.php?id=100007225158040&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100007225158040&hc_location=ufi
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 سليم كردي

 Hazeem Ahmade 

 

  سليم كردي

 

لقد تجاوزتَ الحدود , كذلك أقول لك إحذر ربنا , إحذر ربنا , إحذر 
  .ربنا

  .ي نبي اللهواتق الله في وحي الله , واتق الله في آيات الله , واتق الله ف

 

 ههههههههههه

اضحكتني على هذا التحذير من هواكم الذي هو ربكم . بينما انا قبل 
هذا حذرت سيدك الطنطاوي من ربي ورب الخلافة الراشدة الذي هو 
الله . هذا من جهة واما إن كنتم تتبعون لفئة ما وتخوفني بها فإني لا 

المسيح الموعود اخشى إلا الله . وسوف اذكرك بوحي تلقاه حضرة 
عليه الصلاة والسلام قبل انتقال حضرته الى الرفيق الاعلى طمئنه به 
الله وطمان جماعته من بعده بقوله جل جلاله ) لن ادع الماسونية أن 
تكون لها سلطة عليك ولا على جماعتك ( وعده الله بهذا الوعد في 

ذا كنا . فإ 1920زمن لم يكن للماسونية اية ذكر الى مايقارب عام 
  .لانهاب الماسونية وداعش وليدتها فمن نخشى بعد الله

  

  

 - د.محمدربيع طنطاوي

 محمد الحاج احمد

تلقيت قبل رؤيتي تعليقكم التحذيريّ هذه الإلهامات ) الدعاء يهتزّ في 
الكارثيّ الطارقيّ ( و وقر في قلبي  -فليحذر فليحذروا  -قلب محمد 

  . .أنكم الطارقيّ 

  Messengerأرسلت من· ساعات  4منذ 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

https://web.facebook.com/profile.php?id=100007225158040&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&fref=ufi
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 د محمد ربيع طنطاوي

 

في الكشف أنني غازٍ و أنني أنشر  2018 \5\23رأيت اليوم الضحى 
 . الغاز في كل مكان و كل اتجاه

و هو يعني الغزو الروحي و الانتشار السريع السهل سهولة و سرعة 
 الهواء و الغاز , و رأيت تلك المشاهد عدة مرات لا أحصي عدّها

 

 محمد الحاج احمد

 . كبر !!!! . و لقد رأيتُ بما رأيتَ و الحمد لله رب العالمينالله أ

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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 . الأربعاء . 23/5/2018

 . الضحى

 -و الله العليّ و الله القويّ  -تلقيت الإلهامات التالية ) برجمٍ خطيب 
 . ( أظهِرْ أربعة عشر

 

 . الضحى

رأيت في الرؤيا أني جالس في جمع و يترأسنا سيدي محمد ربيع 
أبي و عمي علي , فقال أحدهم إن كتب يوسف انتشرت و أذكر منهم 

أقامت الحجة عليهم فيها تأويل و تفسير زمانهم و قال ذلك مَثلَ نبي 
من الأولين . و قال عمي علي لقد اكتشفت أن امرأة لها منصب في 
الجماعة تقتل النساء و تفتح أكبادهن . ثم تحول المشهد و إذا بي مع 

تي كل منا غترة حمراء و ثوبا أبيض , و رجل نسبح في البحر يرد
كنت أراسل أمي لطيفة هاتفيا و أنا في البحر و قد نزل الغيث علينا , 

ثم سبحنا إلى الشاطئ فقابلنا سيدي محمد ربيع و أمرني أن أنشر 
 ( 2018إعلانا فنشرته و أذكر منه ) بشرى لكم : يوسف نبي العالم , 

. 

========== 

 

 Latifa Latifa 

افهم هذه الآية يانبي الله هل ينظرون إلاأن تأتيهم الملاءكة أو يأتي لم 
ربك أو يأتي بعض أيات ربك لاينفع نفسا إيمانها لم تكن ءامنت من 

قبل أو كسبت في إيمانها خيرا قل انتظرو إنا منتظرون اطلب شرحها 
 ياخليفة الله السادس في هذا الزمان وشكرا جزيلا

 Messenger منأرسلت · ساعات  6منذ 

Latifa Latifa 

واطلب من خليفتها السادس شرح هذه الآية كلها لخ افهم معناها سورة 
كتابأنزل إليك فلايكن في ١الأعراف بسم الله الرحمن الرحيم المص 

اتبعو ماأنزل إليكم من ٢صدرك حرج منه لتنذر به وذكرى للمؤمنين 
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كم من قرية أهلكناها ٣ربكم ولاتتبعو من دونه أولياء قليلا ما تذكرون 
فما كان دعواهم إذ جاءهم بأسنا إلا ٤فجاءها بأسنا بياتا أو هم قاءلون 

فلنسءلن الذين أرسل إليهم ولنسءلن ٥أن قالو إنا كنا ظالمين 
والوزن يومئذ الحق ٧فلنقصن عليهم بعلم وملكنا غاءبين ٦المرسلين 

ينه ومن خفت مواز٧فمن ثقلت موازينه فأولاءك هم المفلحون 
فأولاءك الذين خسرو أنفسهم بما كانو بأياتنا يظلمون وشكرا جزيلا 

 يايوسف الصديق وجزاكم الله عنا خيرا كثيرا

 Messenger أرسلت من· ساعات  6منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين

 · دقائق 10منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

انبياء الحمد لله وحدهو الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من 
عهده و بعد : هل ينظرون إلا أن تأتيهم الملائكة أو ياتي ربك أو ياتي 

بعض آيات ربك يوم ياتي بعض آيات ربك لا ينفع نفسا إيمانها لم 
تكن آمنت من قبل أو كسبت في إيمانها خيرا قل انتظروا انا 

هذه الآية تعني سؤال استنكاري من رب العزة إذ  \\\\\\\منتظرون 
را : هل تنتظرون أن ينكشف لكم حجاب الغيب كي تؤمنوا يقول تقدي

يا قساة القلوب ؟ هل تنتظرون كي تؤمنوا أن تروا الملائكة بغير تمثل 
أو أن تروني بغير تمثل أو تأتيكم معجزات مادية كما اتت الاقوام 

التي اهلكتها ؟ هنا يغضب رب العزة و يتوعد و عيدا شديدا و يقول 
فعكم وقتها الايمان الذي ستحصلون عليه نتيجة لو فعلتُ ذلك فلن ين

 رفع الحجاب حجاب الغيب . و يعيد الوعيد : انتظروا انا منتظرون

 · دقائق 4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و آيات الأعراف تقول هذه الحروف المقطعة هي الكتاب الكريم 
تلاصقت حروفه بامر الله و بحكمة الله عبر الزمان و المكان , فلا 

تنحرج منه يا رسول الله بل قاتل به فهو خير سلاح , و يحذر الله من 
هلاك القرى المكذبة و يعرض مشهدا مهيبا للحساب اذ يتوعد و يقسم 

انه سيسأل تلك القرى و اؤلئك النبيين الذين جاؤوهم , فالكل تحت 
وطئة السؤال و انتظار الجواب , الله يخبركم عن امور علمها في 
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مستقبل القرون , و يضع الميزان الحق , الذي يزن الغيب و في 
 فتكون النتيجة و يكون الجزاء ,القلوب 

 

 

 

========== 

 

 

 

 

 ====ندى الصباح===

=========== 

 

 

 

الله والشرك لا يجتمعان في القلب مثلما لا يجتمع النور والظلام على 
 الأرض

 
 ندى الصباح

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 . أحسنت يا ندى , من علمك ذلك ؟ الله ربي و رب آبائي من قبل

https://mobile.facebook.com/nady.nedaa?fref=nf&refid=52&__tn__=C-R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
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 م 08:14في  أمس  ·تعديل  ·تفاعل  ·أعجبني  ·3

 عرض الردود السابقة

 ندى الصباح

لقد قلت الله والشرك لا يجتمعان ولم أقل الايمان والشرك لا يجتمعان. 
 .هناك فرق بين الله وبين الايمان بالله

الايمان يزيد وينقص كذلك أخبر الرسول صلى الله عليه وسلم ان 
لحظة ارتكاب المعصية من الكبائر لا يكون فيها العاصي مؤمن 

الزاني حين يزني وهو مؤمن ، ولا يسرق السارق )حديث : لا يزني 
 (حين يسرق .......الخ

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 أبو أيهم أسامة

 يعني كل من وقع في الرياء فقد خرج الله من قلبه؟

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني

 ندى الصباح

النور والظلمة لا يجتمعان في بقعة واحدة على الأرض حتى وقت 
الفجر ووقت المغرب هناك نور وان كان خافتا لكنه نور اما يزيد 
ليصل تمام النور او يقل ليصل تمام الظلمة بعد برهة من الزمن. 

أن يستمر النور الخافت للأبد حتى في المناطق القطبية نظرا  يستحيل
 لوجود الشمس

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 أبو أيهم أسامة

 .كلامكم سيدتي مطلق

 .وتعقيبي كان لجعل كلامك خاليا من الإشكالات

فمنشوركم سيكون دقيقا إن كان الغرض منه أن عدم اجتماع الله مع 
 . الشرك هو المطلوب شرعا

https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2194113047270662_2194117403936893&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2194113047270662_2194117403936893&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=2194113047270662_2194117403936893&like_comment_id=2194117403936893&snowflake&ft_ent_identifier=2194113047270662&gfid=AQBJngFrKD9deF37&__tn__=R
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 .به التقرير والحكم ولكن صوابا إن كان المقصود

 . والقلوب الخالية من الشرك المطلق هي قلوب الأنبياء عليهم السلام

 . والقلوب الخالية من الله هي قلوب عتاة أهل الشرك

أما قلوب المؤمنين بعد محمد صلى الله عليه وآله وسلم فيصفها حديث 
 إذا أذنب المؤمن ذنبا ... الخ الحديث

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني

 ندى الصباح

قال خاتم النبيين صلى الله عليه وسلم ان الله يقول : انا أغنى الشركاء 
 .عن الشرك فمن عمل عملا أشرك فيه معي غيري تركته وشركه

 .الله والشرك لا يجتمعان في القلب

الذنوب الاخرى فقد قال تعالى : هناك فرق بين الشرك وبين سائر 
َ لا يَغْفِرُ أنَْ يشُْرَكَ بِهِ وَيَغْفِرُ مَا دُونَ ذَلِكَ لِمَنْ يَشَاءُ وَمَنْ  "إِنَّ اللََّّ

ِ فَقَدِ افْترََى إِثْمًا عَظِيمًا  "يشُْرِكْ بِاللََّّ

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·علتفا  ·أعجبني  ·2  ·تم تعديله

 ندى الصباح

لقد بعث الله المسيح الموعود قبل أكثر من مائة عام وأوحى إليه ان 
حيث ارتفع  -الا فيما ندر-جميع المسلمين هم مسلمين بالاسم فقط 

الايمان من الارض وبلغ الثريا ولذلك بعثه الله لاحياء الايمان في 
 .القلوب وإقامة التوحيد في الارض

نذرين لئلا يكون للناس على الله حجة قال تعالى : "رسلا مبشرين وم
 "بعد الرسل وكان الله عزيزا حكيما

نكُمْ يَقصُُّونَ عَليَْكُمْ آيَاتيِ ۙ  ا يَأتِْيَنَّكُمْ رُسُلٌ مِّ وقال تعالى: "يَا بَنيِ آدَمَ إمَِّ
كَذَّبوُا فمََنِ اتَّقىَٰ وَأصَْلَحَ فَلَا خَوْفٌ عَليَْهِمْ وَلَا هُمْ يَحْزَنوُنَ * وَالَّذِينَ 

ئِكَ أصَْحَابُ النَّارِ ۖ هُمْ فيِهَا خَالِدُونَ   " بِآيَاتنَِا وَاسْتكَْبَرُوا عَنْهَا أوُلَٰ

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني

 أبو أيهم أسامة
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 الفعل المشرك به الله هو الذي لا يقبله الله

 رج الله من القلبالشرك الأكبر هو الذي يخ

هنالك شرك خفي منه الرياء لا يمكننا إطلاق القول بإخراج الله من 
 .قلب فاعله إلا على سبيل أن هذا هو المطلوب واللازم

 .قد اتضحت وجهة نظري

 شكرا على سعة الصدر

 منذ ساعة  ·بلاغإ  ·تفاعل  ·أعجبني

 ندى الصباح

ما الدليل على أن الشرك الأكبر يخرج الله من القلب بينما الشرك 
 الخفي فلا ؟

  .هذا رأي حضرتك الشخصي الذي لا دليل عليه

هو أخوف قال رسول الله صلى الله عليه وسلم: " ألا أخبركم بما 
 "عليكم عندي من المسيح الدجال؟ الشرك الخفيّ 

إن كان الشرك الخفي لا يخرج الله من القلب لماذا خاف علينا رسول 
الله منه أكثر من فتنة المسيح الدجال التي وصفها بأنها أشد الفتن ؟ 

 ايخاف رسول الله صلى الله عليه وسلم علينا مما هو هين ؟

 .شكرا لمرورك

 دقيقة 55منذ   ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني

 ندى الصباح

على فكرة على حد علمي لا يوجد في كتاب الله ولا في كلام خاتم 
 .النبيين مصطلح شرك أكبر وشرك أصغر

كل الشرك كبير ولا يخفى الشرك على العارفين بالله الذين ابرزوه 
 .كتبهمللناس على مر العصور ودونوه في 

فالشرك الخفي لم يعد خفي لاسيما بعدما بعث الله المسيح الموعود 
 عليه السلام لئلا يكون للناس على الله حجة بعد الرسل
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https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6MjE5NDExMzA0NzI3MDY2Ml8yMTk0NzgwMDMzODcwNjMw%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D2194113047270662_2194117403936893%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D2194113047270662%26gfid%3DAQB_9lyXek3GIKWL&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nady.nedaa?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=2194113047270662_2194117403936893&like_comment_id=2194794947202472&snowflake&ft_ent_identifier=2194113047270662&gfid=AQC-Rq3h_XKIgQgt&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=2194113047270662_2194794947202472&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D2194113047270662_2194117403936893%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D2194113047270662%26gfid%3DAQB_9lyXek3GIKWL&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6MjE5NDExMzA0NzI3MDY2Ml8yMTk0Nzk0OTQ3MjAyNDcy%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D2194113047270662_2194117403936893%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D2194113047270662%26gfid%3DAQB_9lyXek3GIKWL&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nady.nedaa?__tn__=R
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 دقيقة 39منذ   ·إبلاغ  ·تفاعل  ·أعجبني  ·تم تعديله

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم لم يعد خفيا . الله ربي و رب آبائي من قبل . لا فض فوك يا 
 صدّيقة

 

=================================== 

 

 

Hazeem Ahmade 

  : لقد سألت ربي في أمر مكذبي الوحي , فتلقيت الإلهام التالي

 

 .(ليست الصورة كالعلاقة)

 

في البداية كتبته بصيغة غير هذه وذلك من شدّة سرعة نزوله , ثم 
تلقيته مرّة أخرى حتى حفظته في فؤادي , وعلى الفور فهمت معناه , 

المعارضين المكذبين , ومعناه أن الصورة وهو في قالب رد على 
الظاهريا للإنسان لا تعني شيء أمام العلاقة الروحانية , والوصال 

 .العظيم به سبحانه

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ييننعم يا حبيب اليوسف

 

 

====================================== 

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=2194113047270662_2194803370534963&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=2194113047270662_2194117403936893&like_comment_id=2194803370534963&snowflake&ft_ent_identifier=2194113047270662&gfid=AQBTD4Tg1IBbPCj1&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=2194113047270662_2194803370534963&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D2194113047270662_2194117403936893%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D2194113047270662%26gfid%3DAQB_9lyXek3GIKWL&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6MjE5NDExMzA0NzI3MDY2Ml8yMTk0ODAzMzcwNTM0OTYz%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D2194113047270662_2194117403936893%26actor_id%3D100005788003202%26ft_ent_identifier%3D2194113047270662%26gfid%3DAQB_9lyXek3GIKWL&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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   د محمد ربيع طنطاوي

عندما أقول أنّ ربي يتكلم أوقاتا في صمت هذا يعني سماع صوته في 
بديع خلقه و بديع تراكيب العربية , فرمضان أي رمى الضان أي 

 تخلص من البخل أو رمى كل ضان بالخير كي يستيقظ

 

 

============ 

 

 

Latifa Latifa 

كلما ارى ابني زعلان امك أيضاً تكون أيضاً زعلانة لاتزعل ياحبيب 
امك السعادة والفرح والنصر على المعارضين حليفكم ياخليفتنا 

 السادس يامجدد هذا القرن

 Messenger سلت منأر · م 11:55في  أمس

Latifa Latifa 

والله على ما أقول شهيد انهم لهؤلاء المشايخ العرب في الجماعة 
الاسلامية الأحمدية متعمدين آه يكذبو نبينا يوسف لأجل الحفاظ على 

م من مشايخ الظلام ورب الكعبة انهم يعرفونك كراسيهم كما سابقيه
 يايوسف الصديق كما يعرفون أبناءهم

Latifa Latifa 

ورأيت أيضاً كشفا قطنا كثيراً أمامي يلمسني وملمسه كالحرير ورأيت 
الطفل سبحانك رب اصبح مغارة جميلة فيها  مكاناً داخل عين ذالك

ماء ازرق سماوي ولقد تشكلت شكل مغارة جميلة مالتي يذهب اليها 
السياح للتنزه وبعدها رايت عين ذالك الطفل تقترب مني جيدا ولونها 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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اصبح برتقالي على احمر جميل والعين لذالك الطفل أصبحت كلها 
كلها لون برتقالي على  سبحانك رب وهي تقترب مني داخلها وحوليها

 احمر جميل

 Messenger أرسلت من ·ساعات  8منذ 

Latifa Latifa 

ورأيت أيضاً امرأة منتقبة صغيرة السن تقترب مني لباسها ابيض 
على ما أقول شهيد كل هذا رايته متكإة على الورود البيضاء والله 

 البارحة وأكثر ولكن لم أتذكرها كلهم الكشوفات

Latifa Latifa  

السلام عليكم يانبي الله يوسف الصديق وخليفتنا السادس لقد رايت لكم 
كشفا أيضاً ان مكان كبيرا مكتضا بالناس ينتظرون مجيء يوسف نبي 

 الله عليه السلام 

Latifa Latifa  

ك يارب على هذه النعمة العضيمة الذي أرسلت لنا في الحمد والمنة ل
هذا الزمان سيدنا يوسف متخصص في تأويل الرأى والكشوف شكرًا 

 رب يوسف وشكرا سيدنا يوسف

Latifa Latifa  

م اخوته لاتحزن ان رب يوسف مع ان اكثر عداوة لسيدنا يوسف ه
حبيبه ونبيه يوسف قريبا كداجدا ستنتشر دعوتكم في كل العالم 

العربي والإسلامي ىالعةم حماه بسرعة البرق ورب الكعبة انه الحق 
 من ربكم

ان أنبياء الله في البداية اول من يعاديهم إخوتهم وعشيرتهم مما سيدنا 
شهيد قريبا جدا سيبكون دما يوسف ولكن هيهات والله على ما أقول 

بدل الدموع والنصر والفتح لسيدنا يوسف قيدوم هي يد الله الخفية 
 وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف الصديق

شكرا يارب لإرسال كم لما سيدنا يوسف زينة شباب مصر بل شباب 
 الكون

 -مدربيع طنطاويد.مح 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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السلام عليكم , هل تريدين أن تضحكي , هناك شخص اسمه نور 
محمد كتب تعليقا على منشور مع اكتمال رمضان تتم الحجة على 
المكتب العربي , فقال انه لا يؤمن باي نبي لا يلزمنا به الخليفة 

تبا لهم , الا  , مسرور ؟!!! كان مسرور صار الها من دون الله
 . ياله من شر و شركٍ عظيم يسألون الله

 ========= 

Latifa Latifa  

السلام عليكم يانبي الله يوسف الصديق وخليفتنا السادس اطلب من 
نبينا يوسف معجزة هذا القرن تفسير هذه الآيات بسم الله الرحمن 

والسابحات ٢والناشطات نشطا ١الرحمن الرحيم والنازعات غرقا 
تتبعها ٦يوم ترجف الراجفة ٥فالمدبرات أمرا ٤فالسابقات سبقا ٣سبحا

يقولون أإنا ٩أبصارها خاشعة ٨قلوب يومئذ واجفة ٧الرادفة 
قالو تلك إذا كرة ١١أإذا كنا عظاما نخرة ١٠لمردودون في الحافرة 

فإذا هم بالساهرة اطلب تفسير ١٣احدة فإنما هي زجرة و١٢خاسرة 
 هذه الآية ياقمر الأنبياء يامجدد اخر الزمان وشكرا جزيلا

 محمد ربيع طنطاوي  د

 

الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء 
  : عهده و بعد

هذه المقاطع المقدسة تتحدث عن تفاصيل وصف قانون التدافع الذي 
قانونا لكوننا الآني , فأي معرفة أو تمام عمل لا يكون في أقره الله 

كوننا الا كردة فعل دفع لعمل مضاد , فكأنّ رد الفعل هذا ينزع إردة 
الكيان للكينونة المنبثقة بامر ربي و باختيار المختارين ليكونوا 

مسيرين فيما بعد اختيارهم , فأقسم رب الجلال بهذه الإرادة المتترسة 
انون قانون الدفع المقدس فسماها النازعات تنزع ارادة في ذلك الق

التمام للمراد , فتتمه , تنزع تلك الارادة لتصير صيرورة ترتجف من 
الغرق فتنشط نشاطا عجيبا جميلا لتتم الارادة سابحة في بحر الحياة , 

و تلك الحركة كذلك اقسم بها الله و السابحات سبحا و هي ترس 
ن التدافع الذي بدا بالنازعات , الناشطات متترس في كينونة قانو

السابحات . لكي تسبق للتمام و الاتمام , كل ذلك تدبره الملائكة فاقسم 
و ما قانون التدافع الا رادفة و راجفة و  ,!!!!بها ربي الحبيب ايضا 

ذلك له فيوض مديدة متكررة عبر الزمان , و كل الزمن القادم . هذه 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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القلوب و تفعل بها الفعل المهيب فتخشع للنبيين الشرارة الايمانية تهز 
المنذرين لان القلب هو بصر المؤمن لانها واجهت التافف من 

المنذرين و صدت ارادة الكبر فيها فهي واجفة . فبدأت تؤمن لان 
بداية الايمان هو الشك فتتسائل أإنا لمردودون و نحن في الحفر و 

  منتظرين السؤال ؟؟؟؟؟؟ القبور ؟ فسيحدث بلحظة فيكونون ساهرين

 

 

Latifa Latifa 

والله على ما أقول شهيد سأرسل كل أية لم أفهمها لتشرحها لي ياخير 
 البشرية في هذا الزمان

 

 Messenger أرسلت من ·دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 افعلي و ارسلي لي الآيات فهو خير لك و للعالم

  ·الآن 

Latifa Latifa 

 

 يانبي اللهسأرسل لكم الآيات أمرك 

================ 

 

 

Amar Alsabre 

 السلام عليكم دكتورنا الغالي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100006936192595&refid=12
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اناعمار الصبري من اليمن واعيش حاليا بجمهوريه ارض الصومال 
 بوك انا احمدي والحمدلله انااتابع صفحتك باالفيس 

واتابع الهاماتك ويسعدني ان تراسلني علي الوتس او تدخلني 
 مجموعه خاصه بك 

 -د.محمدربيع طنطاوي

حبيبي عمار و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته الواتس غير 
 محدث راسلني هنا حبيبناو لك كل خير

 

 

================= 

 

 

 د محمد ربيع طنطاوي

و اعلم أنّ كل الأنبياء أشخاص عاديون تأتيهم الجذبات الأرضية 
لكنهم أكثر قومهم طهارة قلب و صدق مقال و إرادة فيصطفيهم الله 
تعالى و يجعل لهم العصمة في الوحي و إبراز الدين فتفيض تباعا 

  . عد الاصطفاء فقطتلك العصمة على شؤونهم الدنيوية و حياتهم ب

 

=============== 

 

 

Hazeem Ahmade 

بمجيئك يا يوسف الحبيب المسعود , وابن المسيح الموعود , بمجيئك 
عالى أخرج المبارك رأيتُ شرك الأحمديين , ورأيتُ كيف أن الله ت

وأظهر جهلهم وخبثهم , وأظهر ما  , أضغانهم , وكيف أمتحنهم بك

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=52&__tn__=R
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أظهر , إن جاء العذاب على المكذبين فلم يكون الله تعالى قد ظلمهم , 
إن الحجة تتم فهل أنتم مؤمنون , لقد عبدَ منهم الخلفاء كالمشركين , 

 . وبعضهم عبدَ ساداتهم وكبرائهم ومشايخهم كالمشركين

أتكلم عن جميع الأحمديين , بل أتكلم عن المكذبين والمشركين إنني لا 
 ., وأولئك السفهاء الضالين , والحمد لله رب العالمين

 

 

============== 

 محمد الحاج احمد

كاته . هؤلاء الكاذبون خانوا الله لمّا و عليكم السلام و رحمة الله و بر
أن رموا حُكم مسيحه خلف ظهورهم مشركين . فلا و ربك لا 

يَظهرون بل يهُانون بظلهم و يقُطعون . إنّ سراج وجه يوسف قشع 
الليل و أزال ستار الكمون فأبدى بشاعتهم و أخرج أضغانهم ففضُحوا 

ت ملعونين على لسان في العالمين أنهم عُباّد آلهة الأوّلين من كهنو
النبييّن . ماذا فعل لهم مسرور ؟!! أجعلهم من الطيور ؟!! أم تشابهت 
قلوبهم و توازت دروبهم و الوصل محظور ؟!! . و لئن أتيتهم بكل 
آية ما تبعوا الله قبلتك و هم عنه كمسحور . الله الله يا قمر الأنبياء يا 

تهم يعمهون و حرب الرب قاهر الأشقياء , لعمرك إنهم في سكر
 لسوف يعلمون

 

 

================ 

 د محمد ربيع طنطاوي

 

التاسع من رمضان  2018و في جمعة الخامس و العشرين من مايو 
و في تجلّ الضحى المهيب و في الكشف المقدس رأيتُ قصرا عظيما 

تقوم الملائكة ببناءه لي و نقل ملكيته لي و كنت أحرسه و أحرس 
و رأيتُ الملاك الحارس يتعرف عليّ فيه و يكتب حديقته وقت الليل , 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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عني تقارير حماية يومية يسجلها على أعلى باب القصر منها حالتي 
و رقم هاتفي و حالة القمر في التعامل مع الجيف و غيرها , و رأيت 

الملاك الحارس يقول لي أنا من المكان الذي انت منه و أخذ رقم 
رار , و رأيت شخصا أتى لزيارة هاتفي عنده يسجله ليتصل بي باستم

ذلك القصر العظيم فقال لي : هل هذا قصر آل زيدان فقلت له لقد 
و   اصبح الآن قصر آل طنطاوي , ور أيت د حاتم و م فتحي

أحمديين آخرين يزورونني في ذلك القصر و استقبلتهم فيه و قت 
الليل و رحبت بهم أشد الترحيب و عبرت بهم الطريق , و رأيت 

لائكة تصب على الناس المياه بسبب مجيئي , كانوا منتظرين الم
فأصابتهم الملائكة بالمياه في ذلك القصر بسببي . و الله شاهدٌ و 
مُقَدَّسٌ و مُقَدِّس . الله ربي و رب آبائي من قبل . د محمد ربيع , 

 مصر

 

 : من التأويل

 الليل هو وقت الظلمة و الحاجة للوحي

 للنجاةعبرت بهم أي عبرت بهم 

 تقارير حماية أي حماية إلهية

حالة تعامل القمر مع الجيف أي تأثير يوسف النبي على الموتى 
 ليحييهم 

 

 

==================== 

 

 محمد الحاج احمد

و نور الأرض . فليهنأ الكون  اللهم لك الحمد أنت نور السماوات
بإقبال يوسف قمر الأنبياء , يوسف بن سيد الأتقياء أحمد المهدي بن 

 المصطفى البهيّ آمين

 " إنه " يومُ الجَبْرِ و إقامةِ الحُجّة

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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 Messenger أرسلت من ·دقائق  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم يا بليغ اليوسفيين

 

=============== 

 

Latifa Latifa 

ياحبيب قلب امك يايوسف الصديق من كذبكم عمدا فلهم خزي في 
 الدنيا وفي الآخرة عذاب اليم

الى ياأطهر من أنجبت هذه الارض في هذه الدنيا منصورين بإذنه تع
ياقمر الأنبياء ان طيوركم يحبون كم ومؤمنين بنبينهم يوسف الصديق 

وبرسالته المباركة التي ستنتشر قريبا بسرعة البرق أنتم يانبي الله 
كان الله نزل الى الارض الدنيا فيدكم هي يد الله الخفية ياخليفتنا 

 السادس ياقمر الأنبياء

Latifa Latifa  

اطلب شرح الآية التالية  اناجعلنا في عناقهم أغلالا فهي الى ٧ًً
وجعلنا من بين أيديهم سدا ومن خلفهم سدا  ٨الأذقان فهم مقمحون 

 فاغشيناهم فهم لايبصرون

Latifa Latifa  

اطلب منكم يانبي الله شرح هذه الآيات وشكرا جزيلا سورة الصافات 
ان الاهكم ٣فالتاليات ذكرا٢فالزاجرات زجرا ١والصافات صفا 

انا زينا ٥رق رب السماوات والأرض ومايينهما ورب المشا٤لواحد
لايسمعون ٧وحفظا من كل شيطان مارد ٦السماء الدنيا بزينة الكواكب

دحورا ولهم عذاب ٨الى الملاء الأعلى ويقذفون من كل جانب 
فاستفتهم اهم ١٠الامن خطف الخطفة فاتبعه شهاب ثاقب ٩واصب 

بل عجبت ١١أشد خلقا ام من خلقنا إناخلقناهم من طين لازب 
وإذا رأو أية يستسخرون ١٣لايذكرون  وإذا ذكرو١٢ويسخرون 

 وقالو ان هذا الاسحر مبين وشكرا جزيلا ياخليفتنا السادس١٤

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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 د محمد ربيع طنطاوي

الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء 
 : عهده و بعد

 

وجعلنا من   ناجعلنا في عناقهم أغلالا فهي الى الأذقان فهم مقمحون
هذا   هم سدا ومن خلفهم سدا فاغشيناهم فهم لايبصرون ,بين أيدي

النص هو وصف حال المكذبين الكافرين بالنبيين , إذ لما ان اطلع الله 
 , على حال قلوبهم و مقالهم و فعالهم فنظر سبحانه فصدهم عن جنته

صدهم بان جعل ارادتهم مكبلة بالاغلال و السلاسل في العنق كاملا 
التقييد و هو وصف تمثيلي , و صدهم و جعل  فائضا للذقن من شدة

امامهم سدا و من خلفهم سدا لا يبصرون النعيم عقابا لهم . فهو نوع 
 . من العقاب الأليم . لا، الطهارة لا تلتصق الا بطاهر و ليس بنجس

و نص و الصافات صفا فالزاجرات زجرا فالتاليات ذكرا , هو إكمال 
دافع المقدس فهو على نفس لوصف النازعات و تروس قانون الت

الشاكلة و المثال , و زينة السماء الدنيا هم النبيين و بعث النبيين و 
أحوال و مواسم ذلك البعث عبر القرون , فببركتهم تغُلُّ الشياطين و 
حتى لو حاولوا التآمرو السرقة من الغيب للكهان فتتبعهم الملائكة 

ليائهم الكافرين يسخرون من الحارسين ببركة النبيين , فالشياطين و أو
النبيين و لا يذكروا الخلق و عظمته و يتدبرون و يخشعون بل هم 
متكبرون خارجون عن أصل خلقتهم الطينية الطيبة التي فطرهم الله 
 عليها و التي تنطبع في القوالب , قوالب النبيين من لدن الرب الأمين

. 

 

================== 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

السلام عليكم ورحمة الله ٠٠سيدي وحبيبي نبي الله يوسف الموعود
نبارك لكم بهذا المقام الرباني وبهذا القصر ٠٠وبركاتة 

جبريل والأرواح والوحي ٠٠الله والأملاك والرسل معك٠٠الروحاني

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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والكون والأفلاك والكل ٠٠العسكر الروحاني والروح معكو٠٠معك
 ٠٠معك

 الشمس قالت للقمر النور هَلّ على )

 ٠٠٠البشر

 ٠٠٠قال القمر ماذا حدث بالله قولي ما الخبر

 (٠٠٠قالت مثيل الأنبياء اليوسفيُّ قد ظهر

رأيت أن ثلاثة من كبار  ٢٠١٨ه//٢٥رأيت ضحى اليوم الجمعة 
بيتي،وهم الأخوه فتحي عبدالسلام وتميم أبو دقة الأحمديين ضيوفا في 

وأخ آخر لم أستطيع أن أتذكره،فقلت لهم ماذا تحبون أن أقدم 
لكم؟فطلب فتحي عبدالسلام والأخ الذي لم أتذكره شراب الزنجبيل، 

فقدمته لهما فشرباه،أما أبو دقة فطلب شراب اليانسون،فقدمته له وكان 
رج تميم كيس اليانسون وبعثر ما اليانسون بكأسه بكيس له خيط،فأخ

به داخل الكأس،فقلت له لقد أفسدت شرابك وصار باردا بعد أن كان 
 ٠ساخنا،فطلب تسخينه فوضعت كأسه على البوتوغاز فاحترق

 Messenger أرسلت من ·ساعات  6منذ 

 -ويد.محمدربيع طنطا

 نعم احترق عليه من الله ما يستحق

 إبراهيم الحاج أحمد 

 آمين وحفظكم الله لنا آمين

============ 

 محمد الحاج احمد 

بهجةَ مهجةَ قلبي , ريحانَ رَوحَ رُوحي , سيّدي و معلمّي , أبي 
الحبيب , السلام عليكم و رحمة الله و بركاته , هذه فيوض فضل الله 

على خادمكم الذي يرجو قبسا من نور سرّ كلمات الله القدسية و 
 . نجزاكم الله كال الخير آمين , و الحمد لله رب العالمي

::::::::::::::: 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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22/5/2018 . 

 . السحَر

 . ( تلقيت الإلهام ) سرمد الحب شجرة شريفة إلى يوم القيامة

 

 . ( تلقاّه المسيح الموعود - By hand ) : تلقيت الإلهام

 

 . السحَر

  : بينما أدعو الله تعالى تلقيت الإلهامات التالية

 -لينظرْ ما نشهَد  ليسمعْ ما نقول و -بإطراق و أدب و عين معين  )
أنزلْ عليّ  -عاشق الليل . إن ناشئة الليل هي أشد وطأ و أقوم قيلا 

ثمرةَ كامل ( . ثم رأيت القمر بدرا مهيبا جميلا  -في الدنيا و الآخرة 
متى يكون هذا ؟ ( . ثم رأيت زوجتي و تلقيت  ) فجرى على لساني

 . ( عنها الإلهام ) مسكينة و زاكية

 

::::::::::::::: 

 . الأربعاء . 23/5/2018

 . السحَر

مْنا العشيرة الأقربين و الحمد لله رب العالمين  تلقيت الإلهام ) نعم , فَهَّ

) . 

 

::::::::::::::: 

 . الخميس . 24/5/2018

 . السحَر

 . ( تلقيت الإلهام التالي في أخينا حمدي عبد الكريم ) حمدي مبارك
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 . الضحى

باطني تلقيت ) محمد خالد عزّام ( ثم تلقيت ) بينما أنادي ربي بجهد 
 . ( في شغلات خاصة

 

 . الضحى

 . ( بينما أدعو الله تعالى تلقيت الإلهام التالي ) أنت مثيل المسيح

 

 . الضحى

لك بكّة ( , ثم في الكشف  -الضحى سرجا  -تلقيت الإلهامات ) محمد 
 نَفْسُ عيني ( رأيت صورة عيني أمامي و تلقيت الإلهام التالي ) و اللهِ 

عَبْر الله ( . ثم جرى على لساني بالعامية ) بِدّي أطلع  ) , ثم تلقيت
 ( جعفر يا جعفر -بحول الله  -للأسبوع الجاي  -فوق بِدّي أطلع فوق 

. 

 

 . الظهر

  . ( عند قولي اللهم لك الحمد جرى على لساني ) أنت زوك النار

 

 . الظهر

 يت الإلهامات التالية ) ليس كمثل الله شيءٌ بينما أذكر الله و أناجيه تلق

بعثات النبييّن  -الله  -مَثلَُ نوره كمشكاة فيها معروف  -جميلٌ ناعمٌ  -
 . ( و الحمد لله رب العالمين -

 

::::::::::::::: 
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 . الجمعة . 25/5/2018

 . الضحى

كلام الله و وليّه الدكتور محمد  - H2O ) : تلقيت الإلهامات التالية
 كلمة الأوّلين -آيات ردّي بيوسُف  -ع طنطاوي , و كذاك موسٰى ربي

) . 

 

 

 . و الحمد لله رب العالمين

 

 ============= 

 

 

Latifa Latifa 

 قريبا جدا سيبايعونكم يانبي الله تحت الشجرة

رأيتكم كم مرة واقفة تحت شجرة والله على ما أقول شهيد ولقد لقد 
 رايت أيضاً في الماضي ابي الحبيب واقف تحت نفس الشجرة

 وفي السنة القادمة ستكون البيعة لنبينا بالآلاف ورب الكعبة

Latifa Latifa 

 وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

تذكرت يانبي الله أقد رايت سبحانك بيتا جميلا فيه دوران اي بيتان 
 فوق بعض وأمامه بحر جميل بلون السماء اطلب تفسيره يانبي الله

 Messenger أرسلت من ·ساعات  8منذ 

Latifa Latifa 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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ورأيت كم يانبي الله لقد أدركته للتو هذا الكشف أنكم يانبي الله أنتم كما 
أنتم في الصورة تقترب من امك وتقول كلمات واراها في الكشف 
تخرج من فم ابني وتأتي الى أمه وبعد قليل أرى صورتكم سبحانك 

ذالك الطفل من يلمسني  ربي النبيل دخلت في ذالك الطفل ويصبح
وأحس بملمسه كالحرير والله على ما أقول شهيد وارى نورا كثيفا 

يخرج من ذالك الشيء الذي يطير بكثرة فذالك النور اصبح يصاحب 
امك في كل تكركاتها وخصوصا يكثر ذالك النور بين المغرب 

والعشاء وبعدها لتينقطع حتى الصباح ويبقى بعد ذالك ذالك الشيء 
يطير امام عيني اليمنى سبحانك رب البديع تطلب تفسيركم يانبي فقط 

 الله

 Messenger أرسلت من ·ساعات  8منذ 

Latifa Latifa 

ماهو رأيكم يانبي الأمة هل الخليفة الخامس سيرفض دعوتكم ام 
 بلهاسيق

 Messenger أرسلت من ·ساعات  8منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

الله ينظر و يمهل و يقيم الحجة مع اكتمال رمضان , فإن رفضني 
 رفضه الله و احال المقام للدعوى و بدأ العذاب

 

 

Latifa Latifa 

نعم من رفظ نبينا يوسف عليه السلام ولو كان خليفة فهو خليفة الله 
مادام على السراط المستقيم اما اذا اعوج وخالف امر الله فلا طاعة 
ر لمخلوق في معصية الخالق أليس كذالك ياخليفتنا السادس يامهدي اخ

الزمان ففي هذا الزمان المهدي هو يوسف الصديق الثاني فويل للذين 
يعارضونه ويشتمونه لنبينا يوسف كأنما عارض وشتم أعوذ بالله رب 

 يوسف جل على فانتظروا العذاب أيها المشاكسون المتفلسفون

 Messenger أرسلت من ·ساعات  10منذ 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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Latifa Latifa 

 فانتظرو العذاب أيها المشاكسون المتفلسفون

 Messenger أرسلت من ·ساعات  10منذ 

Latifa Latifa 

ارى ان ما وقع في قلبي قبل عن الخليفة الخامس انه اغتيل اما ان 
يقبلك يانبي الله يوسف ويعارض اتباعه الذين خرجوا عن إمرته او 

رأي اخر انه سيعارضك ويلقى العقاب , هي في كيلا الرأيين 
الجماعة الأحمدية ستنحل وسيقع عليها العقاب لامحال والطيبون من 

ديين سيؤمنون بنبينا يوسف عليه السلام خليفة الوقت ومهدي الاحم
 اخر الزمان وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 Messenger أرسلت من ·ساعات  10منذ 

Latifa Latifa 

 أليس كذالك يانبي الأمة

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 

=============== 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

هالة نور الأحمدية اعلمي اننا في هذه الدنيا نعزي بعضنا بعضا و 
ضنا بعضا و اعلمي ان معظم عمل الطبيب هو المواساة و نواسي بع

التصبير فاصبري و احتسبي المك في سبيل الله حبيبة الله , خفف الله 
 عن والدتك و الهمك القوة و العزم و الثبات آمين

  · ص 01:25في  مايو 22

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Assia Demikri 

 آميين يا نبي الله

 Messenger أرسلت من · ص 09:45في  مايو 22

 -د.محمدربيع طنطاوي

 السلام عليكم و رحمة الله و بركاته كيف حالك يا هالة طمنيني عليكِ 

  ·ساعة  11منذ 

Assia Demikri 

وعليكم السلام ورحمة الله تعالى وبركاته جزاكم الله على سؤالكم انا 
الحمد لله احسن انا أتذكر كم على الدوام فأنا في هذا الشهر أكون دائماً 

لا بد من الالتزام به من مراجعة القران مشغولة لانني اعمل برنامج 
و الذكر والعمل داخل وخارج البيت ونادرا ما تكون لي الاتصالات 
بالعالم الخارجي ، حتى ان أهلي لاحظوا ذلك وهذه عادة اعمل بها 

 منذ سنوات

a DemikriAssi 

 توحشتكم

 Messenger أرسلت من ·ساعات  10منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و انت كذلك يا هالة

  ·دقيقة  39منذ 

Assia Demikri 

 هناك من ارسل لي ينصحني بالابتعاد عنكم

 وأرسلت له رؤيا طبيب الأسنان

 ففسرها لي تفسير اخر

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
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Assia Demikri 

 ثم البارحة أرسلت له رؤى اخرى وقلت له هذه الرؤى حجة علي

 الفائزة والرجل الذي أشار الي والاختبار

 فلم يرد علي

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  33منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الله لكم يا حبيبة اللهأحسن 

  ·دقيقة  33منذ 

Assia Demikri 

 أظنه من المكتب العربي

 ============ 

 محمد الحاج احمد 

سيدي الحبيب , لقد أرسلت إليكم التعليقات و الردود الأخيرة عبر 
الإيميل و مهم جدا أن يراها الناس , فبها و فيها بان قبح قلوبهم و 

سوء أخلاقهم و ضعف حجتهم و تحريفهم لكلام المهدي الحبيب . و 
و الله أرى أن الجدال دخل دوامة التكرار و الحجة قامت عليهم . 

 مولانا و لا مولى لهم و الحمد لله رب العالمين

 -د.محمدربيع طنطاوي

أحسنت يا بليغ , و انتظر السبت التالي للعيد بعد خلوة و انقطاع لربي 
 تبدأ من آخر جمعة في رمضان 

  

=================  

 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100008649216141&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يانبي الله يوسف

 Messenger أرسلت من · ص 12:01في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

 كم السلام و رحمة الله و بركاته يا سعيد الدارينو علي

  ·ساعات  7منذ 

Said Malki 

حضرة النبي يوسف على سلامتكم قرأت لكم الكشف الذي رأتموه 
 البارحة هل ممكن تساعدوني افهم مغزاه ؟

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 هو نقل للملك الروحاني فيصير لي

Said Malki 

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يا نبي الله فهل من جديد من قبل 
 لخليفة رسميا ؟ا

 اقول لكم جاىني خبر من مسؤول في الجماعة واريد لهذا سالتكم

 Messenger أرسلت من ·ساعات  4منذ 

Said Malki 

 جزاكم الله احسن الجزاء

 Messenger أرسلت من ·ساعات  4منذ 

Said Malki 

 مبروك عليكم 

 اي من الان انتم خليفة الاحمديين الحقيقي اقصد بعد هذا الكشف

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 Messenger أرسلت من ·ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم و انتظر السبت التالي للعيد بعد خلوة و انقطاع لربي

 

================ 

 

Hazeem Ahmade 

 السلام عليكم ورحمة الله يا نبي الله طمني قلبي عنكم

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

Hazeem Ahmade 

 اليوم أنتعش قلبي برؤية جميلة :Hazem [م ٢:٤٦ ٢٦/٥]

حيث رأيتُ أنني في مدرسة , ويتم نداء  :Hazem [م ٢:٤٧ ٢٦/٥]
اسمي عمر , ظلوا  الطلاب , ثم نادوني بأسم عمر , وتعجب هل

 ينادوني عمر حتى رددت عليهم 

 

ولقد تلقيتُ إلهام )سيموت في مولده( وترائت لي في الرؤيا صورة 
الخليفة الخامس مسرور ثم ذهبت تدريجيا وترائت لي صورة الخليفة 

 . السادس يوسف ابن المسيح محمد ربيع والله شهيد

 والحمد لله

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

Hazeem Ahmade 

ورأيت أنني بصحبة النبي إبراهيم ثم بعث لي النبي يوسف ابن 
 .المسيح رسالة وهو يصلني وأنا أصله

يا حبيبي أحبك يانبي الله وأقسم بالله أنني أحبك وأحبك وأحبك يا فضل 
 . ربنا وهدية إلهنا

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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Hazeem Ahmade 

يا حبيبي أحبك يانبي الله وأقسم بالله أنني أحبك وأحبك وأحبك يا فضل 
 . ربنا وهدية إلهنا

 الحمد لله على هذه النعمة العظيمة

 Messenger سلت منأر ·ساعتين  2منذ 

Hazeem Ahmade 

 

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/messages/attachment_preview/?mid=mid.$cAAAAAdcOQ6xpzZH5UljnExRKTNVJ&threadid=cid.c.100005788003202:100011508918318&fbid=546745182385774&refid=12
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  .مناجاة المحبيين

 

يا ملاذي يا إلهي يا حبيبي , أكتب حروفي وكلماتي بشوق وحرقة 
إليك , وأدعوك متضرعا بين يديك , تعال أيهّا الحبيب الأزلي , 

وواسي روحي بفيضان حضنك وحنانك ,  , واسقي قلبي بماء روحك
وأفيضّ عليّ من أنوارِ قربك , واصلحني وصافني ووافني وأحسن 

للهم بنور وجهك الذي أشرقت له الظلمات وصلح عليه أمر إليّ , ا
الدنيا والأخرة , ارزقني لذة وصالك التامّة الفياّضة , الحمد لك يا نور 
, يا سعاتي وسروري , لا أدري كيف كنت سأعيش من دون وجهك , 
ولا أدري كيف كانت روحي سترقص رقص العاشقين من دون عشق 

ني سينتعش بمياه الحياة من دون روحك , ولا أدري كيف كان باط
وصالك وإلهامك , ربِّ تعالَ إليّ ولا تبتعد عني , ربي بقربك حياتي 

 . , وبعدك مماتي , أصلح عاقبتي في الدنيا والأخرة

 

إليك ملجئي وحدك  , ويا سرّا وأعظم الأسرار , يا نورا واهبَ الأنوار
, وتعطشا لروحك يا أيهّا الجبار , شوقا إليك يا حبيبي يفورُ قلبي 

ترقصُ روحي , أيهّا الحبيب تعال فلا نقوى على بعدك , ولا نحيا إلا 
بقربك , جذبني جمالك , ونور كمالك , وهيبة جلالك , اللهم لك الحمد 
يا ساقي القلوب , وعشيق الأرواحِ المطلوب , إن روحي تسيل من 

, وإن جذب روح القدير يذيب القلب  ,حرارة فيض روحك القدسية 
  .لك الحمد يا رب

 

اللهم لك الحمد يا قدوس , يا إلهنا الأقدس الفريد الوحيد الأحد الصمد 
, ارحمني واغفر لي وسامحني إني تبتُ إليك , وغفى خدي على 

وإن روحي سالت على أعتاب  , يديك , وذاب قلبي من نار حبك
 القداسة , متى ألقاك ومتى أجيئ وأمثل أمامك , متى أضمّك يا ربي

يا  , بقوةّ وألقي بنفسي في حضك يا أبي الحنون الذي في السماوات
رب العرش العظيم لا يماثلك شيء وأنت رب المثال والتمثل والتمثيل 

, متى أحظى باللقاء بلا ترجمان , آه آه آه على تلك اللحظات 
النورانية التي تمحي العبد في حب الرب , يا عشيقي الوحيد , أنت 

اشتقتُ لأحضانك الدافئة ,  , وسعادتي وسروريروحي وراحتي , 
وحناناتك المتدفقة , يا أيها الطفل السرمدي والآب الأبدي , جئتكُ 
كالطفل الجائع , وكالضال والضائع , فافتح باب ملكوتك للعاشقين 

 . الذائبين على أعتاب جبروتك

 

اللهم لك الحمد أيها الصافي المقدس النقيّ المنزه تسبحك روحي 
حنانات الحبيب , تحنن  , بح في فيضانك , وتشرب من نبع حنانكوتس
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وأفيض وأسقي ثم اسقي ثم اسقي , ثم تجلىّ على قلوب لك عاشقة , 
لرؤيتك توّاقة , يا ربي صلِّ على نور بني نوع الإنسان , يا ربي 
صلِّ على ذلك الحبيب الذي أحبك بشدّة , يا ربي إنني فداء تلك 

تفطرت في صلوات الليالي , وخلوات العشاق  الأقدام الحبيبة التي
لنور الجمالِ , يا ربي صلِّ على ذلك العاشق المتعطش لك في الغار , 

والذي من فوران حبك ومننك  , وفي حبك وعشقك غاص وغار
يا ربي  , وعظمتك كان صدره يغلي ويصدر صوت كأزيز المرجل

الأمي , ياربي صلِّ على محمد المحمود الأحمد الصافي الطاهر النبي 
بلغّه سلامي وأشواقي , أرزقني لقائه في ملكوتك هناك في فردوسك 
في صحبة ذلك الأمين الحبيب المتواضع العظيم , عليه وعلى آله 
وصحبه ومن تبعه من أنبياء عهده صلوات وبركات تملأ أرجاء 

  .السماوات والأراضين

 

اللذيذات من ذقتُ يا ربي الطيبات ولم أرى أطيب من حبك , وذقتُ 
الطيبات ولم أرى ألذّ من عشق روحك , يا قدير يا حبيب معين قريب 
مجيب , لقد رأيتُ أحوال العباد الغني والفقير وغيرهم فلم أرى منهم 
سعيد. إنني رأيتُ أن أسعد الناس وأعظم البشر وأروع الخلائق هم 

بيب , لم الممحيين في حبك , الذين لم يبق لهم أثر لم تبقى إلا آثار الح
آرى أسعد من الموصولين بحبلك المتعلقين بعرشك , المسكونين 

بروحك القدسية , لقد جذب جمالك أرواحهم , حتى عشقك محاهم , 
إن أرواحهم ذابت كالشموع من نار عشقك , وإن أفئدتهم لمّا سجدة 

أدُخلوا في المحبوبين ,  ,سجدات الوصال في حضرة الجمال 
تبق الحجب بينهم وبين حبيبهم فبقي وجهك  الموصولين المتصلين لم

لقد  , الأزلي كما هو في قلوبهم , وسكنتهم روحك القدسية القديمة
غرقوا في بحر حبك فهم في الأعماق يعيشون , فيأتون إلى الدنيا 
ويظهرون الألئ والمرجان , فلا يعرفها إلا الغارقون المقيمين في 

جمل فيض كلمك , وعذب الأعماق , ما أجمل بحرك يا إلهي , ماأ
حديثك , ما أروع قربك , فتحت أبواب الملكوت للعاشقين الذائبين 

الممحيين بأنوار وجهك المقدس الأقدس المنزه الأعظم , لك المجد يا 
إلهنا الذي في السماوات , المستوي على العرش منذ القدم , يا ربي 

جت من الحبيب إن أرواح العاشقين لوجهك جميلة إنها كلماتٌ خر
فمك الطاهر , فما أجمل كلماتك , ما أجمل الموصولين كلمات ربي , 

قناديل في سبيل حظيرة القدس , ودوحة الأنس , ما أجمل ربي 
الحبيب , يا حبيبي اسقي عبادك العاشقين واهدي الضالين , ياربي 

اسقي العاشقين المتأوهين على أعتاب القداسة , المنسلخين من أنفسهم 
 . حقيقيلحبيبهم ال
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اللهم لك الحمد في السماوات والأراضين , يا ربّ أحيي القلوب , 
اللهم أنت الأزل طوبى لمن أحبك  , وأزل العيوب , واغفر الذنوب

بشعف وأله وعشق خالص صافي نقي طاهر , افتح ياربي ابوابك 
للداخلين المؤمنين , إني وجهت وجهي إليك , وألقيت روحي بين 

 واطعمْ واشفِ , لانحصي ثناء عليك أنت كما يديك , فأفيض واسقِ 
أثنيت على نفسك , لك العتبى حتى ترضى يا نور أملئنا بالنور واسقنا 

من فيضان روحك القدسية العليّة يا قدير لك كل الشكر. الله ربي 
  .ورب آبائي محمد وأحمد ويوسف

 

 .وآخر دعوانا أن الحمد لله رب العالمين

 Messenger من أرسلت ·ساعتين  2منذ 

Hazeem Ahmade 

رأيتُ اليوم بعد الظهر , أن حرب طاحنة بيننا وبين المعارضين , 
وأنت قائدها , ثم قذفتهم بمقالي , فجئت وقلت لي ) إن أردت أن 

 .( أصوات الكلماتتزداد خبرة روحية , تتبع 

 

ثم أخذتَ تكتب يا سيدي وتحلل عن الوصال , والمعارضون 
 . يحترقون من كلامك

  

 -د.محمدربيع طنطاوي 

أحسنت يا حبيب اليوسفيين , و انتظر السبت التالي للعيد بعد خلوة و 
 من آخر جمعة في رمضانانقطاع لربي تبدأ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 محمد زهراوي

 
 
 

 سليم كردي

محمد زهراوي جزاك الله خيرا وبركة على هذه الوثيقة العظيمة . فقد رددت على محمد الحاج احمد برد شامل ونشرته . وحين 
نشره فقدت الشبكة واتطريت للخروج من الفيس وعند عودتي اليه فقدت الرد ولم اجده . فجائت صورتك هذه كافية عن ردي 

  .ضعليهم بارك الله بك ببركات السماء والأر

 

 

 Said Malki 

 فهمتم الوثيقة غلط المسيح عليه كان يتحدث عن والمسيح الناصري نعم فلا مسيح ينزل من السماء
 

 

Isman Wadan 

  "المسيح الموعود عليه السلام هو المتكلم وقال : وان ودعنا الدنيا فلا مسيح بعدنا الى يوم القيامة 
 
 

  محمد الحاج احمد

إن كان استدلالكم بأنه لن يرسل الله بعد المسيح مسحاء من بعده فهو استدلال باطل لأن المسيح الموعود قد بتّ في استمرارية 
 صلى الله عليه وسلمالنبوة التابعة من بعده أنها إلى يوم القيامة . و قد تكلم هنا عن نفسه أي المسيح الموعود المعهود الذي أخبر بنزوله المصطفى 

,  للمسيح ثلاثة تنزلات عن المسيح يتكلم حيث( ٢١٨,  ٢١٧ص) التذكرة كتاب في تقرأوا أن لكم و.  رهغي لا و المقصود فهو
يّ من بعد المسيح الموعود . جلال بنزول يتحقق ثالثها و,  صلى الله عليه وسلم الموعود المسيح في تحقق ثانيها و,  صلى الله عليه وسلم محمد سيدنا في تحقق أولها

  .و سأورد تلك الوثيقة العظيمة

https://web.facebook.com/profile.php?id=100023929575738&hc_location=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100007225158040&fref=ufi
https://web.facebook.com/said.malki.311?fref=ufi
https://web.facebook.com/lahcen.ido?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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  :صلى الله عليه وسلمأيضا , قال المسيح الموعود 

 

فالجواب على هذه الوسوسة أنني ما ادّعيتُ قط أني أنا المسيح الموعود الوحيد فقط ولن يأتي مسيح في المستقبل، بل أؤمن "
وأقول مرارا وتكرارا بأنه يمكن أن يأتي أكثر من عشرة آلاف مسيح دع عنك مسيحا واحدا، ومن الممكن أن يأتي بعضهم 

 .وجلال ظاهري أيضا، وممكنٌ أيضا أن ينزل بدايةً في دمشقبشوكة 

 (من السماء بجسده." )إزالة الأوهام -الذي مات  -ولكن اعذرُني يا صديقي من قبول نزول المسيح ابن مريم 
 

 

 احمد محمد الحاج

 هنا الذرية معنى و,  أيضا باطل استدلال فهذا صلى الله عليه وسلمو إن كان استدلالكم هذا بأنه لن يأتي مبعوث إلا من نسل المسيح الموعود 
  : نقول و.  المادية و الروحانية الذرية يحوي

 

ِ وَخَاتمََ ) كِنْ رَسُولَ اللََّّ دٌ أبَاَ أحََدٍ مِنْ رِجَالِكُمْ وَلَٰ ُ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمًامَا كَانَ مُحَمَّ  (النَّبيِيِّنَۗ  وَكَانَ اللََّّ

 

و نقول لكم أن المسيح الموعود أكد باستمرارية النبوة التابعة من بعده و أنتم تريدون أن تجعلوها في أبنائه الذين من صلبه 
مد فما لم يكن للأصل لا يكون لظله فائتني أنت بدليلك على ذلك ! . و قد أوردت الآية السابقة لأن سيدنا أحمد ظل لسيدنا مح

اقتضاء لمعنى الظلية التامة . و هنا نكتة للعارفين : قال المسيح بأن الله أعطاه الختمية التي تقتضي أن يكون النبيّ من أتباعه و 
  :ليس شرطا من ذريته

 

رَ  الذي إلاّ  بعده نبي فلا صلى الله عليه وسلموقد خُتمِت النبوة على نبينّا .."  أعطيت الختمية أن اعلموا. الكبرياء حضرة من وارثهَ وجُعل بنوره نوُِّ
  . (٨٨ ص الإلهامية الخطبة.. " )  وتعلمّ علمّ من فتبارك ظلهّ وجعله روحه علمّه لمن أعُطيت ثم ،صلى الله عليه وسلم لمحمد الأزل من

 

لقد أخبرني الله تعالى أنه لا علاقة لي بأحد، أي لا يعُدَّ مِن أتباعي عند الله، إلا الذي لا يبرح يعينني : "  صلى الله عليه وسلمو يقول المسيح 
 (1، ص 11/1905 /17، يوم 40، عدد 9وينصرني. )"الحكم"، مجلد 

 

يقل في أي منها  لم و,  المواضع عشرات في هي و بعده من النبوة استمرار في صلى الله عليه وسلمو لقد جمعت أغلب أقوال المسيح الموعود 
  . أنه يجب أن يكون المبعوث من نسله الماديّ فلا تشابهوا من كان قبلكم من الجاهلين

  .صلى الله عليه وسلمأنقل لكم بعضها لعلكم تبصرون و تؤمنون بكلام الحكم العدل فاخنعوا لقول الله على لسان مهديه 

 

م عذرٌ أن باب النبوة مسدود، وأن الوحي الذي ينـزل على)))" الأنبياء قد انقطع؛ لقلت: لم يغُلقَ باب النبوة من كل الوجوه  ولو قدُِّ
 "((( ولم ينقطع كل أنواع الوحي أيضا؛ بل إن باب الوحي والنبوة مفتوح جزئيا للأبد لهذه الأمة المرحومة

  : صلى الله عليه وسلمو يكمل 

تي ليس فيها إلا المبشرات فهي باقية بل الحديث يدلّ على أن النبوة التامة الحاملة لوحي الشريعة قد انقطعت، ولكن النبوة ال)))"
 "(((. إلى يوم القيامة، لا انقطاع لها أبدا

 (((. فاعلم، أيدك الله، أن حاصل كلامنا أن أبواب النبوة الجزئية مفتوحة أبدا))). .

  ( ٦٩,  ٦٨توضيح المرام ص  )

 

ي نبيّ بشرع جديد، ولكن يمكن أن يأتي نبيّ بغير شرع النبوات كلها قد انقطعت الآن ما عدا النبوة المحمدية. لا يمكن أن يأت.. "
جديد ولكن بشرط أن يكون من الأمة أولا. فبناءً على ذلك أنا من الأمُة ونبيّ أيضًا. وإنّ نبوّتي، أعني المكالمة والمخاطبة 

  ( ٢٤ ص الإلهية التجليات" )  ذلك من أكثر وليست ،صلى الله عليه وسلمالإلهية، لظل لنبوة النبي 

 

  : المسيح أن عماد الرسالات هو بعث الأنبياء بالوحي و بالمعجزات الذي ينزل اقتضاء لحاجة كل عصرو هنا يأكد 

 

فملخص البيان كله أن الكلام الإلهي المتجدد هو عماد الشريعة الإلهية، ويوصِل بسرعة إلى بر الأمان السفينةَ الموشكة ))) "
 (((.على الغرق بسبب الذنوب

ينسى الناسُ، أن المراد من كلام الله هو ذلك الكلام الذي ينـزل بصورة متجددة في كل عصر،((( ويؤكد  فأكرر وأقول، لكيلا)))
للملهَم وجلسائه بناء على ميزته الطبيعية أنه كلام الله حتما. والملهَم بطبيعة الحال لا يجد فرقا بين وحيه وكلمات الله الأخرى 

هناك بعض الفروق من أوجه أخرى. وليكن معلوما أنه يسُتثَنى من بياننا هذا،  التي نزلت على الأنبياء من قبل، وإن كانت
إلهاماتُ عامة الناس المبنية على الشكوك والأوهام التي لا تصحبها الآيات الإلهية ولا ترافقها التأييدات السماوية المتواصلة التي 

نها يقينا كاملا بل يشك دائما إذا كان ذلك الإلهام من الشيطان أو تعززها الشهادةُ الفعلية. كما لا يكون الملهَم نفسه متيقِّنا م
 " .. . الرحمن

 

د الوقت بعد الأنبياء. فالورثة الحقيقيون لهذه الآيات " والسلسلة الثالثة هي الآيات السماوية التي مصدرها دومًا إمام الزمان ومجدِّ
م بعد مدة مديدة ضعيفة التأثير إثر كونها منقولةً، )))فإن الله يخلق هم الأنبياء عليهم السلام، وعندما تصير معجزاتهم وآياته

شخصًا آخر على سيرتهم لكيلا تكون مظاهرُ عجائب النبوة ميتةً وعديمة التأثير في المتأخرين لكونها منقولة، ولكي يجدّدوا هم 
  ( ٣٥أيضًا إيمانهم برؤية الآيات بأم أعينهم.((( ") كشف البرية ص 
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نبوة التابعة مستمرة و لا جدال في ذلك , أما الخليفة الثاني رضي الله عنه فقد بشر الله به و انقضى زمانه و هو مصداق إذن , ال
  ." يتزوج و يولد له ". و الآن يبعث الله نبيا كيف يشاء و الله أعلم حيث يجعل رسالته

 

  . !شبكة هذه المرة أيضاو حبذا لو تعيد يا سليم كردي ردك الشامل ذاك و أرجو ألا تفقد ال

 

 
  محمد الحاج احمد

  :تنزلات المسيح الثلاثة

 

 

 

 محمد الحاج احمد
  .اوروا أحدا . و الحمد لله رب العالميننصيحة أخيرة : أدرسوا كلام المسيح الموعود جيدا قبل أن تح 

 

 
 Isman Wadan 

ان كلما تتخيله يا محمد الحاج احمد لا اصل له في اقوال رسول الاسلام صلى الله عليه وسلم ، فنحن نسير تحت ضوء انباءه ، 
المصطفى، عليه الصلاة والسلام ،باستتناء ذلك الموصوف على لسانه المبارك "بنبي الله،" وهو المسيح الموعود فلا نبي بعد 

المصطفى صلى الله عليه وسلم وصفَ فرداً وحيداً "بنبي الله" من بين جميع أمته، وهو الجري الله في  عليه السلام. فسيدنا محمد
رف يوسفاً ولا إلياساً ولا يسعا ولا يونسا ولا ابراهيم يبُعث في الامة الاسلامية بصفة حلل الأنبياء " عيسى ابن مريم " فلا نع
فسيدنا علي رضي الله عنه رغم نزوله بمنزلة هارون من موسى بشهادة النبي عليه  -"نبي الله" غير نبي الله عيسى ابن مريم 

مامته وقوته صار مطيعاً وخادما لخلافة الصديق وعمر الصلاة والسلام ،الا أنه ليس "بنبي" فرغم كل انجازاته وعلمه وا
وعثمان رضي الله عنهم وارضاهم ، فكيف بالطنطاوي وغيره يكَن أفضل من أسد الله الغالب، علي بن أبي طالب، باختصار 

بين الأمة بهذه  شديد سيدنا المسيح الموعود عليه السلام قال بكل صراحة :"فمجمل القول إنني أنا الفرد الوحيد الذي خصَّ من
الكثرة من الوحي الإلهي والأمور الغيبية وكل من خلا قبلي من الأولياء والأبدال والأقطاب في الأمة، لم يعطوا هذا النصيب 

الوفير من هذه النعمة، ومن أجل ذلك أنا الوحيد الذي خصَّ باسم " النبي" بينما لم يستحقه هؤلاء جميعا ، لأن كثرة الوحي 
  (ر الغيبية شرط لذلك؛" ) حقيقة الوحيوكثرة الأمو

 

 
 محمد الحاج احمد

يا حسرة على أمثالك !!! كيف رميتم كلام الحكم العدل وراء ظهروكم !!!!!!!!! . لقد أتى الحكم العدل و هذا حكمه رغم قليلي 
 هذا في نبيّ  بعث و التجديد اقتضى صلى الله عليه وسلمالفهم و متبعي الهوى . و أخبرك بأمر : لأجل أمثالك من الذين لا يقدّرون كلام المهدي 

وم و كلامه كله حق و الحكم حكمه إلى يوم القيامة . و لو كان لك حجة لرددت على قولي بالأدلة معص أنه للناس ليظهر الزمان
  .و البراهين القاطعة الواضحة كما خاصّتي و لكن أنى لك ذلك !!! . و الله ولي الصادقين

 

 

Isman Wadan 

 هل الطنطاوي افضل من الامام علي رضي الله عنه ؟؟ 
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 Isman Wadan 

 كن صادقا واجب ؟؟

 

 
  الحاج احمدمحمد 

سؤالك بينّ لي أنك لست أهلا للنقاش و علمك قليل . أحسن الله إليك أخي . ببساطة : أخبر المصطفى ببعثة الحكم العدل , و 
 أخبر الحكم العدل ببعثة أنبياء من بعده بكل جلاء و وضوح و قطعية و السلام عليكم و رحمة الله و بركاته

 

 
 Isman Wadan 

  لا تكابر يا اخي

فهل غايتك هي النقاش فقط وتركيب الكلمات العربية وليس التوضيح واقناع الناس بنبوة يوسف المسعود كما تزعمون فيه؟؟ يا 
وي نبي فبداهة هو افضل من جميع خلفاء الاسلام بدء من سيدنا ابو بكر الى احمد الحاج محمد هو سؤال سهل : اذا كان الطنطا

 فمالحرج في ان تقل ذلك ان كنتم صادقين في ايمانكم بنبوته ؟؟؟ --سيدنا مسرور 

 

 

 Isman Wadan 

يعلنون نبوة الطنطاوي ويوسفيته وتركبون على بلهه وحبه لاحلامه بل تتمنون متى يعلنها صراحة الى حد الان انتم فقط من 
حتى تستغلوها لابراز ما كنتم تكتمون تجاه الخلافة والمكتب العربي، اما التظاهر بحب الخلافة وطاعتها مع الميل كل الميل الى 

فلا ---اما الطنطاوي مسكين فهو مذبذب بين هذا وذاك  -مع وجود الخلافة المدعين النبوة فما هي الا تقية من نوع اخر فلا نبوة 
فإلى متى سيبقى الطنطاوي معلق نفسه بين كونه يوسف الذي اخبر عنه المسيح  -يعرف الى الان أهو نبي تابع للخلافة أم ماذا؟ 

قرارا مخالفا لما يتمناه الطنطاوي سيطيع أمره  كل الوقت وبين كونه نبي تابع للخلافة ؟؟ وهل مثلا حين يقرر الخليفة نصره الله
وقراره ويستغفر ربه ويعود الى رشده ويعلن توبته عما صدر منه ؟ ام أنه سيفعل كما فعل الكوناتي وحمد وغيره من الذين 

ولو  --مرنا بهغلبت عليهم شقوتهم ؟؟ أما نحن الاحمديين أتباع الخلافة فسنتبع سيدنا الخليفة مرزا مسرور احمد في كل ما يؤ
في الحقيقة إن اعلان الطنطاوي النبوة في هذا الوقت بالذات ومع  --قال نعبر البحر معه لعبرناه معه بكل شوق ولن نتركه ابدا 

وجود االخلافة ولم تمر بعد حتى قرنين من بعثة المسيح الموعود عليه السلام لهو اعلان باطل بالبداهة لان لا احد من المسلمين 
اما تلك الانباء التي تحمل اسم  --تى طواءفهم ينتظر نبيا يبعث في الامة الاسلامية غير عيسى ابن مريم عليه السلام اصلا بش

يوسف التي تركبون عليها فهي تخص صاحبها بالدرجة الاولى فالمسيح الموعود عليه السلام يحمل اسماء جمييع النبيين ، فهو 
على كل حال فنحن في انتظار اعلان ---ونس واحمد ) جري الله في حلل الانبياء ( عيسى وابراهيم وموسى واليسع ويوسف وي

صريح وتسليط الضوء من الطنطاوي على دعوته وغايتها لا أن ينشر احلام ورؤى اتباعه فهي ليست شيء فكل الناس ترى 
قاءق قرآنية محدثة وقبلها تقديم نحن في انتظار حقاءق مخفية ود --الرؤى وتتحقق وحتى الكفار يرون رؤى صادقة وتتحقق 

اي ما هي الانباء المصطفوية التي تشير الى بعثة نبي  --النبوءات المصطفوية التي جاء على آثارها د محمد ربيع الطنطاوي 
بعد المسيح الموعود عليه السلام اسمه يوسف ؟؟ فاذا لم يوجد اصل لها في اقوال محمد رسول الله صلى الله عليه وسلم فهي 

  -دعوى باطلة بالبداهة

 

 
  محمد الحاج احمد

 من حُكما كلامه تتخذ لا كنت إن أرسله الله لماذا إلا و.  صلى الله عليه وسلمهناك أنباء مهدوية يا ذكي !!!! إلى الآن أنتم لا تعرفون الحكم العدل 
 !!!!! ؟ تحكمون كيف لكم كيف!!!! ؟ الله

فهل أنتم مسلمون ؟!!! فهل  لو كانت عندك حجة فقدمها بموضوعية و إلا فلا نقاش مع ذي فهم سقيم . لقد بعث الله المهدي بالحق
ُ يعَْلمَُ  َ بِدِينِكُمْ وَاللََّّ ُ بكُِلِّ أنتم مؤمنون ؟!!! تخضعون و لا تخالفون !!!! . )قلُْ أتَعُلَِّمُونَ اللََّّ  مَا فيِ السَّمَاوَاتِ وَمَا فيِ الْأرَْضِ ۚ وَاللََّّ

 . (شَيْءٍ عَلِيمٌ 

 

 

Isman Wadan 

 ماذا يقصد سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم من " ثم تكون خلافة على منهاج النبوة" ؟؟ 

 

 

  محمد الحاج احمد

قد يكون معنى الخلافة كما تظن و لكن أثبت لي أنها مستمرة إلى يوم القيامة !!!!!!! . و اعلم أن جماعة المسيح ليست بدعا فيما 
  .يطولها الشرك و التأويل الفاسد و هو ما حصل الآن قبلها من جماعات الأنبياء , فقد

من قوله هو أنها نبوة تتلو نبوة , و معنى الخلافة هنا كمعنى " إني  و المعنى الذي لا يعارض قول الحكم العدل و نفهمه تأويلا
لى إعاقة ذلك فهل ستبقى تخالف جاعل في الأرض خليفة " . لقد فتح المسيح الموعود بمجيئه باب النبوة التابعة و لن يقدر أحد ع

 !!!!قوله و حكمه ؟!!! و تقدم تأويلك القاصر ؟!!! أليس المهدي هو الحكم العدل لا يعارض قوله قول المصطفى ؟
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 Isman Wadan 

  ولكن سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم

ل : تكون فيكم النبوة ما شاء الله ان تكون ثم يرفعها اذا شاء ان يرفعها ثم تكون خلافة على منهاج النبوة ) الخلافة الراشدة قا
   )-------------------------الاولى

  ( .ثم تكون ) ثم تكون خلافة على منهاج النبوة ثم سكت

 وليس كما قلت انها تقصد الخلافة التي هي نبوة كادم وداوود ؟؟ --اي الخلافة في الاخرين شبيهة بالخلافة في الاولين 

 

 

  محمد الحاج احمد

ليست من كلام النبي و لا طيب , هل دامت خلافة الأولين حتى تدوم خلافة الآخرين ؟!!!! و كلمة "سكت" هذه من الراوي و 
تعني أصلا دوام الخلافة . هذه سنة الله . و هنا يأكد المسيح أن عماد الرسالات هو بعث الأنبياء بالوحي و بالمعجزات الذي 

  : ينزل اقتضاء لحاجة كل عصر

 

بر الأمان السفينةَ الموشكة  فملخص البيان كله أن الكلام الإلهي المتجدد هو عماد الشريعة الإلهية، ويوصِل بسرعة إلى))) "
 (((.على الغرق بسبب الذنوب

فأكرر وأقول، لكيلا ينسى الناسُ، أن المراد من كلام الله هو ذلك الكلام الذي ينـزل بصورة متجددة في كل عصر،((( ويؤكد )))
جد فرقا بين وحيه وكلمات الله الأخرى للملهَم وجلسائه بناء على ميزته الطبيعية أنه كلام الله حتما. والملهَم بطبيعة الحال لا ي

التي نزلت على الأنبياء من قبل، وإن كانت هناك بعض الفروق من أوجه أخرى. وليكن معلوما أنه يسُتثَنى من بياننا هذا، 
المتواصلة التي إلهاماتُ عامة الناس المبنية على الشكوك والأوهام التي لا تصحبها الآيات الإلهية ولا ترافقها التأييدات السماوية 

تعززها الشهادةُ الفعلية. كما لا يكون الملهَم نفسه متيقِّنا منها يقينا كاملا بل يشك دائما إذا كان ذلك الإلهام من الشيطان أو 
 " .. . الرحمن

 

د الوقت بعد الأنبياء. فالورثة " الحقيقيون لهذه الآيات والسلسلة الثالثة هي الآيات السماوية التي مصدرها دومًا إمام الزمان ومجدِّ
هم الأنبياء عليهم السلام، وعندما تصير معجزاتهم وآياتهم بعد مدة مديدة ضعيفة التأثير إثر كونها منقولةً، )))فإن الله يخلق 

م شخصًا آخر على سيرتهم لكيلا تكون مظاهرُ عجائب النبوة ميتةً وعديمة التأثير في المتأخرين لكونها منقولة، ولكي يجدّدوا ه
  ( ٣٥أيضًا إيمانهم برؤية الآيات بأم أعينهم.((( ") كشف البرية ص 

 

 !!!!!!!!!!!!!!!!فهل ما زلت تخالف قول المسيح الموعود و حكمه ؟

 

 

 Isman Wadan 

  -- لا داعي لتتكلم بتلك الطريقة لغامضة

  تتكلم بعفوية خير لك يا اخي

  نعم الخلافة الراشدة لم تدم طويلا وقد تحولت الى ملك عاض وجبرية الى ان عادت بعد بعثة المسيح الموعود عليه السلام

 اما دوامها الى يوم القيامة فالمسيح الموعود عليه السلام هو من قال بان القدرة الثانية ستستمر الى يوم القيامة

 

 

  محمد الحاج احمد

   . !أي طريقة غامضة ؟!!!!!! سبحان الله

 

أنصحك أن تقرأ كتيب الوصية جيدا لتعلم أن القدرة الثانية تتمثل في "شخص" ذلك "المبعوث" " المؤيد بروح القدس" و أن نظام 
النبوة , فاقرأ , و تمعن  الخلافة لم يحدده المسيح الموعود إطلاقا مع أننا نحمد الله أن وفقنا لذلك و نسأل الله أن يبقى تحت ظل

  :فيما بين الأقواس و الكلام واضح بلا التباس

يريد أن يجذب إلى التوحيد  وينبغي لصلحاء الجماعة ذوي النفوس الطاهرة أن يأخذوا البيعة من الناس باسمي من بعدي.* فالله "
جميع الأرواح ذوي الفطرة الصالحة من مختلف أقطار المعمورة، سواء كانوا من أوروبا أو آسيا، وأن يجمع عباده على دين 

التي أرُسلت من أجلها إلى الدنيا. لذلك اجعلوا هذه الغاية نصب أعينكم، ولكن باللطف وحسن الخلق   واحد. هذه هي غاية الله
 (((.ة الدعاء. فإلى ))) أن يقوم أحدٌ مؤيَّدا بروح القدس من عند الله، ثابروا جميعاً على العمل بعدي متكاتفينوكثر

  ( ٧الوصية , ص  )

يتوقف انتخاب هؤلاء على اتفاق رأي المؤمنين، ))) فمن اتفق عليه أربعون مؤمنا بأنه يتأهل لأخذ البيعة باسمي   :الحاشية *
. وعليه أن يكون أسوة حسنة للآخرين. )))لقد أنبأني الله قائلا إنني سأقيم لجماعتك من ذريتك شخصا وأخصه فهو مجاز لذلك(((

بقربي ووحيي. (((وبواسطته سوف يزدهر الحق، وسيقبله الكثير من الناس.)))فانتظروا تلك الأيام(((. )))واعلموا أن كل 
كشخص بسيط أو يكون محل اعتراض من جراء بعض الأفكار الخادعة. "مبعوث" يعُرف في أوانه إذ قد يبدو للناس قبل ذلك 

 (((.شأنه شأن الإنسان الذي يكون مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل أن يصبح إنسانا كامل الخلقة. منه

 

بسيطا و محل و أرجوا أن تملأ ناظرك من كلمة ) مبعوث = نبي ( . و تتفكّر في تحذير المسيح لنا من أن هذا المبعوث قد يبدو 
ُ لِيذَرََ الْمُؤْمِنيِنَ عَلىَٰ  مَا أنَْتمُْ عَليَْهِ اعتراض , أليس هذا أقوى دليل على أنه ليس الخليفة المشهور في زمانه ؟!!!!!! . )مَا كَانَ اللََّّ
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ُ لِيطُْلِعكَُمْ عَلىَ الْغيَْبِ وَ  ِ وَرُسُلِهِ ۚ وَإنِْ حَتَّىٰ يمَِيزَ الْخَبيِثَ مِنَ الطَّيِّبِ ۗ وَمَا كَانَ اللََّّ َ يجَْتبَِي مِنْ رُسُلِهِ مَنْ يشََاءُ ۖ فآَمِنوُا باِللََّّ كِنَّ اللََّّ لَٰ
 . (تؤُْمِنوُا وَتتََّقوُا فلَكَُمْ أجَْرٌ عَظِيمٌ 

 

 

 Isman Wadan 

 يبعث " في كل راس قرن

 
 Isman Wadan هذه الانباء تشير الى المصلح الموعود رضي الله عنه الخليفة الثاني فهو من تحققت فيه نبوءة الابن

  --واقسم بالله على ذلك وانجازاته تشهد له وهو قد تلقى الوحي من الله انه هو ذلك الابن الموعود --الموعود 

فهل نكذب المصلح الموعود والعياد بالله ونصدق الطنطاوي الذي لم يقدم شيءا ولم نرى له شيء غير بضع احلام مكتوبة في 
 صفحته ومدونته ؟؟

 

 
  احمدمحمد الحاج 

  .لك أن تفهم كما تشاء و لكل عمق إدراك

  . ثم نحن لا نكذب الخليفة الثاني رضي الله عنه و لا نعتبره معصوما أيضا

و الدكتور له مدونة و كتب فيها من العلوم اللدنية و تفسير القرآن و إعلاء رأي المسيح على من غيره , علم عرفاني لا يحصى 
  .من المنصفين تو لا يسبر غوره فاقرأه إن كن

  : و ما رأيك في قول المسيح

قد أخبرني الله تعالى بأنه ستحصل تفرقةٌ شديدةٌ في جماعتنا أيضًا، وسينقطع مثيرو الفِتن وعبدةُ الجشع والطمع، ثم سيمحو الله "
. ويقع حشر في الدنيا ويكون تعالى هذه التفرقة. والذين يستحقون أن يقُطَعوا ولا علاقة لهم بالصدق وهم مثيرو الفتن سيقُطَعون

ذلك أولَ الحشر. وسيهاجم جميع الحكام على بعضهم ويكون قتل ودم لدرجة تمتلئ الأرض بالدم. وسيقُاتِل رعايا هؤلاء الحكام 
أيضًا بعضُهم بعضًا قتالا رهيبا. ويحدث دمارٌ عالمي. ويكون مركزُ كل هذه الأحداث ملك الشام. يا صاحب زاده! يكون في ذلك 

الوقت ))ابني الموعود،(( وقدّر الله تعالى هذه الأحداث معه. وستزدهر جماعتنا بعد هذه الأحداث، وسيدخل السلاطين في 
 (274جماعتنا. فلتعرفوا ذلك الموعود.)تذكرة المهدي، الجزء الثاني صفحة: 

 

  : , فالنص واضحوهذا وحي سيدنا أحمد المهدي عن ابنه يوسف و ليس كما قلتَ سابقا أنه ينطبق عليه 

 

أإذا تولى تولي ؟! إنا نرى ( ) يأتيك من كل فج عميق أنظر إلى يوسف و  –و فيه قوم متشاكسون  –أنظر إلى يوسف و إقباله  )
يسرّ الله وجهك و  –خرّوا له سجّدا ( ) يأتي قمر الأنبياء و أمرك يتأتى  –قل إنّ وعد الله حق  –و قالوا متى هذا الوعد  –إقباله 

ير برهانك ( ) أنظر إلى يوسف و إقباله و الله غالب على أمره و لكنّ أكثر الناس لا يعلمون ( ) لا تحاط أسرار الأولياء ( ) ين
إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون ( ) عيسى عند المنارة دمشق () إنّ الذي فرض عليك القرآن لرآدّك إلى معاد ( ) ينصرك 

يخُرج همه و غمه دوحة  –( ) لا يهُدّ بناؤك و تؤتى من ربّ كريم ( ) يا نبي الله كنت لا أعرفك رجال نوحي إليهم من السماء 
 -و فضله قوم متشاكسون  –قيل ارجع إلى مكانك  –فاخفها حتى تخرج ( ) إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون  –إسماعيل 

يخرون على  –سف و إقباله قد جاء وقت الفتح و الفتح أقرب إني أرى ( ) أنظر إلى يو–أإذا تولى تولي ؟! –إنهم قوم ورثوه 
  (لا تثريب عليكم اليوم يغفر الله لكم و هو أرحم الراحمين –ربنا اغفر لنا إناّ كناّ خاطئين  –المساجد 

 

 
 الحاج احمدمحمد 

 )وَمَا أنَْتَ بِهَادِي الْعمُْيِ عَنْ ضَلَالتَِهِمْ ۖ إنِْ تسُْمِعُ إِلاَّ مَنْ يؤُْمِنُ بآِياَتنِاَ فهَُمْ مُسْلِمُونَ(

 

 
Isman Wadan 

الموعود بالمظهر الجلالي ممثلا باحد خلفاءه يكون حين تكون هناك تفرقة شديدة في  اما الفقرة الاولى فعلامات بعثة المسيح 
اما وحي المسيح الموعود عليه السلام الذي يذكر اسم يوسف فمنه ما يتعلق  --وطبعا ليس هذا هو الوقت  --الجماعة الاحمدية 

  ---بشخصه عليه السلام ومنه ما يتعلق بالخليفة الثاني رضي الله عنه

 

 
 Isman Wadan 

 السلام عليكم

 

 

  محمد الحاج احمد

 !!!!!!!و هل قال الخليفة الثاني أنه ذلك المبعوث ؟

و هذا تأويلك أنت لا غير . أترك الأمر لله فهو أعلم حيث يجعل رسالته . و أنصح أخي أن يستخير ربه في أمر الدكتور فيما إن 
 كان هو يوسف الموعود أم لا . و الله ولي من والاه و خشيه و اتقاه . و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته
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 محمد زهراوي

كآخر رد أرد به : الوثيقة التي أرسلتها يؤكد الإمام على إستمرار النبوة فلا تلويا عنقها إنما  .. Said Malki محمد الحاج احمد 
 أعيد #ذريته . إنتهى ذريته #يؤكد أن إبنه ليس إلا ما قد سبق ذكره من

 

 
 محمد الحاج احمد

رددنا عليك فارجع إلى التعليقات ثم اجلب معك دليلا يدحض أدلتنا و رد بموضوعية و علمية مع العزو كما  محمد زهراوي 
 نفعل و أنى لك ذلك ! . إنتهى نقطة

 
 

 محمد الحاج احمد

لو كنتما من أهل الحجة و الصدق و الرجولة لرددتما هنا في الصفحة الرئيسية حيث مدار   :محمد زهراوي   سليم كردي 

اها تناقضون ؟!!! مرة تقولون بالبعث و مرة تنكرون و قلتم النقاش !!! . لم أر تعليقاتكما إلا مؤخرا , ألا ترون أنفسكم كيف إي

مخالفي الإمام : لقد جئناكم بكل دليل مبرهن بالنصوص المهدوية على استمرارية النبوة و  من صلبه و الآن تنفون !!!!! . يا

  : البنوة الروحية و منا تتهرّبون !! , و إليكم آخر على الأخير

  : صلى الله عليه وسلميقول المسيح الموعود 

إن أصحاب الفكر المادي نسبوا الموعود إلى ذرية الحسن أحيانا، وإلى ذرية الحسين أحيانا، وإلى العباس أحيانا. إنما كان " 

 كل من فيه صورته ويعكس وروحانيته وعلمه وخلقُه اسمه يرث أبنائه، مثل وارثه سيكون المبعوث أن صلى الله عليه وسلمقصد الرسول 

 صلى الله عليه وسلم اسمه سيكسب أنه فكما. فيه متفانيا وجهه وسيعكس ،صلى الله عليه وسلم النبي من فهو اكتسبه ما كل بل نفسه، من شيئا يكتسب ولن. الجوانب

"نبي" ايضا؛ لأن الصورة الظليّة لا تكتمل ما لم تكسب كل كمالٍ للأصل. وبما أن  لقبه منه سيكسب كذلك وعلمه، وخلقُه ظليا

  . (١٣النبوة أيضا كمال للنبي، لهذا لا بد أن يظهر هذا الكمال في الصورة البروزية. " ) إزالة خطأ ص 

 

 !!! فهل ستسلِمون لحُكم الحَكم العدل ؟

  .و ويحكم إن لم تفعلوا و لا أظنكم ستفعلون

 

 

 

================================================================

================================================================ 

 

 نور محمد

الأحمدية وأرى أن خليفة الوقت وهو أمير المؤمنين ميرزا مسرور أحمد أحق أن يتبع لأن في رقابنا إنني أعلن تمسكي بالخلافة  

بيعة له على أن نطيعه في كل ما يأمرنا به وننتهي من كل ما ينهانا عنه فهو سندنا وسيدنا وقائدنا وولي أمرنا ومرشدنا إلى 

ولا أصدقه كما أنني أبرأ إلى الله تعالى من كل نبي لا يلزمنا أمير قال غير ذلك فأنا لا أؤمن به  صراط الله المستقيم ومن

المؤمنين الإيمان به فليس لنا من الأمر شئ وكل أمورنا مفوضة لله ولرسوله ولخليفة رسوله من بعده ولذا أعلن براءتي من نبوة 

  الدكتور ربيع طنطاوي وغيره ممن ادعوا النبوة

طنطاوي وكل من خرج من الجماعة الأحمدية ورأى أن رأي نفسه أوفق وأعلى وأرجح من  والله أسأل أن يهدي الدكتور ربيع

 . رأي أمير المؤمنين والله المستعان وهو على كل شئ قدير

 

  كتبه راجي عفو ربه

 محمد جلال حسين القاسم

 ٢٠١٨ /٠٥/  ٢٤تاريخ 
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Nabil Ben Kahia 

ثبتك الله وغفر لك ولنا جميعا ولكن يا أخى احذر العثار ثانية فالامر ليس باللعب والزم جماعة المؤمنين وخليفتهم وادع الله ان  
 يبعدك عن الفتن والمحتالين

 

 

 نور محمد

 Nabil Ben Kahiaاللهم آمين 

 

 

Isman Wadan 

 ثبتنا الله وياكم اخي نور محمد 

 

 

 نور محمد

 Isman Wadanآمين يارب 

 

 

 حمدي عبد الكريم

  .ولا يعقل أبدا أن أمير المؤمنين ينهاك عن أي أحد ثبتت نبوته بتصديقه والإيمان به نبيا -كلامك جيد  

 

 

  محمد الحاج احمد

نبيّ ؟!!!!! . أخبرني , هل هو الباعث ؟!!!!!! . لو كنت و هل الخليفة هو الله حتى يلزم أو لا يلزم أحدا بالإيمان ب نور محمد
صادقا لسألت الله تعالى في أمر الدكتور و خاصة أن الخليفة لم يبد رأيه إلى الآن !!!! أم قال لك الخليفة أن الدكتور كاذب ؟!!!!! 

م متقّين ؟!!!!! كان الأولى بك نيل رد إلهك أليس فعلك هذا أكبر دليل على ظلمكم لعباد الله المؤمنين ؟!!!!! أين حسن ظنكم إن كنت
  . !!!. أف لكم كيف تحكمون

 

 

 Isman Wadan 

 هل تومن بالطنطاوي انه نبي سيد عبد الكريم حمدي؟؟

 

 

 نور محمد
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نبي الله موسى لم يذهب إلى بني إسرائيل  وهل تعتقد أن الخليفة فرعون زمانه حتى قلت ما قلت فإذا كان محمد الحاج احمد 
وقال لهم أخرجوا معي وإنما ذهب إلى فرعون وقال له أرسل معي بني إسرائيل فإن كنتم ترون الخليفة فرعون هذا الزمان 

عة فلماذا لا يقتدي الدكتور ربيع بالأنبياء في طريقة تخليصهم لأمة متوحدة ويذهب إلى خليفتهم ويقول له أرسل معي الجما
الأحمدية فإني نبي مرسل بدل أن يفتن الأحمديين ويريه من الآيات والمعجزات ما يثبت أنه نبي وتكفون عنا الفتن لو كان صادقا 

 نبيا

 

وقولك أنه يجب علي أن أسأل الله فو الله الذي بعث محمدا بالحق نبيا لقد سألت الله عن الكتاب المقدس هل هو صحيح أم محرف 
لقرآن ليس كلام الله وأن دين الإسلام دين باطل فهل تريدني أن أقبل هذا الجواب على أنه من الله أم أنه من فقال هو صحيح وا

  الشيطان ؟

 ولماذا أعتبره من الشيطان هل لأنه لم يتفق مع هواي وخالف ما أعتقده أصبح من الشيطان. ؟

 عتبره من الشيطان مالكم كيف تحكمونوهل كل كلام يتفق مع هواي ومعتقدي يجب أن أعتبره من الله ولا أ

 

 

 محمد الحاج احمد

أولا : نحن لم نقل أن الخليفة فرعون زمانه لا بقول صريح و لا بضمنيّ !!! . أفإن قلنا أنه ليس الله رأيتموه فرعون  نور محمد 
زمانه ؟!!!!! . ثم اعلم أن سيدّي يوسف بن المسيح أوصل الخبر إلى الخليفة أيده الله بالحق فانتظر أنت أمره و لكل حال مقال . 

بع الخليفة بالمعروف أفلا تعلم أن النبيّ أعلى من الخليفة و أوجب أن يتُبّع ؟!!! و أن العصمة و الصادق من أفراد الجماعة يتّ 
للنبيّ و الخليفة ليس بمعصوم ؟!!! . استيقظوا من غفلتكم أنتم أمام نبوة مهيبة !!!! . الله أعلم حيث يجعل رسالته . و لا يرى 

كان منهم . إن آيات التأييد الإلهي للدكتور و لنا تفوق إدراككم لأنها آيات لقاء  الصادقين إلا الصادقُ و لا يعرف أهل الله إلا من
  .صلى الله عليه وسلمالله و مكالمته و إلهامه و حق اليقين به , هذا هو الإيمان و الذين يطلبون الآيات المادية خاسرون كما قال المسيح الموعود 

 

تلقيتهَ : أن الكتاب المقدس صحيح ليس محرفا و أن القرآن ليس ثانيا : و الله يا أخي حزنت عليك جدا , إن كان إلهامك الذي 
كلام الله و أن الإسلام باطلٌ فكيف لك أن ترى الحق ؟!!!!!!!!!!!!!!!! أنت لا تتلقى من الله بل من الشيطان فاحذر على نفسك 

نزداد كل يوم إيمانا و يقينا و تصديقا  !!!!!!! . أليس الصادق يتلقى الصدق و خلاف ذلك خلافه ؟!!!!!!!! . أما نحن فبفضل الله
بالله و بمصطفاه و بمهديه أتدري بماذا ؟!!! بوحي الله اليقينيّ الصادق الذي هو ذاته أوصلنا منذ البداية للحق . أريد نصحك , 

  . !!!!!!فاعلم أن : آية النبيين العظمى الوصال و الإيصال و أنىّ لمسيء الظن الاتصال

 

 

 نور محمد

إسرائيل وقال لهم أخرجوا معي وإنما ذهب إلى قلت لك يا أخي إذا كان نبي الله موسى لم يذهب إلى بني  محمد الحاج احمد 
فرعون وقال له أرسل معي بني إسرائيل فينبغي للدكتور ربيع أيضا أن يقتدي بالأنبياء في طريقة تخليصهم لأمة متوحدة 

ويذهب إلى خليفتهم ويقول له أرسل معي الجماعة الأحمدية فإني نبي مرسل بدل أن يفتن الأحمديين ويريه من الآيات 
 المعجزات ما يثبت أنه نبي وتكفون عنا الفتن لو كان صادقا نبياو

 

وقولك أن الصادق يتلقى الصدق وأنك من الصادقين لذلك رأيت صدق نبوة الدكتور ربيع فالخبير الروسي فاديم زيلاند أصدق 
ءات كثيرة بل إن له كتبا يشرح فيه رؤيا منك مع أنه لا يؤمن بأي دين فهو يتكلم مع الله ليل نهار كما يدعي وأنه تحققت له نبو

 !!! . كيف تتصل مع إله الكون فينبغي لك أن تبايعه وتروج له أيضا

 

وقد وضحت لك أن أغلب الرؤى والمكالمات تأتي حسب الهوى والمعتقد فما كان مخالفا نعتبره من الشيطان وما كان متفقا 
  نعتبره من الله

  عاقل ولا يمكن العمل بها مادام أنها لا تأتي إلا بما يوافق الهوى والمعتقد فمثل هذه المكالمات لا يمكن أن يقبلها

 

والذي يستطيع أن يميز بين الحق والباطل هو الخليفة لأن له مقاما أنتم أيضا لا تنكرونه في ظاهر قولكم مع أنكم تبطنون فيه 
 سوء الظن والله أعلم بما تخفي الصدور

 

 

  نور محمد
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الضعفاء لا نفقه تقول أنه أوصل الخبر إلى الخليفة والخليفة لم يستجب له فكيف تريدنا أن نستجيب ونحن   محمد الحاج احمد
شيئا بدون الخليفة وقد أستأمناه على أن يأخذ بأيدينا إلى ما فيه سعادة الدارين ونحن لا نخونه فيما استأمناه عليه وأنتم أحرار إن 

 .كنتم تعتبرونه غير مخلص وغير أمين مع الجماعة الأحمدية جماعة المسيح الموعود عليه الصلاة والسلام

 

  نور محمد

  ��هل هذا سيلفي أخذته أثناء الرؤيا الصادقه

 

 

 محمد الحاج احمد

قلنا لك أننا بصدق ما يوحي الله إلينا علمنا و عرفنا و شهدنا و تيقنّا أن الله حق و أن الإسلام حق و أن القرآن حق و   نور محمد 
نا هذا على أنه كان من الحق في آنه كالأنبياء الأولين و كتبهم و أن المصطفى حق و أن المهدي حق و ما سوى ذلك باطل في آن

رسالاتهم . و بذات الوحي الإلهي الجليّ النقيّ علمنا و عرفنا و شهدنا أن الدكتور محمد ربيع هو الابن الموعود يوسف و أنه 
  . صادق و من الله

 

دي أحمد و بالإسلام و بالقرآن تقول أنه أصدق رؤيا من أخيك أما الخبير الفيزيائي فاديم زيلاند الكافر بالنبي محمد و المه
  . . !!!!المؤمن الأحمدي !!!!!!!!!!!!!!!!!!!! إنا لله على قولك و حسبي الله بما آذيت قلبي . ما أسوأ كلامكم

 

 سمت لقد!!!!!! ؟ صلى الله عليه وسلمي أحمد أتحجر الهدى و الوصال إلا على الخليفة ؟!!!!!!! أعانه الله على أمثالك ! . و ما بالك بأبناء المهد
ت وصال ربي و رب آبي من قبل , فاحذر سوء سماوا في نضحى و فنبيت العظيم ربي ملكوت و ربي إلى ذراعيه بين أرواحنا

  .ظنك الذي سوّد قلبك فجعلك تقول بقولك الظلوم هذا !!!!! و حسبنا الله و نعم الوكيل

 

 

  محمد الحاج احمد

 !!!!! هل تكذب بواحا و جهارا ؟ثم متى و أين قلتُ أن الخليفة لم يستجب له ؟!!!!!!!!!!!!!  نور محمد

 ما الخطب يا جماعة الله أفرادك غير منصفين !!!!!! . و الله لم أجد أحدا فيكم أهلا للنقاش . . سلاما
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  نور محمد

 قلت أنه لم يرد إلى الآن ألا يدل هذا عدم الإستجابة بحشمة. ؟ محمد الحاج احمد

 

 

 محمد الحاج احمد

  : و عن استهزائك بوحي الله أقول قول الله القهار نور محمد 

وا بِهِمْ يتَغَاَمَزُونَ * وَإِذاَ انْقلَبَوُاإنَِّ ) إلِىَٰ أهَْلِهِمُ انْقلَبَوُا فكَِهِينَ * وَإِذاَ  الَّذِينَ أجَْرَمُوا كَانوُا مِنَ الَّذِينَ آمَنوُا يضَْحَكُونَ * وَإِذاَ مَرُّ
ؤُلَاءِ لضََالُّونَ * وَمَا أرُْسِلوُا عَليَْهِمْ حَ  رَأوَْهُمْ  افظِِينَ * فاَلْيوَْمَ الَّذِينَ آمَنوُا مِنَ الْكُفَّارِ يضَْحَكُونَ * عَلىَ الْأرََائِكِ ينَْظُرُونَ * قاَلوُا إنَِّ هَٰ

بَ الْكُفَّارُ مَا كَانوُا يفَْعلَوُنَ   ( هَلْ ثوُِّ

 

 

  نور محمد

 }ومن أظلم ممن افترى على الله كذبا أو قال أوحي إلي ولم يوح إليه شيء {محمد الحاج احمد

  ��هل تريدنا أن نستقبله بقصيدة طلع البدر علينا

 

 

 محمد الحاج احمد 

يا هذا : ما دليلك أنه افترى على الله كذبا ؟!!!!! أشققت عن قلبه أم عندك علم من الغيب يا من مُلئت بسوء الظن و الريب  
 !!!!!!؟

 

 

 نور محمد

أنا لم أقل أنه صادق ولم أقل أنه كاذب طالما أنت جئت بآية من القرآن أنا أيضا جئتك بآية مثلها مع أن  محمد الحاج احمد 

 سؤالي كان واضحا وهو هل هذا سيلفي أخذته أثناء الرؤيا الصادقة وكان بإمكانك الإجابة بنعم أو لأ

 

 

  محمد الحاج احمد

   :لاستهزائك مرة أخرى أكرر عليك الآيات ذاتها

 

وا بِهِمْ يتَغَاَ) مَزُونَ * وَإِذاَ انْقلَبَوُا إلِىَٰ أهَْلِهِمُ انْقلَبَوُا فكَِهِينَ * وَإِذاَ رَأوَْهُمْ إنَِّ الَّذِينَ أجَْرَمُوا كَانوُا مِنَ الَّذِينَ آمَنوُا يضَْحَكُونَ * وَإِذاَ مَرُّ
ؤُلَاءِ لضََالُّونَ * وَمَا أرُْسِلوُا عَليَْهِمْ حَافظِِينَ * فاَلْيوَْمَ الَّذِينَ آمَنوُا مِنَ الْكُفَّارِ يضَْحَكُونَ  قاَلوُا إنَِّ  رُونَ * هَلْ * عَلىَ الْأرََائِكِ ينَْظُ هَٰ

بَ الْكُفَّارُ مَا كَانوُا يفَْعلَوُنَ   (ثوُِّ

 

 

  نور محمد
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 وهل أنت شققت قلبي وعرفت أني أستهزئت ؟ محمد الحاج احمد

 

 

  محمد الحاج احمد

  ..كفاك هذاو هل يأخذ أحد سيلفي في الرؤيا أيها الذكي ؟!!!!!!!!!! أليس هذا استهزاء بوحي الله ؟!!!!!!!!!! سبحان الله !!! 

  ..سلاما

 

 

  نور محمد

  ظننت أن وحيكم متطور

 أنا آسف يا أخي

 

 

  محمد الحاج احمد

  الله أضغانكم بنبي الله يوسف بن المسيح عليهما الصلاة و السلاملقد أخرج 

 فحسبنا الله و نعم الوكيل و عليك من الله ما تستحق

 

::::::: 

 

 نور محمد

أثناء الرؤيا الصادقة كما يدعي فأنكر إمكانية حدوث ذلك أثناء النوم وأنا سألت الأخ محمد الحاج أحمد ما إن كان أخذ سيلفي  

لازلت أسأله من أين إذن أتى بهذه الصورة مكتوب على القمر غلام يوسف بطريقة توحي للناظر أنها كتبت بقدرة إلهية لخداع 

 !الجماعة الأحمدية. ؟

 

الحديث بإعتباره نبي القرن الواحد وعشرين وأتى بقدرات فائقة تمكن  أليست هذه من خيالاتكم الوهمية أم أن نبيكم تحدى العلم

 أخذ السيلفيات أثناء النوم . ؟

 

لا تقل لي هذا إستهزاء بل يجب على كل من اغتر به أن يطالبه بشئ عجز عنه العلم الحديث بما أنه ظهر في زمن التقدم 

 .والتكنلوجيا وليس في زمن البداوة والتصحر
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================================================================

=============================================================== 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

Latifa Latifa 

 ياحبيب قلب امك يايوسف الصديق من كذبكم عمدا فلهم خزي في الدنيا وفي الآخرة عذاب اليم

منصورين بإذنه تعالى ياأطهر من أنجبت هذه الارض في هذه الدنيا ياقمر الأنبياء ان طيوركم يحبون كم ومؤمنين بنبينهم 
م يانبي الله كان الله نزل الى الارض الدنيا فيدكم هي يد يوسف الصديق وبرسالته المباركة التي ستنتشر قريبا بسرعة البرق أنت

 الله الخفية ياخليفتنا السادس ياقمر الأنبياء

 

Latifa Latifa 

اطلب شرح الآية التالية  وجعلنا من بين أيديهم سدا ومن خلفهم  ٨اناجعلنا في عناقهم أغلالا فهي الى الأذقان فهم مقمحون ٧ًً
 سدا فاغشيناهم فهم لايبصرون

 

Latifa Latifa 

ان ٣فالتاليات ذكرا٢فالزاجرات زجرا ١اطلب منكم يانبي الله شرح هذه الآيات وشكرا جزيلا سورة الصافات والصافات صفا 
وحفظا من كل شيطان ٦انا زينا السماء الدنيا بزينة الكواكب٥رب السماوات والأرض ومايينهما ورب المشارق ٤الاهكم لواحد

الامن خطف الخطفة فاتبعه شهاب ٩دحورا ولهم عذاب واصب ٨لاء الأعلى ويقذفون من كل جانب لايسمعون الى الم٧مارد 
وإذا ١٣وإذا ذكرو لايذكرون ١٢بل عجبت ويسخرون ١١فاستفتهم اهم أشد خلقا ام من خلقنا إناخلقناهم من طين لازب ١٠ثاقب 

 ا السادسوقالو ان هذا الاسحر مبين وشكرا جزيلا ياخليفتن١٤رأو أية يستسخرون 

 

 د محمد ربيع طنطاوي

 

  :الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد
 

ناجعلنا في عناقهم أغلالا فهي الى الأذقان فهم مقمحون وجعلنا من بين أيديهم سدا ومن خلفهم سدا فاغشيناهم فهم لايبصرون , 
رين بالنبيين , إذ لما ان اطلع الله على حال قلوبهم و مقالهم و فعالهم فنظر سبحانه هذا النص هو وصف حال المكذبين الكاف
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فصدهم عن جنته , صدهم بان جعل ارادتهم مكبلة بالاغلال و السلاسل في العنق كاملا فائضا للذقن من شدة التقييد و هو 
م عقابا لهم . فهو نوع من العقاب الأليم . لا، وصف تمثيلي , و صدهم و جعل امامهم سدا و من خلفهم سدا لا يبصرون النعي

  .الطهارة لا تلتصق الا بطاهر و ليس بنجس

 

و نص و الصافات صفا فالزاجرات زجرا فالتاليات ذكرا , هو إكمال لوصف النازعات و تروس قانون التدافع المقدس فهو على 
ذلك البعث عبر القرون , فببركتهم تغُلُّ  النبيين و أحوال و مواسم نفس الشاكلة و المثال , و زينة السماء الدنيا هم النبيين و بعث

الشياطين و حتى لو حاولوا التآمرو السرقة من الغيب للكهان فتتبعهم الملائكة الحارسين ببركة النبيين , فالشياطين و أوليائهم 
ل هم متكبرون خارجون عن أصل خلقتهم الكافرين يسخرون من النبيين و لا يذكروا الخلق و عظمته و يتدبرون و يخشعون ب

  .الطينية الطيبة التي فطرهم الله عليها و التي تنطبع في القوالب , قوالب النبيين من لدن الرب الأمين

 

 

 Mohamed Krichene 

 أكذب أكذب حتى يصدقك الناس

 

 

 محمد الحاج احمد

 Mohamed Krichene مسلكا ؟!!!!!!! , و لكن أأكد لك أن نهايته الهلاك .. ما دليلك على كذبه يا من اتخذت سوء الظن
  . أشققت عن قلبه ؟!!!!!! اتق الله في عباده المؤمنين

 

  :صلى الله عليه وسلمصدق الحبيب 

 و إن الحر يفهم قول حر .. و تشفي صدره الكلم الفصاح

 

 

Krichene Mohamed 

دليلي على كذبه هو قول رسول الله صلى الله عليه وسلم تكون خلافة على منهاج النبوة وهو ارتد عنها وادعى النبوة واخترع  
له اسم يوسف كي يوهم الناس انه يوحى اليه بتفسيره الاحلام وتاويله الاحديث وهذا غباء منه ومن يتبعه وكله كذب وتقول على 

 جزاء كل من يقول على الله اللهم لا شماتةالله سنسمع قربا 

 

  

 محمد الحاج احمد

تريدونها بحسب أوهائكم بعة أنها مستمرة إلى يوم القيامة . و لكنكم التا النبوة أمر في بتّ  فقد صلى الله عليه وسلمإن كنت تتبع بحق الحكم العدل  
  .و الله يفعل ما يريد

 

  : صلى الله عليه وسلميقول المسيح الموعود 

 

م عذرٌ أن باب النبوة مسدود، وأن الوحي الذي ينـزل على الأنبياء قد انقطع؛ لقلت: لم يغُلقَ باب النبوة من كل الوجوه )))" ولو قدُِّ
 "((( جزئيا للأبد لهذه الأمة المرحومة ولم ينقطع كل أنواع الوحي أيضا؛ بل إن باب الوحي والنبوة مفتوح

  : صلى الله عليه وسلمو يكمل 

بل الحديث يدلّ على أن النبوة التامة الحاملة لوحي الشريعة قد انقطعت، ولكن النبوة التي ليس فيها إلا المبشرات فهي باقية )))"
 "(((. إلى يوم القيامة، لا انقطاع لها أبدا

 (((. بواب النبوة الجزئية مفتوحة أبدافاعلم، أيدك الله، أن حاصل كلامنا أن أ))). .

  ( ٦٩,  ٦٨توضيح المرام ص  )
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النبوات كلها قد انقطعت الآن ما عدا النبوة المحمدية. لا يمكن أن يأتي نبيّ بشرع جديد، ولكن يمكن أن يأتي نبيّ بغير شرع .. "
يّ أيضًا. وإنّ نبوّتي، أعني المكالمة والمخاطبة جديد ولكن بشرط أن يكون من الأمة أولا. فبناءً على ذلك أنا من الأمُة ونب

  ( ٢٤ ص الإلهية التجليات" )  ذلك من أكثر وليست ،صلى الله عليه وسلمالإلهية، لظل لنبوة النبي 

 

  : و هنا يأكد المسيح الموعود أن عماد الرسالات هو بعث الأنبياء بالوحي و بالمعجزات الذي ينزل اقتضاء لحاجة كل عصر

 

أن الكلام الإلهي المتجدد هو عماد الشريعة الإلهية، ويوصِل بسرعة إلى بر الأمان السفينةَ الموشكة  فملخص البيان كله))) "
 (((.على الغرق بسبب الذنوب

فأكرر وأقول، لكيلا ينسى الناسُ، أن المراد من كلام الله هو ذلك الكلام الذي ينـزل بصورة متجددة في كل عصر،((( ويؤكد )))
ء على ميزته الطبيعية أنه كلام الله حتما. والملهَم بطبيعة الحال لا يجد فرقا بين وحيه وكلمات الله الأخرى للملهَم وجلسائه بنا

التي نزلت على الأنبياء من قبل، وإن كانت هناك بعض الفروق من أوجه أخرى. وليكن معلوما أنه يسُتثَنى من بياننا هذا، 
وهام التي لا تصحبها الآيات الإلهية ولا ترافقها التأييدات السماوية المتواصلة التي إلهاماتُ عامة الناس المبنية على الشكوك والأ

تعززها الشهادةُ الفعلية. كما لا يكون الملهَم نفسه متيقِّنا منها يقينا كاملا بل يشك دائما إذا كان ذلك الإلهام من الشيطان أو 
 " .. . الرحمن

 

د الوقت بعد الأنبياء. فالورثة الحقيقيون لهذه الآيات  والسلسلة الثالثة هي الآيات السماوية" التي مصدرها دومًا إمام الزمان ومجدِّ
هم الأنبياء عليهم السلام، وعندما تصير معجزاتهم وآياتهم بعد مدة مديدة ضعيفة التأثير إثر كونها منقولةً، )))فإن الله يخلق 

بوة ميتةً وعديمة التأثير في المتأخرين لكونها منقولة، ولكي يجدّدوا هم شخصًا آخر على سيرتهم لكيلا تكون مظاهرُ عجائب الن
  (٣٥أيضًا إيمانهم برؤية الآيات بأم أعينهم.((( ") كشف البرية ص 

 

  : للازدياد من كلام الإمام في استمرارية النبوة من بعده

 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=205775086686899&id=100017632266122 

 

 

Mohamed Krichene 

 بأنه نبي حتى تدعون انتم تبا لجهلكملم يدعي خليفته  

 

  

  محمد الحاج احمد

  . !!!!مهين هو الذي هذا بقولك تقول و مستمرة النبوة أن صلى الله عليه وسلميقول المسيح الموعود 

 

  .ببساطة : الخليفة ليس بنبيّ 

 

 

Mohamed Krichene 

يعني أخذتم درجة أكثر منه في التقرب الى الله خيبكم الله قال المسيح الموعود انا النبوة مستمرة لأن امة الاسلام سينكرون ان  
وسلم وهذا يختص به وحده لأن خير البشر ذكر ان هناك أنبياء كذابون وقال لا  تكون نبوة فيهم بعد رسول الله صلى الله عليه

 تهلك امتي انا اولها والمسيح آخرها ولم يذكر ان سيوجد انبياء بعده الا الخلافة يا بقر

 

 

 حاج احمدمحمد ال

https://web.facebook.com/permalink.php?story_fbid=205775086686899&id=100017632266122&hc_location=ufi
https://web.facebook.com/mohamed.krichene?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/mohamed.krichene?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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 !!!!!!!!!!إن كان قصد المسيح أن النبوة مستمرة ليؤمنوا به وحده لما قال أنها مستمرة إلى يوم القيامة , أليس كذلك ؟ 

 

و حسبنا الله و نعم الوكيل . لقد أخرج الله أضغانكم لما أن أرسل لكم يوسف بن المسيح . ألفاظكم السيئة تبينّ لنا ما تخفيه 
  .الله الوكيلصدوركم و حسبنا 

 

سْلِمُونَ  * )   (*وَمَا أنَتَ بِهَادِي الْعمُْيِ عَن ضَلَالتَِهِمْ ۖ إنِ تسُْمِعُ إِلاَّ مَن يؤُْمِنُ بآِياَتنِاَ فهَُم مُّ

 

 

 Mohamed Krichene 

 يا بهايم واسمه يوسف من اين له المسيح ابنا

 

 

Mohamed Krichene 

 اين ذكر اسم يوسف انا سمعت اني هذا العصر ان هناك نبوءة تقول اني معك يا مسرور ولم يقل يا يوسف 

 

 

  محمد الحاج احمد

هل الخليفة مسرور يرضى على ألفاظك البذيئة هذه ؟!!!!!!! أنت تتحدث مع أحمدي مثلك بهذه الكلمات النابية فكيف بمن ليس 
  . !!!!!و عالة على المسيح الموعود و على خليفته من الجماعة ؟!!!!!!! أنت و أمثالك سبةّ

 

يوسف و إقباله الذي سينير برهان المهديّ و يسحق كل ضال  و هذا هو وحي المسيح الموعود في المبعوث يوسف فانظر إلى
  : شقيّ 

عميق أنظر إلى يوسف و  أإذا تولى تولي ؟! إنا نرى ( ) يأتيك من كل فج –و فيه قوم متشاكسون  –أنظر إلى يوسف و إقباله  )
يسرّ الله وجهك و  –خرّوا له سجّدا ( ) يأتي قمر الأنبياء و أمرك يتأتى  –قل إنّ وعد الله حق  –و قالوا متى هذا الوعد  –إقباله 

ياء ( ) ينير برهانك ( ) أنظر إلى يوسف و إقباله و الله غالب على أمره و لكنّ أكثر الناس لا يعلمون ( ) لا تحاط أسرار الأول
إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون ( ) عيسى عند المنارة دمشق () إنّ الذي فرض عليك القرآن لرآدّك إلى معاد ( ) ينصرك 

يخُرج همه و غمه دوحة  –رجال نوحي إليهم من السماء ( ) لا يهُدّ بناؤك و تؤتى من ربّ كريم ( ) يا نبي الله كنت لا أعرفك 
 -و فضله قوم متشاكسون  –قيل ارجع إلى مكانك  –ى تخرج ( ) إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون فاخفها حت –إسماعيل 

يخرون على  –إني أرى ( ) أنظر إلى يوسف و إقباله قد جاء وقت الفتح و الفتح أقرب –أإذا تولى تولي ؟! –إنهم قوم ورثوه 
  (كم اليوم يغفر الله لكم و هو أرحم الراحمينلا تثريب علي –ربنا اغفر لنا إناّ كناّ خاطئين  –المساجد 

 

 

Mohamed Krichene 

 لست احمدي مثلي ومن قال انكم احمديين وقد ارتدم وخرجتم من تحت نضام الخلافة 

 

 

 محمد الحاج احمد

  !!! اتق الله يا هذا !!!! هذا اتهام و ظلم مبين 

 صلى الله عليه وسلمفيا بذيء اللسان اذهب و تعلم الأدب و حسن الخطاب إن كنت تقدتي بالمهدي الحبيب 

https://web.facebook.com/mohamed.krichene?fref=ufi
https://web.facebook.com/mohamed.krichene?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
https://web.facebook.com/mohamed.krichene?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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 Mohamed Krichene 

مع امثالكم لا يوجد كلام أفضل من هذا يقال لكم يا بهايم فهو وصف لكم انتم وجماعة اليسع الشامي غدا ننتظر انقسام آخر 
 ويأتي شخص حمار ويأخذ معه بعض الاغبياء والجهلة

 

 

 محمد الحاج احمد

  .لقد حلمت عليك و على شتائمك المقيتة و إني لأرفع شكواي إلى الله العظيم 

  . و لو كان عندك حجة لقدّمتها كالصادقين

  . .سلاما

 

 

Mohamed Krichene 

 أحسن حمار راح ارتحنا منكم 

 

 

  محمد الحاج احمد

نِ ) حْمَٰ  (الَّذِينَ يمَْشُونَ عَلىَ الْأرَْضِ هوَْناً وَإِذاَ خَاطَبهَُمُ الْجَاهِلوُنَ قاَلوُا سَلَامًاوَعِباَدُ الرَّ

 

 

================================================================

================================================================ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://web.facebook.com/mohamed.krichene?fref=ufi
https://web.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&fref=ufi
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Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الأمة ياخليفة الله السادس عليكما السلام رابع مرة ارى هذا الكشف لقد رايت نبينا بقميص ابيض ناصع 

يس لها حدود سبحانك مثل البشر الذين يكونون في الحج وأنتم وفوقه عباءة بلون ازرق ناصع وحوليكم كثرة الناس ل

قاءدهم وتظهر في الصورة أطول القامة منهم والله على ما أقول شهيد وكنت اركز في الكشف كأنني أرا فيلم سينيماءيا 

 كان واضحا جداً سبحانك ما تفسيره ياخليفتنا السادس

Latifa Latifa 

ان الذين يعارضون نبينا اليوم من الاحمديين مثلهم مثل مشايخ زمان الذين كانو يسبون ويشتمون ابي الحبيب المسيح 

المحمدي انظر المحمدي نعم لقد أحتظرت فعلا الجماعة الأحمدية وبداء أصحابها بالانحطاط ياحبيبي يابي الحبيب المسيح 

كيف تفرقوا بعدك ولاحول والقوة الابالله أصبحوا مثلهم مثل سابقيهم لايهم هم الا المصالح الدنيوية ان الزمن يعيد نفسه 

 سبحانك رب العظيم الامر يرجع كلن إليك سبحانك سبحانك

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 

اطلب من نبينا ومليفتما السادس في هذا الزمان شرح بعض الآيات وشكرا جزيلا قل أنفقوا طوعا أوكرها لن يتقبل منكم 

الصلاة الا وهم كسلا وما منعهم ان تقبل منهم نفقاتهم الا انهم كفرو بالله وبرسوله ولايأتون ٥٣أنكم كُنْتمُْ قوما فاسقين

فلا تعجبك أموالهم ولا أولادهم إنما يريد الله ليعذبهم بها في الحياة الدنيا وترهب أنفسهم ٥٤ولاينفقون الا وهم كارهون 

لو يجدون ملجأ أو مغارات أو مدخلا لولو ٥٦ويحلفون بالله إنهم لمنكم وماهم منكم ولكنهم قوم يفرقون ٥٥وهم كافرون 

 اليه وهم يجمحون

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  37منذ 

Latifa Latifa 

 عفوا اطلب من نبينا وخليفتنا السادس شرح هذه الآيات

 عفوا أيضاً للخطأ وتزهق أنفسهم

   

Latifa Latifa 

اطلب من نبينا شرح هذه الآية أو كصيب من السماء فيه ظلمات ورعد وبرق يجعلون أصابعهم في آذانهم من الصواعق 

ا أضاء لهم مشوا فيه وإذا اظلم عليهم قامو ولو شاء الله حذر الموت والله محيط بالكافرين يكاد البرق يخطف أبصارهم كلم

 لذهب بسمعهم وابصارهم ان الله على كل شيء قدير وشكرا جزيلا يخليفتنا السادس على سعة صدركم المبارك

  د محمد ربيع طنطاوي 

 

و يفرقون أي ينفصلون عن أمي قديسة اليوسفيين الآيات الأولى تتحدث عن صفات المنافقين و حالهم مع رسولنا الكريم , 

المجموع المؤمن بقيادة النبي , و يجمحون أي يجمعون حركاتهم للوصول لمستقر الراحة المظنونة لكن أنىّ لهم ذلك , و 

الآيات التالية تتحدث عن الكافرين الشاكين بوحي النبيين , و الصيب هنا هو تعبير عن المخاض الروحي من قبض و 

ق , قبض , و بسط على التوالي , و الآذان هي مهبط الوحي في عالم التمثل و يضعون بسط , ظلمات , رعد و بر

أصابعهم شكا و كبرا و عنادا و هو مشهد تصويري , و يحذرون بذلك من موت انفسهم الأمارة بالسوء , و الله محيط 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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القبض و البسط , الظلمة و  بالكافرين يكاد برق الوحي يجلبهم و يسحر عيونهم لكنهم لا يصبرون على المخاض و هو

البرق , و لو شاء ربي لاذهب عنهم نعمة و مباديء قواهم القدسية التي من الممكن ان يصلوا بها لوصال الله من سمع و 

  , بصر , وحي و بصيرة قلبية

 

 

tifaLatifa La 

أيها المعارضون يامن تدعون أنفسكم من اتباع ابي الحبيب المسيح المحمدي لا والله أبيتم كذالك بشيء بل أنتم من طينة 

 مشايخ البلاط اصحاب المناصب ًوالمصالح الدنيوية

LatifaLatifa   

شكرًا جزيلا يانبي الأمة ياقمر الأنبياء حقاً وصدقا ياحبيب امك انه شرح مبسط افهمه بسرعة حقاً أنكم يانبي الله يوسف 

 نبي المعجزات والله على ما أقول شهيد

Latifa Latifa  

 ف يقبلون بنبينا أتى لإنقاذهم من عبودية المشايخ ليخرجهم من الظلمات الى النوركي

 بل فظلو الظلمة على النور ليحافظو على كراسيهم في القناة العربية الأحمدية التي يقتاتون منها مثلهم مثل سابقيهم

 من مشايخ الظلام كيف يتركون المناصب وينزلوا من كراسي الشهرة

Latifa Latifa 

 من مشايخ الظلام كيف يتركون المناصب وينزلوا من كراسي الشهرة

هم يانبي الله لقد فسدت سرير تهم ميلهم مثل سابقيهم لاينظرون الا التسابق على الكراسي في القناة الأحمدية والشهرة تبا ل

 ولما يعبدون هؤلاء الدنيويين لقد فظحهم رب يوسف ومجيء وظهره لسيدنا يوسف حقاً تبا لهم

 انهم لايتركون تلك الكراسي حتى تهوي على رؤسهم

نعم تبا لهم أراهم يتعمدون رفظ هم لنبينا يوسف الصديق ليحافظو على مراكزهم في القناة الأحمدية لأنهم اذا امنو واعلمو 

 نا يوسف سيطورون من القناة فلهذا فظلو الكفر على الإيمان تبا لهم ولالهتهمإيمانهم بسيد

 ان الزمن يعيد نفسه مع مشايخ الظلام

 

Latifa Latifa 

 ان الزمن يعيد نفسه مع مشايخ الظلام

 أراكم من الان تبكون دما بدل الدموع ندما وحسرة فلقد حان الوقت ولم يبقى الا القليل أيها الدنيويينورب الكعبة 

فرب يوسف سينصركم بيع سيدنا يوسف وسيمكنه من كل خزائن الارض وسيبايعه كل الطيبون من كل العرب والمسلمين 

 الشهرةبل ومن كل العالم فالوقت قريب جداً فانتظروه يامشايخ الكراسي و

عفوا فرب يوسف سينصره لسيدنا يوسف وسيمكنه من كل خزائن الارض وسيبايعه كل الطيبون من كل الترب والمسلمين 

 با ومن كل العالم فالوقت قريب جداً فانتظروه يامشايخ الكراسي والشهرة

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

قريبا جداً سيبايعونكم ياسيدنا يوسف من كل أنحاء الوطن العربي بل ومن كل العالم فرب يوسف هو الذي أراد النصر 

تهوي على  لنبيه فيده هي يد الان الخفية فلزمو كراسيكم في قناة الأحمدية يامشايخ البلاط حتى يأتي اليوم التي سوف

 رؤوسكم

 

Latifa Latifa 

قريبا جداً سيبايعونكم ياسيدنا يوسف من كل أنحاء الوطن العربي بل ومن كل العالم فرب يوسف هو الذي أراد النصر 

كراسيكم في قناة الأحمدية يامشايخ البلاط حتى يأتي اليوم التي سوف تهوي على لنبيه فيده هي يد الان الخفية فلزمو 

 رؤوسكم

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

ول شهيد لا أمي ان اشتم احدا مهما كان. ولكن لقد اغاضوني هؤلاء المشايخ يانبي الله يوسف يامبيب امك والله على ما أق

مثلا بودقة الذي يتظاهر بالصلاح وهو بعيد كليا عنه وزادني أيضاً لما شتم نبينا هو وأمثاله فاشتدت غيرتي على ابني 

 من كره يوسف الملاك الطاهر قمر الأنبياء وخليفة الله السادس لهذا الزمان أبا من أبا وكره

 Messenger أرسلت من ·منذ ساعة 

Latifa Latifa 

 انه نبي الأمة شكرًا رب يوسف لإرسال كم لنا سيدنا يوسف

 وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

برب يوسف وبوحدانيته وبرسالة نبيه يوسف ومهديه وخليفته السادس هو نبي  أحبكم ياحبيب امك ياخليفتنا السادس آمنت

 لهذا الزمان الحمد لله الذي هدانا لهذا وماكنا لنهتدي لولا ان هدانا الله

Latifa Latifa  

اخليفتنا السادس آمنت برب يوسف وبوحدانيته وبرسالة نبيه يوسف ومهديه وخليفته السادس هو نبي أحبكم ياحبيب امك ي

 لهذا الزمان الحمد لله الذي هدانا لهذا وماكنا لنهتدي لولا ان هدانا الله

   

============== 

 محمد الحاج احمد

 .الله الله . بأمر الحبيب الله . قلبي و روحي معكم . يسر الله أمركم آمين ثم آمين 

 

  : و هذا الذي تلقيته اليوم من الله العظيم
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::::::::::::::: 

 . السبت . 26/5/2018

 -الإلهامات التالية ) بل لجّوا في عتوّ و نفور خلال تشهّد صلاة الفجر و بعد التسليم تلقيت عن الذين كفروا بسيدنا يوسف 

 . ( ذوو عَجْزٍ و أعداء -جزاء الأهواء 

 

 . الضحى

 . ( تلقيت الإلهام ) أنباء روسيا

 

 . الضحى

  : تلقيت الإلهامات التالية

 -آية كبيرة  -اء السادس يا خلف -كُليّ منك  -أنباء الرسل أنك نبي الله  -إنْ صَدق مسرور تعَاهَدنا على إعلاء كلمة الدين  )

 . ( ظَهْر و إعلان -أنت ثابت 

 

 . الضحى

في الكشف كنت جالسا بين يدي سيدّي الدكتور محمد ربيع طنطاوي و كان جميلا مبتسما و بينما يحدّثني بأمر نزل عليّ 

بين يديه عدة مرات وحي من عدة سطور مكتوبا على ورقة , ثم جذبت إلى حال التجليّ فتجلىّ الله العظيم عليّ فطرت 

بجذب شديد , ثم أنزل ما أنزل في بطني فاحتملته بجهد حتى ألهت إليه أطلب المزيد فتجلىّ مهيبا فأنزل في بطني ما أنزل 

 نعم يا ربي أفعل من أجلك أي شيء ) حتى كدت أفنى فقال لي ) الله اشترى المؤمنين بالموت ( فسجدت بين يديه و قلت له

) .  

 

 . الضحى

تتردّد ( , و ألقي في روعي  حتى الحسبان في إنها)  لي الله فقال فقبلّتها صلى الله عليه وسلملكشف رأيت أمامي يد المسيح الموعود في ا

  . أنها البيعة الجديدة محفوظة حتى يأتي وقت تترددها على الناس بالمبعوث الآتي

 

 . الضحى

فقلت له ) أنت الرغبة ( . ثم  ( أنت عندك الرغبة -في اندراج بين النوم و اليقظة أوحى الله إليّ و قال ) عندنا الرغبة 

  . ( رأيت ورقة تطير أمامي مكتوبا عليها بخط أسود جميل ) الله الشرع

============== 

 

 

Mohamed Ali 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100003265095974&refid=12
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 السلام عليكم

 كيف الاحوال

 تم الإرسال من الويب ·دقيقة  32منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

 نحمد الله تعالى

 

Mohamed Ali 

 الحمد لله

 كان لدى سؤال

 تم الإرسال من الويب ·دقيقة  20منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تفضل

  ·دقيقة  13منذ 

Mohamed Ali 

كيف يمكن الجمع بين قول الله انه يرزق بغير حساب و الحديث الذى يقول لا تزولُ قدََمَا عبدٍ يومَ القيامةِ حتَّى يسُألَ عن 

 ا أبلاهُ وعن عِلمِهِ ماذا عَمِلَ فيهِ وعن مالِهِ مِنْ أيَْنَ اكْتسََبهَُ وفيما أنفقهَُ أربعٍ عَن عُمُرِه فيما أفناهُ وعن جسدِهِ فيم

 تم الإرسال من الويب ·دقائق  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

حساب تعني رزق كثير لا ينقضي و ليس معناه بدون سؤال يوم  حبيبي محمد علي بارككم ربي , الحقيقة أنّ كلمة بغير

 القيامة أحبكم الله

Mohamed Ali 

 جميل

: المفلس فينا من لا درهم له و كيف الجمع بين قول الله ولا تزر وازرة وزر أخرى و الحديث أتدرون ما المفلس ؟ قالوا

 . ولا متاع

فقال إن المفلس من أمتي من يأتي يوم القيامة بصلاة وصيام وزكاة، ويأتي وقد شتم هذا، وقذف هذا وأكل مال هذا، وسفك 

دم هذا، وضرب هذا، فيعطى هذا من حسناته، وهذا من حسناته، فإن فنيت حسناته قبل أن يقضي ما عليه، أخذ من 

 . طرحت عليه، ثم طرح في النار رواه مسلمخطاياهم ف

 تم الإرسال من الويب ·ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي
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 !!!!!!!!!!! لا جمع بينهما اذ لا يصح الجمع حيث هذا في مناط و ذلك في مناط آخر يا محمد

=========== 

Latifa Latifa 

 يانبي الرحمة أراهم من الان يعضون أصابعهم من كثرة الندم لرفضهم ابيهم يوسف المسعود الصديق

 فأنتم هدية للأمة العربية والإسلامية لإنقاذهم من الوحل

 ى قلوبهم لأنهم يرو ان نبينا شاب جميل قمر يشع منه النور انهم يريدون شيخا مثلهم من شيوخ البلاطفالحقد والحسد عم

 يتقاسمون معه مصالحهم الدنيوية

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم 

 

====================== 

 

 

Alaa Hayani 

 اخي ربيع

 وادعو لاطفالي مريضين

 وغدا لدي عمل ادعو لي في تيسير الرزق يارب

 Messenger أرسلت من · م 10:45في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

 يسر الله لك كل شيء ما دمت تتقي الله فيّ و تسأل ربي الحبيب

 اذهب ميسر امرك و سترى

 -د.محمدربيع طنطاوي

 اذهب ميسر امرك و سترى

  · م 10:46في  أمس

Alaa Hayani 

 انشالله يارب

 غدا لدي عمل مهم انجح به وبعد غدا بأذن الله
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 يارب

 Messenger أرسلت من · م 10:48في  أمس

Alaa Hayani 

 دعواكم

   

Alaa Hayani 

 دعواكم

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  18منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ميسّر امرك يا علاء

============== 

 

Hazeem Ahmade 

 . تبليغ الأبرار بمجيء يوسف المختار

====================== 

  .بسم الله الرحمن الرحيم

مسيح الموعود وأحبابه , إنني والله يشهد أحبكم , وأحب من السلام عليكم ورحمة الله وبركاته , السلام عليكم يا جماعة ال

يحبكم , وتعيسٌ ذلك الذي لا يحُسن إليكم , يا أبناء المسيح الموعود , وأحفاد المهدي المعهود , رحمة الله عليكم , وأنوار 

كم المهدوية القويمة , وقد الله تنزل عليكم , طبتم وطاب ممشاكم ومسلككم , لقد خصّكم الله ببركاته العظيمة , فجعل في

  .واشكروا الله رب العالمين , أراكم الطريق المستقيمة , فخرّوا سُجّدا لهذه النعمة , فلا تكون عليكم كالنقمة

أيهّا الكرام , رحمكم ذو الجلال والإكرام , إن الله تعالى لمّا رأى في جماعته الأخيرة , فساد التأويل والسريرة , وكثرة 

وفارتْ رحمته لهداية جماعة مهديه , وترميم بناء مسيحه , وإحياء  , حقيرة , اشتدّت غيرته , وتعجّبت ملائكتهالتكذيب ال

وتجديده بالتصريح , فأحبّ سبحانه وتعالى أن يقدّم لجماعته هديّة , فنزلَ يوسف بجدّية , وعلمّه وفهّمه  ,تراث المسيح 

لكثير وما عرفوه , وما تعلمّوا منه وبالاستهزاء قابلوه , وردّوا أيدهم إلى وألهمه , وجعله من عباده المصطفين , فكذبه ا

ومنهم بالكفر واتبّاع الهوى رموه , وكانوا  ,أفواههم وأبعدوه , وكثير منهم من جماعة أبيه طردوه , وبلسانهم السليط آذوه 

 .لهديّة ربهم كارهين

يء يوسف ابن المسيح من الأعراب , وافهموه وتعلمّوا منه وأقبلوه فيا أيها الأحباب , حسبكم سنة الأصحاب , وآمنوا بمج

, حسبكم كلام مسيحنا المسعود , لما قال لصاحب زاده "فاعرف ذلك الموعود" , إن أمر الإبن الموعود يحتاجُ إلى عرفان 

نان , لتنالوا فهم الحقيقة , , وتضرّعٍ إلى الله بخشوع وحرقة لحضرة الحناّن , وانطراحٍ بين يدي المولى بكل إقبال واطمئ

لقد أودع المسيحُ في كلمة "فاعرف ذلك الموعود" حُرقة , وأودعها نبوءة بتلميح ورقة , لذلك أشار  . واتباع الحق والحقيقة

 . للعرفان , فتذوّقوا هذا الكلام , كلام حبيبنا الإمام , وكونوا مع الصادقين

ار الوحي , أنّ يوسف ابن المسيح بينكم , وهو مجدّد قرنكم , فاشربوا علوم واعلموا رحمكم الحيّ , وأفاض عليكم من أنو

التجديد , وقوموا لله بعزمٍ شديد , يلُينُّ لكم ربكم الحديد , ويحبكم ويغفر لكم ذنوبكم , ويحسن إليكم , كما أحسن للذين من 
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حبيبنا ؟! , إن في جعبة يوسف علمٌ كبير , وفي  قبكم . أما اشتقتم لفيض النبييّن , الذين هم من مسيحنا , والمسيحُ منهم

  . !!!قربته ماءٌ كثير , فهل أنتم شاربون , ولنعمة الله شاكرون ؟

أن النبوة في جماعة المسيح سارية , نبوّة تلو نبوّة حيةّ , هكذا قال بتواتر  , واعلموا هداكم المولى , وألبسكم لباس التقوى

ة انقطعت , وفيوض الله قد ذهبت , وشمس الحق قد غربت , وأبواب النبوة أغلقت , مهدي الزمان . أتظنون أن النبوّ 

النبوة( قد انتهت ؟!!! , ألا تقرؤون "ينزل الملائكة بالروح من أمره على من يشاء" )وعلوم النبوّة قد طُمست , ورحمة الله 

لخلفاء ؟! , أليست النبوّة تجديد دين الغرباء ؟! , !!! , أأنتم أكرم من حضرة الكبرياء ؟! , لماذا تحصرون فيض النبوة في ا

فلا يكون التجديد من مهمة الخلفاء , لأن التجديد يستلزم فساد في جماعة الصلحاء , وأنتم من زمن  , وإظهار الحق للطّلباء

لذلك فاعلموا أن  المسيح لم يتفشى فيكم فساد الجماعات , فكيف يكون الخلفاء هم المجددون ..!؟ كيف وأنتم صالحون ..!؟

فالنبوة أمر آخر وأعظم , وفيض أكرم ,  , النبوة إحياء وتجديد الدين , والخلفاء أئمة تابعين , ورؤساء وقادة عظيمين

  .وإحسان الإله لجماعة النبيين , عبر كل العصور والأزمان , كرمٌ من حضرة السلطان

م , وهو وحي الله الكريم , وفيض الله العظيم , فمالكم لوحي الله واعلموا أيها الأعزّة الكرام , أن هناك أمرا من العِظا

أنسيتم كلام الله القرآن ؟! أم نسيم كلام نبيكم خير الأنام ؟! أنسيتم كلام  , !!!تكذبون , وتنكرون البعث وأنتم تعلمون ؟

م على رحمة الله مؤتمَنون ؟! أأنتم أأنت ,مهديكم الإمام ؟! , لماذا أنتم من عظمة الوحي تحُطّون , ولباب البعث مغلقون 

الذين توحون ؟! أم أنتم الذين تبعثون ؟! أم لكم كتابُ فيه تدرسون ؟! , اتقوا الله ولا تتكبروا , إن الوحي والنبوّة فيض الإله 

والغيب واسألوا المولى إن كنتم مؤمنين , عنده علم الكتاب  , فلا تقطعون , وعند ذكرها اخشعوا كالخاشعين المتضرعين

تتكلمون بكلامه ولا تتبعون ,  , فهل أنتم من المنتهين ؟! , فاتقوا الله ولا تتعالون , فأنتم على كراسي المهدي تجلسون

وتقولون ما لا تفعلون , فلا تخذلوا ربكم وتضلون , فأنتم بمجيء يوسف معنيون , وبقدوم ابن المسيح مخصوصون , 

نتم تقولون . إن كان ببركة ختم النبوّة يأتي النبيون , على قدم المصطفى الأمين , "بخاتم الخلفاء نحن مؤمنون" , هكذا أ

مستفيضة منه النبوة  , إن فيض الختمية يستلزم نبوّة ظليّة تابعة لصاحب الختم , !فلماذا ببركة ختم الخلافة لا يبُعث نبيون ؟

  . !!!أنتم به تؤمنون ؟والعلم , ومستشربة منه الحكمة والفهم , هذا فيض الختمية فهل 

وأصحاب الكتب الكثيرة , أن النبي يأتي تلو النبي هذه سنة الله العظيم , في هذه الدنيا  , واعلموا يا أبناء الجماعة الأخيرة

ن فيأتي النبي المبَشر به على قدم الذي قبله , مستفيضا م , في أمر النبيين , فيأتي النبي مبَشرا به بكلام النبيين من قبله

كذلك جائكم يوسف بشُرى  , يجدد دينه , وينير برهانه , ويذكركم بأيامه , فكما كان المهدي بشُرى محمد , فيوضه وعلمه

وفيه قوم متشاكسون ( . واعلموا أن النبي يأتي مصدقا لما جاء به  - أحمد , وأقرأوا إن شئتم ) أنظر إلى يوسف وإقباله

فذكروا نعمة الله إن كنتم إياه  , مع محمد , ولقد جاء يوسف مصدقا لما مع أحمد فلقد جاء المهدي مصدقا لما , النبيون

  .تعبدون

وتخلوّا عن كبركم وأهوائكم , وغطرستكم وكبريائكم , وآمنوا بهدية الله لكم , فلقد تطلب الأمرُ  ,واعلموا يقينا بما أخبرناكم 

خلفّه المفسدون , ولقد أخبرناكم بفسادكم مرات عديدة , وأظهرنا مجيء النبيين , لإصلاح ما أفسده المبطلون , ومداواة ما 

لكم الكنوز الجديدة , وبينّا لكم كيف خالفتم كتاب الله القرآن , في أمر بعث النبيين , وخالفتم كلام خير المرسلين , في أمر 

ن , ثم أخيرا خالفتم خلفائكم وضربتم المجددين , ثم خالفتم كلام صاحب الزمان , إمام العصر والأوان , في أمر بعث النبيي

وكثير الكثير من فساد عمّ في تأويل الهدي , هذا هو  , بكلامهم عرض الحائط كالمبطلين , في أمر إمساك الصائمين

إحتضار المهدي , الذي ترونه في الرؤى والكشوف , فآمنوا بهدية ربكم خيرا لكم , وأهلا بكم ونعِمَ الضيوف أنتم , 

 .نين , الذي صبروا ولربهم تضرعوا , وما ضعفوا وما وهنوا لما أصابهم , وهم لربهم مخبتينفطوبى للمؤم

ولقد مرّ على وفاة المهدي مجدد القرن الرابع عشر قرنا وبعضَ سنين , وها هو القرن الخامس عشر فأين المجدد يا أولي 

س هناك على رأس كل مئة مجدد لهذه الأمة , يجدد لها ألي , !الأبصار ؟! , ألم يأتِ وقت المجدد والتجديد أيها الأبرار ؟

دينها ويرفع عنها الغمة ؟!!! , مجددون يكونون أوتاد الدين , وحرز الخائفين وماءً للطلباء العطشى الخاشعين . ولقد 

, فالمجدد على  أخبرتكم أنه لا تجديد في خلافتكم , لأن التجديد يستلزم فسادكم , وأنتم قوم صالحين , كما تقولون وتدعون

رأس هذه المائة الظلماء , إنه يوسف ابن المسيح ولقد جاء , ليقضي على ظبية الدجال العمياء , ويرفع فتنة التأويل الفاسد 

 . الصمّاء , ويجدد الأحمدية المهدوية مسيحية الإسلام ونور العالمين , فتدبروا إن كنتم طالبين

أنه ملهم , فأقولُ في الجواب , بإذن رب الأرباب , إن كلام النبيين ذو صبغة  ولقد قلتم كلامه )أي يوسف( مبهم , وقال

خاصة في عصرهم , فإن بعض كلامهم يتراءى لنا أنه مبهم , ولكنه في الحقيقة ملهم , فاعلموا أن بعضا من كلام 

ي كلام المسيح المكرّم , وكذلك ف , والأيام العصور مرور مع أسراره فانكشفت,  الزمان ذلك في مبهم كان صلى الله عليه وسلمالمصطفى 
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وانكشف في عصرنا كلامه , هذا بعض كلام النبيين يكون سابقا لأوانه , واعلموا أن  , فمن كلامه في عصره لم يكن مفهَم

ويكون من الله إلهام , واعلموا أن تجليّ وجه  , فهم النبيين يسبق عصرهم بقرون , لذلك يتخذ بعض كلامهم صبغة الإبهام

م الأكبر , يأتي بعد سنين كثيرة , وتستحيل كلماتهم إلى قدسية كبيرة , وذلك من ثمار تطور العقول مع مرور النبيين العظي

العصور والأزمان , وتطور العلوم وانكشاف الأسرار في مستقبل الأيام , فانظروا إلى تاريخ النبيين , بعين المتدبرين , 

فيقوموا عليهم كالأعداء ,  , هم الأغبياء , ولا يدرون عظمة كلام الأنبياءفمنذ القدم يأتي النبيون كالغرباء , فيعترض علي

فاستخيروا إن شئتم حضرة الكبرياء , ورُبَّ سائلٍ يقول ما بالُ الأصحاب , فأقول في الجواب , أن من سنة المؤمنين من 

يمانهم , وإمّا أن يكشف الله على أصحاب النبيين الأبرار , تفويض المبهم للواحد القهار , فيتم توحيدهم , ويزدهر إ

الأصحاب الأسرار , وإمّا أن يتركها ربي معلقة ومفتاحُها في مستقبل السنين , ليتجلىّ لأصحاب تلك العصور عظمة النبوّة 

  .ووحي النبيين , والحمد لله رب العالمين

 .م ضحى26/5/2018

 

 العامة ·ساعات  6

 مشاركة تعليق تفاعل أعجبني

 

 

Said Malki 

Hazeem Ahmade 

تعالوا ندعُ الرّب الجليل .. ونتحامى القالَ والقيل .. ونطلب من الله البرهان والدليل .. ونسأل الله أن يفتح بيننا وبينكم  "

  (المسيح الموعود، )مرآة كمالات الإسلام // ".. الكونليتبينّ الحقّ ويهلك اله

 257ص 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت الرمي فرميك رمي ربي يا حبيب اليوسفيين 

 

 

================== 

 

https://mobile.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=546747079052251&gfid=AQAKWwpO0_-_uMz3&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=546747079052251&gfid=AQAKWwpO0_-_uMz3&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=546747079052251&gfid=AQAKWwpO0_-_uMz3&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=546747079052251&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%252As&av=100005788003202&refid=52
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=546747079052251&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%252As&av=100005788003202&refid=52
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=546747079052251&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%252As&av=100005788003202&refid=52
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=546747079052251&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=546747079052251&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=546747079052251&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=546747079052251&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%252As&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=546747079052251&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%252As&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=546747079052251&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%252As&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=546747079052251&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=546747079052251&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=546747079052251&refid=52
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&fref=nf&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/photo.php?fbid=546747039052255&id=100011508918318&set=a.210941222632840.1073741828.100011508918318&refid=52&__tn__=EH-R
https://mobile.facebook.com/a/like.php?ul&perm&ifab&ft_ent_identifier=546747079052251&gfid=AQAKWwpO0_-_uMz3&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=/wap/story.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=546747079052251&origin_uri=https://mobile.facebook.com/story.php?story_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%2As&av=100005788003202&refid=52
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=546747079052251&pap&at=compose&photo_comment&refid=52
https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=546747079052251&m=self&exit_uri=https://mobile.facebook.com/story.php?story_fbid%3D546747079052251%26id%3D100011508918318%26refid%3D12%26__tn__%3D%2As&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=/wap/story.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=546747079052251&refid=52
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Hazeem Ahmade 

 . قميص يوسف

 

 

  .قميص يوسف حين كان صغيرا كان دليلا على ظلم أخوة يوسف له , كذلك كان دليلا على حزن أبيه

 (وَجَاءُوا عَلىَٰ قمَِيصِهِ بدَِمٍ كَذِبٍ  )

 (18يوسف )

 

  ., ودليلا على طهارته الباطنيةوكذلك كان قميص يوسف حين كان شاباّ سببا في برائته 

 

ا رَأىَٰ قمَِيصَهُ قدَُّ مِن دُبرٍُ قاَلَ إنَِّهُ مِن كَيْدِكُنَّ ۖ إنَِّ كَيْدَكُنَّ عَظِيمٌ  )  ( فلَمََّ

 (28يوسف )

 

 . كذلك كان قميص يوسف حين كان شيخا سببا في إبصار أبيه

ذاَ فأَلَْقوُهُ عَلىَٰ وَجْهِ  )  ( أبَيِ يأَتِْ بَصِيرًا اذْهَبوُا بقِمَِيصِي هَٰ

 (93يوسف )

  .فكان لقميص يوسف آثر في حياته حين مان صغيرا وشابا وشيخا

 

 " ولقد تلقيتُ من قبل إلهاما هو : " اللهم حبب إليّ قميصَ محمد

 

========= 

 

 . الا تفيض علينّا يا نبي الله من أسرار القميص في الروح

 Messenger أرسلت من ·ساعات  7منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و القميص هو التقمص و لبس الحالة و الشخصية و المثال و الصورة و  ,ق م ي ص  : فخامة ألم و لذة أمواج الوصل

يص هو التكليف و المهمة الإلهية , القميص الحقيقة في الواقع و الكشف . القميص قصة قصيرة الموجة طويلة الأثر . القم

 . هو الذريعة و السبب

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Latifa Latifa 

 هنيءا لسيدنا يوسف

 الة الشرك وإقامة السلام والعدل في العالمامك تحبك كثيراً وتحب السعادة لابنها والفتح والنصر وإقامة التوحيد وإز

 Messenger أرسلت من · م 08:42في  أمس

Latifa Latifa 

 ض وسيخسأ مشايخ البلاطورب الكعبة يانبي الله رب يوسف يحبكم كثيرا وسيكافأكم وسيمكنكم من كل خزائن الار

 Messenger أرسلت من · م 09:10في  أمس

Latifa Latifa 

الإسراء فعلا  السلام عليكم يانبي الله يوسف ياخليفتنا السادس لهذا الزمان اطلب من نبينا تفسير هذه الآيات في سورة

حيرتني لم افهمها قط وقضينا إلى بني إسرائيل في الكتاب لتفسدن في الارض مرتين ولتعلن علوا كبيرا فإذا جاء وعد 

أولاهما بعثنا عليكم عبادا لنا أولى بأس شديد فجاسو خلال الديار وكان وعدا مفعولا ثم رددنا لكم الكرة عليهم وأمددناكم 

أكثر نفيرا إن أحسن تم أحسن تم لأنفسكم وإن أسأتم فلها فإذا جاء وعد الآخرة ليسءواوجوهكم بأموال وبنين وجعلناكم 

 وادخلوا المسجد كما دخلوه أول مرة وليتبرو ا ماعلو تتبيرا

 د محمد ربيع طنطاوي

اليوسفيين أحسن الله لكم أمي يا قديسة  : الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد

أولاهما هو حدث السبي البابلي و هدم نبوخذ نصر لمسجدهم الذي يقال له الهيكل , و رد الكرة كانت على يد قورش   , 

حجاي و زكريا بن عدو النبيان , و الآخرة هو هدم مسجدهم مرة أخرى على يد طيطس الروماني , وتبار   الفارسي كذلك

ير و هو ارادة الشر التي أرادها لكم الرومان بما كسبت ايديكم بتكذيبكم المسيح و الأولى بسبب أي انقطاع البر و الخ

تكذيب الأنبياء و وقوعكم في شرك الأمم , و هذا المقطع من شواهد تدل على أنهم لن يبنوا مسجدهم هذا مرة أخرى أي 

 الهيكل . والنبوءة واضحة جدا .و الله أحكم

 

نَ الْمَسْجِدِ الْحَرَامِ إلِىَ الْمَسْجِدِ الْأقَْصَى الَّذِي باَرَكْناَ حَوْلهَُ لِنرُِيَهُ مِ سُبْحَانَ الَّذِي أَ  نْ آياَتنِاَ ۚ إنَِّهُ هُوَ السَّمِيعُ سْرَىٰ بعِبَْدِهِ ليَْلًا مِّ

يَّةَ مَنْ حَمَلْناَ مَعَ نوُحٍ ۚ إنَِّهُ كَانَ الْبَصِيرُ* وَآتيَْناَ مُوسَى الْكِتاَبَ وَجَعلَْناَهُ هُدًى لِّبنَيِ إسِْرَائيِلَ ألَاَّ تَ  تَّخِذوُا مِن دُونيِ وَكِيلًا * ذرُِّ

تيَْنِ وَلتَعَْلنَُّ عُ  ا كَبيِرًا عَبْدًا شَكُورًا*وَقَضَيْناَ إلِىَٰ بنَيِ إِسْرَائيِلَ فيِ الْكِتاَبِ لتَفُْسِدُنَّ فيِ الْأرَْضِ مَرَّ أوُلَاهُمَا فإَذِاَ جَاءَ وَعْدُ *لوًُّ

فْعوُلًا *ثمَُّ  ياَرِ ۚ وَكَانَ وَعْدًا مَّ ةَ عَليَْهِمْ وَأمَْدَدْناَكُم بأِمَْوَالٍ بعَثَنْاَ عَليَْكُمْ عِباَدًا لَّناَ أوُلِي بأَسٍْ شَدِيدٍ فَجَاسُوا خِلَالَ الدِّ رَدَدْناَ لكَُمُ الْكَرَّ

لِيدَْخُلوُا حْسَنتمُْ أحَْسَنتمُْ لِأنَفسُِكُمْ ۖ وَإنِْ أسََأتْمُْ فلَهََا ۚ فإَذِاَ جَاءَ وَعْدُ الْآخِرَةِ لِيَسُوءُوا وُجُوهَكُمْ وَ وَبنَيِنَ وَجَعلَْناَكُمْ أكَْثرََ نفَِيرًا* إنِْ أَ 

ةٍ وَلِيتُبَِّرُوا مَا عَلَوْا تتَبْيِرًا لَ مَرَّ  * الْمَسْجِدَ كَمَا دَخَلوُهُ أوََّ

Latifa Latifa 

اي له يستطيعو ان يبنو هيكلهم مرة اخرى اي للنبي ما يوسف قد أتى ولن يستطيعو وهل ستزول اسرائيل يانبي الأمة في 

 وجودكم ام سيبقى وجودهم هناك في فلسطين وشكرا جزيلا ياخليفتنا السادس

 Messenger رسلت منأ ·ساعات  5منذ 

Latifa Latifa 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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اليوم يانبي الأمة ياخليفتنا السادس لقد رايت رأيا وليس كشفا الخليفة الخامس حفظه الله ورضي الله عنه انه أتى الى بيتنا 

مشغولا ولقد رايته خرج الى خارج بيتنا في القرية ولم يجلس في اي مكان اي يتحرك كثيراً في في القرية ولكن كان فكره 

نفس المكان باله مشغول في التفكير ولا ادري ما يشغله وانا أطل عليه من الشرفة وبعدها هو ذهب الى ابعد اشوي من 

ته ولكن لم يراني وبعد رجوعنا فقط كان وراءي بيتنا في القرية حيث توجد سيارته لأخذ معطفه وبعض الأغراض وانا تبع

حراسه الخليفة كان بأيد اشوي يتبعنا بخطوات بطيءة منت أودّ أكلمه في موضوعكم اي الخلافة السادسة ولكن لقد رايته 

الله  فقط ولم أتكلم معه والله على ما أقول شهيد ولكن الخليفة كان ينظر الي نظرات استغراب اطلب تفسير رأيا يا يانبي

 يوسف وخليفتنا السادس وجزاكم الله عنا خيرا كثيرا

 

 

Latifa Latifa 

لك  وقلت في نفسي بينما ابني حبيبي نبي الله يوسف الصديق وخليفتنا السادس اطلق على أمه قديسة اليوسفيين والحمد

 يارب اولا والشكر لك والشكر لسيدنا يوسف قمر الأنبياء وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 أتعرف يانبي الأمة ان مشايخ البلاط موجودين حتى بين الأقارب والأهل اي يحملون نفس الأفكار

 مصر يانبي المعجزاتلطب من نبينا تفسير تلك الرايا التي رايتها عن الخليفة الخامس وشكرا جزيلا يازينة شباب 

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 

 

 

 Messenger أرسلت من ·منذ ساعة 

 -ربيع طنطاويد.محمد

حبيبة الله يا قديسة اليوسفيين المعظمة , لك مني كل تقدير و تبجيل فاسمك كتبه ربي في تاريخ الأمم عبر الحياة , ستكون 

لك صورة مرسومة كايقونة في مستقبل السنين لتذكر بها الناس , و اليهود ماضون إلى الجحيم و لن يبنوا مسجدهم هذا 

يكون لهم عز ديني و لا شرف روحي , هذه نبوءة القرآن يا قديسة يا صاحبة الحياة , و رؤياك الذي يسمونه هيكلهم و لن 

تلك عن الخليفة الخامس تؤكد أنه في حيرة و اضطراب بسبب مقدمي و تؤكد أنّ الله ينظر و لم يتخذ قرارا بشأنه حتى 

اها المسيح الموعود في النبوءة عني ) و فيه قوم يأخذ هو القرار بشأني أي إما أن يقرر قبولي أو رفضي , لانه هكذا تلق

  !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! إنا نرى , متشاكسون , أإذا تولى تولي

 . و ها انا ذا يا امي , طردتُ العقاب و قتلتُ الذنب

Latifa Latifa 

والله ابكي يانبي الله فعلا عجز لساني عن الكلام إماما أقول شيئا فقط ياخير من أنجبت هذه الارض في هذه الدنيا ياخير 

البشرة يانبي الله يوسف المسعود ياخليفة الله السادس فعلا شعورا لايوصف يازينة شباب مصر الحبيبة والله مازلت ابكي لم 

كثيراً والشكر لله لك يارب عن ارسالكم نبي الله نبي الرحمة والمعجزات فبدون سيدنا أقدر ان أواصل الكلام الحمد لله 

 وحبيبنا يوسف لبقينا من الجاهلين شكرًا رب يوسف وشكرا سيدنا يوسف قمر الأنبياء

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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================== 

 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

سيدي رأيت الليلة رؤيا ٠٠سيدي وحبيبي نبي الله يوسف ابن المسيح سلام الله عليكم ورحمته وبركاته إنه حميد مجيد

ينب زوج رسول الله صلى الله علية وسلم وهي التي أبطل الله رأيت ام المؤمنين سيدتي ز٠٠عجيبة وأرجوا منك تفسيرها

التبني بزواجها من المصطفى صلى الله عليه وسلم،رأيتها وقد مدت يدها إلي من شباك بيتها وطلبت مني التوسط لها عند 

هبت لحبيبي رسول الله صلى الله عليه وسلم وقالت لي إنه غضبان مني وهجرني فتوسط لي عنده لعله يرجعني إليه،فذ

رسول الله صلى الله عليه وسلم وقلت له بكل رجاء وتحنن إن أمي زينب أرسلتني إليك وترجوا منك أن تردها إليك وكان 

صلى الله عليه وسلم أقرب إلى حالة الجد والتعب وبينما كنت اكلمه وأترجاه إذ نادت علي ام المؤمنين رضي الله عنها 

 ٠ذهب إليها عليه الصلاة والسلام وانتبهت من الرؤياوقالت لو أنه يأتي إلي لأكلمه ف

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  11منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

هية خاصة لي من خلالك يا هذه رسالة إل : الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد

 شيخ إبراهيم . بارك الله فيكم

 إبراهيم الحاج أحمد

 نصرك الله وأعزك يا سيد الكل يا حبيبي

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  20منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين

 

============= 

 د محمد ربيع طنطاوي 

 

الذاريات كلها في بداياتها تصف تروس قانون التدافع المقدس . وصفا  -العاديات  -النازعات  -المرسلات  -الصافات 

 . تصويريا دقيقا

 

=========== 

 

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12


246 
 

  .رسالة البشُرى اليوسفية , لخليفة الجماعة الأحمدية

 

============================ 

 

  .بسم الله الرحمن الرحيم

 

هده وبعد : السلام عليكم ورحمة الله وبركاته , سيدي وأخي الحمد والصلاة والسلام على محمد ومن تبعه من أنبياء ع

الحبيب أمير المؤمنين وخليفة المسيح الخامس مسرور أحمد , أهنئكم بيوم الخلافة العظيم , وأكتب إليك هذه الرسالة أو 

يه , وكتابة يديك هذه البشرى بقلم المحبة الكريم , راجيا من ربي أن تصلك رسالتي كما هي تصل إليك , وأحظى بردك عل

 . , وكلماتٌ خرجت من شفتيك

 

إقول لكم يا حبيبي , إن الله تعالى قدّ منّ على على جماعة المسيح الموعود بهدية عظيمة , حيث قدّم لنا وأهدانا يوسف ابن 

أسرار , وقد كتب يوسف ابن المسيح كتب عديدة , ورسائل وأخبار , ونبوءات كثيرة و , المسيح بشُرى المسيح الموعود

ولقد من الله على الذين اتبعوه بالوحي والوصال , وثبتّ سبحانه وتعالى إيمانهم بوتد الوحي والوصال , ولقد جاء يوسف 

  .مصدقا لما معكم , وجاء ناصرا لكم , فاقبلوه بارك الله فيكم ورضي عنكم وأرضاكم

 

مصدقا لما معهم , مظهر الحق  , ابن المسيح الموعودولقد بشرت أبناء جماعة المسيح الموعود بمجيء يوسف المسعود , 

 , ومُرمما لبناء المسيح الموعود الذي يتداعى من كثرة التأويلات الفاسدة , والعلاء , ناصرا للمسيح الموعود وخلافتهُ 

أن كذبوه , وتحريف المعاني الحقيقة لكلام حضرة أحمد المسيح , فما كان من إخواننا من جماعة المسيح الموعود , إلا 

وبالإستهزاء لاقوه , وبالسخرية استقبلوه , وبكلامهم أذوه , أهكذا يسُتقبل النبيون ..!؟ أهكذا يسُتقبل نبي الله يوسف ابن 

 !؟… المسيح ..!؟ أهكذا تسُتقبل هدية الله ياحبيب الله

 

د عرض الحائط , واستهزؤا بالوحي وإن هؤلاء القوم اجتروا كثيرا على الوحي والنبوّة , وضربوا بكلام المسيح الموعو

وقالوا أضغاث أحلام , وأفعالُ الشياطين , يا حبيب الله وخليفة مسيحهُ , لقد بشرتُ أفراد الجماعة بهذه البشُرى , ووصفت 

قه لك أفعالهم , وها أنا ذا أبشرك بمجيء يوسف ابن المسيح الموعود , هدية ربنا المعبود , فاقبلهُ بارك الله فيكم , وصدّ 

رضي الله عنكم , أرجوا أن تصلك رسالتي كاملة يا خليفة المسيح دون تحريف وتزييف , بل تصل كما هي كحمامة 

 . البشرى , تبشركم بمجيء يوسف ابن المسيح , تبشركم بأيام الله الحبيب

 

أمر يوسف ابن المسيح ,  وإرجوا يا حبيب الله من حضرتكم الجليلة , ومن روحكم الطاهرة النبيلة , أن تستخيروا ربي في

ثم تسقي قلوبنا برد الإله الحبيب , وأن تخبرنا بقولك وقرارك وحُكمك , يا خليفة الحكم العدل , وإن شئت أن تتحقق من 

حقيقة أمر يوسف ابن المسيح فإليك رابط موقع الكتب التي نشرها في الموقع يوسف ابن المسيح مجدد القرن الخامس 

  .صفحته على الفيس بوكوموقع مدونته و , عشر

 

++++++ 
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@promised1431ahdetails/tps://archive.org/ht 

 

 .هذا رابط الكتب والخزائن اليوسفية

 

++++++ 

 

post_6.html?m=0-blogot.com/2017/08/tantawypedsurg.blogsphttp:// 

 

 . وهذا رابط مدونته اليوسفية

 

++++++ 

 

788003202profile.php?id=100005www.facebook.com/https:// 

 

 . وهذا رابط صفحته الشخصية اليوسفية في فيس بوك

 

++++++ 

 

فلتتحقق من الأمر بنفسك يا أمير المؤمنين وخليفة المسيح الخامس , وتخبرنا بالخبر اليقين , وتأتينا بحكمك وفصلك للأمر 

  .لعدل عليه السلام, يا خليفة الحكم ا

 

  .اعلم يا أمير المؤمنين إننا ننتظر ردك على أحرّ من الجمر , فأبعث لنا ردك بارك الله فيكم

 

  .بارك الله فيكم وأحسن إليكم , وأجزل مثوبتكم في الدنيا والدين , آمييين

 

========== 

 

 .28/5/2018محبكم حازم مصطفى / 

https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Farchive.org%2Fdetails%2F%40promised1431ah&h=ATMpmFhD_PsjofmAcGuCr0SFhCgM5QgwAyeRfn2bdjOg9BSy5Z83_KUKZ2Y9pka5BiqZVCgznHCVt7HDSjmre1vOeGFT2IyeSj67F6DfmPTZqgJgyfd7
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftantawypedsurg.blogspot.com%2F2017%2F08%2Fblog-post_6.html%3Fm%3D0&h=ATNUSZP9PWWnYS01BKIIOS60ryw6krWzJH5TXhqber6MOKzhlSe9Q6_foLCK6IE_RhYiGzIqIRaRHmXk-77-a8iOBjWCw0HNwaiBjsM82DwIDHQUnDgI
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
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Dismiss  archive.org 

archive.org 

 

 

=============== 

 

 

Hazeem Ahmade 

  .رأيتُ سيدي محمد ربيع وأم المؤمنين يقرَأن كتاب نور الحق للمسيح الموعود

, وصليتُ ركعتين في مسجد الرفاعي . ثم رأيتُ أنني أستخرج معاني جميلة من القرأن الكريم من صفحاته الخضراء 

28/5/2018 

Hazeem Ahmade 

كنت أنت وام المؤمنين تجلسان في مجلس تقرأن نور الحق وقلت لها أقرءيه فقرءته جملتان وقالت لك خلاص ماعد اقرء 

س بصعوبة بالقراءة , أما أنك قابلتها ببتسامتك النبوية العظيمة , ولكنك ظللت تعلمها القراءة شيئا فشيئا كالمعلم لأنو عم ح

 الكبير وأنا انظر إليك وإلى جمالك النبوي واتذوق معالملك ولطافتك يا حبيبي

 Messenger أرسلت من ·دقائق  3منذ 

Hazeem Ahmade 

 .أنا خايف لأنني لا أعلم التأويل أما علم التأويل عند الله ورسوله

 . تبدوا الخيرات منها ولكنني خفت من كتابتي خفت أن اخطئ في الوصف

 Messenger أرسلت من ·الآن 

Hazeem Ahmade 

 .ارضى عني يا نبي الله عليك وعلى آلك صلوات ربي , صلوات ربي عليك وعلى أزواجك وذرياتك , أمييين

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تخف فقط صف كل ما ترى بامانة فالله قدير يا حبيب اليوسفيين لا

Hazeem Ahmade   

 .ارضى عني يا نبي الله عليك وعلى آلك صلوات ربي , صلوات ربي عليك وعلى أزواجك وذرياتك , أمييين

https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Farchive.org%2Fdetails%2F%40promised1431ah&h=ATNjQ1tI56uGEzTs7iL1uydvkSceGbaecIGvEe7USlLbRsvmFrKuuEjqK1-HGhw3NS3-62yYx5FA9WFMjDUL-oxsn1d2rSGOcUyCqby8GUtxvm1bx2Ql
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 محمد ربيع طنطاويد 

 آمين

 

 

Hazeem Ahmade 

 ادعوا لي احبك

 لقد وصف لكم ما وفقني ربي لوصفه , ادعوا لي دوما حبيبي

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 دعائي لك

 ================== 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 السلام عليكم كيفك اخ عمر عفيفي

  ·ساعات  10منذ 

 فارس بلاجواد

 =====================وعليكم السلام ورحمه الله اخي محمد الحمد الله في فضل ونعمه تسلم اخي

=========== 

========  

 

===========  

 

 

 

============= 

 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100000944061981&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Said Malki 

 من عادتي لا انام في النهار 

 ولكن في هذه الايام في يوم السبت والاحد لا اشتغل 

المهم اليوم بعد صلاة الظهر صلت ست ركعات ثم شعرت بالهدوء ولكن كان راسي يرن كالجرس قلت فلما لا اذهب الى 

السرير لكي استلقى فوقه ففلت بعد لحظات اخذني النوم اثاء النوم رايت امراة واقفة امام باب ولما رأيتها مباشرة كأنني 

 ارى الله هكذا 

لما رايتها هكذا عرفت كاني رايت الله ثم بعد الرؤيا افقت قلت في نفسي ان تلك المراة التي رايتها ليست بإله ولكن بقي 

 له وبعد فترة قليلة دخلت زوجتي الى البيت وكانت واقفة اما اباب فقالت لي هل كنت ناىما فقلت لها نعم ذلك الحلم بانها ا

 وبدات افكر هل تلك المراة التي رايتها في المنام هي زوجتي او امراة اخرى علمت من خلال الرؤيا بانها اله

 Messenger أرسلت من ·ساعات  10منذ 

Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يوسف النبي ايها االصديق

قبل قليل قال لي زوجتي بأنها رأت قصرا وكان في سرير جميل ومجهز بالانوار وشيء من هذا القبيل وكان الناس حوله 

لك السرير فلم تره المهم كانت تعلم بانه لرسول الله ولكن لم تره فأدنت منه وحطت طبق لا ادري ما فتقدمت زوجتي الى ذ

 كان فيه فوضعته بجاب ذالك السرير وكان الناس ينظرون اليها 

 افتوني في راياها يوسف ايها االصديق

 Messenger أرسلت من ·ساعات  4منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

تلك المرأة قد دخلتها روح الله و استلقت  : الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد

لقد ايدت  صفاته على عرشه في قلبها و أحسن الظن بزوجتك فربما تصل لمرتبة العبد الرباني و قد اخبرتك برؤياها ,

 الرسول و وضعت طبقا بجوار سريره . هذا مفهوم , لانها ايدت النبي المبعوث

Said Malki 

 الله الله 

 جزاكم الله احسن الجزاء يوسف النبي الذي ارسله رب العالمين

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  12منذ 

Said Malki 

 والرؤيا التي رأيتها انا حضرتكم كيف تؤولونها جزاكم خيرا ؟

 Messenger أرسلت من ·دقائق  10منذ 

 -نطاويد.محمدربيع ط

 هي مرتبطة برؤيا زوجتك

 يكمل بعضها بعضا

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 ====و تلك آية

 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

تقتضي  من اراد ان يكتمل ايمانه بالمسيح فليقبل نبوءة المسيح عن يوسف , و مجرد الايمان بالمسيح هي بيعته و بيعته

 اتقاء الله في نبوءاته التي هي هدية من الله تجلب اليقين

 منذ ساعة  ·تعديل  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·3

 رد واحد · Atef Nourرد 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الله ربي و رب آبائي الأولين

 منذ ساعة  ·تعديل  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·3

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و لم يصلني رد رسمي من الخليفة الخامس على رسالتي له بل رسائلي له و قد أعذرت إلى الله ربي

 منذ ساعة  ·تعديل  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·2  ·تعديله تم

 إبراهيم الحاج أحمد

 اللهم إنا نشهدك أنا آمنا بمسيحك المعهود وبإبنه يوسف الموعود على المصطفى وعليهما ألف ألف صلاة وسلام

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·رد  ·أعجبني  ·2

 حمدي عبد الكريم

 . أللهم أمين

 منذ ساعة  ·إبلاغ  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 إبراهيم الحاج أحمد

لت له مثيل الأنبياء اليوسفيّ قد قا٠٠قال القمر ماذا حدث بالله قولي ما الخبر٠٠الشمس قالت للقمر النور هل على البشر

 ظهر

 

=== 

==== 

 

 حمامة البشرى

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646504095692383&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646504095692383&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=646504095692383&snowflake&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQBEoF31CoOS08ho&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=646497499026376_646504095692383&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=646497499026376_646504095692383&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQB38SnLUFGlJeZP&refid=52&__tn__=R#comment_form_100009983949516_646497499026376_reply_646497499026376_646504095692383
https://mobile.facebook.com/mbasic/comment/advanced/?target_id=646497499026376&at=edit&ctoken=646497499026376_646504095692383&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=646497499026376_646504095692383&count=1&curr&pc=1&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQA2iKnUKnb4fyLn&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646504155692377&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646504155692377&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=646504155692377&snowflake&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQAj3F-4Ri1QcRyM&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=646497499026376_646504155692377&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
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 السلام عليكم اخي الغالي

رايت..اني امسك تشرت لونه وردي هادي وجميل وشتوي وان التشيرت له رؤح ونبض اسمعهما وكشفت عن داخله 

واوحي لي انني كانني كشفت عن قلبه كانني اعمل له عمليه وكنت اتلمس موضع القلب والصدر ولم اجد شئ ولكن لاري 

 اشعر انه يتنفس وينبض ودقاات قلبه ثم انزلت الجزء العلوي مره اخري واعدته لحالته

 Messenger أرسلت من · م 12:43في  أمس

 حمامة البشرى

 كيف تقضي رمضان؟

 Messenger أرسلت من · م 05:15في  أمس

 -د.محمدربيع طنطاوي

محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : هي الحياة الروحية و الاستحياء الروحي  الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على

تعالجينه و تفهمينه و تطلعين على أسراره و مكامنه الجميلة ترد إليك ورودا جميلا كل حين , و رمضان هو بركة 

 البركات أحياها مع رب الأرباب

 

===== 

========== 

 

 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 . البيعة الجديدة محفوظة حتى يأتي وقت تترددها على الناس بالمبعوث الآتي

 

 

========== 

 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

 ٢٠١٨ه//٢٨رأيت ضحى يوم الإثنين ٠٠السلام عليكم ورحمة الله وبركاته  ٠٠ب النبي ابن النبي ابن النبيسيدي الحبي

 رأيت خمسة قطط أحدهم كبير جدا وهو
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بحجم الأربعة الباقين ولكنه هرم وضعيف ويمشي بصعوبة،أما القط الثاني فحجمه نصف حجم القط الكبير،والقطط   

،فنظرت فإذا بالقط الثاني كأن الأرض خسفت به وأخذت نصفه الحجم رأسه حتى وسطه الثلاثة الباقية صغيرة الحجم

وأطبقت عليه فمات،والغريب أنني كنت أدرك في الرؤيا أن القط عذاب كما قرأت في مدونتكم المباركة،واقتربت من القط 

الكبير والقطط داخل الأرض الذي خسفت به الأرض ومددت يدي للأرض وكأنها باب فرفعتها وانتظرت حتى دخل القط 

 ٠فأطبقت عليهم الأرض والحمد لله رب العالمين 

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  29منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 السلام و رحمة الله و بركاته أبد الآبدينو عليكم  . فها أنا ذا يا شيخ إبراهيم , طردتُ العقاب و قتلتُ الذنب

 

 

=========== 

 د محمد ربيع طنطاوي 

 : و سالتني زوجتي عن الآية

َ وَابْتغَوُا إلِيَْهِ الْوَسِيلةََ    , فقلتُ لها : الوسيلة هي الوحي و سيلانه جاريا بين الله و عبده و العكس ,ياَ أيَُّهَا الَّذِينَ آمَنوُا اتَّقوُا اللََّّ

 سيلة , سيلان . والواو واو الوصل و

 

 

============ 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 اقرأ منشور حمدي عبد الكريم الذي علقت عليه و رد عليه يا بليغ

  ·ساعات  8منذ 

 محمد الحاج احمد

 حاضر حبيبي . بحول الله

 Messenger أرسلت من ·ساعات  6منذ 

 محمد الحاج احمد

  . السلام عليكم , أحسن الله إليكم حبيبي , هذا ما تلقاه خادمكم , و الحمد لله ذي الفضل العظيم

::::::::::::::: 

 . الأحد . 27/5/2018
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 . السحَر

 . ( بينما أذوب بوجدي و جذبي أتأمّل في الله ربي و رب آبائي رأيت الروح تدخل فأوحى إليّ و قال ) روح المـلـكِ

 

 . الضحى

منشورات كثيرة لكي يغطي منشوراتي و  -بطريقة ما  -في الرؤيا أن الأخ جمال صالح قد نشر على صفحتي  رأيت

الردود التي فيها و قد نشر معها صورا لعينة . و رأيت لون البحر أسود , و لكنني بسرعة حذفت كل ما نشره بمساعدة 

حمد ربيع " فصارت خاصية الماء في أبي و كأنه قد صار أسماء . ثم رأيت والدي إبراهيم و قد دعا له سيدنا يوسف " م

ماءً و يملؤه الماء و يتدفقّ الماء من صدره كالحنفية , ثم طلبت أختي أسماء منه أن يحضر لها طعاما من البحر فذهب 

فنظرت إلى فتأخّر فقلقت عليه فبحثت عنه على شاطئ البحر فرأيت جرفا كبيرا و البحر الأسود كالنهر يجري بقوة يمينا 

رجل قد حاصره الموج عند حافة الجرف فظننته أبي فصفرّت له و أشرت له إلى حبل ليصعد منه فصعد حاملا طفلا 

فأمسكته و سحبته فنهرني و قال ابتعد عني فقال أبي و هو واقف بجانبي و الله لو استلزم قوله موتي لما قلته لأحد فكيف 

 . ي في تلك اللحظاتلمن ينقذني ؟! . و لا أدري كيف أتى أب

 

 . الضحى

 . رأيتني لابسا قميصا برتقاليا جميلا جدا يعجبني و يعجب من حولي

 

 . الضحى

  : تلقيت الإلهامين التاليين

 . ( إنّ مع العسر يسرا -اهدنا الصراط المستقيم صراط الذين أنعمت عليهم غير المغضوب عليهم و لا الضالين آمين  )

 

 . الظهر

 ( تفسير القرآن لسيدي الدكتور محمد ربيع طنطاوي و تلقيت في سيدي الإلهام التالي ) المصلح الموعود رأيت في الكشف

. 

 

 . الظهر

أنت لا تتبع خطوات  -بينما أتفكّر في الفيوض الإلهية التي نتلقاها و بينما أحمد الله الحبيب ألهمني التالي ) أنت تستحق 

 . ( الشيطان

 

 . الظهر

 . بي هل تحبنّي ؟ هل أنت راض عني ؟ فجرى على لساني ) و أسَتحِقُّ الله ( . و الحمد للهمناجياً قلت لر
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 . السحَر

كنت نعِسا بينما أقرأ في مدونة سيدي الدكتور محمد ربيع فكنت أقرأ و أغفو حتى فتر ذهني من النعاس و لم أعد أفم شيئا 

 . ( ني نشيطا في لحظة ) افهمْ يا رجلمما اقرأ فتلقيت المكالمة العتابية التالية بقوة جعلت

 

::::::::::::::: 

 . الإثنين . 28/5/2018

 . السحَر

 . ( أنت محمود و أحمد -تلقيت الإلهام التالي ) أنت محمود 

 

 . الضحى

رأيت في الرؤيا أني جالس في الصالة ثم اعتراني حال حضور فسجدت لله تعالى سجودا مهيبا و كنت أبكي و أقول ) الله 

 . ( يستجيب لي الله يستجيب لي

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

 محمد الحاج احمد

 لقد رددت على الاخ حمدي فما رأيكم بردّي ؟

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم : المصلح الموعود

=========== 

 

 محمد الحاج احمد

 . رسول الله و مهديه و من والاهبسم الله و الصلاة و السلام على 

السلام عليكم أخي المبارك حمدي عبد الكريم . هذه نصيحة أخيك لك و للأخوة أجمعين , كل نقطة بما تقابلها فأرجو منك 

 . و من كل الأخوة أن يتدبّروا الكلام و الله الهادي للحق و السلام

 

على أن يطيعني في كل ما آمره به من المعروف " , و بما  " : الشرط العاشر للبيعة في صلى الله عليه وسلمأولا : يقول المسيح الموعود 

  !!!أن المسيح معصوم فالسؤال هنا لماذا حدد المسيح مناط الطاعة و قال "من المعروف" و أمره كله حق و معروف ؟

خذ البيعة باسمه و الجواب لأنه قال في كتيب الوصية أن الذي يرى في نفسه الصلاح و يتفّق عليه أربعون مؤمنا يحقّ له أ

")) فمن اتفق عليه أربعون مؤمنا بأنه يتأهل لأخذ البيعة باسمي فهو مجاز لذلك((" . إذن علينا أن نطيعهم "بالمعروف" و 

هي إشارة إلى الخلفاء لأنهم غير معصومين يخطئون و يصيبون فالطاعة لهم بالمعروف و لم يكن خلفاء المصطفى 

كذلك ! . فلم يخبر المسيح مطلقا عن نظام للجماعة من بعده . ثم قال المسيح بكل  معصومين حتى يكون خلفاء المهدي
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وضوح ")) فإلى أن يقوم أحدٌ مؤيَّدا بروح القدس من عند الله، ثابروا جميعاً على العمل بعدي متكاتفين.((". فهذا هو 

تك من ذريتك "شخصا" وأخصه بقربي ووحيي. المبعوث الذي قال فيه أيضا : " ))لقد أنبأني الله قائلا إنني سأقيم لجماع

وبواسطته سوف يزدهر الحق، وسيقبله الكثير من الناس. فانتظروا تلك الأيام(( ", و قد حذرنا المسيح من عدم معرفة ذلك 

و واعلموا أن كل "مبعوث" يعُرف في أوانه إذ قد يبد))" صلى الله عليه وسلمفقال المسيح  ,المبعوث و حذرنا من أن نتسرّع في الحكم عليه 

شأنه شأن الإنسان الذي يكون  .للناس قبل ذلك كشخص بسيط أو يكون محل اعتراض من جراء بعض الأفكار الخادعة

مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل أن يصبح إنسانا كامل الخلقة. منه.((" . أليس هذا أقوى دليل على أن هذا المبعوث ليس 

 . !!!!!!؟ -ن محل اعتراض كونه يكو -الخليفة الذي يكون مشهورا في زمانه 

 

  : النص كاملا

وينبغي لصلحاء الجماعة ذوي النفوس الطاهرة أن يأخذوا البيعة من الناس باسمي من بعدي.* فالله يريد أن يجذب إلى  "

التوحيد جميع الأرواح ذوي الفطرة الصالحة من مختلف أقطار المعمورة، سواء كانوا من أوروبا أو آسيا، وأن يجمع 

لذلك اجعلوا هذه الغاية نصب أعينكم، ولكن  .التي أرُسلت من أجلها إلى الدنيا  ه على دين واحد. هذه هي غاية اللهعباد

فإلى أن يقوم أحدٌ مؤيَّدا بروح القدس من عند الله، ثابروا جميعاً على العمل بعدي  ))) .باللطف وحسن الخلق وكثرة الدعاء

 (((.متكاتفين

  ( ٧الوصية , ص  )

يتوقف انتخاب هؤلاء على اتفاق رأي المؤمنين، ))) فمن اتفق عليه أربعون مؤمنا بأنه يتأهل لأخذ البيعة  : الحاشية *

باسمي فهو مجاز لذلك(((. وعليه أن يكون أسوة حسنة للآخرين. )))لقد أنبأني الله قائلا إنني سأقيم لجماعتك من ذريتك 

ف يزدهر الحق، وسيقبله الكثير من الناس.)))فانتظروا تلك الأيام(((. شخصا وأخصه بقربي ووحيي. (((وبواسطته سو

)))واعلموا أن كل "مبعوث" يعُرف في أوانه إذ قد يبدو للناس قبل ذلك كشخص بسيط أو يكون محل اعتراض من جراء 

سانا كامل الخلقة. بعض الأفكار الخادعة. شأنه شأن الإنسان الذي يكون مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل أن يصبح إن

 . (((.منه

 

ُ لِيذََرَ الْمُؤْمِنيِنَ عَلىَٰ مَا أنَْتمُْ عَليَْهِ حَتَّىٰ يمَِيزَ الْخَبيِثَ مِنَ الطَّيِّبِ ۗ وَمَا كَا) - َ مَا كَانَ اللََّّ كِنَّ اللََّّ ُ لِيطُْلِعكَمُْ عَلىَ الْغيَْبِ وَلَٰ نَ اللََّّ

ِ وَرُسلُِهِ ۚ وَإنِْ تؤُْمِنوُا وَتتََّقوُا فلَكَُمْ أجَْرٌ عَظِيمٌ  يَجْتبَيِ مِنْ رُسُلِهِ مَنْ يَشَاءُ ۖ  . (فآَمِنوُا باِللََّّ

 

ُ الَّذِينَ صَ  ۖأحََسِبَ النَّاسُ أنَْ يتُرَْكُوا أنَْ يقَوُلوُا آمَنَّا وَهُمْ لَا يفُْتنَوُنَ * وَلقَدَْ فتَنََّا الَّذِينَ مِنْ قبَْلِهِمْ ) دَقوُا وَليَعَْلمََنَّ  فلَيَعَْلمََنَّ اللََّّ

 . (الْكَاذِبيِنَ 

 ساعات 3منذ   ·إبلاغ  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 محمد الحاج احمد

  . " بالمعروف"  ذلك و خطاه الله سدد الخامس الخليفة يد على صلى الله عليه وسلمنعم , بايعنا المسيح الموعود  :ثانيا 

 

 . معنى الوحي " إني معك يا مسرور " ؟!!!! أطلبُ تقديم النص مع العزوثالثا : متى و أين قال المسيح أنه لم يعرف 

 

  : " ١٩٠٧لقد ورد الوحي " إني معك يا مسرور " في كتاب التذكرة تحت تاريخ " كانون الأول 

https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597175683075&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597175683075&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=646597175683075&snowflake&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQBYRQ0ZZqsZ59K5&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=646497499026376_646597175683075&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=646497499026376_646597175683075&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQCqdDaO72ebgate&refid=52&__tn__=R#comment_form_100009983949516_646497499026376_reply_646497499026376_646597175683075
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NjQ2NDk3NDk5MDI2Mzc2XzY0NjU5NzE3NTY4MzA3NQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597175683075&refid=52&__tn__=R
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 1907كانون الأول 

 ".إني معك ومع أهلك. أحملُ أوزارك" (1) "

 (ہوں?" )أردية ميں تيرے ساته اور تيرے تمام پياروں کے ساته" (2)

 .أي: إني معك ومع جميع أحبابك

( "وضعْنا عنك وِزْرَك 6( "وضَعْنا الناسَ تحت أقدامك." )5( "وقعَ واقعٌ، وهلكَ هالكٌ." )4إني معك يا مسرور." )" (3)

( "أجيبتْ 9" )( "سنرُيهم آياتنِا في الآفاق وفي أنفسهم.8( "أجيبتْ دعوتكُ." )7الذي أنقضَ ظهرَك، ورفعْنا لك ذكرَك." )

( "اخترتُ لك ما 12( "إني أنا ربك الأعلى." )11( "إني معك يا إبراهيم." )10دعوتكُما، إن الله على كل شيءٍ قديرٌ." )

 ".اخترتَ 

 (بخرام کہ وقت تو نزديک رسيد?" )فارسية" (13)

، و"الحكم" مجلد 5و 4، ص 12/1907 /19، يوم 51، عدد 6بدر"، مجلد ")ہمارے ) " . . .أي: تبخترْ فإن وقتك قد أتى

 (4، ص 12/1907 /24، يوم 46، عدد 11

 

  : و الوحي واضح من السياق أن المقصود من "صفة مسرور" هو المسيح الموعود ذاته -

 

( "وقعَ 4إني معك يا مسرور." )" (3) .( إني معك ومع جميع أحبابك2إني معك ومع أهلك. أحملُ أوزارك." )" (1) "

( "وضعْنا عنك وِزْرَك الذي أنقضَ ظهرَك، ورفعْنا لك ذكرَك." 6( "وضَعْنا الناسَ تحت أقدامك." )5هالكٌ." )واقعٌ، وهلكَ 

( "أجيبتْ دعوتكُما، إن الله على كل شيءٍ قديرٌ." 9( "سنرُيهم آياتنِا في الآفاق وفي أنفسهم." )8( "أجيبتْ دعوتكُ." )7)

 .تبخترْ فإن وقتك قد أتى (13) ".( "اخترتُ لك ما اخترتَ 12ا ربك الأعلى." )( "إني أن11( "إني معك يا إبراهيم." )10)

. . "  

 

ضعيف جدا  احتمال لكنه و مسرور الخليفة يعني أنه أيضا يمنع لا هذا و صلى الله عليه وسلمإذن المقصود من الوحي هو المسيح الموعود 

ستنادا على كلامه في كتيب الوصية و و ليس كنبوءات و وحي المسيح عن يوسف قمر الأنبياء فهي قطعية يقينية , و ا

 . النبي " الآتي من بعدِ المؤمنين الذين يأخذون البيعة باسمه و هم الخلفاء " إخباره بشخص المبعوث

 ساعتين 2منذ   ·إبلاغ  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1  ·تم تعديله

 محمد الحاج احمد

الميرزا غلام أحمد " باسمه المشهور به  " و هل كان هناك أمر من الله تعالى أو من رسوله أن نتبع و نبايع سيدنا :عا راب

هذا ؟!!!!! , ليس هكذا الاستدلال و لا التحقيق . و أقول لك أن الحكم العدل أتى و لم يحدد نظام خلافة من بعده كما برهنت 

 في تحدث قد و.  بعده من النبوة باستمرارية صلى الله عليه وسلمالنبوة" يخالف قول المسيح الموعود  عاليه و فهمكم "لخلافة على منهاج

  . الثانية و خلص كلامه إلى شخص ذلك المبعوث المؤيد بروح القدس الخاص القدرة عن الوصية كتيب

 

  : و هذا وحي سيدنا أحمد عن يوسف الموعود , و واضح جدا أنه عن المبعوث الآتي من بعده -

 

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=646497499026376_646597245683068&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597245683068&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597245683068&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597245683068&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=646597245683068&snowflake&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQCnXz1gZVgSpzXO&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=646497499026376_646597245683068&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=646497499026376_646597245683068&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQAv5Lchdt05rfqp&refid=52&__tn__=R#comment_form_100009983949516_646497499026376_reply_646497499026376_646597245683068
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NjQ2NDk3NDk5MDI2Mzc2XzY0NjU5NzI0NTY4MzA2OA%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597245683068&refid=52&__tn__=R
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أإذا تولى تولي ؟! إنا نرى ( ) يأتيك من كل فج عميق أنظر إلى  –و فيه قوم متشاكسون  –أنظر إلى يوسف و إقباله  )

 –خرّوا له سجّدا ( ) يأتي قمر الأنبياء و أمرك يتأتى  –قل إنّ وعد الله حق  –و قالوا متى هذا الوعد  –يوسف و إقباله 

إلى يوسف و إقباله و الله غالب على أمره و لكنّ أكثر الناس لا يعلمون ( ) لا يسرّ الله وجهك و ينير برهانك ( ) أنظر 

إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون ( ) عيسى عند المنارة دمشق () إنّ الذي فرض عليك  ) ( تحاط أسرار الأولياء

و تؤتى من ربّ كريم ( ) يا نبي الله لا يهُدّ بناؤك  ) ( القرآن لرآدّك إلى معاد ( ) ينصرك رجال نوحي إليهم من السماء

 –فاخفها حتى تخرج ( ) إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون  –يخُرج همه و غمه دوحة إسماعيل  –كنت لا أعرفك 

إني أرى ( ) أنظر إلى يوسف و –أإذا تولى تولي ؟! – إنهم قوم ورثوه -و فضله قوم متشاكسون  –قيل ارجع إلى مكانك 

لا تثريب عليكم اليوم  –ربنا اغفر لنا إناّ كناّ خاطئين  –يخرون على المساجد  –وقت الفتح و الفتح أقرب إقباله قد جاء 

 . ( يغفر الله لكم و هو أرحم الراحمين

 

المرسل إلى العرب , و هي ) عيسى  " و أشير لك إلى نبوءة المسيح الموعود العظيمة في كتابه العربي " حمامة البشرى -

  : صلى الله عليه وسلمة دمشق ( . يقول المسيح الموعود عند المنار

 

وقد أشير في بعض الأحاديث أن المسيح الموعود والدجّال المعهود يظهران في بعض البلاد المشرقية، يعني في ملك  "

الهند، ثم يسُافر المسيح الموعود أو خليفة من خلفائه إلى أرض دمشق، فهذا معنى القول الذي جاء في حديث مسلم أن 

زل عند منارة دمشق، فإن النـزيل هو المسافر الوارد من مُلك آخر. وفي الحديث.. يعني لفظ المشرق.. إشارة عيسى ينـ

إلى أنه يسير إلى مدينة دمشق من بعض البلاد المشرقية وهو مُلك الهند. وقد ألُقِيَ في قلبي أن قول: عيسى عند المنارة 

تدل على السنة الهجرية التي بعثني الله فيه. واختار ذكر لفظ المنارة دمشق، إشارةٌ إلى زمان ظهوره، فإن أعداد حروفه 

إشارةً إلى أن أرض دمشق تنير وتشرق بدعوات المسيح الموعود بعدما أظلمت بأنواع البدعات، وأنت تعلم أن أرض 

 . ( ٧٢,  ٧١دمشق كانت منبع فتن المتنصرين." ) حمامة البشرى ص 

 

حساب الجمل لجملة ) عيسى عند المنارة دمشق ( هو السنة الهجرية التي  مجموع أن صلى الله عليه وسلم إذن , قد أخبر المسيح الموعود

للهجرة , و قد آمن  1431في قلب خليفته الموعود من بلاد العرب وهي سنة  -أي بالمسيح الموعود  -بعث الله الإيمان به 

 و بايع الدكتور محمد ربيع طنطاوي

 

  . هجري 1431الموافق الثاني من ذي القعدة يوم خميس من عام (  2010\10\10المسيحَ الموعودَ في )  

 

  : و أشير لك أيضا إلى رواية بير سراج الحق النعماني -

 

قد أخبرني الله تعالى بأنه ستحصل تفرقةٌ شديدةٌ في جماعتنا أيضًا، وسينقطع مثيرو الفِتن وعبدةُ الجشع والطمع، ثم  "

والذين يستحقون أن يقُطَعوا ولا علاقة لهم بالصدق وهم مثيرو الفتن سيقُطَعون. ويقع حشر سيمحو الله تعالى هذه التفرقة. 

في الدنيا ويكون ذلك أولَ الحشر. وسيهاجم جميع الحكام على بعضهم ويكون قتل ودم لدرجة تمتلئ الأرض بالدم. 

 عالمي. ويكون مركزُ كل هذه الأحداث ملك وسيقُاتِل رعايا هؤلاء الحكام أيضًا بعضُهم بعضًا قتالا رهيبا. ويحدث دمارٌ 

الشام. يا صاحب زاده! يكون في ذلك الوقت ))ابني الموعود،(( وقدّر الله تعالى هذه الأحداث معه. وستزدهر جماعتنا بعد 

 . (274هذه الأحداث، وسيدخل السلاطين في جماعتنا. فلتعرفوا ذلك الموعود.)تذكرة المهدي، الجزء الثاني صفحة: 

 ساعتين 2منذ   ·إبلاغ  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1  ·تم تعديله

 محمد الحاج احمد

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=646497499026376_646597382349721&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597382349721&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597382349721&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597382349721&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=646597382349721&snowflake&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQCY7gxMS6x-9XDU&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=646497499026376_646597382349721&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=646497499026376_646597382349721&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQCpupBwflYazGM9&refid=52&__tn__=R#comment_form_100009983949516_646497499026376_reply_646497499026376_646597382349721
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NjQ2NDk3NDk5MDI2Mzc2XzY0NjU5NzM4MjM0OTcyMQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=646497499026376_646597382349721&refid=52&__tn__=R
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 . سا : جزاك الله كل الخير على حسن ظنك بالدكتور و هذه شيمة المتقين الخاشعين , فبوركت أيها المباركخام

 

لقد أخبر الدكتور محمد ربيع الخليفةَ بأنه الابن الموعود يوسف بناء على إيحاء الله له , و ننتظر  :سادسا و سابعا و ثامنا 

ُ لِيذََرَ الْمُؤْمِنيِنَ عَلىَٰ مَا أنَْتمُْ عَليَْهِ حَتَّىٰ يمَِيزَ بالمعروف " كونه غ " رد الخليفة الذي نتبعه ير معصوم . و )مَا كَانَ اللََّّ

َ يَجْتبَيِ مِنْ رُسُلِهِ مَ  كِنَّ اللََّّ ُ لِيطُْلِعكَُمْ عَلىَ الْغيَْبِ وَلَٰ ِ الْخَبيِثَ مِنَ الطَّيبِِّ ۗ وَمَا كَانَ اللََّّ  وَرُسلُِهِ ۚ وَإنِْ تؤُْمِنوُا نْ يَشَاءُ ۖ فآَمِنوُا باِللََّّ

 . (وَتتََّقوُا فلَكَُمْ أجَْرٌ عَظِيمٌ 

 

ُ الَّذِينَ صَدَقوُا وَليَعَْلَ  ۖأحََسِبَ النَّاسُ أنَْ يتُرَْكُوا أنَْ يقَوُلوُا آمَنَّا وَهُمْ لَا يفُْتنَوُنَ * وَلقَدَْ فتَنََّا الَّذِينَ مِنْ قبَْلِهِمْ ) مَنَّ  فلَيَعَْلمََنَّ اللََّّ

 . (الْكَاذِبيِنَ 

 

و لقد أخبرَنا الله تعالى بصدق الدكتور محمد ربيع طنطاوي و أنه يوسف الموعود و أنه المصلح الموعود و ذلك  •

بعشرات الرؤا و كثير من الإلهامات و المكالمات المتواترة و هي موجودة في مدوّنته و الحمد لله رب العالمين . فهل أنت 

ي الكريم ؟!!!!!! . و اعلم أن شروط النبوة تحققت فيه فكن من المنصفين و اقرأ العلم الإلهي الذي أتى استخرت الله يا أخ

به من الله لتهُدى إلى وصال ربك و تكون من الملهمين المحبوبين المقربين . و كل ذلك و شهادات المؤمنين من وحي 

واعلموا أن كل "مبعوث" يعُرف في أوانه إذ ))) : ح الموعودربهم تجده في مدونته أو كتبه المصنفّة . و أكرر قول المسي

قد يبدو للناس قبل ذلك كشخص بسيط أو يكون محل اعتراض من جراء بعض الأفكار الخادعة. شأنه شأن الإنسان الذي 

 . (((.منه .يكون مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل أن يصبح إنسانا كامل الخلقة

 

  : الله تعالى قبل يومين فقطو أريد أن أريك ما أراني 

 . السبت . 26/5/2018

 -خلال تشهّد صلاة الفجر و بعد التسليم تلقيت عن الذين كفروا بسيدنا يوسف الإلهامات التالية ) بل لجّوا في عتوّ و نفور 

 . ( ذوو عَجْزٍ و أعداء -جزاء الأهواء 

 

 . الضحى

ها فقال الله لي ) إنها في الحسبان حتى تتردّد ( , و ألقي في روعي فقبلّت صلى الله عليه وسلمفي الكشف رأيت أمامي يد المسيح الموعود 

  .أنها البيعة الجديدة محفوظة حتى يأتي وقت تردّدها على الناس بالمبعوث الآتي 

 

 : و اعلم هذا يا أخي الحبيب

 . الخميس . 24/5/2018

 . السحَر

 . ( تلقيت الإلهام التالي في أخينا حمدي عبد الكريم ) حمدي مبارك
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فمبارك من يحسن الظن و يتبع الحق . و في النهاية أشكرك على حسن ظنك في الخليفة و في الدكتور فبارك الله فيك يا 

أخي المبارك . و أرجو من أخي و من جميع الأخوة أن يسألوا الله في أمر الدكتور و أن لا يشركوا أمر الله بأحد من 

 . حمد لله رب العالمينالمخلوقين و الله ولي الصادقين . و ال

 ساعات 3منذ   ·إبلاغ  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·2  ·تم تعديله

Hazeem Ahmade 

 .بوركت يمينك يا بليغ اليوسفيين

 -د.محمدربيع طنطاوي

 يد الله هي التي كتبت ردك يا بليغ

 فامسس بها وجهك لتفيض عليه زيادة نور

 

 محمد الحاج احمد

 اللهم لك الحمد أنت النور . أحبكم يا سيدي يوسف جدا جدا جدا

 Messenger أرسلت من ·دقائق  6منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الله فيك يا بليغ و مستو على قلبك

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 لقد أبكيت يوسف بن المسيح

  ·دقائق  3منذ 

 محمد الحاج احمد

 !!!!!!! الله الله الله

 Messenger أرسلت من ·دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و ها هي دموعي تراها ام المؤمنين

  ·دقيقتين  2منذ 

 محمد الحاج احمد

 و سلام على دموعك في العالمينعليك الصلاة و السلام يا مظهر الله . 

و ما الذي عند خادمكم إلا قبس من نوركم , و والله أنتم الحياة و دونكم الممات يا سيد الروحانيين و الروحانيات . و اعلم 

 أني فعلت ما قلت قبل أن أرى قولك . الله الله الله و الحمد لله لله لله 

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=646497499026376_646597739016352&refid=52&__tn__=R
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https://mobile.facebook.com/a/comment.php?like_comment_id=646597739016352&snowflake&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQBTbyceVJ262mOp&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=646497499026376_646597739016352&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&av=100005788003202&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=646497499026376_646597739016352&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=646497499026376&gfid=AQCyhZ7Rvww1rl6a&refid=52&__tn__=R#comment_form_100009983949516_646497499026376_reply_646497499026376_646597739016352
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22permalink%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NjQ2NDk3NDk5MDI2Mzc2XzY0NjU5NzczOTAxNjM1Mg%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D646497499026376%26id%3D100009983949516&refid=52&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=52&__tn__=R
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https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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============= 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي يايوسف الصديق ياخليفتنا السادس أيديكم الله بنصره العزيز اما بعد فالبارحة لقد رايت سبحانك كشفا 

ل جميلة جداً وفتحت أصبحت كشاشة سينيماءية لما مثل هذا الكشف مهيبا عين ذالك الطفل أصبحت كبيرة جداً جداً بهطو

تبدأ قبل وبعدها رايت الارض مكسوة كلها بالكلإ الأخضر وأشجار مختلفة وتارة يبدو لي بحيرات وتارة يبؤ لي البحر 

على ما أقول شهيد الصافي ذو اللون الأزرق السماوي وتارة تلك العين الكبيرة أراها أمامي سبحانك يانبي يوسف والله 

شيء مدهش تقترب مني جداً ويشع منها نورا كثيفا ويتشكل ألعاب نارية مقا شيء مدهش يانبي الله وبعدها يرجع ذالك 

الطفل اامامي كعادته سبحانك واراه يدخل في وتشع منه الأنوار وأحس بدوخة وألم شديد في الراءس ويبقى سبحانك وقتا 

لى وجهي وأحس بضيق ووجع وعنبه الجميلتين الرقاوين داخل وجهي وتنفتح كثيرا وأحس معي كأنه لذالك الطفل ناءم ع

كان شيء كتم على نفسي ووجهي سبحانك والله يانبي الله شيء يدهش من يراه حقاً من احكي له هذا فعلا لايصدقني 

تلى ما أقول شهيد هذه الكشف  سيقول إنها خرافات من غير الروحانيين وامك تقول لهم من هنا من أقصى الأرضين والله

 التي نراها هي ينبوع سيدنا يوسف وخليفتنا السادس نبي المعجزات

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 

الزمان يانبي المعجزات اطلب من نبينا يوسف عليه السلام تفسير هذه الآيات في سورة السلام عليكم يخليفتنا السادس لهذا 

 المدثر كلا والقمر والليل إذا ادبر والصبح إذا اصفر إنها لإحدى الكبر نذيرا للبشر لمن شاء منكم أن يتقدم أو يتأخر

والليل وماوسق والقمر إذا اتسق لتركبن  واطلب من سيدنا يوسف تفسير هذه الآية من سورة الانشقاق فلا أقسم بالشفق

 طبقا عن طبق

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تفسير سورة الإنشقاق

حِيمِ ) حْمَنِ الرَّ ِ الرَّ وَألَْقتَْ مَا فيِهَا وَتخََلَّتْ  (4( وَإذِاَ الْأرَْضُ مُدَّتْ )3وَأذَِنتَْ لِرَبهَِّا وَحُقَّتْ ) (2)تْ ( إذِاَ السَّمَاءُ انْشَقَّ 1بِسْمِ اللََّّ

نْسَانُ إنَِّكَ كَادِحٌ إلِىَ رَبكَِّ كَدْحًا فمَُلَاقيِهِ ) (6)( وَأذَِنتَْ لِرَبهَِّا وَحُقَّتْ 5) ا مَنْ أوُتيَِ كِتا7َياَ أيَُّهَا الْإِ بَهُ بيِمَِينِهِ )فسََوْفَ ( فأَمََّ

ا مَنْ أوُتيَِ كِتاَبَهُ وَرَاءَ ظَهْرِهِ )10( وَينَْقلَِبُ إلِىَ أهَْلِهِ مَسْرُورًا )9يحَُاسَبُ حِسَاباً يَسِيرًا ) ( 12فسََوْفَ يدَْعُو ثبُوُرًا ) (11( وَأمََّ

( فلََا 16( بلَىَ إنَِّ رَبَّهُ كَانَ بهِِ بَصِيرًا )15نَّهُ ظَنَّ أنَْ لنَْ يحَُورَ )( إِ 14( إنَِّهُ كَانَ فيِ أهَْلِهِ مَسْرُورًا )13وَيَصْلىَ سَعِيرًا )

 (21( فمََا لهَُمْ لَا يؤُْمِنوُنَ )20لتَرَْكَبنَُّ طَبقَاً عَنْ طَبقٍَ ) (19( وَالْقمََرِ إذِاَ اتَّسَقَ )18وَاللَّيْلِ وَمَا وَسَقَ ) (17أقُْسِمُ باِلشَّفقَِ )

بوُنَ )22قرُِئَ عَليَْهِمُ الْقرُْآنَُ لَا يَسْجُدُونَ )وَإذِاَ  ُ أعَْلمَُ بمَِا يوُعُونَ 23( بَلِ الَّذِينَ كَفرَُوا يكَُذِّ رْهمُْ بعِذَاَبٍ ألَِيمٍ  (24)( وَاللََّّ فبََشِّ

الِحَاتِ لهَُمْ أجَْرٌ غَيْرُ مَمْنوُنٍ )25)  (26( إلِاَّ الَّذِينَ آمََنوُا وَعَمِلوُا الصَّ

هذه الصحيفة المقدسة تتحدث عن اختلال نظام السماء المادية المحيطة بالأرض المادية و لا تتحدث عن انشقاق في سماء 

 . الروح أبدا كما في سورة الطارق

وتخبر  .هذه الصحيفة تحكي قصة فناء العالم المشاهد المادي لتبدأ رحلة الحياة في ملكوت الله حيث الأبدية و الخلود 

المقدسة المطهرة بأنه بعدها يكون يوم الدينونة التي يلاقي فيها الإنسان الصنفان النوعان من إنس أو جن من  الصحيفة

مكونات البشرية نتائج كدحهم في البعد الداني و هل استعان كل واحد منهما برسائل النور من الوطن الأم في البعد السامي 

و تظهر سورة الانشقاق أنّ الجنة و النار هما ملتصقتان بالإنسان  .دة تباعا و التي كانت تتقاطر من أنحائه و بأشكال متعد

و من  .فور سكرات الموت و حتى يوم الدينونة التي يعود بعدها كلا الفريقين اليميني إلى الجنة و اليساري إلى النار 

سوف ينقلب بعد يوم الدينونة إلى أهله الذين القرائن القوية على ذلك أنّ إلهنا أخبرنا في هذه الصحيفة المقدسة بأنّ المؤمن 

كان مباشرا لهم و يعرفهم من بعد وفاته و تركهم فقط ليوم الحساب الذي انقضى عليه سريعا هذا و إنّ كثيرين أيضا لا 

و يؤكد ذلك أنّ الكافر يومها سيكون في كسوف و خجل من أعماله حتى أنهّ  .يحاسبون أصلا في يوم الله ذلك الرهيب 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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حينها  .دعو على نفسه لو أنهّ كان أرضا بورا لم تخرج منها زرعة الشياطين التي كانت تسقى بماء المجاري و القذارة ي

يؤكد الله أنه كان عند أهله في الدنيا وقتها مسرور ذلك الكافر و لكنه كان سرور الغفلة و الغرور حيث ظنّ أنّه لن يقف 

فأهل المؤمن يبشرهم وقتها بإنعامات الله  .أثر الصدمة و الخوف و الذهول  موقفا يجعله يحرك عينيه بشدة و قلق من

  .الجبار و أهل الكافر هم تاريخ بالنسبة للكافرين المجرمين وقتئذٍ فقط 

ويقسم سبحانه بعد هذا العرض المقدس أنّ البشر سوف يأتيهم من يوضح لهم حقيقة الوحي لينتقلوا بين مراتبه و درجاته و 

 .طبقا عن طبق طبقاته 

و قد أقسم سبحانه نتاج شفقته علينا و نتاج ليال اندراس حقيقة الوحي عن البشر الذي كان بمثابة الليل و ما وسق و يشير 

في قسمه الأخير في هذه الصحيفة المطهرة بأنّ ليلة اكتمال القمر و اتساقه سوف يكون في ليلة من تلك الليالي الأمر 

  (م  1894آية الخسوف و الكسوف  )المنتظر العجيب 

إنهم قوم كافرين كاذبين و الله  ,فما بالهم بعد تلك الآية لا يؤمنون و إذا خرجت وقتها بعض أسرار القرآن لا يخضعون 

عندها يرسل الله لهم إشارات رعب و تخويف فيعود بعضٌ منهم إلى إرادات  ,أعلم بمآلات نفوسهم و إراداتهم المكذبة 

 .فلحون الإيمان في

 بعض الكلمات  =تحليل أصوات 

 .دمار و تفتت و انسلاخ  (قاق  )إنشاء ينكسر و صوته  :أنشقاق 

 . ( بور )ثوووووو هذيان الكافر لإرادات البوار الأزلي  :ثبور 

 .هو النور  ( أور ) ,الراء رقة و لذة  (رور  )مس من الملامسة و الكشف :مسرور 

 ية إنّ العربية لغة إلهية إلهام

 مصر ( 2011\1\19 )د محمد ربيع 

  ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و إحدى الكبر هي البعث و النبوة لمن أراد منكم أن يتقدم في الوصال و الوسيلة لها أو يتأخر عنه و عنها 

 

Latifa Latifa 

 ياله من شرح راءع ومبسط يفهمه العربي والأعجمي شكرًا جزيلا ياخليفتنا السادس يامعجزة هذا الزمان

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

Latifa Latifa 

نعم كنت كلما قرأت هذه السورة اي سورة الانشقاق أقول ياربي هل فهمها كما فهمته أنا لها تفسير اخر حتى أتاني اليقين 

زات في الوقت والآن لو تفضلتم يانبي الأمة سورة المدثر أيضاً لم افهمها حقاً وصدقا لقد فهمتها جيدا يانبي الله يانبي المعج

جيدا وشكرا جزيلا ومعذرة ياابني النبيل يوسف الصديق الصادق الأمين يازينة شباب مصر الحبيبة ارض نزول سيدنا 

 يوسف وخليفتنا السادس

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي
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ينادي ربي رب آبائي الأولين على خاتم المرسلين لما ان كان في حالة الخوف و العزلة و الانطواء بعد ان تجلى له 

انزع عنك الخوف و الشك و التردد و الكسل ,  الكشف الأعظم فلازم بيته متدثرا نائما في ثيابه و على سريره فقال له ربي

ز ( و تذكر ان نجيتك   -  قم فبلغ ما ارسلتك من اجله , قم فطهر ثيابك و انزع عنك رجات الذنوب و هي الرجز ) رج

من طريق الضلال و اصبر لربك الحبيب . فإذا نقر في الناقور و الناقور له شرح مطول شرحته في مقالة خاصة فراجعيه 

بة الله , و يصف الله البعث ثم يصف المتكبرين الكافرين و نفسياتهم و يصف جهنم بانها متأهبة مستفزة تلوح و تشير حبي

للمكلفين تهديدا لهم في تصوير تمثيلي رائع , الحقيقة ان القرآن هو كتلة فنية و موسيقى ترنمها الملائكة و اصوات كلماته 

و ترويني و ترسل لي رسائل التسلية و العزاء و تحكي قصصا لي و لغيري و حروفه تكلمني و تشاورني و تحادثني 

افهمها , و كما اخبرتك فاحدى الكبر هي عظيمة البعث لمن شاء ان يتقدم في الوصال و الوسيلة اليها او اراد ان يتأخر 

 عنها ولها

============= 

 

 

Hazeem Ahmade 

ثم رأيتُ أن الله تعالى كتب منشور يشرح فيه طريق الظلية والبروز ويظهرها , ثم رأيتُ الله تعالى واقفاً بجانب محمد 

 .الحاجّ 

 

 . هذا ما تلقيتهُ والله على ما أقول شهيد , هو مُعيني , ورحمتهُ تكفيني

 5/5/2018السبت 

 Messenger أرسلت من ·يقة دق 12منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 

 

 

Hazeem Ahmade  

 الله أكبر

 ياريت يصدقونا

 لو يصدقك العبد سرى ربه في حلل جديدة وأنور لم يرى مثلهاوالله يا نبي ربي 

 إنها ليلة القدر

Hazeem Ahmade 

 إنها ليلة القدر

 أنه يوم إنتشار الروحانية في العالم 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 يا نور العالم

 دا ولكنه لما آمنا بكم بفضل الله وصلنا ووصِلناكنا نظن الطريق طويل ج

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  32منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم لو انهم اتقوا الله في لسقاهم ربهم

   

Hazeem Ahmade 

لماذا لا يصدقون والله الأمر اسهل من شربت مي , فليجلس العبد عند أقدام حبيبه متضرعا , يستفتح ويستخر عن أمر 

 بر بتواضع وخشية اللهالزمان , وحقيقة العصر والأوان , والله إن ربي يجيب فقط ص

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  30منذ 

Hazeem Ahmade 

للحق مبدأ  لابد أن يكون هناك نوعا من الغيب في إجابة الرب , لأن الله أعطانا ملكات كثير لا لنجمدها بل لنفعلها لنصل

 . الفيض وأصل الوجود حتى يتسنى لنا اليقين الكامل والطمئنية والسلام النفسي والروحي وندخل في حق اليقين

 حتى لا يبقى أي حجب وضباب يحول بيننا وبين وجه حبيبنا الأزلي

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  27منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 صدهم كبرهم

Hazeem Ahmade 

أنت حربة ربي التي ستقتل أصنام الشرك في القلوب , تلك القلوب التي ترمي نفسها بين يديك , تزع فيها بذرة التوحيد , 

 . قيها ربي بماء الوحي , لتصبح شجرة مباركة يتغذى عليها المؤمن في حياته , ويحيا بوصال ربه إلى الأبدليس

أنت حربة ربي التي ستقتل أصنام الشرك في القلوب , تلك القلوب التي ترمي نفسها بين يديك , تزرع فيها بذرة التوحيد , 

 . ى عليها المؤمن في حياته , ويحيا بوصال ربه إلى الأبدليسقيها ربي بماء الوحي , لتصبح شجرة مباركة يتغذ

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  14منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

  ·دقائق  5منذ 

Hazeem Ahmade 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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265 
 

 

 Messenger أرسلت من ·دقائق  3منذ 

Hazeem Ahmade 

 عجبك الفيديو

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم يا حبيب

  ·دقائق  4منذ 

Hazeem Ahmade 

 ما أجمل كلامك

 حبيبي

 لا تنسوني ودوما صلوني

 -د.محمدربيع طنطاوي

 لأنّ الله وضع فمه على فمي في الزمان و الحجاب

  ·دقائق  4منذ 

Hazeem Ahmade 

 الله

 Messenger أرسلت من ·دقائق  4منذ 

Hazeem Ahmade 

 . كنا أذلاء فأكرمنا الله بكم , نسأله الثبات وحسن الختام , وفيض الكلام , ونور اليقين

 

رمنا بفيض صفاته لتضفي بفيوضها نسأل الله تعالى أن نؤدي حقه على وجه الكمال , ونؤدي حقوق عباده أيضا , حتى يك

 . على قلوبنا

 اللهم لك الحمد والمنةّ المعظمة 

 

=============== 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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Hazeem Ahmade  

وتلقيتُ الإلهام التالي : " مسلسل الشبلي  , اء لزوجيفهُمتُ أنه يحب عليّ أن أعمل بوصاية دكتور محمد ربيع بالنسبة للدو

 . " ولم أفهم منه شيء إلى الأن

ولكن في منتصف الليل أشتدّ ألم زوجي كثير جدا , فسألتُ ربي الحبيب الطبيب وقلتُ له ماذا أفعل يا ربي في ظلمات 

الوقت المتأخر لأنني اضطربتُ كثيرا ولم أستطيع وقلت له ماذا أفعل الأن في هذا  , الليل بألم زوجي وما الحّل الأن ياربي

حتى التفكير ولم أجد سوى أن أسأل ربي في الأمر فسأله فأجابني بإلهامه المبارك التالي : " إنَّ أصل المبادئ والبلايا 

  . " الإلتجاء إلى الله عز وجل

 

  .والإقبال عليه في قلوبناففهمت من ذلك أنه يريد أن نلتجئ إليه بالكلية الخالصة , ليثبت التوحيد 

ثم رأيتُ في رؤية خفيفة وحي للمسيح الموعود مكتوب وهو : " ترى نسلا بعيدا أبناء القمر" وجرى على لساني الإلهام 

 ." التالي : " أوحى إليَّ ربي كما أوحى للمسيح الموعود

  : هامثم سألتُ ربي ليعلمني دعاء أدعوا به في هذا الوقت العصيب فتلقيت هذا الإل

  .أرزقني وفاء محمود يا الله ". كان هذا في منتصف الليل "

 

ثم نمت فرأيتُ وقت السحر أن هناك رجال أليون , محتالون , ورأيتُ أن الناس يتلقون وحيا ولكن كان هناك رجل ألي 

يفحمه بثقته بنفسه  يسمع للجميع ويحاول أن يجمع بين الجميع فوجد تناقض , إلا أنه جاء لعند د.محمد ربيع يريد أن

وبدلائله وبراهينه , فرأى دكتور محمد ثقة ذلك الألي بدلائله الهشة وبراهينه الواهية , وقال له بقوة وجلال : " أنا لي 

علاقة مباشرة مع الله " فاضرب ذلك الألي وارتبط لسانه , وبهُت الذي كفر بهذه الجملة وسكت , ثم رأيتُ دكتور محمد 

يع ما يتم نشره في الفيس حول الوحي والنبوة وما شابهها , وأنه يتابع بدقة أكثر هذه الأيام , متابعة ربيع ينظر إلى جم

 . " شديدة وقوية , وقال لأحدهم " بلَغّْ أو تابع النشر

 

 .29/5/2018والحمد لله رب العالمين. 

 

============ 

 

 

 

 

 ربيع , مصراللهم ببركة أمي لطيفة الخطابي يسر لي امري . د محمد 

  · م 11:52، الساعة أبريل 23

 العامة: الخصوصية

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/privacyx/selector/?redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D727919804077613%26id%3D100005788003202&content_id=727919804077613&content_type=4&selected_param=300645083384735&autosave=1&refid=52&__tn__=%2AW-R
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 إضافة صور

 مشاركة تعليق تفاعل أعجبني

 

 

 من الأشخاص الآخرين 21و نور محمد

 عمار أعراب

 اللهم آمين

 أبريل  24 ·إبلاغ  ·حذف  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني

Sahr Morsy 

 اللهم امين

 أبريل  24 ·إبلاغ  ·حذف

Kawsar Abu Abbas 

 امين

 أبريل  24 ·إبلاغ  ·حذف  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني

 محمد الحاج احمد

 آمين يا رب العالمين

 أبريل  24 ·إبلاغ  ·حذف  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني

Abdou AS 

 اللهم آمين

 أبريل  24 ·إبلاغ  ·حذف

 محمد عرفة

 ( اللهم اجعلنا بارين بأمهاتنا ) آمين

 دقيقة 16منذ   ·إبلاغ  ·حذف  ·رد  ·أعجبني  ·1

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين يا شيخ محمد , استخر الله في يا شيخ بارككم ربي الحبيب

 دقيقة 14منذ   ·تعديل  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=feed_story&referrer=feed_story&target=100005788003202&story_id=727919804077613&ctype=inline&cwevent=composer_entry&icv=lgc_view_photo&lgc_view_photo&refid=52&__tn__=%2AW-R
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https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=727919804077613&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D727919804077613%26id%3D100005788003202&av=100005788003202&refid=52
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?is_permalink=1&ft_id=727919804077613&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D727919804077613%26id%3D100005788003202&av=100005788003202&refid=52
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https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=727919804077613&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D727919804077613%26id%3D100005788003202&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
https://mobile.facebook.com/composer/mbasic/?c_src=share&referrer=permalink&target=100005788003202&sid=727919804077613&m=self&exit_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fstory.php%3Fstory_fbid%3D727919804077613%26id%3D100005788003202&cwevent=composer_entry&view_overview&av=100005788003202&ref_component=mbasic_photo_permalink_actionbar&ref_page=%2Fwap%2Fstory.php&refid=52
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https://mobile.facebook.com/comment/replies/?ctoken=727919804077613_727932470743013&actor_id=100005788003202&ft_ent_identifier=727919804077613&gfid=AQAsxeijMgBqZhc-&refid=52&__tn__=R#comment_form_100005788003202_727919804077613_reply_727919804077613_727932470743013
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=727932470743013&delete_comment_fbid=727932470743013&ft_ent_identifier=727919804077613&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQBDOSsJof_doXvr&refid=52&__tn__=R
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 ربنا يكرمك يا شيخ محمد و والله أنا هدية الله لكم فاقبلوني

 دقيقة 14منذ   ·تعديل  ·رد  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 من الردود 7· لقد رددت 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 اللهم رد عكرمة و مها دبوس لنا يا رب العالمين

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أنا هدية الله لكم فاقبلونيربنا يكرمك يا شيخ محمد و والله 

 دقيقة 13منذ   ·تعديل  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 محمد عرفة

 بشرط ألا تشق عصا الجماعة إن كنت هدية الله لنا ، فأهلا بك وسهلاً ...

 دقيقة 12منذ   ·إبلاغ  ·حذف  ·تفاعل  ·بنيأعج

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم و ما جئت لأنقض بل لأتمم

 دقيقة 11منذ   ·تعديل  ·تفاعل  ·أعجبني  ·1

 محمد عرفة

إذن تمسك بحبل الله .. واعلم أنه تعالى قال : } يحب الذين يقاتلون في سبيله صفا كأنهم بنيان - د.محمدربيع طنطاوي

 { مرصوص

 دقائق 10منذ   ·إبلاغ  ·حذف  ·علتفا  ·أعجبني

 -د.محمدربيع طنطاوي

 , أنا هو ذا حبل الله في هذا الزمان . و والله إني صادقأصارحك بالحق و كل الحق 

 دقائق 9منذ   ·تعديل  ·تفاعل  ·أعجبني

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أقسم بالذي خلقك إني صادق

 دقائق 8منذ   ·تعديل  ·تفاعل  ·أعجبني

 محمد عرفة

 من أقسم بالله صدقناه .. وعليه أن يأتي بدليل صدقه- د.محمدربيع طنطاوي

 دقائق 8منذ   ·إبلاغ  ·حذف  ·تفاعل  ·أعجبني

 -ويد.محمدربيع طنطا
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269 
 

 نعم يا شيخ أحسنت

 

======================== 

 د محمد ربيع طنطاوي 

الضحى رايتُ أنّ مجدي قد أتى , و لقد تلقيت منذ عدة أيام الاشارة التالية : كسرتُ المحبس , كسرتُ 2018\5\29  اليوم

 .  محبسي

جد و أنّ أبي قد هزمه . و كان العدو بشرا و رايتُ اليوم كذلك انّ أبي يقاتل عدوا لي قتالا قويا رهيبا في داخل المس

 . استحال لعقرب مهزوم

 

========= 

 

 

Mohammad Kohily 

 ..السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 Messenger أرسلت من ·ساعات  6منذ 

Mohammad Kohily 

دعواتك مولانا الطيب فأنا بأمس الحاجة للدعاء يا حبي.. ياليت تفيدني بخلاصة ما جد في أمر اليوسفية المباركة.. بوركت 

 .مولانا

 Messenger أرسلت من ·ساعات  6منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبي محمد كحيلي من بلاد الحرمين الحبيبة مهدي و مرتع صباي , الحقيقة أنّ 

زكِّ العصر فالزمه و الزم حكمه يوسف بن المسيح هو نبوءة المسيح الموعود , و أنا هو تحقيق النبوءة , فهو حبل الله و م

 و قوله يا حبيب

============ 

 

Latifa Latifa 

يوسف وبسب  ياحبيب امك مهما قالو ومهما نعتوني بأبشع العبارات لايمكنني الامر أقول لهم بالفم المليان نعم آمنت برب

ما يوسف وبرسالته الى اخر أيامي وأقول لكم من هنا من الريف من أقصى الاوضين نعم أنا أمه لابني حبيبي خليفة الله 

السادس ولقد ناديته بنبي يوسف وخليفته السادس ومهدي اخر الزمان وعزيز مصر الثاني قبل فآلت تصفحو مدونة ابني 

جعلني أية لكم أيها العرب رغم بعد المسافات الجغرافية كشف عني ربي  حبيبي يوسف الصديق حقاً ان رب يوسف

 الغطاء وعرفني عن نبيه مجدد الوقت يوسف الموعود وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

https://mobile.facebook.com/mohammad.kohily?refid=12
https://mobile.facebook.com/mohammad.kohily?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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 Messenger أرسلت من · م 11:08في  أمس

Latifa Latifa 

لان اخوته كذبوه وهم أشد عداوة ليوسف لحقد وحسد في نفوسهم وغيرة من ابني حبيبي الشاب الجميل زينة شباب مصر 

 يا وكل شباب الكون يوسف الصديق الصادق الأمين

 Messenger أرسلت من · م 11:12في  أمس

Latifa Latifa 

يانبي الله المختار لهذا الزمان ياخليفة الله السادس أراه لنصرتكم لرب يوسف قريبا جداً جداً فسيخسأ مشايخ الكراسي 

 جماعة فليمظرو الوقت يمر بسرعة وستهيشون علهم تلك الكراسي وتبقى عروشهم خاويةوالشهرة محرضو شباب ال

 Messenger أرسلت من · م 11:44في  أمس

Latifa Latifa 

مجدد الوقت امابعد فلقد رايت اليوم رأيا وليس كشفا رأيت صورة ابي الحبيب السلام عليكم يانبي الأمة ياخليفتنا السادس و

المسيح المحمدي ومكتوب أمامها كلمة لا وبعدها رأيتكم شخصيا يانبي الأمة يوسف الصديق ولقد تكلمت معكم وقلت لكم 

ل اي نعم أمي كنت اعرف بذالك ان الخليفة الخامس حفظه الله لخ يقبل بدعواكم ولقد رد نبينا يوسف على أمه لطيفة وقا

 وانتهت الرأيا سبحانك رب اطلب من نبينا يوسف تأويل هذه الرأيا المهمة وشكرا جزيلا يانبي المعجزات

 

Latifa Latifa 

 لها تأويل اخر شكرًا جزيلا ياخليفتنا السادس هل تفسر على ظاهرها ياخير البشرية ام

 Messenger أرسلت من ·ساعات  7منذ 

Latifa Latifa 

ار التي تستقر في قلبي أقول أمكن لقد وقع في قلبي يانبي الله يوسف كنت لا أودّ ان اكتب هذه الأفك 2018-5-29في تاريخ

مجرد أفكار ولكن اليوم قررت ان اكتبها لنبينا كلها لقد استقر لي قلبي منذ وقت ان الخليفة الخامس سوف يرفض دعوتكم 

ولن يقبلها فحينإذ سيأتي له العقاب من رب يوسف سوف يغتال لانه تبع هواه الله أعلا واعلم بالأمور كلها واليه ترجع 

 سبحانه جل وعلا الذي ليس كمثله شيء الأمور

 Messenger أرسلت من ·ساعات  5منذ 

Latifa Latifa 

الخليفة لدعوة ابني  يانبي الله ياقمر الأنبياء لاتحزن والاتزعل رب يوسف يحبكم نعم امك أيضاً زعلت كثيراً عن رفظ

يوسف قمر الأنبياء ولكن رب الحبيب هو ناصر كم فليسمع وصوت السماء جاء يوسف جاء يوسف جاء مهدي العرب 

 والمسلمين

 Messenger أرسلت من ·منذ ساعة 

Latifa Latifa 

د رايت رأيا البارحة بعد الفجر انه وفض دعوتكم ياقمر الأنبياء فقلبي قبل كنت لا اريد أنطقها فقط كنت أقول أمكن أفكار لق

فقط وكنت أقول ساطرد هذه الأفكار وأقول باءذنه تعالى سيقبل دعوة ابني يوسف ولكن كانت تعاودني تلح الأفكار وتستقر 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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راية البارحة وكتبتها لكم ياخليفتنا السادس وان لم يقبل دعوتكم فرب قبلها فهو وحده أيضاً انه لايقبلها حتى رايت هذه ال

 سبحانه من يعرف نبيه وصفيه وسيجعل كل صعب سهل لنبيه المجتبى يوسف المسعود عليكما السلام

 Messenger أرسلت من ·دقائق  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

لقد أعطاهم ربي حتى اكتمال رمضان مهلة فإن رفضوا وجبت بيعة يوسف بن المسيح و سأخبركم وقتها بالمراد الإلهي و 

 . الخطو النهائي و نص البيعة فقد ألقاها ربي في روعي

 , المقدسة فلا تخشيهمو لقد بدأت بتجهيز كل شيء بحول الله و معي طيوري و نحن الآن في خضمّ الحرب 

 لا تخافي عليّ فمعي قوة إلهي إله آبائي الأولين

 

  ·الآن 

Latifa Latifa 

 والله على ما أقول شهيد أنتم هدية من السماء الى امك

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 قال ربي لي : أنت حربي 

Latifa Latifa 

 الله اكبر ولله الحمد

 ترك هذه الدنيا كلها الزاءلة لأجل ابنها يوسف ياخليفتنا السادس فاعلم ان امك سن

Latifa Latifa  

 أحبكم كثيراً يانبي الأمة وآمنت برسالتكم بصدق النية أتعلم قبل قليل كنت ارفع الدعاء من شرفة البيت ورأيت ذالك الطفل

والله على ما أقول شهيد معه أشياء عجيبة لم أراها من قبل يلمسني وتلك الأشياء العجيبة كانت تطير كان ذالك الطفل 

 وثلاثة أشياء يطيرون أمامي ويلمسوني كأنها تتشكل أمامي أشياء غريبة عجيبة لم أراها من قبل

Latifa Latifa 

 ما هذه الأشياء المدهشة التي أراها مأخرا والله تدمع عيناي من كثرة ما أراه سبحانك

 Messenger أرسلت من ·الآن 

Latifa Latifa 

  معجزةأنتم يانبي الله

 وهدية الى طيوركم والى الارض

 Messenger أرسلت من ·الآن 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 يا قديسة اليوسفيين كنتِ كنزا مخفيا فأراد الله أن يظهرك للناس من خلالي فاظهري و نوري الدنيا 

 

 

Latifa Latifa 

 حقاً وصدقا لما عرفني ربي على ابني نبي الان زينة شباب الكون وامك تنعم من بركات كم وتستقي من ينبوع كم

 الصافي ورب الكعبة نصركم قريب جداً 

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

Latifa Latifa 

كم في الانتشار السريع وسيبايعكم الناس من كل لم يبقى الا القليل ياحبيب قلب امك السانة القادمة بإذنه تعالى ستبداء دعوت

الوطن العربي والطيبون من مصر الحبيبة لان إخوة يوسف هو أشد المعارضين لابني يوسف وسرعان مايندمون 

ويتوبون وسيبايعون النبي العربي المصري معجزة الأنبياء لهذا الزمان لان يوسف الصديق كان الله تعالى سبحانه نزل 

 دنياالى ارض ال

 Messenger أرسلت من ·دقائق  3منذ 

Latifa Latifa 

 فلهذا مشايخ البلاط من الاحمديين يحرظون الشباب للابتعاد عن نبينا لان محياه لخليفة الوقت فيه سحر رباني عجيب

 Messenger من أرسلت ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم 

=========== 

Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يانبي الله 

السبت الماضي اتصل بي احد اعضاء جماعة فرنسا بعد الحديث الطويل بيننا وقال لي بان الخليفة  اريد ان اخبركم بان

 الخامس مسرور احمد رفض دعوتكم 

 ولم يقبلها

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

Said Malki 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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ي بكيت ثم بكيت حتى اني قلت لذلك المسؤول لا استطيع التحدث معك قلت له الى المرة القادمة فقال لي ولما قالها ل

ياسعيد سنبقى اخوة وتعالى فصل معنا كما كلن من قبل لقد تكلمنا لمدة طويلة وبينت له تحدثنا الكثير عن الخلفاء ولا سيما 

 ما كان فيه اجتهادات خاطئة عن الخليفة الثاني رضي الله عنه وناقشنا تفسيره في

 Messenger أرسلت من ·دقائق  7منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 رفضه الله يا سعيد الدارين

 الله متأهب فاستعد 

 

Said Malki 

 كيف يانور قلبي؟

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ستعلم في السبت التالي للعيد

 

Said Malki 

 المقبل؟

 Messenger أرسلت من ·الآن 

Said Malki 

 عيد الفطر ؟

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم , لأن الخليفة الخامس يسارع في هوى حاشيته الفاسد , و لقد رأينا و رأى الطير الرؤا المؤيدة لذلك

iSaid Malk 

 من هو الطير حضرتكم ؟ 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 كل الروحانيين و خصوصا الأربعة الاوائل

  ·دقائق  3منذ 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Said Malki 

 ستنشرون منشورا خاصا لهذا الغرض يوم السبت القادم ؟يعني حضرتكم 

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 السبت بعد العيد

 و السبت لأنه رمز محبسي و رمز العزلة في عالم المثال

 و قد كسرت محبسي و كسر المحبس

 

Said Malki 

 لم افهم محبسي 

 هل يعني كسر الصمت ؟

 Messenger أرسلت من ·دقيقتين  2منذ 

Said Malki 

 حضرتكم

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

 . يخُرج همه و غمه دوحة إسماعيل فاخفها حتى تخرج

 و لقد أذن الله بخروجها

 د محمد ربيع طنطاوي

 نعم

 أتاهم العقاب

 

  ·الآن 

Said Malki 

 سينهزمون

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي
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 و أنا عقابهم

 ============ 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 السلام عليكم و رحمة الله يا بليغ كيف أمسيت و ماذا فعلت بما طلبته منك يا حبيب الله ؟

  ·ساعات  9منذ 

 محمد الحاج احمد

 . و إن لم يقبله أرسل له اليوم أو غدا , عليكم السلام و رحمة الله و بركاته . محمد نديم لم يقبل طلب الصداقة بعدو 

 Messenger أرسلت من ·ساعات  7منذ 

 محمد الحاج احمد

 !!!!!!!!!هل رفضكم مسرور ليبوء هو و من معه بغضب من الله ؟؟يا حرب الله 

 

الإلهام التالي ) اللهم صل على المصطفى  تلقيت و أمامي صلى الله عليه وسلمالبارحة وقت السحَر و في الكشف رأيت المسيح الموعود 

محمد ( , و وقر في قلبي أن المصطفى محمد هو سيدي محمد ربيع طنطاوي . و شعرت أن المسيح يريد إخباري بأمر 

 .عظيم و شعرت من نظرته أن الآن لا طاعة لغير ابنه يوسف 

 Messenger أرسلت من ·ساعات  7منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته و نعم هي للكل , فقد رأت أمي لطيفة ذلك في الكشف , و هل أخبرك حازم عن 

 الثمانية أيام حسوما ؟

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم , ثمانية ايام حسوما من آخر جمعة في رمضان و حتى السبت التالي للعيد حيث حينها اعلن لكم ما أعلن ربي

  ·دقائق  6منذ 

 محمد الحاج احمد

الله ! . الحمد لله ! . ننتظر أمر الله و نبيّه مطيعين خاشعين حامدين شاكرين . روح طيركم معكم . يسّر الله أمركم  !الله 

 آمين , و صلى الله عليكم و سلم في العالمين

 Messenger أرسلت من ·الآن 
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 -بيع طنطاويد.محمدر

 نعم آمين

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

يا بليغ اليوسفيين السلام عليكم و رحمة الله و بركاته أبعث لكم رسالة من الشيخ حسام معبد الأحمدي و هو مصري من 

اباك و يطلب منك ان تدعو له الله و يقر لكما بالولاية و الحمد لله رب  شبرا القاهرة اتصل بي و يخبرك انه يحبك انت و

 العالمين

  ·ساعات  3منذ 

 محمد الحاج احمد

و دعائي لأخينا الحبيب باركه الله آمين . و الحمد لله رب و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته . جزاكم الله خيرا . سلامي 

 العالمين

========== 

Latifa Latifa 

حب يوسف سبحانك ان نبينا  يانبي الله ان ابني سعيد طيب يحبكم كثيراً وقال لي ان ربي الحبيب هو الذي ألقى في قلبه

 لايقبله الا الطيبون

 Messenger أرسلت من ·ساعات  7منذ 

Latifa Latifa 

لمباركة السادسة يانبي العرب والمسلمين ومبارك لكم الخلافة ا  اعلمني ابني المبارك حازم أنكم ستغيبون عنا ياقمر الأنبياء

حنونا امك الريفية  ,ياقمر الأنبياء بوركت ارض مصر الحبيبة التي نزلتم فيها والخزي والعار لمشايخ البلاط الدنيويين 

ما التي أحبت ابنها من كل قلبها وآمنت بوحدانية رب يوسف ورسالة نبيه يوسف بصدق النية والحمد لله الذي هدانا لهذا و

كنا لنهتدي لو لا ان هدانا الله وسلامي لزوجكم المباركة الدكتورة مروة ام المؤمنين وذريتكم المباركة واليوسف المبارك 

 الصغير الرجل الصغير العظيم 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 من آخر جمعة في رمضان و حتى السبت التالي للعيد حيث حينها أعلن لكم ما أعلن ربي نعم أمي , ثمانية ايام حسوما

 

=========== 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد
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السلام عليكم ورحمة الله ٠٠الممدود وسره المنشودسيدي وحبيبي يوسف الموعود بشرى أبي المسيح المعهود وحبل الله 

جمع الله عليك أحبابه وأنصاره والمخلصين من كل أنحاء الأرض،وأنزل عليك سكينته ورحمته وأمدك بجنده ٠٠وبركاته

 ٠٠ومدده

 ٠٠يا دليل الحب سر بي

 ٠٠حتى ألقاه وحسبي

  ٠٠هو سلمي وهو حربي

ن الناس على ما اتاهم الله من فضله وجعلوا الخليفة فوق النبي و البنوة أما هؤلاء المعرضون المعارضون الذين يحسدو

فوق النبوة وعموا وصموا،هؤلاء لا تذهب نفسك عليهم حسرات،فلقد أنبأك الله من أخبارهم،فليموتوا بغيظهم فقد أراحك الله 

 ٠٠وصدق في أمثالهم قول الشاعر٠٠منهم لأنهم جعلوا أنفسهم قضاة وهم المتهمون

 ٠٠فإن كانوا قد إستغنوا فإنا عنهموا أغنى٠٠أساؤوا ظنهم فينا فهلّا أحسنوا الظنا٠٠أعرضوا عنا بلا جرم ولا معنى اناس

نسأل الله الكريم أن نكون من أتباعك و أنصارك ٠٠يايها النبي حسبك الله ومن اتبعك من المؤمنين٠٠"فربيّ عنهموا أغنى"

 آمين٠٠ياحبيب الله ورسوله ومهديه

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  13منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبي الشيخ إبراهيم أحسن الله لكم , و لقد بعثتُ لمحمد الرسالة التالية منذ قليل على 

ليوسفيين السلام عليكم و رحمة الله و بركاته أبعث لكم رسالة من الشيخ حسام معبد الأحمدي و هو يا بليغ ا : سبيل الأمانة

مصري من شبرا القاهرة اتصل بي و يخبرك انه يحبك انت و اباك و يطلب منك ان تدعو له الله و يقر لكما بالولاية و 

 الحمد لله رب العالمين

 إبراهيم الحاج أحمد

 نصرك الله يا حبيبي وسلامنا للأخ الحبيب

 Messenger أرسلت من ·دقيقتين  2منذ 

 -اويد.محمدربيع طنط

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته 

============ 

 

Hazeem Ahmade 

  .رأيتُ وقت السحر أننا نحن اليوسفيين نحفظ الناس من فتنة ظبية الدجال , وأننا أمناء الحفظ بإذن الله

 

يتُ وقت الضحى أن دكتور محمد ربيع أتى بسيارته مع محمد الحاج وأخذوني معهم , وبدأنا نتكلم في أمور التبليغ , ورأ

وعن المكذبين , فجلسنا بمكان فكثر لغط الناس فيه , فقال نبي الله لنذهب من هذا المكان لغيره , فاقترحتُ عليه لنذهب 

 . لجبل هناك في الأعالي بين الأشجار والأنهار نريد الجلوس للتعليمللجبل فوافق قولي وقال لنذهب , ثم ذهبنا ل
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 م30/5/2018

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  17منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و أنا ذاهب للجبل و الحمد لله رب العالمين

 

============================================ 

 

Latifa Latifa 

 أبا من أبا وكره من كره

خاشعة أبصارهم اطلب من نبينا تفسير هذه الآية وشكرا جزيلا يوم يكشف عن ساق ويدعون الى السجود فلا يستطيعون 

 ترهقهم ذلة وقد كانو يدعوه الى السجود وهم سالمون وشكرا جزيلا ثانية يانبي المعجزات

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

رهم فلا يستطيعون السجود هي قصة كل نبي مع قومه , يوم يكشف عن ساقٍ يسقي ماء الوحي فلا يستطيعون بسبب كب

اي الخضوع و الطاعة و ينتقل المشهد بسبب كفرهم لوقت حسابهم فيبكتون و يوبخون من لدن الله , فيقول لهم كنتم تدُْعَونَ 

 لطاعة الرسل من قبل فلم لم تسجدوا و كنتم في أمان , فستصيبهم و قتها الذلة كما اصابتهم في الدنيا

Latifa Latifa 

اي نعم فهمت ياحبيب الان وحبيب امك كنت فهمتها قبل غير شكرًا جزيلا على هذا التفسير الراءع والمبسط والمفهوم 

 عجزاتيانبينا المحبوب ياهدية الله الى هذه الارض الميتة روحانيا يانبي نبي الرحمة والم

والله على ما أقول شهيد من رفضكم ورفض دعوتكم فلقد رفضه الله قبل ام يرفض نبينا وخليفتنا السادس قمر الأنبياء 

 وزينة شباب مصر والكون

انني من هنا من ارض الأمازيغ أرسل عبر الأثير سلامي كله شوق ومحبة الى ابني الحبيب نبي الله يوسف الصديق 

الوقت والى ارض مصر الطيبة المباركة مقبلة كل شبر خطاه ابني نبي الله فيها يوسف الصديق  وخليفته السادس في هذا

 الثاني نبي المعجزات لهذا الزمان وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 Messenger أرسلت من ·دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين

 

 

======== 

 د محمد ربيع طنطاوي
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 السلام عليكم و رحمة الله و بركاته 

 هاني طاهر

 عليكم السلام ورحمة الله وبركاته أخي العزيز د. ربيع المحترم. بارك الله فيكم ووفقكم وسلامي لكم

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 . جزاكم الله خيرا و احسن إليكم . محمد نبي صادق و المسيح احمد نبي صادق و انا شهيد عليه

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و أنا شهيد عليه لأني يوسف بن المسيح , و استخر الله فيّ يا مهندس هاني . و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته ردكم 

 الله إليّ آمين

 

 

 هاني طاهر

إلى الميرزا رسالة قال فيها: أريد أن أستخير فيك، هل أنت  يا د. ربيع، الميرزا نفسه يرفض الاستخارة، فقد كتب شخص

  :على حق أم لا؟ فقال الميرزا

كان هناك زمن حين كتبتُ الاستخارة في كتابي بنفسي أنه لو استخار الناس هكذا لكشف الله الحق عليهم. أما الآن فلا "

لاف الكرامات والمعجزات. هل تكون هناك حاجة حاجة إلى الاستخارة أصلا ما دامت آيات الله تنـزل كالمطر وظهرت آ

إلى الاستخارة في مثل هذا الوقت؟ الاستخارة بعد رؤية الآيات البينات إساءة إلى الله تعالى. هل يجوز الآن مثلا أن 

الله أم لا؟  يستخير المرء إذا كان الإسلام دينا صادقا أم كاذبا؟ أو يستخير أنه إذا كان النبي صلى الله عليه وسلم صادقا من

 (2م، ص2/6/1907بدر، العدد ) .فلا يجوز التوجه إلى الاستخارة بعد هذا القدر من الآيات

 مليون لأغرقهم 200ولدينا من الأدلة على كذب الميرزا ما لو وُزع على 

 تم الإرسال من الويب ·ساعتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

إحمله على محمل حسن الظن حبيبي مهندس هاني و و الله لقد آلمني فراقك أنت و حبيبي عكرمة و اختنا الكريمة مها 

 دبوس ردكم الله إليّ , يا مهندس هاني أقسم بالذي خلق السماوات و الأرض إنيّ من الله

اقرأ مقالة لي اسمها : في بحر وتر الكثرة و الملكوت . هذه المقالة توضح و لكي ابسط لك الحقيقة في هذه الدنيا حبيبي   ,

أسلوب الله في الحياة و أسلوب الروح و هو شيء حي و ليس شيء أصم . أحبك و أحب لك الخير لأنك جسر أخاف أن 

 . يلقى في ما تعلم

http://tantawypedsurg.blogspot.com/2016/02/blog-post_19.html 

 

======= 

===== 
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Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته 

 يا نبي الله يوسف الصديق

 حفظكم الله ورعاكم وزادكم علما على علم 

 يا سيدي بعد اداء صلاة الفجر والصبح تلقيت كشفا 

الكشف هو رأيت يمانيا يدعو اليمنيين الى ان يؤمنوا بكم لقد بشرهم بأن الله بعث نبيا ولكن رايته لوحده لم ارى احدا يمشي 

 معه او رأيت احدا من الناس المهم في الكشف كان داعية كبيرة ليس بشيخ وانما على التقدير في عمر نشوان انتهى 

 لبي انتم تعلمون كيف ينبض لا داعية لوصف آثار الكشف ومازال حلاوة ذلك الكشف في فمي ودقات ق

 والله شهيد على ما اقول

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  15منذ 

Said Malki 

 يوسف ايها االصديق افتوني في هذه الرؤيا جزاكم الله احسن الجزاء 

 المبارك ايها

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  13منذ 

Said Malki 

 الكشف

 Messenger أرسلت من ·دقائق  5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 كشف الله عليك حقيقة خلف الحجاب و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته نعم لقد

 

 

Said Malki 

 هل يوجد احدا ما آمن بكم 

 ام سيؤمن في الاجال القريبة سيدي المبارك نبي الله ؟

 Messenger أرسلت من ·دقائق  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

هناك بشريات و اعلم حبيبي انّ بوذا عليه السلام آمن به ستة فقط قبل وفاته , و يأتي النبي و معه النفر القليل و ياتي النبي 

 يوزع الهداية على المستحقينو ليس معه أحد فالعبرة هي بالتبليغ و الله 

Said Malki  

 نعم نبي الله صدقتم
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Said Malki 

 كنت افكر في هكذا 

 انت تحدثني ام كان مجرد افكار داىما لا ادري ما اذا الملائكة ك

 الايمان بالانبياء ليس من الامر السهل سيدي نبي الله كما قلتم وكلامكم في زماننا فوق كلام عامة الناس 

 حفظكم الله ورعاكم وزادكم علما على يانبي الله 

هؤلاء المنافقين. آسف على هذا ياغراس الطيب الله سبحانه وتعالى إختاركم ابنا للمسيح عليه السلام وانتم اولى به من 

 الكلام

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم أحسنت يا رحيم يا سعيد الدارين

 

 

 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 تم بحمد الله تعالى 

 ربيع , مصرد محمد 

2018 
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